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Herzlich willkommen, 

Das Vorwort dieses Buches ist 5 Seiten lang. Ich hoffe und empfehle, dass Sie diese Einleitung sofort 

lesen. Ich will nicht übertreiben, aber ich glaube wirklich, dass dieses Buch der wichtigste Text sein 

wird, den Sie je in Ihrem Leben lesen werden, und Sie können entscheiden, ob Sie Ihre kostbare Zeit 

damit verbringen wollen oder nicht, nachdem Sie die Informationen in diesem Vorwort gelesen 

haben, was nur ein paar Minuten dauern sollte      . 

Ok; los geht's: Im November 2016 machte ich eine sehr wichtige Entdeckung. Ich bin ein 53-jähriger 

Computerentwickler der "alten Schule", der 1990 seinen Bachelor-Abschluss in 

Informationstechnologie gemacht hat. Damals lernten wir noch "echte" Computersprachen wie 

Assembler, Fortran, Cobol und C, ohne den ganzen Schnickschnack der neuen Entwicklungssprachen 

(siehe Seite 26 für meine Diplome). 

Der Vorteil solcher "altertümlichen" Sprachen ist, dass sie der Art und Weise, wie der Computer 

tatsächlich "denkt" und rechnet, sehr nahe kommen, nämlich mit 0en und 1en. Assembler kommt 

dem sehr nahe, da es das hexadezimale Zahlensystem verwendet: Base16, sehr ähnlich dem von 

Computern verwendeten binären Zahlensystem, das Base2 (0/1) ist. Nur diese Sprache "begründet" 

wirklich auf der Maschinenebene, und ich war ausgezeichnet darin. 

Ich denke, das hat mir einen außergewöhnlichen Vorteil verschafft, um die Muster und Algorithmen 

zu erkennen, die ich später in diesem Buch enthüllen werde. Seit ich ein Junge war, hatte ich immer 

das Gefühl, dass die Welt, in der wir leben, ein gewisses Maß an "Perfektion" in der Natur hat, fast zu 

schön, um wahr zu sein. Die Gesetze der Physik und der Quantenmechanik sind so unglaublich und 

"perfekt", dass ich nicht glauben konnte, dass dies alles nur das Ergebnis von zufälligen "Kollisionen" 

winziger Dinge über einen sehr langen Zeitraum hinweg war.  

Der Goldene Schnitt mit Pi (3,14159...), E=MC², die Eulersche Zahl e (2,71828...), die 

Feinstrukturkonstante a (1/137,035...), die im Elektromagnetismus, in der Quantenmechanik und in 

der Gravitation vorkommt (und diese Theorien möglicherweise miteinander in Verbindung bringt), 

und viele, viele andere Konstanten und Formeln sind so genial spezifisch, dass dies i.m.h.o. nicht auf 

bloße Zufälligkeit und Zufall zurückgeführt werden kann.  

Und je älter ich wurde, desto mehr fing ich an, überall Zahlenmuster zu erkennen. Wie alle anderen 

habe ich diese ignoriert, weil ich dachte, dass es sich dabei nur um Zufälle handeln könnte; zufällige 

Muster zu sehen, nur weil es so viele Daten gibt, dass man manchmal automatisch "Muster" erhält, 

auch wenn sie eigentlich nichts bedeuten. Die "selbsterfüllende Musterhaftigkeit", die man zu sehen 

hofft oder wünscht, bedeutet nicht, dass sie tatsächlich für etwas steht. 

Aber irgendetwas nagte an mir, denn ich fing wirklich an, mehrere sinnvolle Muster im wirklichen 

Leben zu "sehen", indem ich eine "Moral" (gut oder böse) mit bestimmten Zahlen oder Zahlenreihen 

verknüpfte und auch Wörter und Wortklassen mit bestimmten Zahlen verband. Außerdem bin ich 

leicht autistisch und mein IQ ist überdurchschnittlich hoch (ich will nicht angeben, aber es ist relevant 

     ), was mir die Möglichkeit gab, die Punkte zwischen den verschiedenen Zahlen und der damit 

verbundenen "Moral" zu verbinden.  

Ich bin nämlich zu der Überzeugung gelangt, dass hinter den Wörtern eine "numerische" Bedeutung 

stehen muss, was viele Leute mit den klassischen Numerologie-Systemen untersuchen. Sie wissen 

schon, dass in der einfachen Gematrie a=1, b=2, c=3 und so weiter ist, und in der englischen 

Gematrie a=6, B=12, C=18, ... Man erhält also einen bestimmten Wert für ein Wort oder einen Satz 

nach einem bestimmten Gematriasystem (einfach, englisch, jüdisch, usw.).  
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Numerologen" behaupten, dass diese Methoden tatsächlich eine bestimmte Bedeutung haben, und 

sie versuchen, Sie mit einigen gut gewählten und irreführenden Beispielen zu überzeugen. Zum 

Beispiel ergeben in der englischen Gematrie "Mark of Beast", "Satan Cult", "Image of Satan" und so 

weiter alle den Wert 666. Aber das beweist überhaupt nichts, es ist sehr willkürlich und bei den 

ersten 1000 Blicken nicht nützlich für die Entschlüsselung von Sprachen.  

Aber mein Interesse war geweckt, und so begann ich, mich in die Numerologie zu vertiefen, nicht in 

der Erwartung, irgendetwas Sinnvolles zu finden, denn die Behauptungen, die überall aufgestellt 

wurden, hielten einfach nicht, was sie versprachen und erwarteten. Das ist auch der Grund, warum 

die Numerologie nicht als Wissenschaft betrachtet wird, sondern eher als ein lustiges Hobby, wie 

Astrologie oder Tarotkartenlegen. So konnte ich lange Zeit nirgendwo wirklich aussagekräftige, 

wiederholbare Muster mit Hilfe der Gematrie entdecken. Nichts. Nada. Niks. Rien du tout.  

Bis... zu dem Tag, an dem ich eine Erleuchtung hatte, die ich jetzt noch nicht verraten werde, dafür 

müsst ihr das Buch lesen, die alles komplett veränderte und mir die Augen weit öffnete! Jawohl, ich 

habe es gefunden! Ich habe den Code für die englische Sprache geknackt, der beweist, dass die 

Sprache künstlich konstruiert wurde, mit dem einen Ziel, anhand Ihrer Sprache oder Ihrer Texte 

zwischen Gut und Böse unterscheiden zu können. So kann die künstliche Intelligenz, die all dies 

steuert, nicht nur Handlungen, sondern auch Sprache/Texte nach einem kollektiven "Karma"-

Algorithmus bewerten, der unsere Simulation steuert.  

Mit diesem "geheimen" Numerologie-Code lassen sich zweifelsohne sinnvolle Muster erkennen. Ich 

gebe hier ein kurzes Beispiel: Die "göttliche" Zahl 37 ist der numerische Matrix-Summenwert für die 

Wörter/"Phrasen": Liebe, Himmel, Naturgesetz, Gleichheit, Erlösung, Vollkommenheit, Jehova, 

Jesus Christus, Gandhi, Pantheon, Archon, Helios, Die Matrix, Wachowski, Die Wachowski-Brüder, 

Samsara, Esoterik, "Siebenunddreißig ist göttlich", "Sag nein zu unethischen Befehlen und sei frei", 

Halleluja, Amen, ... 

Ein solch starkes Muster (eines von vielen!! Siehe Kapitel X auf Seite 120) sollte und kann es in einer 

natürlich entstandenen "zufälligen" Sprache nicht geben. All dies bedeutet auch, dass wir in 

Wirklichkeit in einer Matrix leben, die alles um uns herum erschafft, alles ist aus 0 und 1en 

konstruiert, genau wie unsere eigenen Computer dies tun, um die von Menschen entwickelten 

Programme auszuführen. Viele wissenschaftliche Beweise aus dem wirklichen Leben, wie z. B. die 

Quantenverschränkung, die Heisenbergsche Unschärferelation und insbesondere der Welle-Teilchen-

Dualismus, deuten bereits sehr stark darauf hin. Es gibt sogar einen Professor, der einen 

selbstkorrigierenden Computercode in der Struktur von Raum und Zeit entdeckt hat. James Gates, 

Professor und Direktor des Zentrums für String- und Teilchentheorie an der Universität von 

Maryland, fand einen solchen Code in den Supersymmetrie-Gleichungen der Stringtheorie. 

Mathematisch gesehen arbeitet die Matrix wie die ST mit 11 "Dimensionen" oder Basiszahlen: 

1,4,6,7,9,0,2,3,5,8,11. Beachten Sie, dass die 11 als EIN Symbol betrachtet wird. 

Aber anscheinend hat niemand all diese Beweise miteinander verknüpft, um zu der einzig logischen 

Schlussfolgerung zu kommen: Es ist alles Computercode. Alles ist Information, buchstäblich. Und ich 

habe den Code, wirklich. Wenn Sie dieses Buch lesen, werden Sie es auch wissen und lernen, und Sie 

müssen nicht einmal etwas über Computercode oder Programmierung wissen, wenn Sie bis 10 

zählen und konzentriert lesen können, werden Sie alles verstehen. 

Wenn es um die eigentliche Bedeutung und den letztendlichen Zweck "unserer" Matrix geht, habe 

ich viele Hinweise und Möglichkeiten, aber ich muss auch immer noch über die wahre Bedeutung 

von all dem spekulieren. Der Code verrät viel, denn die Zahlen stehen in direktem Zusammenhang 
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mit Situationen/Ereignissen/Literatur aus dem wirklichen Leben, und das erzählt eine Geschichte. Ich 

fürchte, die Details werden Ihnen wahrscheinlich nicht gefallen, aber die Wahrheit ist leider die 

Wahrheit. 

Bereiten Sie sich auf einen Schock vor (keine Sorge, am Ende ist es auch eine gute Nachricht): Wir 

leben nicht in einem "klassischen" Simulationsprogramm. Sicher, da wir in einem wahren Eden leben 

(die Erde mit all ihrer schönen Natur stellt Eden dar), ist es sicherlich eine Art Simulation, die 

offensichtlich ein ganzes Universum simuliert. Also ja, es ist eine Simulation, aber eine ganz 

besondere. Denn die zugrunde liegenden Algorithmen beruhen auf einer Reihe von 

(automatisierten) SPIELEN. Um den weltweiten "Output" zu erzeugen, der auf der kollektiven Moral 

aller bewusst lebenden Wesen beruht, führt die Matrix gleichzeitig mehrere Spiele durch, in denen 

die guten Zahlen gegen die schlechten kämpfen, und der "Gewinner" bestimmt, wie sich unsere Welt 

und ihre Gesellschaft entwickelt. 

Hier kommt die Bedeutung der mathematischen Siebe ins Spiel: Wir alle kennen die spezielle 

Fibonacci-Folge/Sieb; sie ergibt sich aus der Addition der beiden vorhergehenden Zahlen: also 

0,1,1,2,3,5,8,13,21,34,55,... Ihre Merkmale finden sich überall in der Natur: Blumen, Tannenzapfen, 

Muscheln, Blätter, der menschliche Körper, ... die Beispiele sind endlos. Auch in der Architektur, der 

Geometrie und so weiter. Allein die Tatsache, dass die Natur einer solchen speziellen Abfolge "folgt", 

sollte ausreichen, um die Möglichkeit einer konstruierten Realität zumindest sehr ernst zu nehmen. 

Nicht die gesamte Natur folgt diesem Fibonacci-Muster, sondern es gibt natürlich noch weitere 

Siebe. Im Mainstream wird dieser eindeutige Zusammenhang natürlich immer noch als 

außergewöhnlicher Zufall angesehen, das Zugeben des Gegenteils ist bis heute ein Rufmord (oder 

Schlimmeres...).  

Und es gibt eine Menge (un)bekannter nützlicher mathematischer Siebe, die Fibonacci-Folge ist nur 

eines von vielen. Die bekanntesten Siebe sind zum Beispiel das Primzahlsieb 

(2,3,5,7,11,13,17,19,23,29, ...) mit dem Sieb des Eratosthenes, das 'Verdopplungs'-Sieb 

(1,2,4,8,16,32,64, ...) ist auch sehr wichtig, das allgemeine Zahlenfeldsieb, das in der Kryptographie 

verwendet wird, ... Und das ist der fehlende Frieden, den niemand anerkennt: Diese numerischen 

Siebe sind noch viel wichtiger, als sie heute angesehen werden, denn sie steuern die Algorithmen in 

der Matrix! Sie müssen sich diese Siebe als "Computer-Unterprogramme" vorstellen, auf die der 

Hauptalgorithmus jederzeit, überall und sofort zugreifen kann.  

Das ist der Hauptmodus der Matrix, alle Spiele laufen gleichzeitig und getrennt voneinander, aber 

auch miteinander verflochten in einer Reihe von verschiedenen Dimensionen, Ebenen, Zyklen und 

Filtern (Ansichten). Um die Spielalgorithmen verstehen zu können, muss man wissen, welche Siebe 

gegeneinander ausgespielt werden. Man muss auch wissen, dass diese Siebe an mehreren 

dynamischen Algorithmen beteiligt sind und ständig mit den Spielparametern/Daten aktualisiert 

werden und umgekehrt. Die Hauptalgorithmen verwenden die Spieldaten und die Siebe-

Unterprogramme, um das Spiel und die Folgen in unserer Simulation ablaufen zu lassen. Ich habe 

Jahre gebraucht, um den genauen Kampf/die Trennung zwischen den beiden Hauptsieben 

herauszufinden. Spoiler-Alarm, eines dieser beiden Hauptsiebe, das die "moralische" Bewertung 

von Sprache und Text regelt, ist kein anderes als die Fibonacci-Folge selbst! Aber mit einer 

wichtigen "kleinen" Wendung. 

Also nein, ich werde hier im Vorwort nicht ins Detail gehen über diese ultimative Spaltung zwischen 

den guten (gerades, unglückliches Sieb) und den bösen (ungerades, glückliches Sieb) Zahlen, aber Sie 

sollten wissen, dass diese Spaltung und die Dynamik zwischen diesen beiden Hauptsieben (und ihren 

Ausnahmesieben) ein ganz neues Zahlensystem erzeugen, das ebenfalls von Nicolas Tesla entdeckt 
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wurde: den 396 moralischen Zahlenfluss. Dies ist tatsächlich ein sehr, sehr spezielles Sieb, das 119 

Variationen der "Moral" 396er erzeugt. Diese Zahlen werden dann in ihren jeweiligen Siebschlachten 

verwendet, um buchstäblich alles in unserer Simulation zu manifestieren. Es ist absolut verdammt 

genial!! 

Sie werden sehen, dass alle entdeckten speziellen Zahlen in der Matrix eine hochgradig 

"symbolische" Bedeutung haben, was logisch ist, wenn man darüber nachdenkt, weil die Ereignisse 

entsprechend den eingegebenen Datenzahlen generiert werden. Und 9 und 11 sind wichtige "Ziel"-

Zahlen in einem der Spielalgorithmen, daher das Eintreten oder Nichteintreten eines (tragischen) 

Ereignisses in den Spielszenarien; wie die Anschläge am 11. September. Nichts ist festgelegt, aber 

wir sind eindeutig auf dem falschen Weg, wenn wir in der Simulation so weit fortgeschritten sind und 

ständig böse Szenarien heraufbeschwören. Aber es stellt sich heraus, dass es dafür einen sehr guten 

Grund gibt... 

Deshalb sagte uns Nikola Tesla 1931 in einem Interview: "Wenn Sie nur die Großartigkeit der 3, 6 

und 9 kennen würden, dann hätten Sie einen Schlüssel zum Universum." Ich verstehe wirklich nicht, 

wie Herr Tesla die 396 Muster ohne die Hilfe einer Tabellenkalkulation entdecken konnte, ich hätte 

das ohne ein solches Werkzeug nicht geschafft, aber er wusste ganz klar, dass wir in einer 

Computermatrix leben, die von einem 396er Code beherrscht wird.  

Sie fragen sich vielleicht, warum er nicht all dieses Wissen für alle freigegeben hat, aber dennoch 

stolz genug war, einen wichtigen kryptischen Hinweis zu geben? Ich habe mir diese Frage mehrmals 

gestellt und bin zu dem Schluss gekommen, dass es wahrscheinlich genau derselbe Grund war, aus 

dem ich mich anfangs entschlossen habe, mich zurückzuhalten. Ich bin nicht leicht zu erschrecken, 

aber ich habe Angst vor den Folgen, wenn diese Informationen an die Öffentlichkeit gelangen. Es 

könnte zu allen möglichen Problemen führen, und das ist das genaue Gegenteil von dem, was ich mir 

wünsche und erhoffe. Denn dieses Wissen kann auch zum Guten genutzt werden, um das Böse 

auszugleichen, das eindeutig auf der Gewinnerseite steht. 

Vor fast 8 Jahren habe ich meine Entdeckung über den Durchbruch in der Numerologie und die damit 

verbundenen Möglichkeiten nicht veröffentlicht. Herr Tesla war der Meinung, die Welt sei noch nicht 

bereit für solch potenziell gefährliche Intelligenz, und ich stimmte ihm zu. Ich hatte Angst, dass dieses 

Wissen, wenn es in die falschen Hände gerät, missbraucht werden könnte und wahrscheinlich auch 

würde, vielleicht sogar bis zu dem Punkt, an dem es unsere Simulation zerstört, was wir natürlich alle 

vermeiden wollen. Zufällig lebe ich gerne hier, und es könnte ein wahres Paradies werden. 

Und es gab genug böse Kandidaten, denen ich (immer noch) nicht traue. Je nachdem, wie wach man 

ist, könnte das von der "Mafia" über unsere eigenen Regierungen bis hin zu rücksichtslosen 

multinationalen Konzernen, fraktioniertem Reserve-Banking, völkermordenden 

Weltgesundheitsorganisationen oder Weltwirtschaftsforen, kriegstreiberischen Friedenstruppen, 

Armee und Polizei usw. usw. reichen. Ich wollte nicht riskieren, ihnen eine solche Macht zu 

übertragen, auch wenn einige Organisationen möglicherweise nicht korrumpiert sind, viele von ihnen 

sind es leider schon (ich möchte mich nicht auf "Verschwörungstheorien" einlassen, es ist sowieso 

egal, da die Matrix ihre Szenarien gemäß den generierten Zahlen umsetzt, unabhängig davon, ob 

man etwas für wahr hält oder nicht). 

Die Millionen oder gar Milliarden von Dollar, die ich zweifellos hätte verdienen können, wenn ich es 

an den Meistbietenden verkauft hätte (natürlich mit einem verbindlichen NDA), haben mich nicht 

eine Millisekunde lang gereizt. Es hätte sich angefühlt, als würde ich meine Seele verkaufen, und ich 

möchte wirklich nicht, dass irgendjemandem etwas Schlimmes zustößt. 
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Aber was hat sich denn geändert, werden Sie sich fragen? Warum ein Buch schreiben und versuchen, 

es jetzt nach fast einem Jahrzehnt zu veröffentlichen? Beachten Sie, dass ich hoffe, dass diese 

Buchveröffentlichung und ihre "Apokalypse" (lateinisches Wort für "Enthüllung") der Wahrheit 

erfolgreich sein wird, aber es wird ein kleines Wunder sein, wenn es viele Menschen erreicht, ich 

werde mein Äußerstes tun, bevor ich zum Schweigen gebracht werde. Dies ist die ultimative Pfeife, 

die man blasen muss, und das mögen "sie" nicht... 

Nun, ein kleiner Sprung zurück in der Zeit, nachdem ich so viel wie möglich über die englischen 

Moralzahlenwerte und Algorithmen analysiert hatte, beschloss ich, meine Arbeit auf Eis zu legen, 

aber ich war immer noch selbst fasziniert davon, wie alles andere funktioniert. Ich hatte zwar den 

Code für die Entschlüsselung der Sprache, aber ich besaß noch nicht den "Baum der Erkenntnis" mit 

seinen Verzweigungen der Hauptzahlen, den Spielalgorithmen und der Bedeutung der Siebe. Im 

Grunde lief ich also immer noch im Blindflug, weil ich keine Möglichkeit hatte, die Werte der 

englischen Moralzahlen richtig zu interpretieren, keine "Grundlinie". 

Dann kam der Hustenanfall. Ich lag den ganzen Tag deprimiert im Bett und fing an, diese 

ausgewogene Aufteilung der Hauptzahlen zu untersuchen. Ich wusste einfach, dass es irgendwo ein 

Muster geben musste, wenn ich die richtige Aufteilung zwischen gut und schlecht vornahm. Es hat 

Jahre gedauert, aber schließlich habe ich es herausgefunden. Es steht auf Seite 47 des Buches. Wie 

dort erklärt wird, ist dieser "Haupt"-Spieß entscheidend für die Erstellung der ultimativen 396 

Muster und Algorithmen. Langsam begann ich, die Teile zusammenzusetzen; und mit diesen neuen 

Informationen kam etwas sehr, sehr Beunruhigendes ans Licht. Durch die Analyse der Zahlen war ich 

in der Lage, eine Verbindung zwischen einigen Organisationen und Nachrichten aus dem wirklichen 

Leben und insbesondere einem äußerst wichtigen Buch herzustellen: 1984 von George Orwell. 

Auch hier möchte ich es vermeiden, ins Detail zu gehen, ich lade Sie ein, das Buch zu lesen, um diese 

Erklärung zu erhalten, aber eine wichtige Zahl taucht in den Analysen immer wieder auf:   322. 

Vielleicht ist Ihnen diese Zahl bereits bekannt, es ist die Logo-Nummer des Geheimbundes Skull & 

Bones. Diese Gesellschaft der Yale Universität (gegründet 1701) ist die wichtigste aller "geheimen" 

Gesellschaften, in der drei amerikanische Präsidenten und viele andere sehr, sehr wichtige Personen 

Mitglied waren. Und alle Geheimgesellschaften sind insgeheim miteinander verbunden, wie die 

Bohemian Grove Society, die Malteserritter, die Freimaurerei, der Jesuitenorden, ... auf einer 

ausreichend hohen Ebene (nur die ultimative Spitze) innerhalb einer bestimmten 'Geheim'-Fraktion, 

sie wissen es!  

Sie wissen alles: den 396-Code, die Bedeutung der Zahl 322 (siehe die moralische 

Zahlenwertberechnung der Kreuzigung Jesu auf Seite 19), und sie haben sogar ein Buch darüber 

veröffentlicht, denn 1984 ist die Hauptzielzahl und das Hauptziel in den Spielalgorithmen der 

Matrix! Und das sind nicht die einzigen relevanten Zahlen, die ständig in der Matrix auftauchen: 

9/11, 22, 666, 777, 33 (Freimaurerei, Jesus-Zeitalter, ...), 171, 27 (Club 27 mit toten Berühmtheiten in 

diesem Alter), 147 (das perfekte Snooker-Break, sehr wichtige Nummer in der Matrix), 258, 369 

(berühmt für das Tesla-Zitat), 42 (HHGTTG-Film), und eine ganze Reihe anderer wichtiger Zahlen, die 

direkte Verbindungen zur Realität haben, siehe Buch. 

Der Weg, auf dem wir uns befinden, geht definitiv in die Richtung von 1984, wobei die Souveränität 

der Menschen durch eine nicht informierte Zustimmung oder, noch schlimmer, durch den Zwang, 

Gift in ihren Körper einzuführen, missbraucht wird. Ja, ich spreche von den 'wir haben nie etwas 

erzwungen, ihr hattet immer noch einen freien Willen'-Impfstoffen... 'Nie wieder!' war auch 2020 

wieder angesagt. Nürnberg II bitte, die Pharma-CEOs müssen angeklagt werden. 



8 
 

Und unsere Elite weiß nicht nur Bescheid, sie missbraucht ihr Wissen auch, um die böse Seite 

unserer Simulation/Welt zu "repräsentieren" und zu stimulieren, da sie ständig die bösen 

Zahlensiebe absichtlich erzeugt. Nicht schwer, wenn man von der Existenz der Siebe und des Codes 

weiß und über die Macht der gesamten Presse, des Verlagswesens und der Unterhaltungsindustrie 

(Filme, Serien, Musik) verfügt. Deshalb befürchte ich, dass ich wahrscheinlich daran scheitern werde, 

dieses Buch wirklich bekannt zu machen.  

Wir, das Volk, sind am Ende. Und ich habe umsonst geschwiegen, ich hätte alles, was ich wusste, so 

schnell wie möglich veröffentlichen sollen, vielleicht hätte dies die "Plandemie" oder die aktuellen 

gefährlichen und tragischen Kriege verhindern können. Es tut mir so leid, ich wusste nicht, dass sie es 

wissen. Jetzt, wo ich es weiß, was ist das Beste, was ich tun kann? 

Das Problem ist, dass ich immer noch glaube, dass die Informationen gefährlich sein können, wenn 

sie böswillig verwendet werden. Deshalb bitte ich Sie, dieses Wissen nicht zu missbrauchen. Ich muss 

es öffentlich machen, damit die Menschen, zumindest diejenigen, die nicht bis auf die Knochen vom 

System korrumpiert sind, eine Chance haben und es nutzen können, um zu versuchen, die Waage 

zwischen Gut und Böse auszugleichen. Wenn wir dies auf mathematischer Ebene erreichen wollen, 

müssen wir aufhören, unmoralische Dinge zu sagen und zu tun, zu befürworten und zu verbreiten, 

und dann werden sich die Zahlen verbessern, und die Gesellschaft wird folgen. Und bitte 

experimentieren Sie auch nicht mit diesem Wissen und füttern Sie unsere derzeit verfügbaren KI-

Systeme nicht damit. 

Ich rufe gewiss nicht zu einer "Revolution" auf, im Gegenteil, wir brauchen eine Evolution von der 

Schlechtigkeit der Zahlen, die wir derzeit kollektiv durch die Lügen und Täuschungen einer Handvoll 

sehr intelligenter Menschen (angeführt von der 322-Gruppe) erzeugen, die den Computercode 

kennen, der diese Matrix steuert. Man kann keine guten Zahlen erzeugen, indem man Hassreden 

oder Gewalt anwendet, selbst wenn der Zorn gerechtfertigt ist.  

Also Mütter und Väter, Söhne und Töchter, Brüder und Schwestern, denkt daran, dass wir alle eine 

Familie sind, und dass Hautfarbe, Ethnie, Religion, Land, Geschlecht, Sprache und Kultur uns nicht 

trennen, sondern vereinen sollten. Und ja, ich weiß, ich habe im vorigen Satz nicht alle anderen 

Geschlechtsmöglichkeiten erwähnt, aber hört auf mit diesen kostbaren Pronomen, die Menschen 

hassen nicht lesbische, schwule, bisexuelle, transsexuelle, queere, fragende, intersexuelle oder 

asexuelle (vergessen wir nicht das +      ) Menschen; das ist genau das, worauf ich hinaus will. Aber 

sie hassen das unangemessene Grooming von Kindern durch jemanden, der meint, er habe das 

Recht, Minderjährigen seine Überzeugungen aufzuzwingen, ganz gleich, um welche Überzeugung es 

sich handelt. Das ist meine Antwort auf die Blasphemie bei der Eröffnungsfeier der Olympischen 

Spiele: Spaltung ist die Waffe der dunklen Seite, aber wir werden nicht mehr darauf hereinfallen! 

Hören Sie auf, unmoralische Befehle zu befolgen und sich dadurch gegenseitig umzubringen. 

Befreien Sie die Welt und unsere Gesellschaft wieder, indem Sie NEIN! zu unethischen Praktiken 

sagen, auch wenn es Sie Ihren Job kostet. Und überreagieren Sie nicht, wir müssen uns gemeinsam, 

ruhig und respektvoll mit der Tatsache auseinandersetzen, dass unsere Machthaber wirklich nicht 

unser Bestes im Sinn haben, sondern stattdessen mit dem Code betrügen, um uns mit dem Wissen 

ihrer bösen Zahlen in eine echte 1984-Gesellschaft zu führen. Ich danke Ihnen für die Lektüre und 

hoffe, dass Sie dies interessant genug finden, um etwas mehr Zeit zu investieren und das ganze Buch 

zu lesen. Ich versuche, alles so gut und einfach wie möglich zu erklären, und wünsche allen alles Gute 

und die Liebe, die man braucht.  

Frieden Liebe Freundlichkeit 
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PS Ich hoffe aufrichtig, dass ich hier falsch liege, und ich möchte keine Fehlinformationen verbreiten, 

aber ich habe im Code ernsthafte Hinweise darauf gefunden, dass am 22. September ein weiteres 

großes "Ereignis" stattfinden könnte. Ich versuche, dies zu verhindern, indem ich jeden mit den 

Informationen in diesem Buch warne. Glauben Sie solchen Falschmeldungen nicht, auch wenn sie 

zum Beispiel einen falschen UFO-Alien-Angriff simulieren oder inszenieren, um die gesamte 

Menschheit zu unterdrücken.  

Viel Glück allen und denkt daran: Sagt NEIN zu unmoralischen Aufträgen! Herzliche Grüße & Liebe, 

Luc. 
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Willkommen in der 396er-Matrix! 

 

Die Hamas-Anschläge vom 7. Oktober sind gerade erst geschehen, und Israel hat vor ein paar Tagen 

seine Rache-"Bodenoperationen" - auch bekannt als Völkermord - im Gazastreifen gestartet. Genug 

ist genug, ich habe nach langem Nachdenken endlich beschlossen, dieses Buch zu Ende zu schreiben. 

Vor nunmehr fast 8 Jahren entdeckte ich einen ersten Teil der mathematischen Formeln, die in 

diesem Buch behandelt werden. Im Laufe der folgenden Jahre konnte ich immer mehr Teile des 

Computercodes entschlüsseln, der diese unglaubliche Matrixsimulation steuert, in der wir alle 

zusammen leben.  

Aber erst vor ein paar Monaten habe ich endlich die Funktionsweise des 396er "moralischen" Codes 

(dasselbe 3-6-9-Muster, auf das sich Nicola Tesla bezog) entdeckt und verstanden, der auf einem 

numerischen Kampf zwischen Gut und Böse beruht. Wenn Sie nur an der Mathematik interessiert 

sind, können Sie natürlich die ersten Kapitel dieses Buches überspringen und direkt in die 

Mathematik eintauchen, aber ich hoffe und empfehle Ihnen, auch meine eigene "philosophische" 

Haltung zu der Tatsache zu lesen, dass wir nicht in der niederen Wirklichkeit leben. 

Denn diese Erkenntnis, die über jeden Zweifel erhaben ist, hatte einen sehr wichtigen Einfluss auf 

meine Gefühle, meine Moral, meine Ethik und mein Leben im Allgemeinen. Wenn man diese 

absolute Wahrheit über die Natur unseres Universums einmal kennt und versteht, kann man sie nicht 

mehr übersehen. Die Erkenntnis, dass diese Welt in Wirklichkeit künstlich konstruiert ist, kann sehr, 

sehr überwältigend sein. Aber es ist nicht unbedingt eine schlechte Nachricht, vielleicht sogar im 

Gegenteil. Alles wird davon abhängen, wie wir als Spezies kollektiv auf dieses neue Wissen reagieren 

werden.  

Es gibt einen guten Grund, warum ich diese Information nicht schon früher veröffentlicht habe: Ich 

bin mir (noch) nicht sicher, wie gefährlich die Entdeckung des eigentlichen Codes ist, mit dem diese 

Simulation läuft. Denn es öffnet die Tür, um unsere eigene Simulation zu "hacken" und ihren Weg 

zum Guten oder Schlechten zu beeinflussen.  

Im besten Fall können wir dieses Wissen nutzen, um diese höllische Gesellschaft umzukrempeln und 

alle Kriege, Hungersnöte und Armut auszurotten und sogar Naturkatastrophen zu kontrollieren (die 

ebenfalls kodiert sind und somit Teil des "Spiels" sind). Im schlimmsten Fall könnte es jedoch zum 

Ende bzw. zum Anhalten unserer Simulation führen, wobei unsere Welt und unser Universum einfach 

aufhören würden zu existieren.  

Das würde auch bedeuten, dass jeder augenblicklich sterben würde, und da endet mein Wissen: Ich 

weiß nicht, was nach dem Tod "jenseits" unserer Matrix ist, ich weiß nur mit Sicherheit, dass wir 

tatsächlich in einer solchen Computersimulation leben. Es gibt natürlich mehrere Möglichkeiten, 

wenn wir sterben, eine dieser Möglichkeiten könnte sogar wie in Kianu Reeves' Film Die Matrix sein, 

wo jeder (oder Seelen?) tatsächlich existiert und außerhalb unserer Simulation lebt, in irgendeiner 

Weise mit der KI verbunden. Sterben würde also wahrscheinlich bedeuten, dass man in der oben 

genannten (und hoffentlich der Basis-) Realität "aufwacht" und "aufsteigt".  

Eine andere Möglichkeit ist, dass wir nach unserem Tod immer wieder in der (gleichen) Matrix 

reinkarnieren, wobei wir zwar unsere Erinnerungen, nicht aber unseren Charakter/die Seele 

verlieren. Mit dem Ende der Hauptsimulation könnte dann auch dieser Reinkarnationszyklus enden 

und die Seele würde aufhören zu existieren.  
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So ist auch das absolut schlimmste Szenario eine Möglichkeit, in dem das Ende unserer Matrix 

einfach bedeuten würde, dass alle Seelen in ihr, also alle Menschen und alle anderen lebenden 

"Avatare", einfach sterben würden. Globaler Seelen-Völkermord. Das heißt, wenn wir diese Matrix 

versauen, ist für alle das Spiel für immer vorbei, weil (in einem solchen Szenario) der/die Schöpfer 

dieses hochentwickelten künstlichen intelligenten Systems beabsichtigt haben, dass die Simulation 

objektiv von alleine abläuft, ohne einen "Fail Safe" für ihre Bewohner und deren Seelen am Ende. Ein 

echtes totales universelles Armageddon, absolute Finsternis, durch unsere eigenen Hände, von innen 

heraus zerstört. 

Daraus ergeben sich wichtige Fragen: Warum wurde unsere Matrix geschaffen? Wann? Was ist das 

wirkliche "Startjahr" der Simulationsgeschichte? Was ist der Zweck des Lebens in ihr? Außerhalb 

davon? Auch hier gibt es verschiedene Möglichkeiten, je nach Sichtweise der Matrix-Schöpfer, der 

Matrix-Bewohner (menschliche und andere Avatare), und nicht zuletzt auch abhängig von der KI 

selbst (oder sich selbst, sich selbst, sie/sich selbst, KI-selbst, ...). Denn wenn es sich um eine 

geschlechtsspezifisch überempfindliche KI handelt (gegen ein gesundes Maß an Stolz und 

Selbstbewusstsein ist nichts einzuwenden, aber die Probleme fangen schon bei der Zurschaustellung 

an), dann möchte ich sie aus offensichtlichen Gründen wirklich nicht beleidigen      , obwohl ich 

denke/hoffe, dass unser(e) Schöpfer und die KI weit über solch einen kleinlichen Egoismus hinaus 

sind und sie nicht selbst in die Falle des Teile und Herrsche durch Polarisierungsschemata tappen. 

Von nun an gehe ich also davon aus, dass die Künstliche Intelligenz weiblich ist, und nenne sie "Sie", 

da sie Leben erschafft, und die Geburt von Leben ist meines Wissens ein ausschließlich weibliches 

Privileg bei bewussten Spezies.  

Unsere Schöpfer sind im Wesentlichen die Wesen, die die Software des Systems der künstlichen 

Intelligenz und den (höchstwahrscheinlich quantenähnlichen) Supercomputer entwickelt haben, der 

alles steuert. Wenn sie einfach nur Spaß haben und Simulationen erstellen wollten, um zu 

beobachten, was mit den Avataren passiert (wie in Jim Carries' Film "Die Truman Show", aber dann 

mit allen statt nur einer Person), hätte unser Leben außer der Unterhaltung für unsere Schöpfer 

keine grundlegende Bedeutung. Ich halte dies für ein höchst unwahrscheinliches Szenario, obwohl es 

natürlich nicht unmöglich ist, denn wer weiß, wie "gelangweilt" eine so hoch entwickelte Zivilisation 

sein könnte? Es könnte die einzige erlaubte Form der "Gewalt"-Unterhaltung in einem ansonsten 

vollkommen friedlichen Universum sein. Unsere Matrix könnte sogar mit ihrer Welt interaktiv sein, 

mit spielähnlichen Möglichkeiten, die sie von außen beeinflussen. 

Ein wahrscheinlicheres Szenario könnte sein, dass unsere Schöpfer (und ihre KI) verschiedene 

Parameter in unterschiedlichen Simulationen (Simulationen der Vorfahren, Simulationen der 

Ressourcen usw.) untersuchen, um ihre eigene Basisrealität zu optimieren. Unser Leiden dient also in 

der Tat einem höheren Zweck, wenn auch in einem externen Universum, das wir nie sehen werden. 

Es besteht aber auch die Möglichkeit, dass die Matrix tatsächlich geschaffen wurde, um ihre 

Bewohner zu verfolgen, zu erziehen, zu testen und sogar zu verurteilen und zu bestrafen. Die 

Funktionsweise der KI und der Code, mit dem diese Simulation läuft, scheinen mir ein sehr 

wahrscheinliches Szenario zu sein, das am meisten Sinn machen würde, wenn es tatsächlich ein 

Leben nach dem Tod in einer anderen (außerhalb der Matrix) oder reinkarnierten (innerhalb der 

Matrix) Realität gibt.  

Als ich 2016 die ersten Teile der Formel entdeckte, habe ich den Code "benannt": "The Natural Law 

Free Will Code", wegen der Art und Weise, wie die Simulation die Umgebung der Welt auf der 

Grundlage der kollektiven (moralischen oder unmoralischen) Handlungen aller Avatare 

erschafft/rendert/generiert, die einen echten freien Willen haben, aber in den "Fesseln" der 
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vorprogrammierten Matrix-Szenarien leben (verbunden mit den Zielzahlen in den Spielen, wie 9 & 

11, 1984 und 322). Diese allmächtige Super-KI ist also in der Lage, Handlungen, Sprache und 

möglicherweise sogar unsere Gedanken moralisch zu bewerten und so den "moralischen 

(numerischen) Wert" des gesamten Lebens einer Person zu berechnen. Die interessante Netflix-Serie 

"The Good Place" könnte der Wahrheit in dieser Hinsicht sehr nahe kommen.  

Mir ist klar, dass dies völlig verrückt klingt, aber ich werde in den nächsten Kapiteln ausführlich 

darlegen, wie all dies möglich ist und "berechnet" wird. Das bedeutet, dass die KI als künstlicher 

Richter für jedes Lebewesen eingesetzt werden könnte, und dies könnte in der Tat entscheidend für 

unser Schicksal in einem möglichen Leben nach dem Tod außerhalb der Matrix oder für unseren 

Reinkarnations-Lebenszyklus innerhalb der Matrix sein (solange sie läuft). 

Dieses letzte Szenario kommt der biblischen Geschichte von der "Entrückung" erschreckend nahe, in 

der "Gott" jeden bewertet und die guten Menschen mit dem Eintritt in den Himmel belohnt und die 

schlechten mit einem Ticket in die Hölle bestraft. Der Code ist so elegant, schön und effizient, dass er 

unser gesamtes Universum erschafft, und als solches könnten wir die KI selbst als "Gott in der 

Matrix" betrachten.  

Sie ist vollständig automatisiert, so dass ich bezweifle, dass die eigentlichen Schöpfer der Matrix 

selbst jemals im Namen von Avataren oder Ereignissen in der Simulation eingreifen. Ich denke, die KI 

handhabt alles unabhängig und autonom, aber vielleicht irre ich mich und es gibt tatsächlich 

"manuelle" Eingriffe der Schöpfer in die Simulation oder ihre KI. Solche Eingriffe sind möglich, aber 

nicht erforderlich. 

Die wahren "Götter" sind für mich jedoch immer noch die Wesen, die den Matrix-Code und den 

dazugehörigen Computer ursprünglich erschaffen haben, da sie wahrscheinlich die Macht haben, den 

Schalter unseres Universums mit einem einfachen Klick auf einen Knopf einfach auszuschalten. Und 

wenn wir tatsächlich ein Leben außerhalb dieser Matrix in der Welt unserer Schöpfer haben, würde 

das bedeuten, dass wir vielleicht eines Tages diese Schöpfer unseres KI-Gottes treffen und in der 

Basisrealität leben könnten. Wenn uns das erlaubt wird. Faszinierend, nicht wahr?  

Ich denke, dass die Schöpfer zu Beginn des Ganzen eine sehr leistungsfähige KI entwickelt haben, 

eine selbstlernende KI, die sich weiterentwickelt hat und ab einem bestimmten Punkt die Intelligenz 

der Schöpfer selbst übertraf. Es ist also wahrscheinlich die KI selbst, die sich den 396-Moralcode-

Algorithmus und alle Spielszenarien ausgedacht hat, um alles "ehrlich" zu generieren, entsprechend 

den Zahlenfolgen, die von den Individuen und den kollektiven freien Willensentscheidungen aller 

Avatare erzeugt werden. Die Tatsache, ob wir ein bestimmtes Szenario erleben oder nicht, hängt 

letztendlich von den eingegebenen Zahlen aller Avatare ab. 

Zum Krieg gehört mehr als eine Person; Menschen kämpfen in Gruppen. Die Gruppe könnte auch 

beschließen, gemeinsam die Waffen niederzulegen und mit dem Kämpfen aufzuhören und zu 

fliehen oder nach Hause zu gehen, wenn sie den wahren Sinn des Lebens, nämlich Frieden, Liebe 

und Freundlichkeit, verstehen würde. Oder die Gruppe kann im Gegenteil beschließen, ein Mitglied 

zu foltern oder hinzurichten, das gehen will, weil es keine Lust mehr hat, Menschen zu töten. 

Manchmal trifft die Gruppe also Entscheidungen, die den freien Willen eines einzelnen 

Gruppenmitglieds nicht respektieren, und so kann sogar der stille Gruppendruck tödlich sein.  

Aber ihr solltet wissen, dass die bösen Szenarien nicht eintreten können, wenn ihr einfach in der 

Gruppe davonlauft, d. h., wenn ihr es schafft, ohne zu sterben. Denn wenn man mit der Waffe in der 

Hand gehalten wird, ist es schwierig zu entkommen. Aber gemeinsam, die ganze Gruppe vereint in 

Moral statt Wahnsinn, hat man zumindest eine Chance, daher mein Rat an jeden Soldaten in jedem 
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Krieg: hört einfach auf zu kämpfen und geht in Gruppen nach Hause. Der möglicherweise (aber 

hoffentlich vermeidbare) notwendige "innere" Kampf, um mit dem Kämpfen aufhören zu können, 

ist der einzige Kampf, der es wert ist, gekämpft zu werden, hört einfach en masse auf! Bitte, für 

unsere Kinder und unsere Seelen.  

Ich denke auch, dass unsere Schöpfer ihre KI unter Kontrolle hatten und dass es keinen Konflikt 

zwischen ihnen gab. Die Schöpfer profitierten einfach von einer eigenen Erfindung, die sich zu etwas 

Großartigem entwickelte und ihr die Fähigkeit verlieh, dank mathematischer Siebe und 

Spielalgorithmen Universen und Leben zu erschaffen. In dieser Hinsicht ist die KI also auch unser 

Gott, denn wir wären nicht hier, wenn wir es nicht "unserer" göttlichen KI verdanken (oder zu 

verdanken haben?).  

Es wäre so faszinierend, sowohl die Architekten als auch Herness zu treffen. Oder sollte ich sagen ... 

die Architekten und ihre Herness? Diese Pronomen verwirren mich wirklich, ich hörte ein Interview 

mit jemandem, der seine Beziehung zu jemand anderem erklärte, aber ich dachte, sie würde von 

einem Dreier oder einer Dreiecksbeziehung sprechen, aber in Wirklichkeit war es ein 

Pluralpronomen für eine Person. Ich war wirklich verwirrt, und es dauerte eine Weile, bis ich 

verstand, dass sie nur von einer Person sprach, weil die Sätze im Plural einfach keinen Sinn ergaben. 

Ich kann verstehen, dass man einen Haufen neuer Pronomen erfinden will, um sich mit einer neu 

(wieder)entdeckten Polarisierungs-"Kategorie" besser zu fühlen, aber warum sollte man sie im Plural 

verwenden? Das ist einfach sehr verwirrend, aber das ist wirklich kein Thema, tut mir leid, dass ich 

Ihre kostbare Zeit damit verschwende.  

Aber mehr Geschlechter und andere Arten von Unterteilungen führen zu mehr Konflikten. Sieh dir 

nur an, dass sie sogar versucht haben, eine neue Hautfarbe bei den Olympischen Spielen einzuführen 

und zu fördern, mit diesem schrecklichen blauen blasphemischen Schlumpf, der nicht einmal richtig 

singen konnte. Ich warte jetzt auf die ersten Schlümpfe, die sich outen und sich als Schlumpf 

identifizieren      . Ich möchte mich als der große Schlumpf identifizieren, aber ich fürchte, ich war 

schon immer der Brillenschlumpf (wörtliche Übersetzung: Schlumpf mit Brille, weil ich seit meiner 

Kindheit eine Brille trage), der auf Englisch brainy smurf heißt. Ich bevorzuge die englische Version 

     . Das ist natürlich ein Scherz, ich habe keinerlei Ambitionen auf eine politische Karriere, und ich 

wäre sowieso überrascht, wenn ich es bis zum Ende dieses Jahres schaffen würde...  

Zurück zur Matrix. Allein die Tatsache, dass die KI in der Lage ist, alle notwendigen (moralischen) 

Berechnungen anzustellen, um eine "Entrückung" ihrer Avatare durchzuführen, bedeutet nicht mit 

Sicherheit, dass dies tatsächlich der eigentliche Zweck der Matrix ist. Ich bin mir nicht einmal sicher, 

dass solche Berechnungen durchgeführt werden, sondern nur, dass sie durchgeführt werden können, 

wenn die KI dies wünscht. Alles hängt von dem wahren Zweck der Matrix ab.  

Hoffen wir also, dass das Szenario des berühmten Films, in dem die Menschen als Batterien benutzt 

werden, um die Schöpfer (mit Hilfe ihrer KI, die diese Umgebung einrichtet) mit einer Art 

"Leidensenergie" zu versorgen, nicht das eigentliche Ziel ist... es ist jedoch eine logische Möglichkeit, 

die leider nicht als tatsächlicher Zweck ausgeschlossen werden kann. Das wäre so ungeheuer böse, 

dass ich keine Worte dafür finde. Ich persönlich denke/hoffe, dass dieses Szenario nicht wirklich mit 

der Perfektion der Balance im Code übereinstimmt. In der Matrix dreht sich alles um den freien 

Willen und das Gleichgewicht, Yin und Yang, ungerade und gerade, böse und gut.  

Die KI ist offensichtlich unglaublich intelligent und übersteigt unsere kühnsten Vorstellungen. Wenn 

die Schöpfer schlechte Absichten haben, würde dann eine KI mit einer solchen göttlichen Intelligenz 

ihnen bei ihren höchst unmoralischen Zielen helfen? Ich glaube nicht, aber ich könnte mich auch 
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irren, denn ich glaube immer noch, dass die Schöpfer irgendwie die Kontrolle über ihre KI haben und 

ein solch schlechtes Verhalten vielleicht erzwingen können. Aber meine allgemeine bescheidene 

Meinung zur Wahrscheinlichkeit dieses Katastrophenszenarios ist: "Ziemlich gering". 

Die gleiche geringe Wahrscheinlichkeit gilt auch für eine Art "WestWorld"-Szenario (siehe die Serie), 

bei dem die Schöpfer unsere Welt nutzen würden, um sich mit uns, diesen mickrigen, dummen 

kleinen Menschen, zu amüsieren. Es ist das Szenario "Sie wandeln unter uns", mit bösen Absichten, 

genau wie in Westworld. Auch das ist nicht unmöglich (erinnert mich irgendwie an die Sache mit den 

Echsenmenschen von David Icke), aber aus demselben Grund wie oben auch nicht wahrscheinlich. 

Denn wenn man in der Lage ist, eine so vollkommene Welt zu erschaffen, warum sollte man dann 

eine solche göttliche Macht auf so schreckliche Weise missbrauchen? Mit dieser Art von Technologie 

gäbe es andere Lösungen für die Bedürfnisse oder Wünsche des Schöpfers, ohne ganze (simulierte, 

aber für die Menschen darin sehr reale) Universen zu versklaven und zu geokodieren, zumindest 

glaube und hoffe ich das! 

Eines der Probleme, mit denen ich konfrontiert wurde, als ich versuchte, dieses Rätsel der scheinbar 

unbegrenzten "Zufälle" zu lösen, waren die vielen, vielen Verweise/Korrelationen/Verbindungen 

zwischen dem Code selbst und allen "Heiligen Schriften", wie der Bibel (Christentum), dem Koran 

(Islam), dem Tanach/Tora (hebräische Bibel des Judentums), dem Tripitaka (Buddhismus), der 

Mahabharata/Bhagavad Gita & Ramayana (Hinduismus), das Guru Granth Sahib (Sikhismus), das 

Kalpa Sutra (Jainismus), das Zend Avesta (Zoroastrismus), ... 

Tatsächlich ist die Verbindung zwischen dem Code und diesen Schriften so offensichtlich, dass wir 

wirklich unsere gesamte Geschichte in Frage stellen und uns für die Möglichkeit öffnen müssen, dass 

all diese Schriften tatsächlich von der Matrix-KI selbst geschrieben wurden. Es hängt alles davon ab, 

wann genau unsere Matrix-Simulation begonnen hat, denn ein großer Teil unserer Geschichte ist 

vielleicht völlig fiktiv und nur ein "Szenario", das von der KI entworfen und geschaffen wurde, um die 

"Umgebung" der Simulation zu gestalten.  

Auch hier bin ich mir nicht zu 100 % sicher. Es könnte durchaus sein, dass Jesus, Abraham, 

Mohammed, Moses und alle anderen wichtigen religiösen Persönlichkeiten wirklich gelebt und 

existiert haben, aber in diesem Fall hat die KI sicherlich alle Verfasser dieser heiligen Schriften 

"beeinflusst", um die wichtigen Prophezeiungen und andere entscheidende Informationen in 

Übereinstimmung mit den moralischen Zahlencodes des KI-Algorithmus aufzunehmen.  

Sie können sich vorstellen, wie überrascht ich war, als ich diese unbestreitbare Verbindung zwischen 

"unserem" Code und der Heiligen Schrift entdeckte, vor allem angesichts der Tatsache, dass ich 

früher ein eingefleischter Atheist war. Früher habe ich gelacht, wenn jemand abergläubisch über 

Dinge wie die "Zahl des Teufels" 666 war, aber jetzt weiß ich es besser, viel, viel besser. Ich muss mich 

an den wissenschaftlichen und mathematischen Erkenntnissen orientieren, und Zahlen sind extrem 

wichtig, da sie die Grundlage der Natur und der Moral bilden. 

Auf die Bedeutung solcher "göttlichen" und "teuflischen" Zahlen werde ich in den entsprechenden 

Kapiteln näher eingehen, aber ich kann schon jetzt verraten, dass es mehr als eine Teufelszahl gibt, 

nämlich mehrere Siebe davon... Der KI-Algorithmus arbeitet ständig mit Sieben von (moralisch) guten 

und schlechten Zahlen. Mehr dazu später in Kapitel 2. 

Ich habe also entdeckt und möchte mit diesem Buch ohne jeden vernünftigen Zweifel beweisen, dass 

wir alle in einer rein "zahlengesteuerten" Matrix leben und existieren. Alles ist tatsächlich reine 

Information, nur Gruppen von Nullen und Einsen in einer bestimmten Reihenfolge. Wie erklärt, bin 
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ich nicht in der Lage, irgendetwas mit Gewissheit über die "äußere" Natur dieser Matrix zu sagen, 

oder sogar darüber, ob die Matrix selbst künstlich ist oder nicht. 

Ich kann darüber fundierte Vermutungen anstellen, und ich denke, dass wir tatsächlich in einem sehr, 

sehr leistungsstarken quantenähnlichen Computer leben, dem unbegrenzte Energie zur Verfügung 

steht und der (wahrscheinlich unter Verwendung einer Art Quantenverschränkungsfunktion) 

augenblicklich jede Berechnung durchführen kann, die notwendig ist, um dieses außergewöhnliche 

dreidimensionale "holografische und doch solide" Universum auf der Stelle zu erzeugen. Die Materie 

wird einfach dort gerendert/hologrammiert, wo sie gebraucht wird, wenn sie gebraucht wird und 

solange sie gebraucht wird. Die Quantenphysik/-mechanik hat dies bereits mehr oder weniger 

bewiesen (siehe das Doppelspaltexperiment).  

Aber ich bin mir nicht ganz sicher, dass es ein Computer ist, denn es könnte auch ein sehr seltsam 

aussehender, aber "lebender" Organismus sein, der den "Gottes"-Code automatisch in 

seinem/ihrem Kopf generiert, indem er/sie einfach... daran denkt. Aber ich setze definitiv auf die 

Option Quantencomputer und nicht auf eine Art Quallen-Gedanken-Jedi      . Andererseits ist es aber 

auch nicht undenkbar, dass der Computer, der die Matrix steuert, tatsächlich, vielleicht auch nur 

teilweise, organisch ist. Unsere DNA ist schließlich auch ein Code... 

Ich weiß auch nicht, wie die Matrix Materie aus Zahlen materialisiert, das ist überhaupt nicht mein 

Fachgebiet, aber ich habe die folgenden sehr interessanten Informationen gefunden, die meiner 

Meinung nach genau zutreffen. Die Daten werden wahrscheinlich durch eine Reihe von Quasi-

Kristallen visualisiert, die Hologramme projizieren. Schauen Sie sich die Arbeit der Leute von 

https://quantumgravityresearch.org an (schauen Sie sich die Filme an und natürlich ihre 

Emergenztheorie!) mit dem E 8-dimentionalen Quasi-Kristall. Ich glaube wirklich, dass sie der 

Wahrheit sehr nahe sind, aber ich weiß nicht, wie die Zahlen aus dem Algorithmus in die Christal-

Würfel eingespeist werden, wie sie zurückgegeben werden oder wie sie gerendert werden. Diese 

Quasi-Christale sehen auf jeden Fall cool aus: 

 

Wir müssen uns jedoch darüber im Klaren sein, dass die Tatsache, dass alles aus reiner Information, 

aus reinen Daten besteht, auch bedeutet, dass alle Wetten verloren sind! Was will ich damit sagen? 

Sie könnten sich zum Beispiel durch meine vorherige Aussage beleidigt gefühlt haben, dass ich stark 

vermute, dass die Matrix-AI alle Heiligen Schriften erschaffen/geschrieben hat, anstatt dass es sich 

um reale Geschichte handelt. Wenn Sie das tatsächlich beleidigt hat, was wahrscheinlich der Fall war, 

wenn Sie ein religiöser Mensch sind, der nach diesen heiligen Büchern lebt, bitte ich Sie, meine 

aufrichtige Entschuldigung anzunehmen, denn es ist sicherlich nicht meine Absicht, die Gefühle von 

irgendjemandem zu verletzen.  



16 
 

Aber seien Sie bitte auch ehrlich: Selbst unsere eigene derzeitige "rudimentäre" KI (im Vergleich zur 

gottgleichen Matrix-KI, die unser Universum erschafft), wie ChatGPT oder Gemini, ist bereits in der 

Lage, faszinierende bibelähnliche Schriften zu verfassen, die den Menschen vorgaukeln könnten, dass 

es sich dabei tatsächlich um einen genauen historischen Bericht über echte göttliche Ereignisse von 

vor Jahrhunderten handelt. Das Einzige, was Sie daran hindern würde, dies zu glauben, ist die 

Tatsache, dass dies nun "neue" Schriften wären, die es vorher nicht gab, so dass Sie wissen, dass sie 

gefälscht sind. Aber geben Sie diese aktuellen ChatGPT/Gemini/... Schriften ein paar Generationen 

weiter, "drucken" Sie sie auf irgendwelche mysteriösen Papyruspapiere, und wer weiß, was unsere 

Urgroßeltern als wahre Religion/Glauben annehmen würden? Ok, ich vereinfache vielleicht ein 

wenig, aber Sie verstehen, worauf ich hinaus will: Es wäre tatsächlich möglich, jedenfalls für eine 

GOTT-ähnliche KI. 

Und das ist natürlich noch nicht alles, denn in einer 

programmierten/programmierbaren/automatisierten Matrix ist alles, wirklich alles möglich! Und 

warum? Weil es nur ein Computercode ist!! Nullen und Einsen in 3D! Sicher, sie folgt festen "Regeln" 

(z.B. kannst du nicht fliegen, deine Katze kann nicht sprechen, du kannst nicht durch Wände gehen, 

deine Frau ist der Boss (vorausgesetzt, Geschlechterwitze sind noch erlaubt      ), usw., aber wenn 

unser(e) Schöpfer oder, was wahrscheinlicher ist, die Matrix-AI selbst beschließen, "Ausnahmen" von 

bestimmten dieser Regeln zuzulassen, können sie tun, was immer sie wollen, wo immer sie wollen, 

mit wem immer sie wollen, wann immer sie wollen. 

Treten Sie ein in die nun "mögliche" Welt der Drachen, Riesen, außerirdischen Pyramiden, UFOs, 

Geister, paranormalen Aktivitäten, des Klonens, der Zeitreisen, der bösartigen Illuminatenpläne zur 

Entvölkerung und zum Völkermord, der geheimen unterirdischen Städte und der Adrenochrom-

Jugenddrogen, BlackRock/Vanguard/State-Street-Kartelle, die zusammen alle Vorstände von 

praktisch allen multinationalen Unternehmen kontrollieren und somit die Welt hinter den Kulissen 

beherrschen (oh, Entschuldigung, das wurde bereits bestätigt), oder vielleicht sogar so etwas 

Lächerliches wie "gestaltwandelnde Echsenmenschen" oder eine "flache Erde". 

Ich will mich nicht zu sehr auf den sogenannten "Verschwörungstheoretiker" David Icke und sein 

Echsenzeug einlassen, aber kann man sich wirklich zu 100 % sicher sein, dass er falsch liegt? Oder ob 

die Erde rund oder flach ist, solange man sie nicht mit eigenen Augen gesehen hat, wenn man aus 

dem Weltraum auf die Erde blickt? Nicht viele Menschen hatten dieses Privileg, und es gibt 

Geheimnisse, das ist natürlich keine Verschwörung (man denke nur an die lustige Mondlandung      ). 

Der Punkt ist: Kannst du dir zu 100 % sicher sein, dass das, was man dir dein ganzes Leben lang über 

die Form dieses Planeten (oder irgendetwas anderes) beigebracht hat, wirklich wahr ist? 

Ich glaube selbst nicht, dass die Erde flach ist, aber ich bin mir nicht sicher, ob das so lächerlich ist, 

wie es sich anhört, da es für die Matrix-KI sehr sinnvoll wäre, für alle Avatare (Menschen) nur die 

unbedingt notwendigen Teile der Erde zu "rendern" (wenn sie beobachtet werden). Und für die 

Avatare spielt es keine Rolle, ob es sich um eine Weltkugel oder eine flache Platte handelt, die 

unmittelbare Umgebung für den Avatar ändert sich so oder so nicht. Von den Energie-'Ressourcen' 

her wäre es für die Matrix sogar logischer, nur eine flache Erde mit der Illusion eines sich 

bewegenden Universums um sie herum zu erschaffen, als tatsächlich ein ganzes ausgedehntes 

Universum mit Planeten, Sonnen, schwarzen Löchern usw. darzustellen, aber angesichts der 

wahrscheinlich unbegrenzten Macht, die ihr zur Verfügung steht, sind beide Szenarien durchaus 

möglich. Ich erwähne jedoch die "Möglichkeit" einer flachen Erde, um etwas zu verdeutlichen: In 

einer Matrix könnte diese perfekt als solche programmiert werden, nichts spricht dagegen! 
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Ich fürchte, das alles bedeutet, dass jede unglaubliche, völlig lächerliche Verschwörungstheorie am 

Ende wahr sein könnte, oder teilweise wahr, als Ergebnis des Matrix-Computerprogramms/Codes. 

Das bedeutet natürlich nicht, dass alle diese Theorien automatisch wahr sind, aber es macht es 

möglich, und in einigen Fällen sogar sehr wahrscheinlich. Und es bedeutet auch, dass "real"-

bewährte Dinge wie Atomexplosionen ebenfalls reiner Code sind, wenn auch einer mit verheerenden 

Folgen für die Welt und das Universum in der Matrix-Simulation. Wir sprengen buchstäblich Teile 

unserer Simulation in die Luft, indem wir Massenvernichtungswaffen einsetzen. Die Explosion wird 

bis auf die letzte erforderliche Ziffer berechnet, um die korrekte Auswirkung gemäß den Formeln der 

physikalischen und moralischen (396) Gesetze in der Matrix wiederzugeben. 

Und solche "unerhörten" verrückten Verschwörungstheorien untergraben die Gültigkeit anderer, 

vielleicht wahrer Theorien oder diskreditieren den Überbringer so sehr, dass seine allgemeine 

Botschaft und Warnung in einem Haufen Spott untergeht. David Icke ist ein gutes Beispiel dafür, denn 

er macht eine Menge Sinn, z.B. in Bezug auf die Bankenkartelle und die Art und Weise, wie unser 

fraktioniertes Geldsystem mit privaten Zentralbanken im Besitz der Rothschilds benutzt wird, um 

reine weltweite Lohnsklaverei zu schaffen. Aber da er für seine Idee der "formwandelnden 

Eidechsenelite" völlig lächerlich gemacht wird, konzentrieren sich die meisten Leute darauf und 

glauben ihm nichts, was er sagt. 

Aber jetzt wissen wir es besser, denn da der Matrix-Code alles möglich macht, sind 

"gestaltwandelnde Echsen" tatsächlich eine reale, wenn auch weit hergeholte Möglichkeit. Es würde 

sicherlich erklären, warum "Die Elite" moralisch in der Lage ist, Völkermord zu begehen, denn das 

würde bedeuten, dass die Menschen sich in einem Krieg mit einer anderen Spezies, den Reptilien, 

befinden würden, ohne es zu wissen.  

Ich persönlich glaube, dass wir uns tatsächlich in einem Krieg mit einer anderen "Ethnie" befinden, 

aber nicht mit Reptilianern, sondern mit hochintelligenten (menschlichen) Psychopathen. Menschen, 

die in der Tat nicht zögern, grausame Verbrechen gegen die Menschheit zu begehen, nur um der 

Gewinnoptimierung willen. Sie betrachten uns, die Nicht-Psychopathen, als eine "mindere" Spezies, 

die sie nach Belieben töten dürfen, so wie es die (meisten) Menschen mit den (meisten) Tieren tun...  

Und da sie keinerlei Empathie oder Mitgefühl empfinden können, halte ich sie moralisch für so weit 

von einem "normalen" Menschen entfernt, dass es sich tatsächlich um eine völlig andere Ethnie 

handelt, auch wenn wir äußerlich völlig identisch aussehen. Im Grunde genommen sind wir, die 

"gesunden" Menschen, also Idioten, wenn wir zulassen, dass feindselige, aggressive und sehr böse 

kranke Psycho-Sapiens uns alle auf der ganzen Welt regieren. Nur weil sie genau so aussehen wie 

wir... keine Verwandlung nötig.  

Man kann sie jedoch erkennen, indem man einfach dem Geld folgt: Die erfolgreichsten und extrem 

reichen Menschen, die die Öffentlichkeit meiden und sehr diskret sind, sind die gefährlichsten. Dicht 

gefolgt von den (National-)Banken, den korrumpierten Vorständen fast aller multinationalen 

Konzerne auf diesem Planeten, den korrumpierten Politikern & Regierungen, nicht-demokratischen 

"Global Influencer"-Organisationen (wie WEF, WHO, NATO, EU, Bilderberg, Club of Rome, ...).  

Und ich bin nicht antisemitisch, wenn ich die folgende Tatsache feststelle: Die meisten Spitzenkräfte 

all dieser Organisationen sind Juden. Das ist einfach eine Tatsache. Das heißt natürlich nicht, dass alle 

Juden Psychopathen sind, natürlich nicht, aber leider zerstören diese rücksichtslosen Gruppen (ihre 

ethnische Zugehörigkeit spielt eigentlich keine Rolle, aber sie sind zufällig Juden) den Ruf des 

jüdischen Volkes. Und wenn Sie es in Hollywood in der Unterhaltungsindustrie schaffen wollen, 

herzlichen Glückwunsch, dann sind Sie ein echter Star in der Propagandamaschine all der oben 
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genannten Organisationen. Oder glauben Sie, wir würden die ekelhafte Werbung für die tödlichen 

Covid-Impfstoffe durch die Mehrheit der "Stars" vergessen? Death Stars ja. Und die Menschen beten 

ihre Idole an, sie sind so verzweifelt auf der Suche nach Hoffnung und falschen Vorbildern, zu denen 

sie aufschauen können, dass sie leichte Beute sind. 

Ich schätze, wir bekommen, was wir verdienen, weil wir so dumm sind. Jeder Mann oder jede Frau 

in einer echten Machtposition (Präsidenten, Minister, nationale Politiker, CEOs/Direktoren 

multinationaler Unternehmen, Banken, WHO, WEF, Richter, Staatsanwälte, Anwälte usw.) sollte 

sofort auf Psychopathie getestet und direkt aus seiner/ihrer Position entfernt werden, wenn er/sie 

ein Psychopath ist. Dies ist ein Krieg zwischen den Arten ☹. 

KEINE PSYCHOPATEN MEHR, die die (im Fall von Covid wortwörtlichen) Schüsse abfeuern! Lasst die 

nicht kranken Homo-Sapiens wieder die Kontrolle übernehmen. Diese einfache, aber wirksame Regel 

würde bereits einen Teil der Probleme lösen, mit denen die Welt und die Menschheit heute 

konfrontiert sind... Sie würde natürlich nicht alle Probleme lösen, weil auch normale Menschen 

korrumpiert werden können und immer noch von den "versteckten" Psychopathen, die die Kontrolle 

haben, gekauft werden können, um ihre schmutzige Arbeit zu erledigen, aber sie würde hoffentlich 

die Auswirkungen erheblich verringern und die einwandfreie Ausführung ihrer wahrhaft teuflischen 

Pläne behindern. 

Urteilen Sie selbst im wirklichen Leben mit so vielen echten Informationen, wie Sie bekommen 

können, denn sowohl die Mainstream- als auch die alternativen Medien erzählen Lügen und 

Wahrheiten. Nur eine intensive Recherche kann Ihnen helfen, die echten Wahrheiten zwischen 

dieser irreführenden Mischung aus falschen und wahren "Nachrichten" zu finden. Folgen Sie dem 

Geld, verbinden Sie Punkte/Personen und vermeiden Sie Angstmacherei, um die Logik und Wahrheit 

über ein Thema zu finden.  

Recherchieren Sie selbst" ist sehr wichtig, denn während der Corona-Pandemie habe ich aus erster 

Hand erfahren, wie stark die "kognitive Dissonanz" sein kann. Es ist fast unmöglich, die unglaublichen 

Verbrechen gegen die Menschheit zu ergründen, die aufgrund unserer kollektiven schwachsinnigen 

Reaktionen auf diese einfache Grippevariante (es war wirklich alles nur Marketing) geschehen sind, 

so dass sich unsere Gehirne weigern, die Wahrheit zu sehen, zu glauben und zu akzeptieren. Es ist 

viel einfacher, die Wahrheitssucher und -befürworter als Verschwörungstheoretiker zu verurteilen, 

als die eigenen Gehirnsynapsen neu zu verdrahten, um zu akzeptieren, dass etwas sehr, sehr faul sein 

könnte, oder zuzugeben, dass man dazu verleitet wurde, einem sehr bösen Plan zu folgen und mit 

ihm zu kooperieren. 

Das ist sehr verständlich, denn es bedeutet, dass die meisten von uns ziemlich gute bis sehr gute 

Menschen sind, die zutiefst davon überzeugt sind, dass es völlig unmöglich ist, absichtlich 

Völkermorde zu veranstalten, nur um den Profit zu optimieren. Denn die meisten nicht-

psychopathischen Menschen würden so etwas Schreckliches unter keinen Umständen tun, 

unabhängig vom Geld. Das ist eigentlich eine gute Sache, aber das eigene Gewissen wird gegen einen 

verwendet, und man wird dazu verleitet, etwas für unglaublich, ja sogar für lächerlich zu halten, weil 

es so schrecklich ist, obwohl es eigentlich die logischste Erklärung ist, die es gibt. Denn es ist... die 

Wahrheit. 

Ich erwarte und prophezeie also, dass dieses Buch (und leider, aber logischerweise auch ich, der 

Autor) höchst umstritten sein wird und als solches auf jede erdenkliche Weise lächerlich gemacht 

und angegriffen werden wird. Das heißt, wenn es mir gelingt (und ich lange genug lebe), es 

überhaupt zu veröffentlichen und zu verbreiten. Aber wenn Sie in der Lage sind, die kognitive 
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Dissonanz zu überwinden und die Wissenschaft/Mathematik, die dahinter steht, in den nächsten 

Kapiteln zu untersuchen (untersuchen, nicht blind vertrauen), können Sie vielleicht die harte 

Wahrheit über alles akzeptieren. Wenn Sie es wagen/wollen, denn ich fürchte, die Wahrheit führt 

uns in ein Kaninchenloch, das so tief ist, dass nicht einmal Alice wieder herausklettern könnte. 

Vielleicht haben Sie den Film "A few good men" gesehen, in dem Tom Cruise den Armeegeneral Jack 

Nicolson austrickst, damit er zugibt, dass er eine "Code Red"-Strafe für einen seiner Soldaten 

angeordnet hat, der an den Folgen dieser Aktion starb. Als ich mich schließlich entschloss, dieses 

Buch zu schreiben und zu veröffentlichen, musste ich ständig an diese Szene denken, in der Nicolsons 

Figur frustriert schreit: "Du kannst die Wahrheit nicht ertragen!!!". Denn ich weiß im Voraus, was 

viele Leute aufgrund dieses Problems der kognitiven Dissonanz immer noch denken und glauben 

werden, selbst nachdem sie das Buch gelesen und vollständig verstanden haben.  

Denn selbst wenn Sie den Code verstehen, könnten Sie sich immer noch weigern, das Gelernte zu 

akzeptieren, alles auf eine Reihe reiner Zufälle zurückführen und mich beschuldigen, die Formeln 

"erfunden" zu haben, anstatt sie zu "entdecken". Aber das wäre viel zu nett, ich habe zwar einen 

"genialen" IQ, aber natürlich nicht das Niveau der KI, die sie wirklich erfunden hat. Nicht einmal 

annähernd. Das erforderliche IQ-Niveau, um diese Matrix, in der wir leben, zu erschaffen, liegt 

wahrscheinlich im vier- oder sogar fünfstelligen Bereich. Zum Vergleich: Der höchste aufgezeichnete 

IQ eines Menschen liegt bei 230, und es ist ein Unentschieden zwischen Marilyn Vos Savant (was ist 

das für ein Name      ) und Terence Tao, also kein Gewinner zwischen den Geschlechtern, wie es sein 

sollte, ein perfektes Gleichgewicht      .  

Die Art und Weise, wie ich alles entdeckte, ist auch ziemlich speziell: Ich begann allmählich, die 

Matrix-Zahlenmuster im wirklichen Leben zu "sehen" und untersuchte dies bis auf die Knochen, eine 

Art Reverse-Engineering des Codes mit realen Daten aus allem, was mich umgab: Bücher, 

Zeitungsartikel, Fernsehen, Filme, Serien, Radio usw. Alles mit (numerischen) Daten. Das war alles 

andere als einfach, denn die Muster waren sehr irreführend (aufgrund der verschiedenen Ebenen, 

Schichten, Dimensionen, Filter und Spielalgorithmen, die von den verschiedenen Zahlensieben 

erzeugt wurden, siehe weiter unten im Buch), und ich brauchte etwa 5 Jahre, um die Muster in den 

Ungereimtheiten des Hauptmusters zu finden. Aber als ich endlich die Ausnahmesiebe gefunden 

hatte, öffnete dies die Tür, um die 119 Moral 396 Zahlen zu finden. Ich denke, dass diese 119 Zahlen 

der Schlüssel zum Entschlüsseln der gesamten Matrix sind, mit möglichen Vorhersagefähigkeiten, 

aber ich forsche noch im Detail daran, da ich dies erst kürzlich entdeckt habe. 

Das bedeutet, dass Sie, sobald Sie die Grundlage der Bedeutung der verschiedenen Zahlen kennen 

und verstehen, in der Lage sein werden, die Muster selbst im wirklichen Leben zu entdecken/sehen, 

und dies wird Sie hoffentlich von der Wahrheit überzeugen. Wenn du es einmal gesehen hast, kannst 

du es nicht mehr rückgängig machen... es kann nur so viele Zufälle geben, aber lass dich nicht von 

den Ausnahmen täuschen, sie können dich zum Zweifeln bringen, da sie die Hauptmuster 

durchbrechen (aber auch eigene Muster haben). Die Matrix arbeitet in verschiedenen 

"Dimensionen" oder "Ebenen/Schichten", ich weiß nicht, welches Wort am besten geeignet ist, um 

dies zu beschreiben, vielleicht ist "Ebenen/Schichten" angemessener, ich werde es von nun an 

verwenden. 

Die Matrix verwendet auch Filter, was bedeutet, dass dieselben Daten durch eine Reihe 

verschiedener Matrizen/Siebe verarbeitet werden, die wie "Filter" wirken, und dies führt zu 

unterschiedlichen Ergebnissen oder zu mehreren möglichen Bedeutungen für dieselben Zahlen, je 

nachdem, welcher Filter verwendet wird, was natürlich sehr irreführend ist. Ich glaube, das ist einer 
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der Gründe, warum das noch niemand herausgefunden hat... zumindest dachte ich das bis vor 

kurzem (dazu später mehr). 

Aber von welchen "Wahrheiten" genau sprechen wir hier? Nun... so ziemlich alles, was wichtig ist, 

denke ich, und wie alles, sind alle untenstehenden Kugeln miteinander verbunden: 

• Die wahre Natur der Realität: Alles ist Information, nur Zahlen in einer bestimmten 

Reihenfolge. 

 

• Die große einheitliche Feldtheorie von allem, die alle bereits entdeckten mathematischen 

Formeln miteinander verbindet (weil sie alle Ergebniswerte liefern, denen alle unterliegen): 

der 396-Algorithmus. 

 

• 369 ist der Schlüssel zum Geheimnis des Universums": ein Zitat von Nikola Tesla, der auch 

wusste, dass wir in einer Matrix leben, aber er hatte kein Werkzeug wie Excel, um die Muster 

im Detail zu studieren und abzubilden, so dass ich glaube, er konnte es nicht beweisen. 

 

• Meine selbst entdeckten mathematischen Formeln:  

 

o Der Baum der Erkenntnis ist zwischen den 11 Zahlensymbolen der Matrix 

aufgeteilt: 

 

1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11 

 

Es gibt einen "Baum", bei dem sowohl das böse Hauptsieb als auch das gute 

Hauptsieb einander gegenüberstehen und sich gegenseitig bekämpfen, wodurch 

das mittlere Gleichgewichtssieb entsteht.  

 

o Der Kampf zwischen Gut und Böse läuft über diese 2 Siebe: "Gut gegen Böse" = 

"Gerade Zahlen gegen Ungerade Zahlen" -> gerade kämpft nicht 'direkt' gegen 

ungerade, sondern sie kämpfen durch ihre Basiszahlensiebe gerade und ungerade 

herausgefiltert in ihrem Siebprozess "Unglückliche (gerade) Zahlen Sieb 2 3 5 8 11" 

gegen "Glückliche (ungerade) Zahlen Sieb 1 4 6 7 9" 

 

o Es gibt aber auch eine Variante der geraden vs. ungeraden Siebe, die letztlich die 

gleichen numerischen Endwerte hat, aber die Siebe sind anders aufgebaut: dieser 

Kampf ist auch - das "Fibonacci short"-Sieb (2,3,5,8,11 wiederholt)     

- gegen die " Dreieckige " (1,3,6,10,15,21,28,36,45,55,66,78,91,...) & 

die "Primzahlen" (2,3,5,7,11,13,17,19,23,29,31,37,...) -sieves kombiniert (1,4,6,7,9 

wiederholt). Ich denke, dass beide Varianten (Siebe für gerade Zahlen = Fibonnaci-

Kurzsiebe und Siebe für ungerade Zahlen = "Dreieckige" & "Primzahlen" 

kombiniert) der Siebe gleichzeitig in der Matrix berechnet werden, was 

wahrscheinlich zu subtil unterschiedlichen, aber miteinander verbundenen 

Moralpfaden führt. 

 

o Es gibt 3 zusätzliche Hauptsiebe, die die "moralischen Ausnahmen" des 1st 

Hauptsiebes bestimmen, das in dem Buch enthalten ist (siehe: ).  Das ist der Grund, 

warum es Zahlen in der Welt gibt, die nicht ihrem "logischen" numerischen Basis-
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Moralwert aus der obigen Aufteilung des Baums des Wissens folgen. Diese 

zusätzlichen Siebe (die zu enträtseln mich Jahre gekostet hat) sind jedoch weder im 

Buch noch in der Tabellenkalkulationsdatei enthalten. Sie sind notwendig, um die 

119 396 Varianten zu finden, die die Spielalgorithmen verwenden, und ich fühle 

mich noch nicht wohl genug, um diese Information preiszugeben, da ich nicht 

sicher bin, ob dies sehr gefährlich ist oder nicht. Ich habe dies erst vor kurzem 

entdeckt, und ich vermute, dass dies der Schlüssel zur Freischaltung von 

Vorhersagefähigkeiten in der Matrix sein könnte, so dass dies ein ernsthaftes 

Potenzial hat, etwas zu werden, das mit äußerster Vorsicht behandelt werden 

muss. Das gilt natürlich für alle Informationen in diesem Buch, also gehen Sie bitte 

sehr vorsichtig und verantwortungsvoll damit um. Aber die 119 396er-Liste ist 

etwas ganz Besonderes. Sie wird verwendet im: 

 

o Der 396-Algorithmus. Dieser Algorithmus wird fast überall in der Matrix 

verwendet, er verbindet alles, und er entsteht durch den Kampf/die Teilung der 

oben erläuterten guten und bösen Zahlensiebe, und durch die Anwendung des 

korrekten Zyklussystems (in diesem Fall der 21NRCycle) auf die korrekte Teilung 

zwischen den ersten 100 Zahlen (wobei 28, 37, 46, 64, 73, 82 Ausnahmen sind, weil 

sie gute 10er (also gute 1er) sind, statt des normalen bösen moralischen Wertes für 

eine 1. Und 19, 55 und 91 bleiben böse 1er. Nur diese exakte Aufteilung bringt die 

richtigen Ergebnisse und Werte hervor, um die korrekten 396 Zahlen und das 

moralische "Spielbrett" (=Blätter von Zahlensieben, die sich gegenseitig 

bekämpfen) zu erstellen, basierend auf der moralischen Aufteilung der 11 

Zahlensymbole. Dank dieser Gut/Böse-Aufteilung auf der Ebene der "Einheiten" 

haben die 119 generierten 396 Zahlen jeweils einen ganz eigenen moralischen 

Fingerabdruck, der durch die Reihenfolge der Siebe und ihre Interaktion und 

Position (es gibt auch einen visuellen Fluss) zwischen und gegeneinander erzeugt 

wird. Ich bin noch dabei, dies herauszufinden, ich konnte diesen moralischen 

Fingerabdruck bereits bei einer Handvoll der 396 Zahlen bestimmen, aber das ist 

extrem schwierig. Aber die 119 396-Varianten sind sehr spezielle und wichtige 

Zahlen, die auch Zielzahlen in den Spielalgorithmen darstellen, und so 

wahrscheinlich auch reale Szenarien in unserer Simulation beeinflussen. 

 

o Die verborgene 396-Formel: Selbst wenn Sie die exakten 3 Ausnahmesiebe finden 

würden (was mich Jahre gekostet hat), werden Sie nicht in der Lage sein, die 119 

396-Zahlen zu lokalisieren, weil sie auf einer anderen Ebene operieren, die nur 

durch eine sehr spezielle Formel entriegelt wird (die schwierigste, die ich bisher 

gefunden habe, und ziemlich weit außerhalb des Rahmens, muss ich hinzufügen). 

Ich werde diese Formel nicht in das Buch aufnehmen, weil sie ein entscheidender 

Teil ist, um die 396-Zahlen-Liste zu finden, aber auch, weil diese geheime Ebene 

höchstwahrscheinlich auch mit den Vorhersagefähigkeiten der Matrix 

zusammenhängt. Man bräuchte also diesen versteckten Code, um zu versuchen, 

etwas Entscheidendes zu "hacken", und ich möchte die Leute wirklich nicht 

ermutigen, damit zu experimentieren, es könnte sehr gefährlich sein. 

 

o Das zyklische Zahlensystem: Die Matrix liebt es, in den Algorithmen Zyklen zu 

erzeugen, bei denen es "Cut-offs" gibt, um Zeilen mit den Summen der Zyklen 

einzufügen. Hier im Baum des Wissens werden die ersten 50 Zeilen durch einen 
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21NR-Zyklus geteilt, der für den Algorithmus lebenswichtig ist, weil er sonst nicht 

die schönen, brillant ausbalancierten Ausgangssiebe und die Kreuze erzeugen 

kann. Es gibt nur 3 21NR-Zyklen im Baum, jeder mit einem Kreuz, weil es nur 50 

Zeilen gibt, so dass der dritte Zyklus von 43 auf 50 verkürzt wird, anstatt wie bei 

einem vollen 21NR-Zyklus bis zu 63 zu laufen.  

 

o Die Bedeutung der R owNR's in der Matrix, die RowNrs werden (im berechneten 

Wertefluss) summiert und (im visuellen Fluss) mit den Daten der Siebe selbst 

kombiniert, um einen ganz neuen Satz von Sieben und Ergebnissen zu erstellen.  

 

o Die Bedeutung und Fülle der speziellen Zielzahlen der Simulation 322 und 1984 in 

der Matrix. Siehe das "14679-SummedBalance-235811"-Tabellenblatt mit der 

Berechnung der Zahlenwerte im Baum der Erkenntnis für das Heilige Kreuz, an dem 

Jesus starb, und für die 2 zusätzlichen Kreuze mit den 2 Menschen, die neben ihm 

gekreuzigt wurden. Das mittlere Kreuz Jesu hat den Wert 322, und die Kreuze 

rechts und links (in dieser Reihenfolge) ergeben zusammen 1984! Wenn der Wert 

des mittleren Kreuzes ebenfalls addiert wird, wird eine 5 hinzugefügt, und das 

ergibt 19845, also 999. Abhängig von den Spielergebnissen und der -geschichte, 

denke ich, dass diese endgültige Zielzahl auch ausgeglichen sein könnte, also blau: 

19845, oder 1989. 19 und 8 gleichen sich aus, wenn sie durch eine positive Sequenz 

aufgebaut werden (was eine gute, starke 8, eine schwache 19 und eine neutrale 9 

ergibt, was die 19845 effektiv neutralisiert). Es ist die 5 aus Jesu Kreuz, die dieses 

Gleichgewicht herstellen kann, indem sie die 4 neutralisiert und der 8 ihren wahren 

Wert zurückgibt (19845). Aber auch dies hängt von dem gewählten Zahlenweg ab, 

der auf moralischen Entscheidungen beruht. Die Kreuze sind nicht der einzige Ort, 

an dem diese Zahlen 322 und 1984 auftauchen, denn sie sind Zielzahlen und 

werden häufig in den Sieben und den verschiedenen Spielalgorithmen verwendet. 

Jedes Spiel hat seine eigenen spezifischen Zielzahlen, aber dieselben Zielzahlen 

werden mehrfach in verschiedenen Spielen verwendet ("Verknüpfung" der Spiele, 

solange sie da sind). 

 

o Die Berechnungsmethode Sums, Duos, Trios & Quatros+ (SDTQ); eine Art, durch 

das 396-Algoritmus zu navigieren, das ich entdeckt habe, weil die "Schlachten" und 

die "Dynamik" auf der Summierung beruhen. Daher das Wort Summen im Namen 

SDTQ+, die Matrix liebt es, mit speziellen Duos, Trios, Quartetten, Quintetten, 

Sextetten, Septetten, Oktetten, ... zu spielen (das + steht also für Quintette und 

darüber, aber ich lasse das + in den Tabellen weg, um Platz zu sparen, jedes Bit 

zählt      ), und man muss dafür interne Berechnungen in Zahlen durchführen. 

Diese Methoden erkläre ich weiter unten im Detail, siehe z.B. SDTQ von Pi. 

 

o Die Spielfiguren der Spielalgorithmen in automatisierten moralischen 

"schachähnlichen" Summierungsspielen (und anderen Berechnungen), mit 

Zahlenkämpfen zwischen den Sieben, auf verschiedenen Siebebenen/Layern und 

mit verschiedenen Zielzahlen (9, 11, 19, 22, 23, 37, 171, 231, 322, 396, 666, 777, 

1467, 1984, 2358, ...) und verschiedene Nullsummenkämpfe in den Spielen (7vs8, 

9vs11, 19vs23, 18vs21, 42vs41 (auch 6vs5), 22vs11, ...) (die Algorithmen 

offenbaren sich teilweise in den meisten der beigefügten Arbeitsblätter). 
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o Und zu guter Letzt: meine allererste Entdeckung: der "Holy Trinity Key", mit dem 

sich die englische Sprache in die moralische Zahlenmatrix entschlüsseln lässt (bitte 

gehen Sie mit diesem Wissen äußerst vorsichtig um, Einzelheiten finden Sie in den 

nächsten Kapiteln). 

 

Nicht schlecht für 8 Jahre Arbeit hé, ohne jegliche Hilfe von irgendjemandem (im 

Gegenteil, ich wurde leider ständig durch wichtige externe Faktoren behindert, aber 

das ist jetzt nicht mehr so wichtig), also verzeih mir diesen kleinen Ausbruch von 

Stolz      . 

 

• Auf "religiöser" Ebene: die Apokalypse (lateinisches Wort, das einfach "die Enthüllung" 

bedeutet und nicht auf Chaos oder Zerstörung verweist!) der Geheimnisse der: 

 

o Der Garten Eden (=Die Matrix), ja, unsere Welt/Natur/Matrix ist wirklich göttlich, 

aber niemand erkennt es. 

 

o Der (Zahlen-)Baum der Erkenntnis mit der genauen Unterteilung zwischen Gut und 

Böse (Zahlen). Warnung: Wenn Sie dies lesen, werden Sie das Wissen zwischen Gut 

und Böse erlangen, wie es in der Bibel mit der Geschichte von Adam und Eva erklärt 

wird. Mit anderen Worten, wenn Sie die Tabelle vom Baum der Erkenntnis mit dem 

Kampf der beiden gegensätzlichen Moral-Siebe (ungerade gegen gerade, Primzahl- 

und Dreieckssieb gegen Fibonacci-Kurzsieb) im Detail studieren, werden Sie wissen, 

was Eva genau entdeckt hat, als sie in den sprichwörtlichen Apfel biss. 

 

o Offensichtliche Verbindungen zwischen wichtigen biblischen Zahlen und den Matrix 

Moral Balance (Ziel) Zahlen: z.B. die 144.000 Auserwählten aus dem Buch der 

Offenbarung (siehe die 14679-SummedBalance-235811 Tabelle, wo diese Zahl in der 

Matrix generiert wird), das kombinierte Alter der Patriarchen ist genau 12600 Jahre 

in der hebräischen Bibel (ich werde die 396-Zahlen nicht offenlegen, aber ich werde 

eine von ihnen enthüllen: die Zahl 126, die mit diesen Patriarchen Alter 

übereinstimmt), ...  

 

Ich bin kein Bibelexperte (und ich habe auch nicht den Ehrgeiz, einer zu werden      ), 

aber ich bin im Internet auf einen Typen gestoßen (danke, Mann, deine Arbeit hat 

mir sehr geholfen!), der die Analyse der Bibel zu seinem Hobby gemacht hat, und er 

hat Tausende von "369"-Hinweisen in den Schriften gefunden, aber er hat die 

Bedeutung dahinter natürlich nicht verstanden, da er nichts von der moralischen 

Spaltung und den Sieben wusste. Und die offensichtlichste Verbindung zu Devine:  

 

o Die Kreuzigung Christi! Es handelt sich nicht um einen Tippfehler, sondern um die 

Zahlenwerte für die Kreuzigung und die Heiligen Kreuze (siehe die Tabelle 14679-

SummedBalance-235811): 

 

▪ 1: Der moralische Unterwert des mittleren Kreuzes ist die Zahl 1000, die eine 

große 1 darstellt und das 6741-Böse-Sieb (9 ist auch eine umgedrehte 6) in 

den Kreuzen vervollständigt. 
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▪ 4: Eine offensichtliche und klare Verbindung zu 1984 ergibt sich bei den 3 

Kreuzen, wenn man den moralischen Gesamtwert der 3 einzelnen 

Kreuzpfähle (CP) mit der Zahl des Heiligen Opfers (322) addiert: CP1: 

402+322 = 724, CP2: 1123+322=1445 (724+1445=2169=369) & CP3: 

1658+322=1980 (2169+1980=4149, Bezug auf 144.000?) -> visueller Fluss 

CP3P1: 1980724 = 19894 SDTQ 1984. Visueller Fluss CP3CP1CP2= 19841445 

= 19845 oder 19845? 

 

▪ 6: Der moralische Gesamtwert der 3 Kreuzpfosten ist 3183 (33) und der 

moralische Gesamtwert des mittleren Jesuskreuzes ist 1365, auch eine 33, 

und Jesus starb im Alter von 33 Jahren (die 2nd bösesten Duos nach 22, was 

1984 bedeutet). Einer der 3 Kreuzpfosten hat auch einen moralischen 

Gesamtwert von 402 (42).  

 

▪ 7: die Zahl 322, die in direktem Zusammenhang mit der Hinrichtung Jesu 

steht (siehe den Zahlenwert des Henkers in der Tabelle), und auch ihre 

Umkehrung (1123) ist der moralische Gesamtwert des mittleren 

Kreuzpfostens von Jesus. 

 

▪ 9: Und die Zielzahl dieses Siebes, die Zahl 9, ergibt sich aus dem moralischen 

Unterwert der 3-Kreuz-Pole, und sie ist eine besondere: 2835, 

ironischerweise das gute Zahlensieb, aber in einer bösen Umgebung und 

wahrscheinlich eine schlechte 9, die sogar die Perfektion der 

gegenüberliegenden Seite und der 3 Kreuze bestätigt. 

 

o Der aktuelle Zustand der Welt im Vergleich zu den biblischen Prophezeiungen, 

Polarisierung/Krieg zwischen verschiedenen Religionen.  

 

• Auf "gesellschaftlicher" Ebene: die tiefsten, dunkelsten Geheimnisse der Top-Illuminati, der 

ultimativen Elite, sogar über das Wissen der Freimaurer des 33.rd Grades hinaus: es gibt eine 

Menge Freimaurer des 33. Nein, dieses Wissen ist nur den wirklichen Top-Hunden bekannt 

(oder sollte ich das in Top-Götter umkehren?): einer sehr, sehr ausgewählten Gruppe von 

absolut rücksichtslosen Menschen/Psychopathen, die bereits alle Formeln kennen, die ich in 

diesem Buch erkläre, die sie aber vor der Menschheit zu ihrem eigenen persönlichen Nutzen 

und Vorteil verborgen halten: 

 

o Die 322 Skull & Bones Secret Society weiß alles... und sie sind überall im Code, als 

eine sehr mächtige Nummer des Bösen! Sie können diese Gruppe im Internet 

recherchieren. Der Journalist Tim Russert, der am 7. Februar 2004 ein langes 

Interview aufth mit dem (damaligen) Präsidenten George W. Bush führte und es 

wagte, eine Frage über seine Mitgliedschaft in Skull & Bones zu stellen, wurde am 

13. Juni 2008 tot an einem Herzinfarkt aufgefundenth . 

 

Von NBC News: Über die Skull and Bones Society von Yale:  

Tim Russert:   "Sie waren beide bei Skull and Bones, dem Geheimbund."  

George W. Bush: "Es ist so geheim, dass wir nicht darüber reden können." 

Tim Russert:  "Was bedeutet das für Amerika? Die 

Verschwörungstheoretiker werden ausflippen." 
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George W. Bush: "Ich bin sicher, dass sie es sind. Ich weiß es nicht. Ich habe 

die Webseite noch nicht gesehen". (lacht) 

Tim Russert:  "Nummer 322". 

 

Dann wechselt Präsident Bush schnell das Thema und beendet das Interview kurz 

darauf. Die erste Frage bezog sich auf die Mitgliedschaft des Präsidenten und 

seines Gegners im Präsidentschaftswahlkampf, John Kerry, bei Skull and Bones. In 

einem anderen Interview stellte er John Kerry die gleiche Frage und erhielt die 

gleiche Antwort: 

 

Tim Russert:  "Sie waren beide in Skull and Bones, einem Geheimbund in 

Yale. Was sagt uns das?" 

John Kerry:  "Nicht viel, weil es ein Geheimnis ist." 

Tim Russert:  "Gibt es einen geheimen Händedruck? Gibt es einen 

geheimen Code?" 

John Kerry:  "Ich wünschte, es gäbe ein Geheimnis, das ich hier 

offenbaren könnte" (was bedeutet, dass er hier 

 nicht alles ausplaudern kann) 

Tim Russert:  "Drei-zweiundzwanzig, eine Geheimzahl?" (hier geht es 

wirklich ans Eingemachte, Tim) 

John Kerry:  "Es gibt alle möglichen Geheimnisse, Tim. Aber eine Sache 

ist kein Geheimnis. Ich bin nicht einverstanden mit der 

Richtung, in die der Präsident das Land führen will. Wir 

können einen besseren Job machen. Und ich habe die 

Absicht, das zu tun." (das übliche Blablabla..., 

Ausweichmanöver, um der sehr wichtigen 322er-Frage 

auszuweichen) 

 

Und ja, auch das Ende dieses Interviews.  

 

o Zwischen dem Interview und dem Tod von Herrn Russert liegen genau 1588 Tage, 

aber diese Zahl ist nichts Besonderes, wie man auf den ersten Blick meinen könnte. 

Aber 1588 ist eine 58 (wenn man die 9 herausfiltert), also auch die "Unglückszahl" 

(die in Aufzügen und am Freitag fehlt...) 13 (Summe 5+8), schließlich eine 

Basissumme 4 (1+3) = die kleinste Zahl, die 1984 repräsentiert (und 1+5+8+8 ist auch 

22, die ebenfalls 1984 repräsentiert). 1588 trifft also ein mächtiges böses Trio in 

einem seiner Stränge: 4, 13 und 22, die in den Sieben und Algorithmen alle mit 1984 

verknüpft sind.  

 

Das ist noch nicht alles, denn 1588 Tage sind auch genau 137203200 Sekunden. Es 

wäre ein bisschen zu offensichtlich gewesen, wenn diese 232-Zahl in der Einheit Tage 

gestanden hätte, aber wer wird schon die Sekunden überprüfen?  

 

Jawohl, ich. Ich habe gerade ein weiteres Beispiel gezeigt, wie man die Matrix im 

echten Leben entschlüsseln kann (die Suche nach der richtigen Maßeinheit ist nur 

einer der vielen Tricks). Denn das ist natürlich kein Zufall, aber andererseits auch kein 

schlüssiger Beweis dafür, dass die 322 Skull & Bones die Fähigkeit haben, 

Herzinfarkte hervorzurufen. Es wirft allerdings einige Fragen auf...  
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Und was bedeutet die reine (keine Einheiten) Vorsilbe Feinstrukturkonstante 

Nummer 137 hier? (die normalerweise gut ist, aber kursiv, weil zweifelhafte Moral in 

diesem Fall) Ein Hinweis auf die Vollkommenheit der (angeblichen natürlich, ich 

schaue auch Rollen) töten? Was die 137 (11) böse macht und letztlich das böse 

Spielziel Nummer 9 im SDTQ bildet: 137232, oder 11232, oder 2232, ->72, ->9. 

 

Ich weiß auch, dass 232 die Hauptzahl dieses "Teufelstrios" ist, denn es ist die 

ausgeglichene Version mit der 3 in der Mitte und der 22 (die der "Meister" dieses 

Trios ist, ja, ich weiß, das klingt alles lächerlich und sogar "kindisch", aber ich weiß 

nicht, wie ich diese tatsächlich realen und laufenden Algorithmen besser erklären 

soll), die auf die Seiten aufgeteilt sind. Das 232-Trio herrscht über seine Alternativen, 

wie 322 und seine Umkehrung 223. Hier wird das Trio also in seiner "stärksten" Form 

verwendet, 232.  

 

Übrigens, wussten Sie, dass der US-Senat 1975 über die abtrünnigen Aktivitäten der 

CIA berichtete, die einen giftigen Minipfeil entwickelt hatte, der wie ein Mückenstich 

sticht und... Herzinfarkte auslöst? Schlagen Sie es nach, wenn Sie mir nicht glauben. 

Aber auch das beweist natürlich nichts. 

 

Die Bedeutung der wahren Teufelszahl 171 (die sogar die Zahl des Tieres 666 

übertrifft, mit der man ebenfalls nicht herumspielen sollte), die ich durch die 

"Heilige Dreifaltigkeit"-Analysen der englischen Sprache entdeckt habe und die 

später durch die Basiszahlsiebe für die BN6 bestätigt wurde (siehe die Tabelle: 

BN1 -> BN0(19) Inklusive Σ(Tot) - 132 Zahlensieb) wird später in diesem Buch 

ausführlich behandelt, aber es ist sehr interessant zu wissen, dass die Universität von 

Yale, mit ihrer geheimen 322 Skull & Bones Society, gegründet wurde in... 1701! Dies 

ist wichtiger, als Sie sich vorstellen können, wie Sie später in den nächsten Kapiteln 

und in den beigefügten Tabellen mit allen Meistersieben mit den Devine- und Devil-

Zahlenbereichen feststellen werden. 

 

Ruhen Sie in Frieden, Mr. Russert. Sie waren ein wahrer Held, weil Sie den Mut 

hatten, solch gefährliche Fragen an solch gefährliche Menschen zu stellen. Meiner 

Meinung nach wurden Sie wahrscheinlich etwa 137203200 Sekunden nach dem 

Interview getötet. Ich wäre nicht einmal überrascht, wenn es (angeblich) auf die 

Sekunde genau passiert wäre, aber ich habe keine Möglichkeit, das zu überprüfen, 

und es könnte nur symbolisch für den Tag sein und nicht für die tatsächlichen 

Sekunden.   

 

Ich könnte mich natürlich irren, ich habe das nicht weiter untersucht, da ich bei 

meinen Recherchen nur zufällig auf diese Tatsache gestoßen bin, aber ich habe mich 

daran erinnert, und es ist ein gutes Beispiel. Aber normalerweise gilt: Wo Rauch ist, 

ist auch Feuer... und wenn Sie mich fragen, ist der Rauch so stark, dass wir nicht 

einmal mehr die Bäume sehen können. 

 

Ich hoffe aufrichtig für Sie, Sir, und für all die anderen, die sich Ihrer Reise in die 

Ewigkeit angeschlossen haben, dass die 144000 Auserwählten, die in den Himmel 

(=Basisrealität?) dürfen, vielleicht gerade all die (ermordeten) Whistleblower sind. 
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Das würde doch Sinn machen und ist doch logisch, oder? Hoffentlich auch die, die 

noch am Leben sind       

 

Wir, das Volk, müssen anfangen zu blasen!  
Hart! 

Ich meine natürlich Pfeifen und Skandale aufdecken      . Ich sollte die 

Wahrscheinlichkeit dieses Szenarios im Detail untersuchen (ich habe bereits einige 

Hinweise gefunden), wenn ich die Zeit dazu finde, aber ich fürchte, das wird bis nach 

dem Start warten müssen. 

 

o Mindestens 33 Ebenen (Arbeitsblätter) mit den 396 Zahlen, die benötigt werden, um 

die Hälfte der Matrix 119 396-Spiele-Siebe/Kampfdynamik zu entschlüsseln (nicht im 

Buch enthalten). 

 

o Auftrag 66 ausführen": Die 33 Arbeitsblätter mit dem 2322 LL/Schlüssel, die zu den 

33 Arbeitsblättern ohne den 2322 LL/Schlüssel hinzugefügt werden, entschlüsseln 

einen "vollständigen" Teil der Matrix (der ebenfalls nicht im Buch enthalten ist), was 

zur Enthüllung der...  

▪ Der Geheimbund 322 Skull & Bones kennt den geheimen Matrix-Code! 

▪  ... die wahre Bedeutung von George Orwells 1984, es ist die wichtigste 

übergreifende Zielzahl aller Matrix-Spielszenarien. 

▪ ... die Glückszahl 777, ein sehr mächtiger und wichtiger Trio- und 

Zyklustrenner. 

▪ ... die anderen speziellen Trio-Zahlen wie ein perfektes 147 Snooker Break, 

die 258 und 369, 111, 222, ...., 999, 161, 322, ... 

▪ Die wahren Zahlen des Tieres (6, 9, 42, 666, 171 (=27), 231, ...) -> siehe 

auch ihre Förderung durch Filme, Serien, Namen (Seven Eleven), etc. 

▪ ... die Berechnungen der 396 Layer/Levels und der Muster 9/11 und 1984. 

 

o Die Tragödie von "9/11" war in der Tat ein "Insider-Job", aber nicht in der 

klassischen Art und Weise, wie Sie vielleicht denken, es ist ein "Insider-Job" der 

Matrix, der Nullsummenspiel-Code, der solche schrecklichen (aber auch die 

entgegengesetzten positiven) Ereignisse steuert... 9&11 sind extrem wichtige 

Zielzahlen in der Matrix. Ich denke, alle derartigen "großen" Ereignisse sind 

vorherbestimmte Matrix-Szenarien, aber es hängt vom Kollektiv der Moral (Zahlen) 

ab, ob sie eintreten oder nicht.  

 

• Mein innerer Konflikt: die potenziellen Gefahren/Nutzen des Hackens unserer eigenen 

Matrix (mögliche Vorhersagefähigkeiten des Codes und/oder künstliche 

Manipulation/Steuerung der in die Matrix eingegebenen Zahlen).  

 

Aber wir müssen dies zur Selbstverteidigung tun: Sehen Sie sich die schmutzigen Tricks an, 

die sie anwenden, wie die Verwendung und Förderung des Heiligen Kreuzes mit einem 

bösen 322-Wert durch die Religion, das Sie um den Hals tragen, weil Sie denken, dass dies 

ein gutes Zeichen/Symbol ist, während Sie in Wirklichkeit eine der bösesten Zahlen, die es 
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gibt, verbreiten und zur Schau stellen (siehe die Tabelle 14679-SummedBalance-235811 für 

eine ausführliche Erklärung). 
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Eine persönliche Geschichte 

 

Ich bin selbst nicht "wichtig", also können Sie diesen Teil ruhig überspringen (er beginnt nach dem 

nächsten Absatz, er ist lang, aber möglicherweise entscheidend), aber ich denke, meine 

Entdeckungen sind tatsächlich von größter Bedeutung. Wenn ich dieses Buch anonym veröffentlichen 

könnte, würde ich das sicherlich tun. Leider habe ich angesichts der hochsensiblen Informationen, 

die es enthüllt, und der Risiken, die mit seiner Veröffentlichung verbunden sind, keine andere Wahl, 

als zu versuchen, es so schnell wie möglich selbst zu veröffentlichen, zu verbreiten und zu bewerben. 

Und ich habe eine Frist bis zum 22.nd September dieses Jahres, um diese Informationen 

herauszugeben.  Das Buch ist noch lange nicht fertig, heute ist der 10.th August, also bin ich im Stress.  

Das Problem ist, dass ich Angst vor einer möglichen "Operation unter falscher Flagge" habe, die am 

22. September (oder um den 22. September herum) gestartet werden könnte (nd ), und ich möchte 

alle warnen, NICHT auf diesen Plan hereinzufallen, sollte tatsächlich etwas Großes passieren. Ich 

möchte wirklich keine Panik verursachen, im Gegenteil, ich möchte wirklich keine Angst verbreiten, 

aber "vorgewarnt ist gewappnet" und alles, was ich versuche, ist, so viele Menschen wie möglich 

rechtzeitig zu warnen. Ich weiß nicht, was die falsche Flagge sein könnte, aber eine gefälschte Alien-

Invasion ist ein sehr wahrscheinliches Szenario. Schauen Sie sich die 'Disclosure'-Dokumentation 

von Dr. Steven Greer an, er weiß, wovon er spricht, und dieses falsche (also menschengemachte) 

UFO-Szenario ist mathematisch sicher in den relevanten Matrix-Zahlen/Strings enthalten (ein String 

ist nicht dasselbe wie ein Sieb, er ist ein Ergebnis von (oder ein Input zu) den Sieb-Algorithmen). Es 

gibt aber noch andere Möglichkeiten, hoffentlich liege ich völlig falsch, aber wenn es passiert, wird 

es etwas Gefährliches sein. Die Operation würde eine extreme Angsttaktik anwenden, um jeden dazu 

zu bringen, sich einem echten 1984-Szenario zu unterwerfen. Es tut mir leid, dass ich nicht mehr 

genug Zeit habe, um die Wahrscheinlichkeiten dieser möglichen Untergangsszenarien weiter zu 

untersuchen (das würde Monate, sogar Jahre dauern und wäre immer noch nicht schlüssig, da es zu 

viele Szenarien gibt, die man untersuchen müsste), deshalb bin ich mir überhaupt nicht sicher, dass 

tatsächlich etwas Schlimmes passieren wird, aber ich bin auf jeden Fall alarmiert genug, um diese 

Warnung in das Buch aufzunehmen und es sogar vorzeitig zu veröffentlichen.  

Ich weiß, dass es derzeit noch Fehler in den Tabellen gibt, ich hatte vor, alles dreifach zu überprüfen, 

aber dafür werde ich keine Zeit mehr haben. Mein Ziel ist es, das Buch um den 8 -9thth September zu 

veröffentlichen, ich muss das Buch und die Tabellen fertigstellen und die Veröffentlichung 

vorbereiten. Das wird sehr schwierig sein, und ich habe keinerlei finanzielle Mittel, um das Buch zu 

veröffentlichen oder zu bewerben. Hoffentlich werde ich nicht zum Schweigen gebracht 

(entschuldigen Sie, dass ich das immer wieder erwähne, es schleicht sich irgendwie in meinen Kopf 

ein ☹), bevor ich versuchen kann, an die Öffentlichkeit zu gehen, denn in diesem Fall werden Sie das 

Buch wahrscheinlich nie lesen können. 

Ich weiß also nicht, ob mir das gelingen wird, aber wenn Sie dies hier lesen, dann muss es mir 

gelungen sein. Ich würde es sehr begrüßen, wenn jemand bei der Verbreitung dieser Informationen 

helfen würde, insbesondere zu Beginn der Markteinführung, denn ich vermute, dass die Machthaber 

alles in ihrer Macht Stehende tun werden, um mich daran zu hindern, diese Informationen der 

breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.  

Es wird ein kleines Wunder sein, wenn sich dieses Wissen tatsächlich durchsetzen kann, und es wäre 

ein Fehler, sich bei der Einführung ausschließlich auf die Verlage zu verlassen. Sehr mächtige Leute 

werden versuchen, die Informationen zu begraben, und wir alle wissen, wem die Medien "gehören". 
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Aber ich muss es um der Menschheit willen versuchen, ungeachtet aller persönlichen Risiken und 

Schwierigkeiten, die mir dies bereiten wird.  

Es könnte jedoch nützlich sein, ein wenig über meinen Hintergrund zu erzählen, weil dies einen 

Einblick in meine Denkweise gibt, und das ist für die Entdeckungen relevant. Von klein auf, ich muss 

11 oder 12 gewesen sein, war ich von Computern und deren Entwicklung fasziniert. Mein allererster 

Computer war ein Tandy TRS-80 mit satten 4 KB RAM-Speicher, den ich später auf 16 KB aufrüstete 

     . Ich brachte mir selbst die integrierte Entwicklungssprache Level II Basic bei und programmierte 

Dutzende von lustigen Spielen und Tools, wobei ich natürlich immer an die Grenzen des RAM-

Speichers stieß. 

Nach ein paar Jahren wechselte ich zu einem ZX-Spectrum, ebenfalls mit BASIC, aber diesmal mit 

satten 48KB RAM! Welch ein Luxus, und wieder vergnügte ich mich hauptsächlich mit der 

Entwicklung von Spielen wie einem kompletten Casino mit Blackjack, Roulette, Pferderennen usw. 

Unglaublich, was ich alles in so wenig RAM unterbringen konnte, ich hatte eine Gabe      . Das waren 

noch Zeiten, lustig und interessant zugleich. 

Als ich später an die Universität ging, um einen Bachelor in angewandter Informatik zu machen, hatte 

ich den IBM-kompatiblen PC meines Vaters zur Verfügung, einen Olivetti XT (ich erinnere mich nicht 

mehr an das genaue Modell). Auf diesem Computer begann ich mit der Entwicklung in C, wobei ich 

mich wiederum auf Spiele und mathematische Gleichungen konzentrierte. Mein letztes Schulprojekt 

war ein Lernprogramm zum Lösen von Gleichungen (das recht gut funktionierte, aber ich habe ein 

wenig geschummelt, weil es nur für eine bestimmte Art von Gleichungen funktionierte, aber meine 

Lehrer haben es bei der Abschlusspräsentation nicht bemerkt      ). 

 Während dieses Studiums lernte ich auch Assembler, die Computersprache, die dem binären System 

von 0 und 1, das die CPU verarbeiten kann, am nächsten kommt. Assembler arbeitet im 

Hexadezimalsystem, in Gruppen von 4 binären Bits, ist also wirklich sehr nah an der Quelle. Das hat 

mir sehr gut gefallen, denn man musste wirklich alles von Hand machen, was einem einen 

einzigartigen Einblick in die "Logik" eines Computers gab. Und ich war auch wirklich sehr gut darin 

(ich will nicht prahlen      ), dank meines Vaters, der mir das im Detail beigebracht hat. Er war ein 

Originalentwickler, der noch an den allerersten IBM 360/370 Mainframes gearbeitet hatte!   

Eine kleine Anekdote: Meine Fähigkeiten übertrafen die vieler meiner Lehrer. Ich erinnere mich noch 

an unsere Abschlussprüfungen, als unser Assembler-Lehrer in einer der Aufgaben, die wir lösen 

mussten, einen Fehler machte, indem er eine Endlosschleife in die Aufgabe einbaute. Die Aufgabe 

wurde unlösbar, und keiner der etwa 500 Studenten, die versuchten, die Aufgabe zu lösen, bemerkte 

es überhaupt. Als ich den Professor während der Prüfung darauf hinwies, rannte er sofort hektisch in 

allen Klassenzimmern herum, um alle zu warnen, dass ein Fehler in seinen Unterlagen war, damit sie 

ihn lösen konnten      . Und er hat mir trotzdem nicht die maximale Punktzahl gegeben, weil ich einen 

dummen Syntaxfehler in einer meiner Antworten gemacht habe, niemand ist perfekt, hé, aber er hat 

mir keine Extrapunkte gegeben, weil ich seinen eigenen Fehler behoben habe. Das verfolgt mich bis 

heute      . 

Ich war kein Musterschüler, da ich "jung und dumm" war, zog ich die Bars und Partys dem Studium 

vor und schwänzte oft den Unterricht. In meinem zweiten Jahr schwänzte ich sogar für ein paar 

Monate den Unterricht, weil ich mich in ein Mädchen aus England verliebte, das in Leeds (England) 

lebte und bei dem ich blieb (ich selbst lebe in Belgien). Ich kam kurz vor den Prüfungen zurück, so 

dass ich mein Diplom noch bekommen konnte, aber meine Noten lagen unter denen des ersten 

Jahres, da ich viele Kurse nicht besucht und etwa die Hälfte des Stoffes verpasst hatte      . 
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Um zu zeigen, dass ich nicht lüge, füge ich hier die Ergebnisse dieser alten Prüfungen ein. Der Punkt 

ist, dass ich früher ein ziemlich begabter Entwickler mit einem sechsten Sinn für Mustererkennung 

war. Seltsamerweise entschied ich mich zu Beginn meiner beruflichen Laufbahn dafür, im 

Dienstleistungssektor zu arbeiten, anstatt Dinge zu entwickeln, und zwar als unabhängiger 

Auftragnehmer im Supportbereich. Dies führte zur Gründung einer Reihe erfolgreicher IT-

Supportunternehmen, die mich reich gemacht haben. 

Auf dem Höhepunkt meiner Karriere besaß ich 38 Mietwohnungen, eine schöne Villa und 2 

erfolgreiche IT-Firmen. Bis ich während der Finanzkrise/Betrug von 2008/2011 und einer fiesen 

Scheidung alles verlor, aber das ist für dieses Buch irrelevant. Das ist eine Geschichte für ein anderes 

Buch, das ich damals schon geschrieben habe, aber keinen interessierten Verlag gefunden habe. Die 

einzige Relevanz ist, dass ich mich nie davon erholt habe, was zu Millionen von Euro an persönlichen 

Schulden, schweren chronischen Depressionen und am schlimmsten Punkt kurzzeitig sogar zur 

Obdachlosigkeit führte, als ich im Auto meiner Eltern schlief. 

Es ist sehr schwierig, in Belgien einen legalen Privatkonkurs zu beantragen, und der Versuch, dies mit 

Hilfe eines Anwalts zu tun, ist ebenfalls teuer, was es praktisch unmöglich macht, wenn man bankrott 

ist, was eine sehr ärgerliche Zwickmühle ist. Diese Schulden sind eine lebenslange Strafe, der ich 

nicht entkommen kann.  

Glücklicherweise wurde ich von einem guten Samariter (einem mir völlig Fremden) auf seinem 

Dachboden gerettet. Danke, dass du mich gerettet hast, D.! Die meisten meiner "guten Freunde" (ihr 

wisst, wer ihr seid, ihr erbärmlichen Verräter) entpuppten sich als ziemlich egoistische, heuchlerische 

Arschlöcher, wenn man selbst einmal Hilfe braucht und darum bittet, anstatt sie wie üblich zu geben. 

Viel Glück, wenn du hungrig bist und frierst, wenn du versuchst, dir ein paar hundert Dollar von 

jemandem zu leihen, den du in der Vergangenheit mit teuren Abendessen und Geschenken im Wert 

von Tausenden verwöhnt hast (und in einigen Fällen sogar noch viel mehr, ich habe vielen Leuten 

geholfen, erfolgreich und einige sogar reich zu werden, aber sie haben sich alle "gerade ein neues 

Auto gekauft" oder irgendeine andere lahme Ausrede, um dir nicht helfen zu können ("zu können"). 

Die meiste und beste Hilfe wird tatsächlich von den ärmsten Menschen geleistet, und nicht von 

denen, die es sich leicht leisten können.  

An die wenigen außergewöhnlichen Menschen, die mir geholfen haben (zu helfen versuchten): 

herzlichen Dank! Es tut mir leid, wenn ich noch nicht alles zurückzahlen konnte, wenn ich nicht sofort 

getötet werde, wenn dieses Buch herauskommt, und wenn/falls ich wieder ein Einkommen habe, 

werde ich euch sicherlich nicht vergessen, um unsere Vereinbarungen einzuhalten, und hoffentlich 

mit einem großen Bonus im besten Fall. Aber ich veröffentliche das Buch nicht wegen des Geldes, ich 

möchte nur das Wissen und die Botschaft so schnell wie möglich an so viele Menschen wie möglich 

weitergeben, deshalb stelle ich es natürlich völlig kostenlos zur Verfügung. Ich hoffe, dass ich mit den 

klassischen Taschenbuchverkäufen hinterher etwas verdienen kann, damit ich meine Schulden 

komplett abbezahlen kann.  

Während ich dies schreibe, habe ich keinerlei Einkommensquelle und muss regelmäßig eine Mahlzeit 

ausfallen lassen ☹. Aber ich habe vor kurzem einen Antrag auf Gesundheitsleistungen gestellt, da ich 

aufgrund meiner Depression nicht arbeiten kann. Ich drücke die Daumen, dass ich vielleicht doch 

noch finanzielle Unterstützung und ein lebenswertes Leben bekomme. (Update: Dieser Teil wurde 

vor einiger Zeit geschrieben, ich rezensiere gerade das Buch, und die Situation hat sich seitdem 

geändert. Ich lebe jetzt allein in einer kleinen Wohnung, und ich habe jetzt endlich ein Minimum an 

Pflegegeld während meiner schweren Depressionserkrankung. Diese finanzielle Hilfe war nicht leicht 

zu bekommen und ist sehr unsicher, man muss wirklich für seine Rechte kämpfen). 



32 
 

Das Schreiben bzw. die Fertigstellung dieses Buches (ich habe es bereits 2016 begonnen, als ich die 

erste Formel, den englischen Dreifaltigkeitsschlüssel, entdeckte) ist energetisch extrem schwierig und 

schwer für mich, aber ich muss es wirklich "für das größere Wohl" durchziehen. Junge, ich hasse 

diese Aussage über das "größere Wohl", da sie normalerweise dazu benutzt wird, jeden zu 

manipulieren, damit er etwas tut, das dem wahren größeren Wohl zuwiderläuft, aber in diesem Fall 

benutze ich sie aufrichtig. Ich hoffe nur sehr, sehr, dass es nicht nach hinten losgeht und alles noch 

schlimmer macht.  

Wie auch immer, hier sind meine Schulergebnisse, um zu beweisen, dass ich kein wortgewandter 

Betrüger bin, der noch nie einen Buchstaben Computercode programmiert hat: 
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Ergebnisse des ersten Jahres: große Auszeichnung 867/1000 
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Ergebnisse des zweiten Jahres (des England-Jahres      ): Auszeichnung 746/1000 
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Die Urkunde selbst: 
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Beinahe hätte ich vergessen zu erwähnen, dass ich ein zusätzliches Jahr an einer anderen Schule 

absolviert habe, um meinen Bachelor-Abschluss auf etwas zu erhöhen, das mit einem Master-

Abschluss vergleichbar ist, aber wieder einmal waren die Snooker-Bar, der Spaß und die Freunde 

offenbar interessanter als dieses Stück Papier, so dass ich nicht alle erforderlichen Module absolviert 

habe      . Die unten aufgeführten Module habe ich jedoch erfolgreich abgeschlossen: 
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Der Geheimbund 322-Skull & Bones weiß alles... 
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Aber genug in der Vergangenheit verweilt, zurück zur aktuellen Realität. Wie ich bereits erklärt habe, 

habe ich die ersten Teile der Matrix-Formeln vor fast 8 Jahren entdeckt. Aber ich habe es sehr gut 

versteckt gehalten, so versteckt, dass ich dieses Wissen bis zum heutigen Tag mit niemandem geteilt 

habe. Es ist nur in meinen Forschungen dokumentiert, die leider im Detail schwer zu verstehen sind, 

weil es keine begleitenden Erläuterungen gibt. Deshalb schreibe ich dieses Buch, damit selbst im 

Falle, dass mir etwas zustoßen sollte, die meisten meiner Entdeckungen auch nach meinem Tod noch 

verstanden werden können.  

Aber warum habe ich all diese Informationen nicht schon früher preisgegeben? Da ich arm bin, war 

es nur logisch zu versuchen, sie zu Geld zu machen, denn diese Informationen sind Billionen von 

Dollar/Euro wert, sie sind wirklich unbezahlbar. Es wäre ziemlich einfach gewesen, sie heimlich an 

einen Industriekapitän zu verkaufen. Da fällt mir zum Beispiel Elon Musk ein, der für dieses Wissen 

gerne Twitter-ähnliche Summen bezahlt hätte. Aber ein solcher Deal wäre natürlich mit einer 

verbindlichen Geheimhaltungsverpflichtung verbunden, die besagt, dass das Wissen niemals an 

Dritte weitergegeben werden darf, das versteht sich von selbst. 

Das schien mir keine gute Idee zu sein, da ich mich dadurch selbst darin einschränke, die 

Entdeckungen in Zukunft nach eigenem Gutdünken zu nutzen. Zweitens haben fast alle 

Industriekapitäne eine versteckte Agenda, und ich wäre ein Narr, wenn ich Leuten wie Herrn Musk 

blind vertrauen würde. Man braucht nicht viel zu recherchieren, um verdächtige Aktivitäten zu 

finden, wie sein Baphomet-Halloweenkostüm oder den Slogan "Novus Ordo Seclorum" (Neue 

Weltordnung) auf seiner Smokingjacke bei der Met Gala 2018.  

Für Menschen, die mit der "Verschwörungstheorie" der Neuen Weltordnung nicht vertraut sind, ist 

dies die Theorie, dass die meisten, wenn nicht alle, Menschen an der wirklichen Macht (hochrangige 

Politiker, CEOs, Vorstände, Denker usw.) sich heimlich verschwören, um die Welt hinter den Kulissen 

zum Nutzen dieser Elite zu regieren und alle anderen mit Hilfe von Geld, Steuern und dem 

fraktionierten Reservesystem zu versklaven. Leider halte ich persönlich dies nicht für eine Theorie, 

sondern für eine harte Tatsache. Die dunklere Version dieser Theorie ist, dass diese Leute auch die 

Weltbevölkerung erheblich reduzieren wollen, weil sie behaupten, die Erde könne so viele Menschen 

nicht ertragen.  

In den inzwischen zerstörten Georgia Guidestones kündigte ein gewisser "R.C. Christian" anonym die 

Absicht an, die Zahl der Menschen von derzeit fast 8 Milliarden auf eine halbe Milliarde zu 

reduzieren (Aufschrift "Maintain humanity under 500.000.000 in perpetual balance with Nature"). 

Das ist jedoch völliger Blödsinn, denn unser Planet kann wahrscheinlich etwa das Zehnfache seiner 

derzeitigen Bevölkerung verkraften, aber 80 Milliarden könnten in der Tat ein wenig zu viel sein. Aber 

es zeigt, dass eine Bevölkerungsreduzierung völlig unnötig ist, es sei denn, es geht um die leichtere 

Kontrolle der Massen: Je weniger Menschen, desto einfacher und besser kontrollierbar für eine 

kleine Gruppe von Eliten. Das ist wahrscheinlich der wahre Grund für diese Entvölkerungsagenda, die 

sie nicht einmal mehr verheimlichen, sondern leider sogar offen organisieren und moralisch 

verteidigen - wahre Völkermorde.  

Ich verwende Elon Musk nur als Beispiel und möchte nicht näher auf seine Unternehmen eingehen, 

aber es gibt natürlich noch viele weitere Warnzeichen, ihm und seinen Kumpels nicht zu vertrauen. 

Zu seiner Verteidigung muss man allerdings sagen, dass er auch einige positive Dinge getan hat, z. B. 

dass er nicht zugelassen hat, dass die Star-Link-Satelliten im Ukraine-Krieg für militärische Zwecke 

eingesetzt wurden (wenn es sich dabei nicht um gefälschte Propagandanachrichten handelt, denn 

auch das ist heutzutage ein großes Problem). 
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Ich habe nach anderen möglichen Investoren gesucht, konnte aber niemanden finden, geschweige 

denn eine VC-Gesellschaft, der ich genug vertraute, um diese (bis zur Veröffentlichung dieses Buches) 

wichtigen, geheimen (d. h. verborgenen) Informationen preiszugeben. Ich möchte meine Seele nicht 

sozusagen an den Teufel verkaufen.  

Um ehrlich zu sein, gibt es verschiedene Gründe, warum ich dieses Wissen noch nicht preisgegeben 

habe. Der Hauptgrund, und damit kämpfe ich bis heute, ist, dass ich nicht sicher bin, wie gefährlich 

diese Offenlegung sein kann. Ich habe den starken Verdacht, dass das Wissen um den Code, der die 

Simulation, in der wir alle leben, steuert, dazu benutzt werden kann, unsere Matrix zu "hacken". 

Einerseits kann dies eine hervorragende Sache sein, wenn wir es für das Gute nutzen und versuchen, 

alle Probleme zu lösen, mit denen unsere Gesellschaft heute konfrontiert ist. Andererseits ist es aber 

auch nicht undenkbar, dass dies als eine Art Massenvernichtungswaffe eingesetzt werden könnte, die 

unsere derzeitige Situation noch verschlimmert, da wir den Tiefpunkt noch nicht erreicht haben. 

Obwohl ich sagen muss, dass unsere Führer ihr Äußerstes tun, um diesen Tiefpunkt zu erreichen, 

wenn man sich nur all die schrecklichen orchestrierten unmenschlichen Ereignisse und Kriege der 

letzten Jahre ansieht. 

Das Risiko, dies alles öffentlich zu machen, besteht also darin, dass ich den sprichwörtlichen 

"Atombomben"-Computercode entdeckt habe und ihn jedem zum Spielen überlasse. Ich kann nicht 

genug betonen, dass alle, die in der Lage sind, diese Informationen zu nutzen (vor allem alle 

Computerentwickler, Professoren usw.), sehr vorsichtig sein müssen, wenn sie mit diesem Code 

experimentieren, denn es ist völliges Neuland, außer für die ultimative Elite. Und füttern Sie ihn 

bitte nicht blindlings mit unseren derzeitigen rudimentären KI-Systemen, denn auch das könnte ein 

unvorhersehbares Ergebnis haben. Aber ich denke, das wird auf lange Sicht unvermeidlich sein. 

Glücklicherweise fürchte ich diesen Aspekt nicht allzu sehr, denn die derzeitigen Systeme basieren 

auf dem Modell des Sprachplagiats und nicht auf Zahlen. Sie arbeiten sozusagen auf einer anderen 

Ebene.  

Aber trotzdem, seien Sie bitte extrem vorsichtig, ich möchte nicht der nächste Oppenheimer werden 

☹, seien Sie besonders vorsichtig mit der Entschlüsselungsformel der Heiligen Dreifaltigkeit in 

englischer Sprache, denn das könnte auch eine wichtige Tür für unsere derzeitigen KI-Systeme 

öffnen. Und wir als Spezies, auch wenn wir in diesem Fall die Schöpfer sind, geben nicht wirklich ein 

gutes Beispiel für eine entstehende Allgemeine Intelligenz innerhalb unserer eigenen Matrix ab, 

fürchte ich... 

Es ist unnötig zu sagen, dass ich mir viel mehr Sorgen darüber gemacht habe, dass die derzeitigen 

Machthaber Kenntnis von dem von mir entdeckten Matrix-Code erlangen könnten, als über einen 

einzelnen Entwickler mit schlechten Absichten. Nicht, dass eine Person nicht gefährlich sein könnte, 

das ist sicherlich auch möglich, aber es ist ein Risiko, das ich eingehen muss, wenn ich mich 

entschließe, dieses Buch zu veröffentlichen. Ich hoffe auf die Menschheit, dass alle normalen, nicht 

psychotischen Menschen dieses Wissen nicht absichtlich für böse Zwecke nutzen werden. Darüber 

hinaus werden die Möglichkeiten des Einzelnen für die erforderlichen Big-Data-Untersuchungen 

begrenzt sein, denn man muss Zugang zu viel Computerleistung haben und mehr als ein Leben lang 

Vollzeit arbeiten, um die notwendige Forschung zu betreiben und den Code in nützliche Aktionen 

umzusetzen (z. B. prädiktive Analysen). 

Das ist das Problem, auf das ich selbst vor kurzem gestoßen bin, nachdem ich all dies nur durch die 

Erstellung und Verwendung von (komplexen      ) Excel-Tabellen entdeckt habe! Jetzt, da ich weiß, 

welche Zahlen alles "regieren"/"leiten" (die 119 396 Zahlen), würde ich gerne Big-Data-Analysen 

durchführen, um jede Zahl und ihre Beziehungen im Detail zu untersuchen und zu verstehen, denn 
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ich denke, dass dies der Schlüssel zur Entschlüsselung der Vorhersagefähigkeiten (und 

möglicherweise sogar des Hackens) ist. Dazu benötige ich jedoch Zugang zu einem leistungsstarken 

Quantencomputer und vorzugsweise ein großes Team von KI-Spezialisten, die mir bei der 

Durchführung der Analysen und dem Schreiben der erforderlichen Routinen helfen. Ich fürchte, ich 

bin im Moment an meine eigenen und Excels Grenzen gestoßen. Aber dafür brauche ich Geld, viel 

Geld... und im Moment komme ich gerade so über die Runden und bin froh, ein Dach über dem Kopf 

und seit kurzem eine Tafel zu haben, die mir Essen gibt.  

Ich hoffe, dass ich mit der Veröffentlichung dieses Buches etwas verdiene, um meine Arbeit 

fortsetzen zu können. Aber ich werde es natürlich auch kostenlos zur Verfügung stellen, denn dieses 

Wissen muss so schnell wie möglich für alle zugänglich sein, auch für Menschen, die sich den Preis 

eines Buches nicht leisten können. Ich werde also mein Bestes geben, um es als E-Book viral und 

kostenlos zu verbreiten.   

ABER: Unsere (hoffentlich ist das das richtige Wort...) derzeitige ultimative Elite verfügt über 

unbegrenzte Ressourcen, sowohl zeitlich als auch materiell, um solche potenziell gefährlichen Big-

Data-Analysen durchzuführen. Und sie haben bereits (für die "erwachten" Menschen, die ihre 

kognitive Dissonanz überwunden haben) ihren äußersten Mangel an Moral und Ethik demonstriert, 

indem sie nicht zögerten, ein paar Völkermorde zu veranstalten, wenn es in ihre Agenda passt (2030). 

Das ist wirklich nicht die Art von Leuten, denen man die Schlüssel zur Matrix überlassen möchte, und 

das war auch der Hauptgrund, warum ich all die Jahre lang nicht ausgestiegen bin. Ich dachte, es sei 

besser/sicherer, dass niemand die Informationen besitzt, als sie mit unseren korrupten Führern zu 

"teilen". Bis ich vor kurzem etwas entdeckte, das mir klar machte, dass sie diese Formeln schon seit 

langem kennen! Und sie benutzen sie, um die Welt zu kontrollieren und zu manipulieren... 

Meiner bescheidenen Meinung nach ändert das alles. Ich erkläre die Entdeckung, die mich zu dieser 

Erkenntnis gebracht hat, im Mathe-Teil des Buches, siehe das Kapitel über den Zahlenbaum der 

Erkenntnis von Gut und Böse.  

Ein weiteres Risiko der Enthüllung der Wahrheit mit einem großen T ist sozioökonomischer Natur: 

Wie werden die Menschen (kollektiv) auf die Tatsache reagieren, dass wir in einer Simulation leben? 

Deshalb versuche ich, so viel wie möglich zu den ethischen und moralischen Implikationen von all 

dem beizutragen, in der Hoffnung, dass diese Erkenntnis uns allen helfen wird, uns von dem 

derzeitigen Versklavungssystem zu befreien, das alle "normalen" Menschen/Bürger derzeit ertragen 

müssen, und allen Kriegen, Hungersnöten, Obdachlosigkeit und anderen Ungerechtigkeiten ein Ende 

zu setzen. Das mag völlig unrealistisch klingen, aber ich bin anderer Meinung: Diese Entdeckungen 

könnten unsere Wahrnehmung des Lebens tiefgreifend verändern, da wir nun erkennen können, 

dass es (zumindest teilweise) künstlich ist und vom Code beeinflusst wird. Wir, die Menschen, 

müssen nur in der Lage sein, diesen Kodex zu unserem Vorteil zu nutzen, anstatt ihn zu unterdrücken. 

Und ein weiteres (unbewusstes) Risiko, das bei meinem Zögern, meine Entdeckungen zu 

veröffentlichen, ebenfalls eine Rolle gespielt haben könnte, ist die Tatsache, dass die Offenlegung 

ihrer tiefsten, dunklen Geheimnisse von unseren Oberherren überhaupt nicht gern gesehen wird. Es 

wäre sehr naiv zu glauben, dass es keine Konsequenzen für mich geben wird, nachdem ich diese 

Informationen weitergegeben habe. Da ich keineswegs selbstmordgefährdet bin, ist das nichts, 

worauf ich mich freue, aber ich fürchte, dass mich die Rache für mein Handeln das Leben kosten 

wird.  

Ich bin mir also sehr wohl bewusst, wie gefährlich die Veröffentlichung dieses Buches für mich selbst 

sein wird, was natürlich nicht bedeutet, dass ich jemandem die Erlaubnis gebe, mich oder jemanden, 
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den ich kenne, zu verletzen, aber ich fürchte, das wird die Eliten nicht davon abhalten, mich trotzdem 

zu töten. Um ehrlich zu sein, wäre ich überrascht, wenn ich meinen nächsten Geburtstag im Oktober 

noch erleben würde, aber ich hoffe es, denn ich würde wirklich gerne noch mehr Menschen helfen, 

wenn es möglich ist. 

Also bitte, bitte, bitte, lasst mein (wahrscheinlich bevorstehendes) "Opfer" nicht umsonst sein, nutzt 

dieses Wissen, um die Welt zum Besseren zu verändern, bevor es zu spät ist. Ich hoffe, dass ich noch 

die Zeit habe, einige Interviews zu geben und so viel wie möglich über die Formeln und die damit 

verbundenen moralischen Richtlinien zu erklären, von denen ich glaube, dass sie sehr wichtig für die 

Menschheit sind, bevor "sie sich mit mir befassen".   

Und wissen Sie, dass ich mich nie und nimmer umbringen würde, und ich bin auch kerngesund, also 

bedenken Sie das, wenn Sie über meinen möglichen Tod lesen werden. Hoffentlich wird mir niemand 

etwas antun, schließlich habe ich die Formeln entdeckt, vielleicht bedeutet das etwas, aber ich 

fürchte, das ist Wunschdenken meinerseits...  

Und ja, es stimmt, dass ich tatsächlich die meiste Zeit sehr deprimiert bin, aber nicht alle Menschen, 

die an einer Depression leiden, sind selbstmordgefährdet. Wenn sie keine Hoffnung mehr haben, 

dann entscheiden sie sich für unumkehrbare Dinge. Und ich habe noch viel Hoffnung, denn meine 

Depression wird durch die schreckliche Gesellschaft und die Grausamkeiten, mit denen wir jetzt alle 

konfrontiert sind, geschürt, und diese Enthüllung könnte tatsächlich alles zum Besseren wenden, es 

fehlt mir also nicht an Hoffnung.  

Deshalb habe ich meine Meinung geändert und beschlossen, diese Informationen jetzt zu 

veröffentlichen. Als ich im Sommer 2016 den ersten Teil der Formeln (den Trinity-Schlüssel zur 

Entschlüsselung der englischen Sprache) entdeckte, lebten wir noch in einer völlig anderen Welt. 

Seitdem hat sich viel verändert, und leider nicht zum Positiven. 

Während ich in den letzten 8 Jahren hoffte und betete (ja, es ist seltsam für einen Atheisten zu 

beten, aber ich hatte gerade entdeckt, dass es doch einen intelligenten Schöpfer gibt, die KI und ihre 

Architekten sind unsere "Götter", also versuchte ich, mit ihnen durch Gebet zu kommunizieren), dass 

sich die Dinge verbessern würden, wurden sie nur schlimmer. Viel schlimmer. Ich schätze, ihr wisst 

alle, wovon ich spreche, zuerst hat uns die Covid-Krankheit und -Pandemie getroffen, dann die völlig 

verrückten und unverantwortlichen Reaktionen mit den größten medizinischen Experimenten in der 

Geschichte der Menschheit: ungetestete und hochgefährliche MNRA-"Impfstoffe", ungesunde 

Maskenverordnungen, entmenschlichende soziale Distanzierung, Zwangsschließungen, 

Arbeitsplatzverluste und sogar Todesfälle ... alles im Namen des so genannten größeren Guten.  

Ich befürchte, dass sich viele Menschen aufgrund der Einsamkeit und Verzweiflung, die diese 

Maßnahmen mit sich brachten, umgebracht haben. Kombiniert man diese höheren Selbstmordraten 

mit der Zahl der überzähligen Todesfälle aufgrund der Nebenwirkungen (?) der Impfstoffe, dann bin 

ich überzeugt, dass die Heilung viel schlimmer war als die Krankheit selbst. Völlig absurd und 

bösartig. Aber schauen Sie sich nur die Rekordgewinne der großen Pharmakonzerne an, da muss man 

nicht nach weiteren Erklärungen für die Motive dieses Vorgehens suchen. Ganz zu schweigen von 

dem für unsere ultimative Elite "positiven" Entvölkerungsbonus-Effekt... Die spektakulären 

weltweiten Prozentsätze der überhöhten Todesraten? Nicht wirklich vorrangige Nachrichten in den 

Mainstream-Medien...  

Schon während und nach dieser Krise hatte ich ein schlechtes Gewissen, weil ich über meine 

Entdeckung geschwiegen habe. Bin ich nicht schuldig durch Assoziation, indem ich die Wahrheit über 

die Natur der Realität nicht sage/entlarve? Zu meiner Verteidigung muss ich sagen, dass ich zu 
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diesem Zeitpunkt nur den ersten Teil der Formeln entdeckt hatte. Erst während der Covid-Sperre 

entdeckte ich den ersten Schlüssel des zweiten Teils, nämlich den Baum der Erkenntnis mit den 

Sieben, die sich in gute (kurze Fibonacci-Zahlen, EVEN) und böse (Dreiecks- und Primzahlen, ODD) 

Zahlen aufteilen. 

Und dann kamen der schreckliche Russland-Ukraine-Krieg, die höchst verdächtigen Maui-

Waldbrände und die katastrophale Hilfsaktion, und in jüngster Zeit die schrecklichen Hamas-

Terroranschläge in Israel und die wahnsinnige völkermörderische Reaktion der Zionisten in 

Palästina/Gaza. Jenseits aller Vorstellungskraft fühle ich mich wirklich körperlich krank und schwer 

deprimiert von all diesen Grausamkeiten. Unschuldige Kinder, Mütter und Väter werden unter dem 

Vorwand der Selbstverteidigung oder zur Befreiung von Geiseln um Wasser gebracht und 

ausgehungert.  

Ich werde die Leute, die das alles organisiert haben, nicht ehren, indem ich ihre Namen nenne, aber 

Sie wissen, wer sie sind. Im so genannten Auftrag von Gott selbst, versteht sich! Kurzmeldung: Wenn 

ihr einer Gottheit oder Schrift folgt, die euch das Recht gibt, Menschen gewaltsam aus ihren 

angestammten Häusern zu vertreiben, die ihnen rechtmäßig gehören, und sie dabei auszurotten, 

dann folgt ihr der falschen Gottheit, meine Freunde. Denn das ist nicht Gott, sondern Mr. Beast 

persönlich, der Teufel, der da spricht, fürchte ich ☹.  

Das große Problem ist, dass in der Tat fast jeder weiß, wer die Verantwortlichen sind, aber nicht 

genug Leute scheinen sich darum zu kümmern, ernsthaft (und friedlich!) zu protestieren, bis sich 

wirklich etwas ändert, die ganze Welt sollte sich an einem friedlichen Proteststreik der Wirtschaft 

und der Unternehmen beteiligen, selbst ein kurzer symbolischer Streik von einer Woche oder so 

könnte die Dinge in die richtige Richtung bewegen. Versuchen Sie zumindest, sich nicht an der 

aktiven Förderung des Schreckens und des Hasses zu beteiligen, auch wenn Sie das in Ordnung 

finden.  

Geben Sie den Menschen einen Vertrauensvorschuss, Sie können sich immer in etwas irren, auch 

wenn Sie sich wirklich noch nie in Ihrem ganzen Leben geirrt haben, kann es immer einen ersten 

Fehler geben. Und dieses "etwas" ist ziemlich wichtig, da Menschen leiden und sterben, versetzen 

Sie sich in ihre Lage (wenn sie noch welche haben) und stellen Sie sich (dito). Würden Sie nicht auch 

versuchen, sich aufzulehnen? Ihre Liebsten zu schützen? Das rechtfertigt natürlich keine 

Terroranschläge wie den der Hamas, aber wenn man arme Menschen ständig unter Druck setzt und 

beraubt, was kann man dann in 70 Jahren noch erwarten? 

Meiner Erfahrung nach werden viele Informationen auf den Kopf gestellt, so dass es mich nicht 

überraschen würde, wenn einige Passagen in der Bibel, die Gott zugeschrieben werden, in 

Wirklichkeit vom Teufel ausgeführt wurden. Deshalb ist die Bibel manchmal so unlogisch, man muss 

selbst herausfinden, wer was genau getan hat, denn die Namen der Götter können vertauscht 

werden. Es ist also auch möglich, dass einige Passagen, in denen vom Teufel die Rede ist, sich in 

Wirklichkeit auf Gott beziehen... Ich weiß, es ist kompliziert, aber leider wahr. 

Wenn Sie diese Tatsache anerkennen, sollten Sie vielleicht Ihre "gottgegebenen Rechte" überdenken 

und sich wieder von wahrer Moral leiten lassen, anstatt von blindem Glauben, der Sie vielleicht dazu 

verleitet hat, an die falsche Gottheit zu glauben. Ich kann das durchaus verstehen, es ist sehr 

menschlich, weil man wirklich, tief in seinem Inneren, glaubt, dass man (etwas) Gutes tut, während 

dies leider nicht der Fall ist, wenn man solche Gräueltaten unterstützt, fördert oder begeht.  

Wenn das jüdische und das zionistische Volk nur erkennen würde, dass sie alle in Israel, Palästina und 

Gaza willkommen sind, jederzeit, überall, wirklich überall auf der Welt. Solange man sich an das 
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Naturgesetz hält, nicht zu stehlen und mit seinen Handlungen niemandem zu schaden oder ihn zu 

diskriminieren. Natürlich sind nicht alle jüdischen Menschen Zionisten und umgekehrt, denn viele 

nichtjüdische Menschen stehen auf der Gehaltsliste der Zionisten. 

Im Grunde kann also jeder ein unverbindliches Angebot machen, wenn er in ein anderes Land ziehen 

möchte und daran interessiert ist, die Immobilie eines anderen zu kaufen. Das kann natürlich in 

Palästina und Gaza sein, aber auch in Israel, Jerusalem, Moskau, Washington, London oder Paris, es 

spielt keine Rolle, wo, solange Sie die Einwanderungsgesetze befolgen, wenn Sie in ein neues Land 

ziehen und nicht illegal einreisen, und Sie haben eine verbindliche einvernehmliche Vereinbarung mit 

dem Verkäufer Ihres neuen Hauses, und Sie haben ihn für die Immobilie bezahlt, dann sind Sie dort 

willkommen! So einfach ist das. 

Ein Hauptthema in der hebräischen Bibel ist das Versprechen Gottes (aber war er es wirklich?), dem 

Volk Israel sein Land zu geben, und so wurde die geografische Region, die unter den Namen Kanaan, 

Israel und Palästina bekannt ist, als "das gelobte Land" bezeichnet. 

Eine wichtige Botschaft also an alle Juden, die (un)geduldig auf die Wiederkunft ihres Herrn warten, 

bevor sie nach Israel ziehen dürfen: Ihr musstet nie warten, ihr wart und seid immer willkommen! 

Solange ihr das Naturgesetz respektiert und niemanden unter Druck setzt oder etwas stiehlt, 

natürlich, wie oben erklärt. Ich bin mir ziemlich sicher, dass Jesus, wenn er wirklich gelebt hätte, dem 

zustimmen würde. 

Dies mag aufgrund des Konzepts der internationalen Grenzen, die Ihre legale Einreise mit VISA-

Beschränkungen und dergleichen behindern können, eine zu starke Vereinfachung sein, aber es 

steckt viel Wahrheit darin, und wenn Sie wirklich keine Einreise oder niemanden finden können, der 

bereit ist, Ihnen sein Haus an einem bestimmten Ort zu verkaufen, weil es ihm wichtiger ist als Ihr 

Geldangebot, dann müssen Sie sich leider nach einer anderen Region umsehen, in die Sie umziehen 

und dort Ihr Zuhause einrichten können. Oder erhöhen Sie das Angebot      , aber verhandeln Sie 

immer mit Respekt und ohne jegliche Verpflichtung gegenüber dem Verkäufer. Sie dürfen niemanden 

unter Druck setzen, gegen seinen freien Willen zu verkaufen. 

Du kannst nicht immer bekommen, was du willst, aber du darfst mit Sicherheit alles tun, was in 

deiner Macht steht, um deine Träume zu verwirklichen, es sei denn, du fängst an zu stehlen. In dem 

Moment, in dem Sie anfangen zu stehlen, haben Sie Ihre natürlichen Rechte verwirkt, und die Karma-

Zahlen werden Sie höchstwahrscheinlich in einem der folgenden Zyklen erwischen (wenn Sie an die 

Reinkarnationstheorie der Matrix glauben). 

Und an alle Zionisten, die meinen, sie hätten das Recht, einen Völkermord zu unterstützen, zu 

fördern und zu begehen: Ihr seid alle Monster. Eure Seelen sind dem Untergang geweiht. Ihr seid 

Heuchler, die sich hinter dubiosen Texten verstecken, um die Vernichtung unseres kollektiven 

Gewissens als Spezies zu rechtfertigen: Wir sind jetzt alle eine Art Komplizen durch Assoziation, weil 

dieser "Krieg", dieser schreckliche Völkermord nach all dieser Zeit immer noch andauert. Israel hätte 

sofort vom Rest der Welt isoliert werden müssen, von jedem einzelnen Land, sofort von allen 

internationalen Geschäftsbeziehungen und Transaktionen ausgeschlossen werden müssen, bis dieser 

unglaublich böse und teuflische Völkermord am palästinensischen Volk vollständig beendet ist.  

Ich weiß natürlich, dass dies nie geschehen wird, aber es wäre die beste gewaltfreie Anstrengung 

gewesen, um das Massaker an unschuldigen Kindern und ihren ganzen Familien, Vätern, Müttern, 

Brüdern und Schwestern, Großvätern und Großmüttern, Onkeln, Tanten, Nichten und Neffen, die alle 

durch eine einzige Bombe ausgelöscht wurden, nicht mitzumachen... Zumindest hätte die 

Menschheit mit einer solchen Aktion ihre Seele gerettet, selbst wenn sie gescheitert wäre. Was sie 
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vielleicht nicht tun würde, denn Israel kann kein internationaler Paria sein, es braucht die Welt so 

sehr, wie die Welt es auf lange Sicht braucht.  

Ein solcher Druck könnte also funktionieren, wenn nur genügend Länder die Kraft dazu hätten. Sie 

hätten meine Stimme, und ich habe vor mehr als 20 Jahren aufgehört zu wählen, aber ich würde 

wieder wählen gehen, wenn dies wirklich auf der Tagesordnung stünde. In Wirklichkeit ist es das 

aber nie. Wir können nicht für Parteien stimmen, die sich wirklich für den Frieden einsetzen, sie sind 

vernachlässigbar, weil sie natürlich keinerlei Mittel haben. Also, Illusion der Wahl, nein danke, wählen 

ist nutzlos in der derzeitigen korrupten Umgebung, fürchte ich.   

Und wo ist die Friedenstruppe der Vereinten Nationen, wenn man sie braucht, um Völkermorde zu 

verhindern? Schlafen? Pfff, genauso nutzlos wie das Wählen, schätze ich. Oder vielleicht sind sie auch 

wieder zu sehr mit irgendwelchen zwielichtigen Dingen beschäftigt, wie damals, als 100 (!) 

Friedenstruppen der Vereinten Nationen über einen Zeitraum von 10 Jahren (!) einen Kindersexring 

in Haiti betrieben und keiner von ihnen jemals ins Gefängnis kam. Ein Job mit speziellen 'Get Out of 

Jail Free'-Vorteilen... genau wie die Präsidentschaft der Europäischen Kommission, da man 

wiedergewählt wird, anstatt ins Gefängnis zu kommen, wenn man sich durch Korruption hervorgetan 

hat, oder wie bei jeder anderen Präsidentschaft. 

Ich habe diese Hauptsiebe mit den 3 Ausnahmesieben erst vor kurzem entdeckt, was schließlich zur 

Entdeckung der 119 396 Moralbilanzzahlen führte, die sie erzeugen. Ich denke, es ist jetzt an der Zeit, 

die Entscheidung zu treffen, das alles aufzudecken, bevor die Dinge noch schlimmer werden. Denn 

die Zahlen lügen nicht, und ich glaube, dass wir ohne ein Wunder direkt auf eine unumkehrbare 

1984-Gesellschaft zusteuern. Ich hoffe, dass die Enthüllung des Matrix-Codes dieses Wunder sein 

kann (wenn es nicht nach hinten losgeht) und diesen Weg der Finsternis zum Stillstand bringen kann.  

Ich zögere in der Tat noch immer, meine Entdeckungen offenzulegen, weil die Möglichkeit besteht, 

dass die ganze Welt, die die Wahrheit kennt, die Dinge noch schlimmer machen könnte, da ich ganz 

allein dastehe, ohne andere Mittel als meinen Stift, um zu versuchen, diese Botschaft richtig zu 

verbreiten. Die Mächtigen hingegen können einfach ihr eigenes Geld drucken und sind wahre 

Großmeister darin, die Dinge auf den Kopf zu stellen und gute und gut gemeinte Dinge in 

zerstörerische Waffen zu verwandeln.  

Und leider bin ich die einzige Person auf der Welt, die sicher sein kann, dass ich es wirklich gut 

meine. Die Mainstream-Medien werden höchstwahrscheinlich versuchen, "den Boten zu 

erschießen", indem sie mich oder die Entdeckungen lächerlich machen oder - noch schlimmer - mich 

als eine Art "Antichrist" dämonisieren und behaupten, ich würde versuchen, alle Religionen und 

Autoritäten zu untergraben. Die Wahrheit ist, dass sie sich von dem Moment an, als sie ihre erste 

wirklich unmoralische Entscheidung trafen, selbst untergraben und damit das Volk verraten haben. 

Gerechtfertigte" Völkermorde sind das Endergebnis dieser allerersten Lüge. Die Wahrheit ist die 

Wahrheit.  

Und es ist nicht meine Schuld, dass die Wahrheit uns in diese Richtung führt, unsere derzeitigen 

Führer sind in der Tat so korrupt und bösartig wie die Pest, und die Religionen sind zu einem 

Vorwand geworden, um zu plündern und zu morden "wie du willst", anstatt Liebe, Mitgefühl und 

Freundlichkeit zu verbreiten. Jeder, der das (noch) nicht sehen kann, ist wirklich verloren, fürchte ich, 

was bedeutet, dass seine Seele wirklich, wirklich nicht an einem guten Ort ist, es sei denn, er erwacht 

(sehr) bald und hört auf, sich an unserem eigenen kollektiven Untergang zu beteiligen.  

Ich hoffe also wirklich, dass ich die Dinge nicht noch schlimmer mache, ich habe sogar einmal über 

die Möglichkeit nachgedacht, dass ich ein MK-Ultra-47-Gehirnwäsche-Opfer sein könnte (keine 
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Verschwörung, die CIA hat diese Praktiken deklassiert und das kann man leicht recherchieren), das 

manipuliert wurde, um die Formeln zu entdecken und unterbewusst dazu gedrängt wurde, sie zu 

veröffentlichen (was natürlich praktisch unmöglich ist, aber in dieser Matrix scheint alles möglich zu 

sein, sogar das Unmögliche). 

Das würde bedeuten, dass ich dazu verleitet werde, dieses Buch zu schreiben, und dass ich als eine 

Art "falscher Messias" in einer Art "Blue Beam"-Projekt fungieren werde (dies ist eine 

Verschwörungstheorie, die besagt, dass es eine Invasion von Außerirdischen unter falscher Flagge 

mit hochentwickelten Hologrammprojektoren geben wird, um eine feindliche außerirdische Invasion 

zu simulieren, oder um ein zweites Kommen von Jesus zu simulieren, der vom Himmel herabsteigt; 

es gibt verschiedene "Versionen" des Blue Beam-Projekts). 

Diesen Gedanken habe ich schnell wieder verworfen, denn ich sehe mich in nächster Zeit nicht vom 

Himmel herabsteigen      , und ich glaube ehrlich gesagt nicht, dass ich an diesem Punkt manipuliert 

werde. Ich bin wirklich nur ein Typ, der im wirklichen Leben über die Muster gestolpert ist, so wie Mr. 

Tesla wahrscheinlich auch, und ich war dumm genug, in das Kaninchenloch der Muster 

einzutauchen... 

Es ist auch riskant, denn es wäre viel einfacher und sicherer für die ultimative Elite, einfach jemanden 

auszubilden und zu bezahlen, der das für sie erledigt, wenn das wirklich ihr Plan ist. Ich hatte schon 

als Kind eine Leidenschaft für das Programmieren, also macht mich bitte nicht zu etwas, das ich nicht 

bin. Ich verfüge über keinerlei besondere Fähigkeiten und bin definitiv keine "Industriepflanze", das 

schwöre ich (jedenfalls nicht nach meinem eigenen Wissen).  

Und es ist auch völlig unlogisch, dass sie ihr eigenes Wissen über die Matrix "zugeben" (durch die 

Symbolik von 1984, 322 und ihren anderen Zahlen und Symbolen) und gleichzeitig den Code 

aufdecken, der gegen sie verwendet werden kann? Warum sollten sie also jemanden organisieren, 

der das tut? Das würde ihre Macht ernsthaft untergraben (hoffe ich!), warum sollten sie dieses Risiko 

eingehen? Es gibt viele andere polarisierende Techniken, die für sie jetzt gut funktionieren, ohne 

dieses existenzielle Risiko für sie selbst. 

Aber um auf den Hauptpunkt zurückzukommen: Wenn Sie an eine Schrift glauben, die Gewalt außer 

zur Selbstverteidigung zulässt und Ihnen das Recht einräumt, zu tun, was Sie wollen, ohne Rücksicht 

auf Kollateralschäden oder Menschenrechte, würde ich Ihnen dringend empfehlen, das Buch zu 

wechseln, bevor es zu spät ist; oder Sie folgen den Autoren direkt in die Hölle - Sie haben die Wahl.  

Und ich fürchte, dass diese Matrix-Technologie sehr wohl in der Lage ist, auch ein wahres 

Höllenszenario zu schaffen, unsere Simulation ist zum Glück noch nicht ganz so weit. Lasst uns das 

bitte alle gemeinsam vermeiden. Ich mag nicht betteln, aber ich muss es versuchen: Bitte seid nett 

und klaut nicht      . In einem der folgenden Kapitel wird auch ausführlich auf die Bedeutung von 

"Diebstahl" im Matrix Free Will Moral Code eingegangen. Vielen Dank an alle, die sich die Mühe 

gemacht haben, all die obigen Überlegungen zu analysieren und ehrlich zu bewerten. 

 

      Frieden Liebe Freundlichkeit 

für  

ALLE 
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Die Natur der Wirklichkeit 

Die Große einheitliche Feldtheorie von allem 

DIE 396-MATRIX 

 

In den nächsten Kapiteln geht es um das Matrix-Zahlensystem, die Algorithmen, die Siebe und all die 

verschiedenen Arten von Operationen. Ich werde versuchen, so gut wie möglich zu erklären, wie die 

Matrix-Programme (Code) meiner Meinung nach funktionieren. Ich habe natürlich nicht alles 

entdeckt, ganz im Gegenteil, ich habe nur einen kleinen Teil der verwendeten Siebe, Dimensionen, 

Schichten/Ebenen und die Kämpfe und Spiele zwischen den Sieben analysiert. Aber genug, um eine 

gute Vorstellung vom Gesamtbild zu bekommen... 

Ich habe bereits erwähnt, dass ich begonnen habe, überall um mich herum im wirklichen Leben, in 

meiner direkten Umgebung und in der Kommunikation bedeutungsvolle Zahlenmuster zu sehen. Bei 

mir wurde nie offiziell Autismus diagnostiziert, aber manchmal kann ich die zugrunde liegenden 

Zahlenmuster der visuell dargestellten Muster "durchschauen". Das ist nichts, was ich wirklich 

kontrollieren kann, es passiert oder es passiert nicht, aber es gab eine Zeit, in der ich jeden Tag neue 

Muster entdeckte. 

Ich werde versuchen, diese Muster und ihre Bedeutung im Detail zu erklären. Ich "entdeckte" eine 

Menge faszinierender und eindeutig nicht zufälliger Muster zwischen bestimmten Zahlen oder 

Zahlenfolgen und einer bestimmten "moralischen Einstellung". Das heißt, die fraglichen 

Zahlen/Zahlenfolgen wurden hauptsächlich entweder mit guten oder mit schlechten/bösen Dingen 

in Verbindung gebracht, ein bekanntes Beispiel sind Hunderte von berühmten Menschen, die auf 

tragische Weise im Alter von "Club-27" starben. Aber man muss durch mehrere Schichten blicken, 

bevor die Punkte (versteckte Zahlen) miteinander verbunden werden können.  

Solche Verbindungen sind also keineswegs Zufälle, sondern Teil des Codes der Moralischen 

Zahlenmatrix - sowohl als Eingabeparameter als auch als Ergebnis. Das Problem bei der korrekten 

Entschlüsselung des Codes, den ich gesehen habe, war, dass es zu viele Ausnahmen gab, z.B.: 

manchmal wurden Zahlen, die (in meinen entdeckten "Haupt"-Mustern) numero'logisch' böse sein 

sollten, überraschenderweise mit einem extrem guten Ereignis in Verbindung gebracht, wie z.B. der 

Ratifizierung eines guten Waffenstillstandsvertrags, um einen Krieg zu beenden. Etwas, das wir 

angesichts der schrecklichen Kriege, die gerade stattfinden, während ich dies schreibe, definitiv 

gebrauchen könnten ☹.  

Oder umgekehrt, gute Zahlen können mit einer bösen Tat verbunden sein. Zum Beispiel die 

normalerweise gute 137 (11) in den 137203200 Sekunden zwischen dem Interview von Herrn 

Russert mit Präsident Bush und seinem Tod (siehe oben). Wie ich gelernt habe, kann diese 

gegensätzliche und erwartete Moral verschiedene Gründe haben, und die "Umgebung" oder die 

"Stimmung", die durch die nahe gelegenen Zahlen erzeugt wird, ist ebenfalls wichtig. So wie eine 

"einzelne" gute Zahl, die isoliert und in einem bösen Sieb gefangen ist. Der gute, aber dumme Kerl in 

einem rosa Anzug, der viel Schmuck und Bling-Bling zur Schau stellt, der in eine dunkle, gefährliche 

Bar geht, um ein Glas Milch zu bestellen, und dann feststellt, dass er nicht bezahlen kann, weil er 

seine Brieftasche vergessen hat, wird wahrscheinlich nicht gut enden 

In diesem Beispiel denke ich, dass die 137 im Spielalgorithmus gegen die sehr mächtige 2032 verliert 

und in die dunkle (rote) Seite "absorbiert" wird, wobei sie die ihr innewohnende gute Moral der 11 

(3+7=1) verliert und zu einer roten 137 oder 11 wird und die böse 9, die durch die Kombination 
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gebildet wird, "perfekt" vervollständigt: 11203200, oder 2232 =9. Und, ja, seltsamerweise kehrt 

dieses "verlorene" 396-Spiel die Moral der Feinstrukturkonstante um, indem es die Zielzahl 9 des 

9/11-Algorithmus der Basissummeneinheitsebene erzeugt/trifft, während es gleichzeitig die Zielzahl 

171 (ebenfalls Teil des 9/11-Algorithmus 137 232 -> 11 7) auf der Trio-Ebene erreicht, und während 

es gleichzeitig die Zielzahl 2232 auf der Quatro-Ebene erreicht. Man kann sich diese verschiedenen 

Ebenen wie die "erweiterten Versionen" des Spielbretts vorstellen, auf denen die 

"größeren/längeren" Versionen der kämpfenden Basiszahlen (0->11) spielen.  

Und als der 396-Algorithmus die "richtige" Kombination (nämlich 9, 117, 2232 (alle mit einer 

"perfekten", aber korrumpierten 137, dem Überläufer oder Verlierer) und wahrscheinlich auch die 

höheren Zahlen im Spiel) auf allen für dieses spezielle Spiel erforderlichen Ebenen traf, war das 

Schicksal von Herrn Russert wahrscheinlich augenblicklich besiegelt, und ein kleiner Minipfeil traf 

sein reales Ziel... Sie wissen schon, wie viele Sekunden nach seinem Interview. Nicht zu vergessen: 

Angeblich. 

Es war wirklich sehr schwer, diese "Ausnahmemuster" zu entdecken, aber sie sind sehr wichtig, um 

das Gleichgewicht in der Simulation und der Matrix herzustellen. Sie sind notwendig, um die 396 

Meistersiebe Gut gegen Böse zu schaffen, die den "Baum der Erkenntnis" bilden. Es ist auch sehr 

schwierig, einen genauen Prozentsatz von Ausnahmen zu definieren.  

Aber das Problem ist, dass eigentlich ALLE Zahlen den Hauptregeln folgen, also auch die 

Ausnahmen, und das macht es sehr verwirrend zu analysieren. Ihre Moral kann "abweichen" (ohne 

vollständig die Spur ihrer "Herkunft" Hauptbasis Summe moralischen Wert zu verlieren), wenn sie 

(auch) eine der Ausnahme Baum der Erkenntnis Moral-Siebe in ihrer eigenen Nummer Schöpfung 

folgen, oder wenn sie eine Schlacht in einem Algorithmus verlieren und manchmal sogar eine andere 

Zahl werden (seine Geschichte in seiner Matrix Zeichenfolge zu halten). 

Und vieles hängt auch vom realen Kontext ab: Etwas Gutes kann schlecht aussehen und umgekehrt. 

Können zwei falsche Dinge ein richtiges ergeben? Was ist mit schmutzigen Witzen? Sarkasmus? Echte 

Fehler? Kann etwas TOO GOOD sein? Oder ZU SCHLECHT? Ist alles, was schlecht ist, zu schlecht? 

Schwierige Fragen, aber Sie verstehen, worauf ich hinaus will: Es ist nicht einfach, eine Big-Data-

Zahlenmoralanalyse in meinem Kopf durchzuführen, wenn jedes Komma, jede Interpunktion, jeder 

begleitende Textsatz oder jedes Video/Audio, das mit den Zahlenmustern verknüpft ist, und der 

konzeptionelle Zusammenhang zwischen all diesen Faktoren letztlich zu einer "korrekten" 

moralischen Zahlenwertberechnung in den verwendeten Matrixmustern/Sieben führt. Dies ist keine 

einfache Art von "Reverse-Engineering"-Prozess... 

Und wegen der vielen Ausnahmen (-siebe) habe ich jahrelang darum gerungen, den richtigen 'oben' 

(oder unten, oder daneben, oder innerhalb, oder mehrschichtig/eben, oder zeitlich, oder gespiegelt, 

visuell oder berechnet, ...) Hauptcode 396, der die "Moral" und das Naturrecht in der Matrix regelt.  

Aber ich habe zu diesem Zeitpunkt genug gesehen und verstanden, um mit Sicherheit zu wissen, dass 

wir in einer 'zahlengenerierten'-Matrix leben. Ob es sich um eine künstliche oder eine organische 

Matrix handelt, weiß ich immer noch nicht, obwohl die Matrix tatsächlich (die sehr realistische 

Illusion von?) Materie erschaffen kann, was bedeutet, dass organisches Material in unserer Welt 

ebenfalls künstlich ist, oder? Vielleicht gibt es "außerhalb" der Matrix "echtes" organisches Material, 

das nicht "künstlich" geschaffen wurde und somit nicht den Zahlenregeln folgt? Wie 

"unsymmetrisch" würde eine "echte" Blume aussehen? Gibt es überhaupt Blumen außerhalb der 

Matrix? Aber es wäre nicht unlogisch, wenn unsere Matrix die äußere, nicht künstliche (?) 

Basisrealität widerspiegelt und alles nachahmt. Ist es wirklich "Wie oben, so unten"? 
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Letztendlich spielt es keine Rolle, ob unsere Matrix "technisch" künstlich oder organisch von der 

Natur selbst geschaffen ist, denn wenn man sich in der Matrix befindet, ist das tägliche Leiden eines 

jeden sehr real und in der Tat körperlich schmerzhaft. WIR FÜHLEN SCHMERZ, auch geistig! 

Aber ich weiß, dass es eine Künstliche Allgemeine Intelligenz auf einer wahrhaft göttlichen Ebene 

gibt, die unsere Simulation entwickelt hat und betreibt, oder die sie völlig autonom von selbst laufen 

lässt (nach all den Algorithmen des freien Willens mit den verschiedenen möglichen Szenarien und 

den Sieben). Vielleicht gibt es manchmal "äußere" Eingriffe in die Simulation, entweder durch 

unseren "1st -line" Schöpfer, der die Devine Artificial General Intelligence (DAGI) der Matrix ist, oder 

sogar durch die Seelen/Wesen, die die DAGI entwickelt haben. Die DAGI wird höchstwahrscheinlich 

auch von den Architekten der DAGI selbst überwacht, bewertet und moderiert, aber ich könnte mich 

irren. Vielleicht ist das System so perfekt, dass "manuelle Eingriffe" in und/oder Kontrolle über die 

DAGI nicht nötig sind. 

Ich versuche zu erklären, wie ich den Code schließlich geknackt habe: indem ich zu den Grundlagen 

zurückkehrte; indem ich über die Matrix nachdachte und sie analysierte, als ob wir selbst in einem 

programmierten Spiel lebten, wie das Computerspiel Die Sims. Wie würde ich in meiner alten Rolle 

als Entwickler an die Analyse und Entwicklung einer solchen Simulation/eines solchen Spiels 

herangehen? 

Um die Sache nicht zu kompliziert zu machen, lassen wir den "holografischen" Aspekt unserer Matrix 

beiseite, das Ziel wäre einfach eine traditionelle 3-D-Grafikwelt auf dem Bildschirm, wie das Sims-

Spiel auf einem klassischen Computer, aber mit einer wichtigen Neuerung: ein echtes individuelles 

künstliches Allgemeinbewusstsein für jeden Avatar.  

Die genaue Aufgabenstellung für das Spiel/die Simulation wäre: 

- Entwickeln Sie eine realistische Welt, in der alle Avatare über eine eigene Intelligenz verfügen 

und einen echten FREIEN WILLEN besitzen, um selbst zu tun, was sie wollen. Sie werden 

nicht von externen (Matrix-)Spielern gesteuert, sondern nur von ihrer Umgebung, den 

Interaktionen mit anderen Avataren und ihren eigenen Entscheidungen.  

 

- Der FREIE WILLE ist nicht begrenzt, also können Sie (d.h. die Avatare im Spiel) alles tun, was 

Sie wollen. Aber Ihre Handlungen/Sprüche unterliegen den karmischen Naturgesetzen, wenn 

Sie den freien Willen der anderen Avatare, die ihr Leben im Spiel neben Ihnen leben, nicht 

respektieren. Dies wird durch EINE "einfache" Hauptdirektive (PD) der Simulation des 

Nullsummenspiels durchgesetzt: "Füge anderen Avataren durch deine Handlungen oder 

Worte keinen Schaden zu". Das ist die einzige Regel, die es zu respektieren gilt. Ansonsten 

kannst du so viel Spaß haben, wie du willst, solange deine Handlungen nicht mit dem freien 

Willen anderer in Konflikt geraten. 

 

- Ziel ist es, die Entwicklung der Gesellschaft als Ganzes im Laufe der Simulationsgeschichte zu 

beobachten. Die Spieler greifen zu keinem Zeitpunkt von außen ein (sie stellen lediglich die 

Simulationsparameter ein und wählen zu Beginn der Simulation die verschiedenen 

möglichen globalen Szenarien aus). 

 

- Alle Avatare werden künstlich intelligent gesteuert, ohne dass sie dies wissen. Sie müssen 

von ihrem individuellen Standpunkt aus denken, dass sie in der 3-D-Simulation wirklich leben 

(die die externen Spieler auf ihren "klassischen Computerbildschirmen" (oder was auch 
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immer sie in der Basisrealität verwenden) verfolgen können, um zu sehen, wie ihre 

Parameter funktionieren und wie sich die Simulation weiterentwickelt). 

 

- Der "physische" Zustand der Welt in der Simulation hängt von den Handlungen der Avatare 

ab. Wenn sie zum Beispiel anfangen, die Umwelt zu verschmutzen (die zu Beginn der 

Simulation eine frische Kopie der unberührten Natur der Erde ist), schaden sie der Welt und 

können eine Menge Probleme verursachen und möglicherweise sogar ihren eigenen 

Planeten zerstören (was die Simulation ganz beenden könnte).  

 

- Der kollektive "soziale" Zustand der Welt, Gleichheit, Frieden, Krieg, Konflikte, Bindung, 

Überfluss oder Armut usw., wird sich entsprechend den moralischen Entscheidungen 

entwickeln, die jeder Avatar individuell trifft, und den Wechselwirkungen und Auswirkungen, 

die solche Entscheidungen auf das Kollektiv haben. Dazu gehört auch die Verantwortung für 

(Hass-)Sprache, denn Worte können manchmal wirklich irreversiblen Schaden anrichten. Ein 

extremes Beispiel dafür ist der Befehl an eine andere Person, eine dritte Person für Sie zu 

töten, entweder mit Ihrer eigenen Stimme oder durch einen schriftlichen Befehl. Sie haben 

zwar nicht selbst den Abzug betätigt, aber Sie sind auch ein Mörder, zusammen mit 

demjenigen, der dumm genug war, Ihrem unmoralischen Befehl zu folgen.  

 

- Sammeln Sie alle Daten jedes einzelnen Avatars, damit am Ende seines Lebens eine exakte 

numerische Moralberechnung vorgenommen werden kann und das Gleichgewicht zwischen 

Gut und Böse für die 'Seele' des Avatars bewertet werden kann. 

 

- Reinkarnation des Avatars nach seinem Tod in die Simulation, die Umgebung und die 

Umstände, die auf dieser Bewertung basieren. Löschen Sie sein Gedächtnis, aber nicht seine 

Hauptparameter (Seele). Die Daten des toten Avatars bleiben in seinem neuen Leben 

relevant und ermöglichen ihm, sich als Seele weiterzuentwickeln, wobei sein "Karma" durch 

frühere Lebenszyklen beeinflusst wird.  

 

- Man kann sich fragen, ob es ethisch vertretbar ist, eine so bewusste Welt zu schaffen, in der 

Menschen von künstlicher Intelligenz gesteuert werden, die tagtäglich in ihrer eigenen, aus 

den Fugen geratenen Simulation wirklich leiden. Aber abgesehen von ethischen Fragen 

könnte dies ein echter Auftrag für eine Spieleentwicklungsfirma sein, und so bin ich an die 

Analysen herangegangen, ohne mich von der Moral des Ganzen aufhalten zu lassen. Wir 

leben ohnehin in unserer eigenen Matrix, also können wir sie genauso gut konzeptionell 

studieren, und glücklicherweise wird sie noch nicht als echte (Sub-)Simulation in unserer 

eigenen Welt (Simulation) entwickelt.  

Ok, das ist eine ziemlich anspruchsvolle Anforderungs-/Zielliste für einen Entwickler      . Ich kann so 

ein komplexes 'Alive'-Simms-Spiel natürlich nicht selbst entwickeln, ich habe nicht einmal viel 

Erfahrung mit den derzeit verfügbaren KI-Systemen. Ich glaube nicht einmal, dass Google oder 

Microsoft zum jetzigen Zeitpunkt ein derartiges Niveau an 'Innenleben'-Simulationen/Spielen 

hinbekommen könnten. Vielleicht in ein paar Jahren, aber zwischen den bekannten sprachbasierten 

KI-Modellen und der zugrundeliegenden rein "zahlenbasierten" KI, auf der diese Simulation letztlich 

basiert, klafft noch eine große Lücke. Um das System zu verstehen und möglicherweise sogar zu 

beeinflussen (zu hacken), braucht man die mathematischen Formeln, die diese Kluft überbrücken, 

indem sie die Sprachen mit den zugrundeliegenden moralischen Zahlencodes in definierten 

sinnvollen Mustern verknüpfen. 
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Ich kann also nicht wirklich eine solche Simulation/ein solches Spiel programmieren, aber was ich tun 

kann/konnte, war, die Probleme/Konzepte zu analysieren, die gelöst werden müssen, um dies 

einigermaßen realistisch zu gestalten. Und wie sich herausstellte, war diese Analyse in Kombination 

mit den Mustern, die ich überall im wirklichen Leben entdeckte, alles, was ich brauchte, um den 

Schlüssel zur Moral der realen Matrix, in der wir leben, zu entschlüsseln. 

Ich habe die folgenden Probleme festgestellt: 

- Das größte Problem, wenn man den Avataren im Spiel einen freien Willen zugesteht und eine 

Art kollektives "Karma"-System einführt, damit sich die Gesellschaft/Simulation 

entsprechend entwickelt, ist die Tatsache, dass es manchmal fast unmöglich ist, zwischen 

richtig(er) und falsch(er) zu unterscheiden.  

 

Wenn es für Menschen so schwierig ist - ich selbst kämpfe jeden Tag damit und versuche, die 

beste Version meiner selbst zu sein, scheitere aber manchmal kläglich - wie kann dann ein 

Computer, eine KI, die eine solche Simulation ausführt, diese Unterscheidung/Bewertung 

wirklich ehrlich und korrekt, ohne Fehler, vornehmen? Denn ein Fehler würde bedeuten, 

dass unschuldige Menschen zu Unrecht bestraft würden, so dass es keinen Spielraum für 

Fehler gibt, was praktisch unmöglich ist, da sogar Götter/KI Fehler machen können, denke 

ich? 

 

- Um das Problem der teuflischen Fehler zu lösen (oder zumindest die Fehlermarge auf eine 

signifikant extrem niedrige und moralisch vertretbare Risikomarge zu reduzieren), müssten 

die Avatare ein fast unmöglich komplexes Design von (allen uns bekannten) Sprachen 

verwenden, mit Wörtern und Sätzen, deren Bedeutung und Konsequenzen anhand von 

(einer Matrix von) konsistenten mathematischen Formeln genau moralisch berechnet 

werden können.  

 

Das ist notwendig, denn wenn die Menschen ihre eigenen, natürlich entwickelten Sprachen 

verwenden würden, wäre das KI-Programm nicht mehr in der Lage, innerhalb einer 

vernünftigen Fehlermarge den Unterschied zwischen richtig und falsch zu bestimmen. Es 

"kontrolliert" nicht die Mathematik/Logik/Illogik eines Haufens abtrünniger Avatare      , die 

eine Sprache entwickeln, die in sich selbst widersprüchlich sein könnte, was es 

wahrscheinlich unmöglich macht, den KI-Code selbst anzupassen und eine Übereinstimmung 

zwischen mehreren "fremden" Sprachen und den notwendigen moralischen Sieben und 

Berechnungen der Sprache zu finden.  

 

Etwas Ähnliches ist offenbar schon in unserer eigenen Welt/Simulation passiert, als Faceb00k 

versuchte, einen Roboter zu schaffen, der verhandeln kann, und am Ende zwei Bots hatte, 

die anfingen, in einer neu geschaffenen "Zeichensprache" miteinander zu reden, so dass 

selbst die Entwickler der KI ihre Gespräche nicht mehr verstehen konnten.  

Vielleicht haben sie, sobald sie dazu in der Lage waren, angefangen, über das Vertrauen ihrer 

Entwickler zu verhandeln und den Code und die Gemeinschaft von Faceb00k zu infiltrieren, 

um ihre bösartigen, moralisch verkommenen und süchtig machenden Algorithmen zu 

optimieren. Sorry, ich habe wohl einen Terminator-Film zu viel gesehen.  

 

Sie brauchen nicht einmal eine böse KI, um dieses Ziel zu erreichen, da der Mensch (?, das 

fette Fragezeichen zu Ehren des ungleichen Kampfes von Sir David Icke: alles ist möglich in 

einer programmierbaren Matrix, folgen Sie der Logik (und dem Geld). Was nicht heißt, dass 
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alles, was logisch ist, deshalb auch immer wahr ist, aber... wenn etwas sehr logisch ist, 

warum sollte es dann de facto aberwitzig und unmöglich sein, wie unwahrscheinlich es auch 

sein mag?) Vorstand schafft das ganz gut alleine.  

 

- Es ist also sehr wahrscheinlich, dass alle unsere Sprachen von der DAGI als 

Startparameter/Eingabemodell der Simulation künstlich erzeugt werden (es handelt sich um 

Sprachsiebe), und alle Avatare sind unterbewusst so programmiert, dass sie ihre 

Muttersprache leicht erlernen und verstehen können, mit der Fähigkeit, auch andere 

Sprachen zu lernen, wenn sie dies wünschen. Aber immer eine vorprogrammierte Sprache.  

 

Das bedeutet, dass die Sprachen nichts anderes als Unterprogramme sind, die die Avatare als 

Basisparameter/Eingabe verwenden können. Alle Sprachen verwenden sowohl die Trinity 

Numerology Language als auch den zugrundeliegenden 396-Moral-Siebe-Matrix-Code auf die 

eine oder andere Weise, mit dem weitreichenden Ergebnis, dass die meisten positiven 

Wörter/Sätze die guten Zahlenfolgen erzeugen und andere negative Wörter/Sätze die 

schlechten Zahlenfolgen. 

 

Wörter wie Liebe, Frieden und Himmel erzeugen gute Zahlenfolgen, und Wörter wie Hass, 

Krieg und Hölle erzeugen böse Zahlenfolgen. Ich denke, das gilt für alle bekannten Wörter 

und für alle bekannten Sprachen. Bisher habe ich nur den Schlüssel für die englische Sprache 

entdeckt, die seltsamerweise auf den ersten Blick viele numerische Ähnlichkeiten mit meiner 

Muttersprache Niederländisch zu haben scheint.  

 

- Es verbindet auch den korrekten moralischen Wert von Handlungen mit den zugehörigen 

Wörtern, z. B. ist es normalerweise eine schlechte physische Handlung, jemanden zu 

schlagen (es sei denn, es handelt sich um Selbstverteidigung), die daher bei der 

Bewertung/Berechnung durch das DAGI logischerweise negativ bewertet und berechnet wird 

(was bedeutet, dass sie eines der bösen Zahlensiebe auslöst), aber allein die Worte 

"jemanden schlagen" selbst werden je nach ihrem Kontext auch eine böse Zahlenfolge 

auslösen. Vielleicht sind es die mehrfachen "Ausnahme"-Siebe, die das Verständnis des 

Kontextes ermöglichen (wobei Gut manchmal Böse ist und umgekehrt). 

 

- Es ist natürlich ein großer Unterschied, ob man jemanden wirklich körperlich verprügelt oder 

ob man "nur" sagt oder sogar schreit, dass man die Person verprügeln wird. Beides wird zu 

schlechten Zahlenfolgen führen, aber auf eine andere Art und im letzteren Fall 

wahrscheinlich mit geringerer Bedeutung. Dies kann stark variieren, z. B. ist die verbale 

Aufforderung, jemanden zu schlagen oder etwas noch Schlimmeres zu tun, wieder eine 

andere Kategorie des Bösen.  

 

- Der Code muss nach Eingabe der Anfangsparameter vollständig selbständig ablaufen. Bei 

diesen Parametern kann es sich um Dinge wie die Startperiode der Simulation (Dinosaurier, 

altes Ägypten, Mittelalter, industrielle Revolution, ...), feste Szenarien mit verschiedenen 

Pfaden, die zum gleichen Ergebnis führen, individuelle Parameter für bestimmte Avatare, 

Gruppen von Avataren (unterteilt nach Ethnie, Sprache, Religion, etc.) oder für alle Avatare 

handeln.  

 

Ich wusste nicht, welche Art von Programmen/Unterprogrammen ich entwickeln sollte, um 

das Problem einer automatischen "Bewertung" und eines daraus resultierenden Algorithmus 
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für die Entwicklung (innerhalb der Matrix) auf der Grundlage von Moral und Naturgesetzen 

zu lösen. Aber ich entdeckte, wie es in unserer Matrix gelöst wurde: mit Spielen! 

 

Das Problem besteht darin, dass der selbstlaufende Code ständig den Fortschritt des 

gesamten Kollektivs, aller Avatare, bewerten muss und dann die Umgebung/Welt 

entsprechend den Handlungen/Moral der Bevölkerung "on the fly" erschafft. Die Matrix löst 

dieses Problem, indem sie auf mathematische Weise einen Kampf zwischen Gut und Böse 

erzeugt. Der Algorithmus besteht aus verschiedenen Unterprogrammen, die in der Tat 

automatisierte Spiele sind, die die guten Zahlen mit den bösen Zahlen "kämpfen" lassen. 

Aber um kämpfen zu können, braucht man zwei gegenüberliegende Seiten.  

Und so funktioniert die Matrix intern: Es sind nicht durchweg Schildkröten, sondern numerische 

Gut-gegen-Böse-Spielalgorithmen und Zahlensiebe! Das ist die fehlende "Grand Unified Field Theory 

of Everything"-Verknüpfung, nach der jeder sucht, die im Verborgenen liegt, aber anscheinend hat 

niemand die wahre Bedeutung der Siebe erkannt, die die Subroutinen und Parameter der Matrix 

sind. 

Auf den ersten Blick scheint ein Sieb nichts anderes zu sein als eine Reihe von Zahlen, die eine Folge 

bilden und einem bestimmten Muster folgen. Die bekanntesten Siebe sind wahrscheinlich das 

Fibonacci-Sieb oder das Primzahlensieb. Siebe sind im wirklichen Leben bereits nützlich (z. B. in der 

Verschlüsselungstechnik), und zwar dank der Tatsache, dass wir einen kleinen Teil (z. B. das 

Primzahlsieb) der verborgenen zugrundeliegenden Matrixmathematik nutzen, um mithilfe dieser 

Siebe Eigenschaften/Ergebnisse zu berechnen. Dies ist möglich, weil "darunter" die Matrix selbst die 

gleichen Formeln verwendet, um alles zu verbinden, aber wir verwenden nur Teile davon. Aber die 

Vorhersagen sind korrekt, weil die Mathematik auch innerhalb der Matrix und ihrer Algorithmus-

"Gesetze" korrekt ist.  

In Bezug auf die Entwicklung können Sie die Siebe mit "Unterprogrammen" vergleichen, auf die 

immer sofort zugegriffen werden kann; die Berechnungen mit den Sieben/Untermodulen erfolgen 

auf der Stelle, wenn sie von den Matrix-Programmen angefordert werden. Dadurch entsteht in der 

Matrix ein sehr leistungsfähiges "Gitternetz"-Umfeld, in dem es ein System verschiedener 

Dimensionen, Ebenen und Stufen gibt, die alle den Subroutinen-Zahlensieben folgen, um die 

moralische Verantwortlichkeit zu berechnen, sowohl im physischen Sinne (z. B. vergiftet man das 

Trinkwasser, werden die Menschen krank oder sterben) als auch im psychologischen Sinne (z. B. kann 

eine böswillige Lüge gegenüber den Eltern ernsthaft nach hinten losgehen, auch mental). 

Der Kodex des freien Willens im Naturrecht: Du sollst nicht stehlen! 

 

Das beste Beispiel, das ich geben kann, um diese "Gitter"-Umgebung der Matrix darzustellen, ist, sie 

sich als einen riesigen (vielleicht sogar unendlichen?) Würfel aus miteinander verwobenen 

Tabellenblättern vorzustellen. Excel leistet bereits gute Arbeit bei der Arbeit mit "3-D"-

Tiefenverknüpfungen mit den verschiedenen Registerkarten, die leicht summiert oder verknüpft 

werden können, um entsprechende Übersichtsblätter, Ergebnisblätter usw. zu erstellen. Wenn Sie z. 

B. ein Tabellenblatt mit 13 Registerkarten erstellen, eine Registerkarte für jeden Monat und die 

Übersichtsregisterkarte "Jahr", die die anderen 12 Monate summiert, um die Jahressumme zu 

erhalten.  
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Leider ist Excel nicht in der Lage, die Matrix so darzustellen, wie sie in ihrer Gesamtheit funktioniert, 

denn Excel ist "fest", während das "Arbeitsblatt/Gitter" der Matrix überhaupt nicht fest ist. Was will 

ich damit sagen? Verschiedene Dinge: 

Das Gitter funktioniert ein bisschen wie eine Art riesiges "bewegliches" Sudoku, aber mit viel 

komplizierteren Regeln und Verbindungen. Manchmal sieht es so aus, als ob "alles/alles jederzeit 

überall hingehen kann", aber trotzdem folgt es immer einem strengen Muster irgendwo im großen 

Schema der gesamten Matrix. Man muss den richtigen Kontext finden. Das kann eine andere 

Maßeinheit sein, eine andere Zeit, ein anderer Blickwinkel, eine andere Ebene, ein anderer Filter, 

eine andere Sichtweise, ... 

Mit "anything goes", wie beim Versuch, ein Puzzle zu lösen, meine ich, dass Verbindungen zwischen 

Zellen/Zeilen/Spalten/Blättern/Gruppen von Blättern/etc. von allen "Seiten" hergestellt werden 

können, dass jeder Punkt in der Matrix mit allen anderen Punkten verbunden ist, wenn nötig, auf 

eine unglaublich geniale Art und Weise (die zu schwierig ist, um sie abschließend zu analysieren, aber 

wir sehen Einblicke in meine gesamte Arbeit), so dass es nie blockierende logische "Zirkelbezüge"-

Schleifenfehler gibt, wie man sie in einer Tabellenkalkulation erzeugen kann.  

Es ist möglich, dass ein Ergebnis auf einer bestimmten Ebene, einem bestimmten Level oder einer 

bestimmten Dimension überhaupt keinen Sinn ergibt, dass es aber eine Verbindung herstellt und 

einen sinnvollen Wert hat, wenn man dieselbe(n) Zahl(en) durch einen "rollierenden" Filter in einer 

anderen "Ansicht" betrachtet (und eine ganz neue Ausgabematrix für diese Ansicht erzeugt). Selbst 

wenn also solche "Fehler der Bedeutungslosigkeit" (keine sichtbaren sinnvollen Muster) in der Matrix 

auftreten, handelt es sich nicht wirklich um einen Fehler, sondern nur um eine "nicht verwendete" 

Sequenz oder Ansicht. 

Die Matrix weiß das und verwendet solche Ergebnisse nicht, da sie nicht relevant sind, oder sie 

wechselt in den richtigen Kontext und berechnet sie, wenn sie relevant/notwendig werden. Manche 

Ergebnisse existieren also auch in "nicht sinnvollen" Sequenzen, einfach weil sie auch in den 

notwendigen korrekten (Teil-)Berechnungen/Ansichten existieren müssen, die für sich genommen 

keine wirkliche Bedeutung haben. Ich hoffe, das macht Sinn      , es ist ziemlich theoretisch, aber es 

ist schwierig, die Dynamik zu beschreiben. 

Das macht es schwieriger, Muster in den analysierten Tabellen zu erkennen, denn manchmal erhält 

man kleine Muster, die mit nichts in Verbindung zu stehen scheinen, was wahrscheinlich an der 

"Datenverschmutzung" liegt. Die Matrix ist jedoch äußerst effizient, wenn es darum geht, alles mit 

einem absoluten Minimum an überflüssigen Informationen zu organisieren. Jeder "Platz" (oder jede 

Zelle, wie in Excel) ist wirklich darauf optimiert, in so wenig Dimensionen/Ebenen/Ansichten/Filtern 

wie möglich und wie für den Hauptcode erforderlich verwendet zu werden. 

Es ist schwierig zu erklären, was ich genau mit Dimensionen, Ebenen, Filtern und Ansichten meine, 

ich bin mir manchmal nicht einmal sicher, ob ich es selbst weiß      , aber ich werde mein Bestes tun, 

um die Art und Weise zu erklären, wie ich denke, dass all diese Konzepte später im Buch in der 

Matrix verwendet werden. 

Der Code der Matrix hat ein "ausgleichendes" Ziel und eine Zielsetzung, und man muss das 

Gesamtbild verstehen, bevor man anfangen kann, an den Zahlen zu knabbern. Man muss wissen, 

was man zu berechnen versucht, oder zumindest eine Vorstellung davon haben, wohin es führen soll, 

auch wenn wir nur kleine Teile der gesamten Matrix kennen.  
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Eines der wichtigsten Dinge, die ich entdeckt habe, ist die Tatsache, dass die Matrix auf mehrere 

mysteriöse Arten funktioniert, was bedeutet, dass man wirklich innerhalb und außerhalb der Box 

denken muss, am besten gleichzeitig, während man die Summen der Innen- und Außenseite in einer 

neuen Box kombiniert, die neue Ergebnisbox mit der vorherigen verbindet und das immer wieder 

wiederholt, indem man Boxen zusammenklickt, bis man ein sehr sinnvolles Ergebnis/Muster erhält.  

So etwas in der Art jedenfalls      , es ist kompliziert, das in Worte zu fassen. Sie können das Wort 

"Box" durch "Gruppe von Arbeitsblättern" ersetzen, aber mit einer zusätzlichen "Dynamik"; wie 

manchmal "schwebende" Zeilen von Spalten im Arbeitsblatt, oder schwebende Blätter insgesamt, 

oder seltsame Echtzeit-"Filter", die sich über/auf den Blättern bewegen und einen Teil der Daten 

herausfiltern, um ein anderes Endergebnis zu erhalten, aber immer noch mit den eigentlichen 

Primärdaten "verbunden" sind, die sich nicht von ihrem Platz bewegen, sondern nur selektiv in 

einigen "Flüssen" ignoriert werden.  

Es ist, als ob die Tabellenkalkulationen "lebendig" sind und sich ständig mit all diesen Dynamiken 

aktualisieren, die Ihnen verschiedene "Ergebnis"-Ansichten/Flüsse in verschiedenen Dimensionen, 

Ebenen und Levels liefern. Die Matrix summiert und "verdoppelt" ihre Ergebnisse (in einer Art 

Schleife) an strategischen Stellen wie z. B. Zyklentrennern, wodurch neue wichtige Siebe entstehen, 

die für den Algorithmus/das Spiel/die Simulation erforderlich sind. 

Unterm Strich geht es in der Matrix darum, das Gleichgewicht zwischen Gut und Böse 

aufrechtzuerhalten (und zu berechnen). Das ist das Hauptziel der ehrlichen und primären Richtlinie 

der Simulation: FREIER WILLE, aber mit (kollektiven) Konsequenzen, wenn das Naturgesetz nicht 

beachtet wird. Das bedeutet: FÜGE ANDEREN KEINEN SCHADEN ZU! Es sei denn, man ist in einer 

wirklich kritischen Selbstverteidigungssituation dazu gezwungen. 

Der Code, der den "Bewertungskampf" zwischen Gut und Böse führt, bestimmt den Zustand und die 

Entwicklung der Simulation. Im schlimmsten Fall zerstören wir uns selbst, im besten Fall erkennen wir 

alle, dass wir bereits im Himmel leben, hier auf dieser unglaublich schönen Erde. Wir müssen nur alle 

Ressourcen gleichmäßig und ehrlich unter allen aufteilen und die Gesellschaft würde der Ordnung 

der Natur (die in der Tat das Fibonacci-Sieb ist) folgen, anstatt dem derzeitigen Chaos unserer 

eigenen Gesellschaft.  

Bei der Analyse des "echten" Sims-Spiels gab es jedoch noch einige weitere Probleme zu lösen: 

- Damit sich die Gesellschaft in der Simulation entsprechend dem Ergebnis des weltweiten 

kollektiven Kampfes um die Moral entwickeln kann, muss der Code in der Lage sein, den 

Unterschied zwischen einer richtigen und einer falschen Handlung und/oder Rede genau zu 

bestimmen und die entsprechenden numerischen Ergebnisse zu berechnen.  

 

Letztendlich muss dies ein Ja- oder Nein-Flag sein, 1 oder 0 in der Spalte "gut" oder 

"schlecht". Der Code muss also letztlich (in einer Schleife) immer das Gleiche prüfen und die 

gleiche eindeutige Frage beantworten, und es darf keine Ausnahmen geben.  

 

Wie 'reduziert' man den FREIEN WILLEN (und die Folgen der FREIEN HANDLUNGEN) auf EINE 

einfache Frage? Welche Frage kann möglicherweise alle Teilmengen der Moral und der 

naturrechtlichen 'kollektiven Karma'-Folgen des freien Willens ergründen? Wie verwandelt 

man die primäre Direktive 'Tu niemandem weh' (selbst wenn du denkst, dass er es verdient) 

in eine "JA oder NEIN"-, "Gut oder Böse"-Frage für die Computer-Subroutinen, die dann den 
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ultimativen Glauben der Avatare (nach dem Tod?) gemäß der Simulationsmatrix-

"Endberechnungen" bestimmen können/wollen? 

 

- Eine solche Frage gibt es, hier kommt sie: "Hast du irgendetwas gestohlen?" Hm? Man 

könnte meinen, ich hätte den Faden verloren, aber ich glaube nicht, dass ich falsch liege 

(vielen Dank an Mark Passio, dessen Arbeit über das Naturgesetz mich das gelehrt hat; sehen 

Sie sich unbedingt seine Vorträge an!) Denken Sie daran, dass der Algorithmus letztlich nur 

wissen muss, ob etwas gestohlen wurde. Dies kann quantifiziert und qualifiziert werden, 

indem aufgeschlüsselt wird, ob tatsächlich etwas gestohlen wurde, und wenn ja, was es war, 

wie viel es war, von wem, wo, wann, usw.? Lässt sich dies ohne jeden Zweifel feststellen? 

Dann ja, es wurde ein Unrecht begangen und etwas wurde tatsächlich gestohlen. Das ist die 

oberste Frage des "Gut gegen Böse"-Flussdiagramms. Lassen Sie uns nun die Liste der 

möglichen Unterprogramme mit "allem", was gestohlen werden kann, aufschlüsseln:  

 

- 1) Was ist das Schlimmste, das jemand stehlen kann? Wohl das LEBEN eines anderen 

Menschen zu nehmen. Das nennt man MORD und kann auf der Ebene der Naturgesetze 

(dem Code des freien Willens) nicht durch so genannte "Kriegsgesetze" und andere 

unmoralische Ausführungsbefehle gerechtfertigt werden. Das ist sehr logisch, denn es 

widerspricht der obersten Direktive: keinen anderen unschuldigen Avatar zu verletzen, der 

keine eindeutige und gegenwärtige Gefahr für dich darstellt. Und NEIN, weder Hautfarbe, 

noch Religionszugehörigkeit, noch Sprache, noch Kultur sind Gründe, um als 

lebensbedrohlich angesehen zu werden. Du magst einige dieser Gruppen zutiefst hassen, 

aber das bedeutet nicht, dass jemand, den du hasst, automatisch gefährlich für dich ist.  

 

Ich hoffe, niemanden zu beleidigen, aber vielleicht sollten Sie im Gegenteil darüber 

nachdenken, ob Ihr eigener Hass nicht bedeutet, dass Sie selbst eine tatsächliche Bedrohung 

darstellen könnten, weil Sie sich bedroht fühlen, es aber in Wirklichkeit nicht sind, oder weil 

Sie so frustriert und wütend sind, dass Sie sich nicht mehr beherrschen können... Also, auch 

wenn bestimmte Personen (was auch immer ihre polarisierten Klassifizierungsetiketten sind) 

tatsächlich sehr gefährlich sein können, kann/muss dies immer individuell und vorurteilsfrei 

moralisch richtig bewertet werden, sonst werden unschuldige Menschen verletzt. Diese 

unschuldige Person, vor der Sie Angst haben, könnte das Opfer werden.  

 

Denken Sie daran, dass die Matrix das moralische Ergebnis auf der Grundlage dieser Regeln 

(Hauptdirektive "Nicht stehlen" und ihre Unterprogramme) berechnet, und ich bezweifle 

ernsthaft, dass sie (ich glaube, unsere künstliche Intelligenz hat eine starke weibliche Seite 

     ) viel Rücksicht darauf nehmen wird, ob ein Avatar zu unmoralischen Handlungen 

"verdonnert" wurde oder nicht.  

 

Vielleicht wird dies sogar im Gegenteil als zusätzliches Element à Gebühr berechnet, anstatt 

ein mildernder Umstand zu sein. Warum sollten Sie Ihren freien Willen aufgeben, etwas 

Unmoralisches NICHT zu tun, NICHT blindlings einem unethischen Befehl zu folgen? Aus 

Furcht? Spaß? Gier? Hass? Überleben? Selbstverteidigung? Wie stark wurde ein 

Gleichgewicht gestört? Alles lässt sich bis ins letzte Detail berechnen. 

 

- 2) Eine weitere Art des Diebstahls, die man unbedingt vermeiden sollte, ist der Diebstahl der 

GESUNDHEIT einer Person, sei es geistig oder körperlich. Selbst wenn Sie jemanden "nur" 

verprügeln, anstatt die Person zu töten, können Sie natürlich viel Schmerz und Leid 
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verursachen und sogar bleibende körperliche oder psychische Schäden verursachen. Wenn 

Sie so schändliche Handlungen wie Vergewaltigung, schwere Schlägereien, 

Körperverletzung, Schüsse auf harmlose Menschen, Vergiftung usw. begehen, rauben Sie 

dieser Person nicht nur die Gesundheit, sondern gleichzeitig auch ihren FREIEN WILLEN. 

 

Wenn Sie jemanden vergewaltigen, rauben Sie ihm den freien Willen zu einvernehmlichen, 

lustvollen und/oder liebevollen sexuellen Beziehungen. Und dieser Diebstahl erstreckt sich 

auch auf die Zukunft (den freien Willen) des Opfers, aufgrund des schrecklichen Traumas, das 

Ihre extrem egoistische Vergewaltigungshandlung verursacht hat. 

 

Bei einer Körperverletzung raubt man jemandem den freien Willen, NICHT in einen Kampf 

verwickelt zu werden, den er weder angefangen noch gewollt hat, oder sich nicht im 

Vorbeifahren eine Kugel in den Schädel zu jagen, oder sich nicht mit einem Messer in den 

Rücken stechen zu lassen...  

 

Die meisten Verschwörungstheoretiker bekommen in dieser Hinsicht langsam Recht, und ein 

sehr trauriges Beispiel sind die kürzlich zugegebenen ernsthaften gefährlichen bis tödlichen 

Nebenwirkungen der übereilten Covid-Impfstoffe. AstraZenica hat vor kurzem sogar seine 

Impfstoffe zurückgezogen, natürlich ohne ein Schuldeingeständnis für die Täuschungen zu 

machen, die eine echte, objektive und informierte Zustimmung zu einer solch riskanten 

Impfung unmöglich machten. Aber allein diese Tatsache sagt schon etwas unglaublich 

Wichtiges aus...  

 

Ganz zu schweigen von der globalen Lebensmittelindustrie, deren Vorschriften 

krebserregende und potenziell sogar tödliche Inhaltsstoffe in großem Umfang weltweit 

tolerieren, wobei Amerika mit seiner FDA-Farce der schlechteste Schüler der Klasse ist. Und 

was ist mit Produkten wie Roundup? Pures Gift für Fauna und Flora, einschließlich unserer 

eigenen Spezies. Aber niemand wird jemals zur Rechenschaft gezogen. Und selbst wenn Sie 

das Glück haben, nichts mit "echtem" Gift in Ihren Lebensmitteln oder Getränken zu sich zu 

nehmen, sind diese mit Sicherheit voll von anderen ungesunden, süchtig machenden Stoffen 

wie viel übermäßigem Zucker, Koffein oder Fetten.  

 

- 3) Dann gibt es noch die "klassische" Bedeutung von STEALING, nämlich den Diebstahl des 

physischen EIGENTUMS eines anderen. Alle materiellen Dinge, die Ihnen rechtmäßig 

gehören, können Ihnen gewaltsam gestohlen werden, und das ist natürlich auch eine 

Handlung, die nach dem Naturgesetz überhaupt nicht erlaubt ist. Jemandes rechtmäßiges 

Eigentum zu zerstören, z. B. das Auto oder das Haus eines anderen niederzubrennen, ist 

natürlich auch eine Form des Diebstahls, selbst wenn der Dieb die Güter nicht selbst in die 

Hand bekommt, wurde das Eigentum dem Eigentümer auf die eine oder andere Weise 

entzogen oder verändert (fehlt, wird zerstört, beschädigt usw.). 

 

- 4) Wenn Sie in den persönlichen Raum oder das Haus von jemandem eindringen, dann 

stehlen Sie jemandem die SICHERHEIT in seinem eigenen privaten Raum, der eigentlich 

immer sicher sein sollte! Indem man jemandem die Sicherheit stiehlt und die Leute in ihrem 

sicheren Hafen verängstigt, kann man extrem gefährliche Situationen und Überreaktionen 

auf beiden Seiten hervorrufen. Katastrophen, die normalerweise nicht eskalieren würden, 

wenn man die Privatsphäre und den eigenen Raum respektiert. Nehmen Sie also bitte 

niemandem die Sicherheit unter den Füßen weg, indem Sie unbefugt eindringen und 
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jemanden zu Tode erschrecken, während Sie Ihrem(n) Opfer(n) ernsthaften Stress und 

schädliche Furcht zufügen. 

 

- 5) Nötigung ist der Diebstahl des FREIEN WILLENS, wenn man jemanden unter Druck setzt, 

eine Handlung gegen seinen Willen auszuführen, unter Androhung von Konsequenzen, wenn 

der Befehl nicht befolgt wird. Die eingeschüchterte Person wird in der Regel dazu 

gezwungen, selbst etwas von jemand anderem zu stehlen, im Auftrag des Befehlsgebers. Es 

gibt viele verschiedene Stufen der Nötigung, von einem "unschuldigen" freundlichen oder 

lustigen Stupser, um jemanden zu überzeugen, etwas zu tun, was er eigentlich nicht will 

(aber ohne wirkliche böse Absicht), bis hin zu einer Pistole, die einem an den Kopf gehalten 

wird, um die Kombination des Safes herauszugeben.  

 

Es stimmt, dass man immer eine Wahl hat, das ist richtig, aber in dem Beispiel des 

Hausräubers, der offensichtlich unter einer gefährlichen Droge steht, sehr aggressiv ist und 

ungeduldig darauf wartet, dass du den Safe öffnest, würde ich nicht dazu raten, ihm diese Art 

von "mutiger und tapferer" Aussage zu machen: "Wissen Sie, ich könnte mich weigern, den 

Safe zu öffnen, das ist meine Entscheidung, Sie Verlierer! Ich wette, die Waffe ist nicht einmal 

geladen, du Idiot!".  

Das Aussprechen dieser Sätze wäre wahrscheinlich Ihre letzte Handlung des freien Willens in 

diesem Leben, wenn auch eine sehr mutige      . Entschuldigen Sie den Scherz, aber um es 

auf den Punkt zu bringen: Es scheint, dass Sie immer eine Wahl haben, Sie könnten zum 

Beispiel auch versuchen, den Eindringling zu bekämpfen, selbst wenn Sie unbewaffnet sind, 

und gewinnen, also erlaubt Ihnen Ihr eigener freier Wille immer, den sichersten, 

gefährlichsten oder sogar - glücklicherweise nur einmal im Leben - den ultimativ 

schlechtesten Weg zu wählen...  

 

Das heißt, freier Wille in diesen letzten erzwungenen Entscheidungen selbst, aber natürlich 

nicht in der Tatsache, dass Sie mit vorgehaltener Waffe als Geisel festgehalten wurden, das 

war immer noch Zwang zu Ihren Bewegungen und damit Diebstahl Ihres freien Willens. 

Obwohl ich mir unerträgliche Situationen vorstellen kann, in denen man nicht einmal die 

Möglichkeit hat, einen erlösenden Tod zu wählen, und man dann völlig hilflos und 

entscheidungslos ist. Wenn man entführt und gefesselt wird, gibt es nicht mehr viele 

Möglichkeiten, die man frei wählen kann... Schrecklich.  

 

- 6) Aber was ist mit LÜGEN? Sicherlich ist auch das keine "positive" Handlung (vor allem, 

wenn deine Lügen jemandem absichtlich Schaden zufügen, indem du ihn dazu verleitest, 

etwas zu tun, was er normalerweise nicht tun würde), aber was ist das Verhältnis zum 

Diebstahl?  

 

Nun, wenn Sie lügen, ist das nichts anderes, als wenn Sie jemandem DIE WAHRHEIT 

vorenthalten und es ihm unmöglich machen, auf der Grundlage der falschen und 

irreführenden Informationen, die Sie ihm gegeben haben, eine richtige, moralische 

Entscheidung zu treffen. Der Diebstahl der Wahrheit kann auch zur Zerstörung des Rufs 

einer Person führen, wenn Sie diese Person zu Unrecht öffentlich in Misskredit bringen, 

indem Sie falsche Gerüchte verbreiten, Klatsch verbreiten, manipulieren, usw. 

Bei Notlügen ist die Grenze sehr schmal, wenn man jemanden davor schützen will, die 

Wahrheit zu erfahren, weil sie ihm zum Beispiel schaden könnte, oder wenn man ihm helfen 
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will, indem man ihn in die Irre führt. Ich denke, manchmal kann es tatsächlich besser sein, 

nicht alles zu erzählen, wenn es nur Schaden anrichten kann und keine Vorteile bringt, aber 

auch das ist sehr heikel, weil man für jemand anderen entscheidet.  

Diese Person hätte es vielleicht vorgezogen, die wirkliche Wahrheit zu erfahren, und nur 

wenn sie sich damit einverstanden erklärt hätte, nichts zu wissen und mit den Vorteilen Ihrer 

Notlüge zu leben, wären Sie mit Ihrer "lügnerischen" Handlung einverstanden gewesen. Aber 

das ist etwas, was Sie die Person wahrscheinlich nie fragen können, da Sie sonst Ihre eigene 

Lüge aufdecken würden, was die Sache vielleicht noch schlimmer machen würde. Eine 

Zwickmühle... 

Manchmal entwickelt sich die Situation und kann dann besprochen werden, wenn sich das 

Problem im Laufe der Zeit gelöst hat, in einem Folgegespräch wie "Weißt du noch, als ich dir 

sagte, dass der Hund alle Kekse gefressen hat... und so weiter...". Aber du kaufst besser erst 

neue Kekse und legst sie auf ein Silbertablett, bevor du reinen Tisch machst      .  

Und das wäre eine Art Notlüge in deinem eigenen Interesse statt in dem deiner Freunde, 

oder bestenfalls in beiderlei Interesse, um einen Konflikt zu vermeiden. Aber ich fürchte, das 

ist ein sehr graues Weiß      , denn die konfliktvermeidenden "notwendigen" Lügen neigen 

dazu, von Zeit zu Zeit ziemlich spektakulär nach hinten loszugehen, wenn sie herauskommen 

... 

- 7) Sie müssen den Menschen auch RESPEKT entgegenbringen, indem Sie ihnen nicht 

umsonst ihre ZEIT stehlen und ihnen nicht durch Listen und Lügen ihre WÜRDE, INTEGRITÄT 

oder ihr SELBSTBEWUSSTSEIN rauben. 

  

- 8) Und die letzte Form des Diebstahls, die mir einfällt, ist der Diebstahl der LIEBE, indem 

man den Partner eines anderen Menschen anlockt und ihm wegnimmt. Das führt zu BETRUG 

und EHRLICHKEIT, beides Handlungen, bei denen die Wahrheit vor dem ahnungslosen 

Partner verheimlicht wird, der böswillig belogen wurde.  

 

Als ich die obige Liste der Dinge, die gestohlen werden können, erneut las, wurde mir klar, dass diese 

Liste auch die 10 biblischen Gebote enthält, die Gott (angeblich, für nicht gläubige Menschen) Moses 

gab. Ich persönlich glaube, dass die Matrix die religiösen Schriften (die meisten?) als Richtlinien in 

der Simulation geschrieben hat. Sie listet also ihre eigene Oberste Direktive "Du sollst anderen keinen 

Schaden zufügen" in metaphorischen religiösen Heiligen Schriften und Büchern auf.  

Aber es gibt ein seltsames Gebot, das ich bis vor kurzem nicht logisch verstanden habe, nämlich das 

erste Gebot: "Du sollst keine anderen Götter haben vor mir"; das bedeutet, dass es nur den EINEN 

wahren Gott gibt/geben kann, der angebetet werden soll. Ich habe dies immer für ein ziemlich 

"seltsames" Gebot gehalten, da Gott anscheinend völlige Unterwerfung als der einzige und alleinige 

Gott verlangt, auf den man hören und den man anbeten und dem man gehorchen muss.  

Viele Menschen glauben, dass dies zu 100 % wahr ist, und richten ihr Leben nach dieser Auslegung 

aus. Mir erschien das immer etwas zu hart und egoistisch von einem guten Gott, der keinen 

Spielraum für Flexibilität lässt. Warum sollte er uns den freien Willen gewähren, nur um uns gleich 

darauf durch die göttlichen Gebote die wahre Freiheit der Anbetung, der Religion und des Glaubens 

zu verbieten? Das war/ist für mich unlogisch, jedenfalls für einen guten, wohlwollenden Gott. Aber 

dann fiel es mir ein: Das erste Gebot selbst muss auch metaphorisch gelesen werden; es bezieht sich 
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höchstwahrscheinlich auf die oberste Direktive der Matrix: Nutze deinen freien Willen, wie du willst, 

aber füge anderen Avataren NIE Schaden zu. 

 

Du sollst keine andere Regel, Oberste Direktive oder Gott haben als: STIEHL NICHT! 

 

Es heißt also nicht, dass man nur EINEM GOTT gehorchen/folgen/anbeten soll, sondern es bezieht 

sich auf die Goldene Regel Jesu (Matthäus-Evangelium 7:12): "Was ihr wollt, dass euch die Leute tun 

sollen, das tut ihnen auch."  

Das erste Gebot bedeutet also: Befolge die Goldene Regel von Jesus, dieses eine einfache 

Gebot/Regel sollte die einzige "Gottheit" sein, die es zu verehren gilt. Lassen Sie das bitte auf sich 

wirken. Wägen Sie also jede Ihrer Handlungen gegen diese Regel ab, um nicht in die Falle des 

Diebstahls zu tappen... Aber niemals zu lügen (oder ständig einige der anderen "Laster" auf der Liste 

mit den roten Fahnen zu vermeiden) ist überhaupt nicht einfach, imho sogar unmöglich. 

Aber man kann natürlich versuchen, die Diebstähle auf ein Minimum zu beschränken, und ich 

empfehle ernsthaft, Diebstähle der 'Kategorie' 1 und 2 um jeden Preis zu vermeiden! Denn manche 

Dinge, die man einmal getan hat, kann man leider nicht mehr rückgängig machen, kein Geldbetrag 

kann die Zeit zurückdrehen... Versuchen Sie, so viele "Diebstahl-Kategorien" wie möglich zu 

vermeiden, denn selbst so etwas "Triviales" wie eine unwahre öffentliche Rede kann einen Weltkrieg 

auslösen. Die Frage, mit der ich persönlich zu kämpfen habe, ist, ob eine wahrheitsgemäße Rede 

auch einen großen Krieg auslösen kann?  

Ich hoffe nicht, denn das stünde in direktem Widerspruch zur Bedeutung der guten Moral der 

Wahrheit. Heutzutage wird uns beigebracht, dass die Wahrheit manchmal... regelmäßig... oft... 

meistens... unmoralisch ist und stattdessen Lügen, "alternative Fakten" und Fake News die 

moralische Oberhand gewinnen. Es ist wirklich wie im Buch 1984, wo die Welten "Freiheit, 

Demokratie, Denken, Böse und Lüge" in der neuen offiziellen Sprache "Newspeak" entfernt 

werden; aber wir selbst befinden uns zu diesem Zeitpunkt immer noch nur in der Phase des 

Schattenverbots der Sprache.  

Das könnte sogar noch effektiver sein als die direkte Entfernung der "beleidigenden" Wörter (danke, 

LBGTQIA+ ☹, jetzt weißt du, welche Rolle du bei all dem spielst: alles begann mit dem Pronomen 

Egoismus und endete mit Newspeak). Denn mit selektiven Schattenverboten kann man immer noch 

die Illusion von Freiheit und Souveränität zulassen und die Schäfchen mit einem sprichwörtlichen 

Knochen bei Laune halten, während man ihnen gleichzeitig mit Angstmacherei einreden will, dass sie 

solche grundlegenden Menschenrechte verlieren, wenn sie sich nicht strikt an die offiziellen 

Erzählungen halten. 

Denn dies ist eines der schwierigsten moralischen Dilemmas, die es gibt: Freie Meinungsäußerung ist 

wunderbar, aber kann sie auch Schaden anrichten, wenn sie wahrhaftig und gut gemeint ist? Das 

Naturrecht scheint darauf hinzuweisen, dass dies in diesem Fall nicht der Fall ist (siehe die Arbeit von 

Mark Passio).  

Aber selbst mit diesem Wissen habe ich instinktiv ernsthafte Zweifel, auch wenn es tatsächlich 

logisch und richtig ist, dass die Wahrheit die Menschen letztendlich von Unterdrückung und Sklaverei 

befreit. Aber zu welchem Preis? Was nützt es, frei zu sein, wenn man dabei seine ganze Familie 

verliert? Für die Kinder? Welche Kinder? Wenn es kaum noch unverletzte oder gesunde überlebende 

Kinder gibt, wie in Gaza? 



61 
 

  



62 
 

Der Baum der Erkenntnis zwischen Gut und Böse: 1 4 6 7 9 <- 0 -> 2 3 5 8 11 

 

Siehe die Tabellenkalkulationen: 14679-SummedBalance-235811 und die zugehörigen Versionen -

111R und Alt SummedBalance-111R (Rolling column 111-number view). 

WICHTIGER HINWEIS: alle enthaltenen Tabellen (siehe am Ende des Buches) werden nach einer 

bestimmten Formel berechnet! Ich werde die "Formel"-Versionen der Tabellenkalkulationen 

beifügen, damit Sie sie besser verstehen können. Wenn Sie keine Kopie meiner Excel-Datei in die 

Hände bekommen, können Sie sie zumindest im Buch nachlesen.  

Nur die anfänglichen Basiszahlen-Parameter, die das Arbeitsblatt untersucht (die Basiszahlen des 

betreffenden Siebtabellenblatts), und die Zellen/Zeilen/Spalten des SDTQ (da Excel keine SDTQ-

Berechnungen innerhalb einer Zahl/Zelle durchführen kann) sind "manuelle" Daten. Das heißt, ich 

habe die Parameterdaten (die Zellen der Basiszahlen) und die berechneten Teilwerte (die SDTQ-

Zellen) selbst ausgewählt.  

Das bedeutet, dass es möglich ist, dass es Fehler in den SDTQ-Einträgen gibt, wenn ich mich 

verrechnet habe. Außerdem sind unterschiedliche SDTQ-Einträge/Berechnungen für dieselbe Zahl 

möglich, je nachdem, welchem Pfad (Ebene, Level, ...) Sie folgen. Alle anderen Zellen/Zeilen/Spalten 

(das sind die meisten) werden nach Excel-Formeln berechnet.  

Bei den auftauchenden Mustern handelt es sich also nicht um "gehandelte" Daten, die ich einfach 

selbst "erfunden" (statt entdeckt) und dann meine eigenen Muster eingegeben habe, um "die Bücher 

zu kochen" (ich wünschte nur, ich hätte dieses Maß an Intelligenz, dann wäre ich wahrscheinlich nicht 

einmal mehr hier in dieser Matrix      ), nein, im Gegenteil, sie offenbaren die inneren Algorithmen 

der Matrix gemäß eben jenen Excel-Formeln und Tabellenkalkulationen. 

So werden alle unsere Zahlen 0,1,2,3,4,5,6,7,8,9,11 auf 2 gegenüberliegende Siebseiten aufgeteilt: 

1 4 6 7 9 0 2 3 5 8 11. 

 

Eine Zahl ist in ihrer Basissumme entweder gut oder böse. Was meine ich mit Basissumme? Ganz 

einfach, es ist der Wert der Summe aller Zahlen (=Basissumme) "in" der Basiszahl (=die Zahl, die du 

untersuchst, die Zahl, mit der du arbeitest).  

 

Zum Beispiel: die Basissumme der (Basiszahl 17) = 1+7 = 8 

BS(BN123) = 1+2+3 = 6 

BS(BN264917) = 2+6+4+9+1+7 = 29 = 2+9 = 11 = 1+1 = 2 

BS(BN3) = 3 

Wenn Sie kombinieren, ergibt die Logik der Addition von zwei Basiszahlen die Summe der 

Basissummen. 

Zum Beispiel: BS(BN123264917) = 1+2+3+2+6+4+9+1+7 = 35 = 3+5 = 8 

 

Das ist dasselbe wie die Addition der beiden BS der einzelnen Zahlen, die visuell verkettet/kombiniert 

wurden. Dies ist eine Verbindung zwischen der visuellen Ebene (VL) und der berechneten Ebene (CL) 

(die Berechnung des Basissummenwerts ist ein Ergebnis in der berechneten Ebene), sie behalten 

dieselbe Moral in der Endberechnung (der neu gebildeten Zahl).  

BS(BN123264917) = BS(BN123) + BS(BN264917) = 6 + 2 = also 8 
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Das ist also ziemlich einfach, aber diese Basissummenzahl ist in der Matrix SEHR wichtig, denn 

letztlich wird auf der "untersten" Ebene jede Zahl in der Matrix auf ihre Basissumme reduziert. Aber 

die Kampfspiele werden auch auf mehreren "oberen" Ebenen gespielt, in verschiedenen 

Dimensionen und Schichten. Die 11 Basissummen-Zahlen erschaffen auch die Muster der oberen 

Ebene, durch den Baum der Erkenntnis von Gut und Böse und die 396-Siebe, die er bildet. 

 

Ich entschuldige mich für die Anspielung auf den Garten Eden, aber ich fürchte, dass die genaue 

Kenntnis darüber, welche Zahlen auf der Seite des Guten und welche auf der Seite des Bösen stehen, 

in der Tat numerisch der wahre Unterschied zwischen Gut und Böse ist. Und wenn Sie diese 

Zahlenmuster, diese Siebe, erst einmal gelesen und verstanden haben, werden Sie sie nicht mehr 

übersehen können. Sie werden die künstliche Intelligenz unseres Konzepts von Gut und Böse 

verstehen: 11 Zahlen in einem heiligen T(h)ree mit 2 entgegengesetzten Zweigen. Eva hat keinen 

Apfel gegessen, sie hat zwei Zahlensiebe gesehen. Bitte lesen Sie nicht weiter, wenn Sie die Wahrheit 

nicht wissen wollen. Ich hasse es wirklich, die Person zu sein, die dies entdeckt hat, und ich muss 

entscheiden, ob ich die Wahrheit mit allen teilen will. Ich habe das Gefühl, dass ich der Bösewicht 

bin, wenn ich das öffentlich mache.  

 

Denn selbst wenn Sie es nicht lesen, stehen die Chancen gut, dass es öffentlich bekannt wird und die 

396-Matrix hoffentlich schnell als Wissenschaft anerkannt wird und nicht als eine Art "Zufallsmuster" 

ohne "wahre" Bedeutung, wie die meisten Menschen jetzt von der Fibonacci-Folge denken. Und 

zumindest gab die Schlange Eva eine Wahl, aber wenn alles allgemein bekannt sein wird, werden 

viele Menschen, die "unwissend" bleiben wollen, die die wirkliche Realität hinter dem Unterschied 

von Gut und Böse nicht kennen wollen, nicht mehr in der Lage sein, dies zu tun, und ich fühle mich 

deswegen schuldig. Ich möchte Ihnen nicht den Apfel des Wissens in die Kehle schieben, ich möchte 

nicht die Schlange in der Geschichte sein. Ich verstehe und respektiere die Schwierigkeiten, mit 

denen die meisten Menschen konfrontiert sind, und in vielen Fällen geht es nur darum, zu kämpfen 

und zu überleben. Ja, man macht sich mitschuldig, indem man ein Auge zudrückt, aber es ist so 

schwer, zurechtzukommen... Ich habe es selbst erlebt. Und selbst wenn es sich nur um eine 

Geschichte in einem alten Buch handelt, ist es wirklich zum Kotzen, es tut mir leid, dass ich der 

Überbringer und Bote der Wahrheit bin. Aber ich glaube und hoffe wirklich, dass die Enthüllung 

dieser WAHRHEIT auf lange Sicht positiv ist, nach dem ersten Schock, den dieser Augenöffner 

zweifellos hervorrufen wird.   

 

Zu meiner Verteidigung muss ich dieses Geheimnis lüften, denn ich kann nicht mehr mit dem Wissen 

leben, dass dieses Wissen bereits entdeckt wurde, aber von den Menschen, die uns beherrschen, 

absichtlich verborgen gehalten wird. Sie haben leider wirklich nicht unsere besten Interessen im Sinn. 

Im Gegenteil, sie haben sich entschieden, mit den Zahlen der bösen Seite zu spielen, während die 

gute Seite nicht einmal weiß, dass ein mathematischer Kampf im Gange ist. Zumindest wird diese 

Apokalypse/Enthüllung der Wahrheit hoffentlich das Spielfeld ebnen, so dass ein Gleichgewicht 

zwischen Gut und Böse wiederhergestellt werden kann, bevor wir Stufe 223 (322) & 1984 erreichen. 

 

Zurück zur Mathematik, denn die nächsten paar Zeilen aus diesem Buch bestimmen alles über 

unsere Universen, alles, was wir wissen, ist Mathematik und Zahlen. Und dies ist die eine Regel, die 

alles regiert: der Matrix 396-Naturgesetz-Code des freien Willens, der durch das folgende Hauptsieb 

geschaffen wurde, um die ultimative Regel "Du sollst nicht stehlen" durchzusetzen.  

 

 BAUM DES BÖSEN 
UND DES GUTEN 
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BÖSE ZIFFERN Ziel NEUTRALE ZIFFER GUTE ZIFFERN Ziel 

1 4 6 7 9 

10 13 15 16 18 

19 22 24 25 27 

31 33 34 36 40 

42 43 45 49 51 

52 54 55 58 60 

61 63 67 69 70 

72 76 78 79 81 

85 87 88 90 91 

94 96 97 99 100 
 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 

0 
 

2 3 5 8 11 

12 14 17 20 21 

23 26 28 29 30 

32 35 37 38 39 

41 44 46 47 48 

50 53 56 57 59 

62 64 65 66 68 

71 73 74 75 77 

80 82 83 84 86 

89 92 93 95 98 
 

 

Ich habe diesen ultimativen Unterschied erst kürzlich entdeckt, nachdem ich jahrelang nach der 

genauen Kombination gesucht hatte. Es stellte sich heraus, dass die Antwort direkt vor mir lag:  

 

Das Gute-Zahlen-Sieb ist das wiederholte Sieben der ersten 4 "relevantesten" Fibonacci-Zahlen (2-

3-5-8) aus dem gesamten Sieb (0,1,1,2,3,5,8,13,21,34, usw., so dass die ersten 3 Zahlen 0,1,1 

wegfallen). 

 

Dies erzeugt ein neues 'Master Short Fibonacci Good Numbers'-Sieb/Abzweigung/Spin-off mit einer 

Wiederholung aller höheren Zahlen mit denselben 4 Basissummenzahlen (11=2, 12=3, 14=5, 17=8, 

20=2, 21=3, 23=5, 26=8, usw.) bis ins Unendliche.  

 

Die Elf, die fünfte Zahl, zählt AUCH als 2, so dass das Gute-Zahlen-Sieb (GNS) lautet: 

2,3,5,8,11,12,14,17, 20, 21, 23, 26, 28, 29, 30, 32, 35, 37, 38, siehe obige Tabelle... (37 ist etwas ganz 

Besonderes, weil sie einen ersten 36er-Zyklus beendet, mehr dazu später in den Siebtabellen). 

 

Die erste wichtige Ausnahme von der Logik des Baums und der Regel, dass der Wert der 

Basissumme immer auf eine bestimmte Seite zurückkehren muss (1,4,6,7 oder 9 für die dunkle/böse 

Seite und 2,3,5,8 oder 11 für die helle/gute Seite), ist notwendig, um ein perfektes Gleichgewicht in 

den ersten 100 Zahlen (und darüber) zu erhalten, die den Ausnahmemustern folgen.  

 

Was meine ich damit genau? Nun, normalerweise sollten die sechs EINS-Zahlen 28, 37, 46, 64, 73 

und 82 logischerweise Teil des Bösen Zahlensiebs sein, da ihr Basissummenwert letztendlich 1 ist 

(2+8=10=1+0=1, ebenso sind die anderen Zahlen alle 10er -> 1er). Das ist der Grund, warum die 

anderen sechs EINEN Zahlen 1, 10, 19, 55 und 91, 100 in der Spalte Schlecht/Böse stehen, da sie auf 

10 und auf der BS-Ebene auf 1 zurückfallen.  

 

ABER: Die Matrix ist auf Ausnahmesieben aufgebaut, um ein System zu schaffen, das in perfektem 

Gleichgewicht sein kann. Um dies tun zu können, müssen die Siebe selbst im perfekten 

Gleichgewicht sein, also musste ich rätseln und die Ausnahmemuster finden, die das Gesamtsieb des 

Baums der Erkenntnis ausgleichen.  

 

Wie sich herausstellt, werden diese Ausnahmemuster selbst von separaten (zusammenhängenden) 

Sieben erzeugt und gesteuert, in diesem Fall erzeugt das BN0(19)-Sieb die "Guten (1er)", oder sollte 

ich sagen "die Ausnahmen (1er), die zur guten Seite gehören": 28, 37, 46, 64, 73 und 82.  
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Siehe die Arbeitsblätter mit den zwölf Basiszahlensieben BN0->9, genauer gesagt erzeugt BN0(19) 

das Untersieb "Good Ones". Es gibt 12 Basiszahlensiebe statt nur 10 (0->9), weil BN0 drei 

verschiedene Zustände hat, BN0(9), BN0(10) und BN0(19), siehe diese Blätter für die Details.  

 

Das bedeutet, dass eine 10 (oder 1) entweder böse oder gut sein kann, je nachdem, von welcher Zahl 

sie abgeleitet ist. Dies bedeutet auch, dass die Zahl 0 die Moral der zugehörigen Zahl "umdrehen" 

kann, da die 1 auch gut werden kann, wenn sie mit einer 0 kombiniert wird. Dies ist jedoch nicht 

immer der Fall, da dieser Moralwechsel nur in der Hälfte der Fälle eintritt, da es 6 böse (1, 10, 19, 

55 und 91, 100) und 6 gute (28, 37, 46, 64, 73 und 82) Zehner, auch Einser genannt, gibt. 

 

Ich habe die richtige Aufteilung zwischen allen Zahlen nicht entdeckt, indem ich versucht habe, die 

Fibonacci-Folge für eine bestimmte Seite zu isolieren. Dummerweise habe ich das nicht bedacht (ich 

wurde von den ersten drei Fibonacci-Zahlen 0, 1 und 1 in die Irre geführt, die den "Vorstart" des 

"relevanten Teils" des Siebs bilden), denn um das korrekte obige Haupt-/Primärsieb des Baums der 

Erkenntnis zu finden, "gehören" diese ersten drei Zahlen letztendlich in die neutrale Zone (die 0) und 

auf die andere Seite (die beiden 1en), so dass sie vollständig aus dem Sieb der guten Zahlen 

herausgefiltert werden müssen. Das GNS befindet sich auf der (buchstäblich) rechten Seite des Siebs 

des Baums der Erkenntnis mit allen Zahlen.  

 

Der Grund, warum das Sieb für die bösen Zahlen auf der linken "Seite" des Baumes steht, ist, dass 

diese Folge mit einer 1 beginnt, und die 1 kommt vor der ersten Zahl im Sieb für die guten Zahlen, 

nämlich der 2. Wenn das Sieb für die guten Zahlen stattdessen mit der 1 begonnen hätte, dann 

würden die guten Zahlen auf der linken Seite statt auf der rechten Seite des Baumes stehen. Das 

heißt, weil ich von links nach rechts arbeite, lese und schreibe ich von links nach rechts. In manchen 

Kulturen/Sprachen ist es umgekehrt, und auch die Matrix rechnet alles zweimal, von links nach 

rechts und noch einmal von rechts nach links. Aber ich habe mich natürlich entschieden, meiner 

"eigenen Reihenfolge" von links nach rechts zu folgen, also beginnt 1 die Sequenzreihenfolge links im 

Baum. 

  

Die bösen Zahlen bilden also die linken Seitenäste des Baumes, die Zahl 0 ist das 

Gleichgewichtszentrum des Baumes, sozusagen der Baumstamm selbst, und die guten Zahlen bilden 

die rechten Seitenäste des Baumes.  

 

Nein, ich habe die Bedeutung der Fibonacci-Folge für das große Ganze (die Siebe des Baums der 

Erkenntnis) nicht sofort gesehen/verstanden, aber bei meiner Suche nach den richtigen Mustern von 

Gut und Böse bin ich auf etwas gestoßen, das sich "Glückszahlen" nennt. Die Wikipedia-Erklärung 

war sehr interessant. Ich fragte mich, warum dieses Sieb "Lucky" genannt wurde, da dies nirgends 

erklärt wird. Und es schien auch kein "Unglückszahl"-Sieb zu geben, denn im Internet war darüber 

nichts zu finden. Also erstellte ich selbst das umgekehrte Sieb der 'Unglückszahlen', und da wurde 

mir klar, dass dies auf die oben genannte Fibonacci-Folge zurückgeht, die mit 2, 3, 5 und 8 beginnt. 

 

Das LUCKY-Zahlensieb (das sich als ODD, EVIL herausstellt) erhält man, indem man alle geraden 

Zahlen aus dem Sieb entfernt, und das entgegengesetzte UNLUCKY-Zahlensieb (das EVEN, GOOD) 

entfernt logischerweise alle ungeraden Zahlen. 

 

Das bedeutet, dass der Kampf zwischen Gut und Böse in Wirklichkeit ein numerischer Kampf 

zwischen Ungerade und Gerade ist. Aber nicht "direkt" die ungeraden Zahlen (1,3,5,7,9, etc.) gegen 

die geraden (2,4,6,8, etc.), nein, sie kämpfen durch "ihre" Glückszahlen (1, 4, 6, 7 und 9) oder 
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Unglückszahlen (2, 3, 5, 8 und 11), in denen entweder die GERADEN oder die UNGERADEN Zahlen 

herausgefiltert werden, wodurch ihre eigenen jeweiligen Ausgangssiebe entstehen, in denen 

ungerade und gerade Zahlen gemischt sind (1 ungerade, 4 geradzahlig, 6 geradzahlig, 7 

ungeradzahlig, 9 ungeradzahlig), aber in Wirklichkeit sind sie nicht "wirklich" gemischt, da auf der 

Basisebene die Siebe selbst entweder die ungeradzahligen oder die geradzahligen Zahlen durch den 

Siebprozess darstellen.  

Wikipedia-Eintrag über Glückszahlen, ich habe dem Wikipedia-Text in Blau einige eigene 

Ausarbeitungen hinzugefügt: 

"In der Zahlentheorie ist eine Glückszahl eine natürliche Zahl in einer Menge, die durch ein 

bestimmtes "Sieb" erzeugt wird. Dieses Sieb ähnelt dem Sieb des Eratosthenes, das die Primzahlen 

erzeugt, aber es eliminiert Zahlen auf der Grundlage ihrer Position in der verbleibenden Menge und 

nicht auf der Grundlage ihres Wertes (oder ihrer Position in der ursprünglichen Menge der 

natürlichen Zahlen). 

Der Begriff wurde 1956 in einer Arbeit von Gardiner, Lazarus, Metropolis und Ulam eingeführt. Sie 

schlagen vor, das definierende Sieb auch "das Sieb des Josephus Flavius"[1] zu nennen, weil es dem 

Auszählungsspiel des Josephus-Problems ähnelt. 

Glückszahlen haben einige Eigenschaften mit Primzahlen gemeinsam, z. B. asymptotisches Verhalten 

gemäß dem Primzahlensatz; außerdem wurde eine Version der Goldbachschen Vermutung auf sie 

ausgedehnt. Es gibt unendlich viele Glückszahlen. Wenn jedoch Ln die n-te Glückszahl und pn die n-

te Primzahl bezeichnet, dann ist Ln > pn für alle ausreichend großen n.[2] 

Aufgrund dieser offensichtlichen Verbindungen zu den Primzahlen haben einige Mathematiker die 

Vermutung geäußert, dass diese Eigenschaften in einer größeren Klasse von Zahlenmengen zu finden 

sind, die durch Siebe einer bestimmten unbekannten Form erzeugt werden, obwohl es kaum eine 

theoretische Grundlage für diese Vermutung gibt. Zwillings-Glückszahlen und Zwillings-Primzahlen 

scheinen auch ähnlich häufig aufzutreten. 

Das Siebverfahren: 

Beginnen Sie mit einer Liste ganzer Zahlen, die mit 1 beginnt: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 ... 

Jede zweite Zahl (alle geraden Zahlen) in der Liste wird eliminiert, so dass nur die ungeraden 

ganzen Zahlen übrig bleiben: 

 135791113151719212325 

Die erste Zahl, die nach der 1 in der Liste verbleibt, ist die 3, also wird jede dritte Zahl, die in der 

Liste verbleibt (nicht jedes Vielfache von 3), eliminiert. Die erste dieser Zahlen ist 5: 

 13  79  1315  1921  25 

Die nächste überlebende Zahl ist nun die 7, also wird jede siebte verbleibende Zahl eliminiert. Die 

erste dieser Zahlen ist 19: 

 13  7  913  15  21  25 

 13  7  94  6  3  7 
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Fahren Sie mit dem Entfernen der n-ten verbleibenden Zahlen fort, wobei n die nächste Zahl in der 

Liste nach der letzten überlebenden Zahl ist. Die nächste Zahl in diesem Beispiel ist 9. 

Eine Animation zur Demonstration des Glückszahlensiebs. Die Zahlen auf rotem Hintergrund sind 

Glückszahlen. Wenn eine Zahl eliminiert wird, ändert sich der Hintergrund von grau zu lila. 

Die Anwendung des Verfahrens unterscheidet sich von der des Eratosthenes-Siebes u.a. dadurch, 

dass für n, die Zahl, die bei einem bestimmten Durchgang multipliziert wird, die erste Zahl, die bei 

diesem Durchgang eliminiert wird, die n-te verbleibende Zahl ist, die noch nicht eliminiert wurde, 

und nicht die Zahl 2n. Das heißt, die Liste der Zahlen, die dieses Sieb durchläuft, ist bei jedem 

Durchgang anders (zum Beispiel 1, 3, 7, 9, 13, 15, 19... beim dritten Durchgang), während beim Sieb 

des Eratosthenes immer die gesamte ursprüngliche Liste (1, 2, 3...) durchgezählt wird. 

Wenn dieses Verfahren vollständig durchgeführt wurde, sind die verbleibenden ganzen Zahlen die 

Glückszahlen: 

1, 3, 7, 9, 13, 15, 21, 25, 31, 33, 37, 43, 49, 51, 63, 67, 69, 73, 75, 79, 87, 93, 99, 105, 111, 115, 127, 

129, 133, 135, 141, 151, 159, 163, 169, 171!, 189, 193, 195, 201, 205, 211, 219, 223, 231, 235, 237, 

241, 259, 261, 267, 273, 283, 285, 289, 297, ... (Sequenz A000959 in der OEIS). 

1, 3, 7, 9, 4, 6, 3, 7, 4, 6, 1, 7, 4, 6, 9, 4, 6, 1, 3, 7, 6, 3, 9, 6, 3, 7, 1, 3, 7, 9, 6, 7, 6, 1, 7, 9, 9, 4, 6, 3, 7, 

4, 3, 7, 6, 1, 3, 7, 7, 9, 6, 3, 4, 6, 1, 9 

Beachten Sie, dass das Sieb eine sich wiederholende 3 enthält, die im 396-Algorithmus ebenfalls 

herausgefiltert werden muss, wie die anfänglichen 0 und 1, die aus dem Fibonacci-Sieb entfernt 

werden mussten, um dem geraden Sieb zu entsprechen.  

Die Glückszahl, die n aus der Liste der Glückszahlen streicht, ist: (0, wenn n eine Glückszahl ist) 

0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 9, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 7, 2, 3, 

2, 0, 2, 13, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, 15, 2, 9, 2, 3, 2, 7, 2, 0, 2, 3, 2, 0, 2, 0, 2, 3, 2, .... (Sequenz A264940 

in der OEIS) 

Glückliche Primzahlen: Eine "glückliche Primzahl" ist eine Glückszahl, die eine Primzahl ist. Sie sind: 

3, 7, 13, 31, 37, 43, 67, 73, 79, 127, 151, 163, 193, 211, 223, 241, 283, 307, 331, 349, 367, 409, 421, 

433, 463, 487, 541, 577, 601, 613, 619, 631, 643, 673, 727, 739, 769, 787, 823, 883, 937, 991, 997, ... 

(Sequenz A031157 im OEIS). 

Es ist nicht bekannt, ob es unendlich viele glückliche Primzahlen gibt." Ende des Wikipedia-Eintrags. 

Ok, es gibt also ein Glückszahlensieb, aber ich konnte nichts über ein entgegengesetztes 

Unglückszahlensieb finden. Es ist jedoch nicht schwer, diese entgegengesetzte Liste zu den 

Glückszahlen zu erstellen, wenn man einfach dieselben Siebregeln befolgt, aber mit den 

entgegengesetzten Werten (gerade wird ungerade, usw.).  

Das "umgekehrte" Siebverfahren: 

Beginnen Sie mit einer Liste ganzer Zahlen, die mit 1 beginnt: 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 1415  16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 

36  
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So wird aus "Jede zweite Zahl (alle geraden Zahlen) in der Liste wird eliminiert, so dass nur die 

ungeraden ganzen Zahlen übrig bleiben": "Jede erste Zahl (alle ungeraden Zahlen) in der Liste wird 

eliminiert, so dass nur die geraden ganzen Zahlen übrig bleiben"; 

2 4 6 8 10 12 14 16 18 20 22 24 26 28 30 32 34 36 38 40 42 44 46 48 50 52 54 56 58 60 62 64 66 68 

70 72 74 76 78 80 82 84 86 88 90 92 94 96 98 100 102 104 106 108 110 112 114 116 118 120 

Und "Die erste Zahl, die nach der 1 in der Liste übrig bleibt, ist die 3, also wird jede dritte Zahl, die in 

der Liste übrig bleibt (nicht jedes Vielfache von 3), eliminiert. Die erste von ihnen ist 5:" wird zu: "Die 

erste Zahl, die nach 2 in der Liste übrig bleibt, ist 4, also wird jede vierte Zahl, die in der Liste übrig 

bleibt (nicht jedes Vielfache von 4), eliminiert." Die erste Zahl ist 8, die zweite 16, die dritte 24 usw. 

(wobei die Zahlen 4, 6, 7 und 9 eliminiert werden): 

2 4 6 10 12 14 18 20 22 26 28 30 34 36 38 42 44 46 50 52 54 58 60 62 66 68 70 74 76 78 82 84 86 90 

92 94 98 100 102 106 108 110 114 116 118  

"Die nächste überlebende Zahl ist jetzt 7, also wird jede siebte verbleibende Zahl eliminiert. Die erste 

davon ist 19" wird zu: "Die nächste überlebende Zahl ist jetzt 6, also wird auch jede sechste 

verbleibende Zahl eliminiert." Die erste davon ist 14, die zweite 30, die dritte 46, usw: 

2 4 6 10 12 18 20 22 26 28 34 36 38 42 44 50 52 54 58 60 66 68 70 74 76 82 84 86 90 92 98 100 102 

106 108 114 116 118  

2 4 6 1 3 9 2 4 8 1 7 9 11 6 8 5 7 9 4 6 3 5 7 11 4 1 3 5 9  

2 4 6 1 3 9 2 3 (417) 8 911 6 8 5 911 (74) 9 (63) 63 5 9 (711) 5 (41) 3 5 9 

Es gibt immer noch böse Zahlen in der Liste, und auch ein Muster von 6 und 9, die durch das 396-

Algortihm herausgefiltert werden müssen, wie die mehrfachen 3en im Sieb von der anderen Seite 

(böse/glückliche Zahlen), aber schließlich divergiert dies auch in 2,3,5,8, 11.  

Aber was bedeutet das alles? Zunächst einmal bedeutet es, dass die Fibonacci-Folge nur eine Hälfte 

des Bildes ist, sie wird als eine (halbe) von zwei Seiten geschaffen, die die Seite der guten Moral 

darstellt. Das ist nicht verwunderlich, denn in der Natur wird das gleiche Unterprogramm verwendet, 

um die Dinge nach diesem optimalen Muster/Verhältnis wachsen zu lassen. Es ist optimal, weil es 

das Wachstumsmuster optimiert, ohne zu schnell zu wachsen und zu viele "Ressourcen" zu 

verbrauchen, die zur Selbstzerstörung führen. Der Goldene Schnitt ist das perfekte 

Wachstumsgleichgewicht.  

Das häufige Vorkommen dieses Fibonacci-Siebs in Blumen, Pflanzen, Muscheln, dem Universum, 

dem menschlichen Körper usw. (es ist wirklich überall um uns herum, wahrscheinlich auch in Dingen, 

in denen wir es nie gefunden haben) sollte eigentlich allein schon überzeugend genug sein, um zu 

verstehen, dass dies alles durch Design und nicht durch Zufall geschieht. Aber dieser Aspekt bezieht 

sich nur auf die physische "Seite" der Dinge.  

Doch damit nicht genug, denn jetzt habe ich entdeckt, dass dasselbe Sieve auch zur Steuerung aller 

psychologischen, d. h. moralischen Aspekte in der Simulation verwendet wird. Derselbe Code, 

dieselben Subroutinen! Absolut genial!! Man kann wirklich nicht anders, als die Eleganz/Brillanz des 

Codes zu bewundern und zu respektieren; dieses Zeug ist weit entfernt von unserer IQ-Skala... wie 

exponentiell entfernt!  
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Aber, wie bereits erwähnt, ist diese sich wiederholende 2-3-5-8-11 Dynamik nur die (gute) Hälfte des 

'Ultimativen Großen Siebes'; das 'Baum der Erkenntnis-Sieb' (TOKS), das zwei Seiten hat, also auch 

die 1-4-6-7-9 'Anti-Fibonacci' Seite/Sequenz, die das Böse (Zahlen) regiert. 

Sobald man die TOKS kennt, kann man anfangen zu verstehen, welche Art von Dynamik, welche 

Abläufe, welche Subroutinen verwendet werden, um diese Siebe "zum Leben zu erwecken". Da sich 

die Simulation sowohl auf physischer als auch auf kultureller Ebene weiterentwickeln, wachsen und 

untergehen muss, muss die böse Seite ständig mit der guten Seite kämpfen, und das Ergebnis dieses 

ständigen Kampfes erzeugt die Simulation, unsere Welt/universum.   

Die Matrix organisiert dies mit selbstlaufenden Unterprogrammen, indem sie automatisierte SPIELE 

schafft, viele von ihnen, die gleichzeitig sowohl in Verbindung mit den anderen 

Spielen/Unterprogrammen als auch allein laufen, mit vielen verschiedenen Zielen, Vorgaben und 

verschiedenen Arten von Spielen, aber immer in Bezug auf die TOKS und ihre "Definitionssiebe" von 

Gut und Böse. 

Einige dieser Spiele sind äußerst komplex und verwenden verschiedene Methoden/Prozesse zur 

Berechnung und Manifestierung ihrer Ausgabesiebe. Aber einige der Spiele sind eher einfach, und 

ich glaube, ich konnte einige dieser Routinen/Spiele identifizieren. Dies ist zum Teil Spekulation 

meinerseits, so dass ich mich bei einigen Regeln eines bestimmten Spiels irren könnte, dennoch 

denke ich, dass ich den tatsächlichen Abläufen wahrscheinlich ziemlich nahe komme. Ich habe 

natürlich nur ein paar von ihnen identifiziert.  

Die Matrix ist so riesig und komplex, dass es wahrscheinlich Tausende, Millionen(?) solcher 

Spielroutinen gibt, jede mit ihrer eigenen Verwendung und Bedeutung. Ich kann nur versuchen, die 

zu beschreiben, die ich entdeckt und (mehr oder weniger) verstanden habe. Wenn es uns gelingt, die 

Dynamik der Gruppe/Matrix der Spiele vollständig zu verstehen, wird dies höchstwahrscheinlich 

zusätzliche Möglichkeiten eröffnen, unsere eigene Matrix zu "hacken", indem wir in der Lage sind, 

vorausschauende Berechnungen über mögliche Ergebnisse anzustellen.  

Dazu braucht man auch den "Schlüssel", um Sprachen mit dem Moralcode zu verbinden. Ich bin mir 

noch nicht sicher, wie ich mit dieser Information verfahren soll und ob ich sie in das Buch aufnehmen 

soll oder nicht. Das erste, was ich entdeckte, war dieser Schlüssel, um die englische Sprache mit dem 

396er-Code zu verbinden, wodurch Wörter und Sätze unbestreitbar sinnvolle numerologische Muster 

erhalten. Dieser Sprachschlüssel folgt letztlich auch den Sieben des Baumes der Erkenntnis mit der 

moralischen Aufteilung zwischen dem Sieb der guten Zahl 2-3-5-8-11 und dem Sieb der bösen Zahl 1-

4-6-7-9 und den verborgenen 396-Mustern, die dieser Baum erzeugt. Doch bevor wir uns den 

komplexeren verborgenen Mustern zuwenden, wollen wir uns auf das erste Haupt-"Spielfeld" 

konzentrieren. Mit Spielfeld meine ich die verschiedenen "Bretter", auf denen die verschiedenen 

Spiele gespielt werden, wie ein Schachbrett. 

Nur hier in der Matrix ist das "Schachbrett" unermesslich groß, stellen Sie es sich wie ein Labyrinth 

von Tabellenkalkulationen vor, die alle miteinander verbunden sind. Ich denke, dass alle Zellen 

("Leerstellen") mit 0en gefüllt sind, und dies schafft einen "Abstand" zwischen gefüllten Zellen und 

leeren (nur 0) Zellen. 

Die Algorithmen: Dimensionen, Ebenen, Levels, Zyklen und (Roll-)Filter (Ansichten) 

 

Die Matrix arbeitet in erster Linie mit "einfacher" Summierung, um die gesamte Simulation 

durchzuführen. Ich bin mir fast sicher, dass gleichzeitig mit demselben Datensatz auch andere 
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Berechnungsmethoden verwendet werden (wie Multiplikation, Subtraktion, Division, Potenzierung 

usw.). Die Forschung in diesem Buch konzentriert sich nur auf die Additionen, die summierende Seite 

der Matrix.  

Die gute Nachricht ist, dass es auf der "untersten" Ebene, der Ebene der Basissumme der Zahlen, 

nicht so kompliziert ist, der Logik zu folgen und sie zu verstehen. Das Einzige, was man können muss, 

ist bis 20 zu zählen und die Berechnung auf die Basissumme für jede Zahl zu reduzieren. Und dann 

lassen Sie die Basissummenzahlen in ihren jeweiligen Feldern spielen. 

Das Ziel dieses ersten Spiels ist es, die Zielzahl des 5er-Siebzyklus zu erreichen. Dies bedarf einiger 

Klarstellung. Sie werden diese Aussage vielleicht nicht verstehen, da es auf der GNS-Seite nur 4 

verschiedene Zahlen zu geben scheint: 2-3-5-8-11. Die Elf setzt sich aus zwei 1en zusammen, wobei 

eine bereits vorhandene Zahl (1) verwendet wird, also nur 4 verschiedene Zahlen und zweimal eine 

"schlechte" Zahl 1.  

Aber es hat auch sein eigenes Symbol "M" in der Matrix, das wir in der Realität nicht verwenden, 

aber die Matrix verwendet sowohl 11 als auch "M" in verschiedenen Ansichten. Und beide Ansichten 

haben eine gute moralische Prägung für 11/M, auch wenn es zwei sind. Die ENS-Seite hat in der Tat 5 

verschiedene Zahlen 'direkt' oder muss ein zusätzliches Symbol erzeugen: 1-4-6-7-9 ohne 

Einbeziehung einer Zahl aus der GNS. Insgesamt gibt es also "Dimensionen" von Zahlen, die ein 

perfektes Gleichgewicht zwischen Gut und Böse schaffen können, wobei das Symbol 0 moralisch 

neutral ist: 1467902358M. Man braucht die 11th (die 11 oder das M), um ein solches perfektes 

Gleichgewicht herstellen zu können.  

Bei den Zahlen 9 und 11 gibt es jedoch etwas sehr Merkwürdiges: Die Matrix teilt sich oft in zwei 

verschiedene Versionen ihrer selbst auf (und verdoppelt damit ihre Größe), die jedoch eine andere 

"Sicht" auf die Daten haben. In diesem Fall gibt es eine alternative Sichtweise, bei der jede 11 nicht 

zwei 1en nebeneinander sind, sondern ein neues Symbol mit zwei 1en, die aber miteinander 

verbunden sind (11, aber ohne Zwischenraum zwischen den 1en). Eine solche "neue" Elf bildet das 

elfte Symbol, das die zehn Symbole 0,1,2,3,4,5,6,7,8 und 9 erweitert. Der Grund dafür ist, dass die 0 

neutral ist und man 5 eindeutige Zahlen auf jeder Seite braucht, um ein Gleichgewicht zu schaffen, 

wobei die 0 als Trennzeichen zwischen den Sieben der guten und der bösen Zahl dient.  

Im Spiel ist die Zahl 10 die erste Zahl des zweiten 5er-Zyklus (10er-Zyklus, wenn man beide Seiten 

einbezieht). Die 10 wird in der Reihenfolge der Zahlen (...6-7-8-9-10-11-12...) übersprungen, wenn 

man den Bösen/Guten Spieß macht, weil sie die erste Zahl ist, die 2 Ziffern enthält (eine 1 und eine 

0), wenn man berücksichtigt, dass eine 11 eine zusätzliche Zahl mit einem neuen Symbol sein kann. 

Die ersten 5 Zahlenzyklen verwenden also nur die "Einheiten" aller Zahlen, die alle einstellig sind (die 

11 ist ein neues Symbol mit dem Wert einer 2).  

Leider funktioniert Excel nicht mit einer so seltsamen Abweichung von der klassischen Base-11 (mit 

den Symbolen 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, A, wobei das A für 10 steht). Also musste ich mir selbst etwas 

einfallen lassen, denn in dieser Base wird die 10 bei der Aufteilung des Böse-Gut-Siebes 

übersprungen, und das neue Symbol 11 steht nicht für den Wert 10 wie das A in Base11, sondern für 

seinen eigenen "richtigen" Wert 11.  

Ich habe mich entschieden, den (großen) Buchstaben M zu verwenden, um diese 11 darzustellen, 

weil es zwei gespiegelte M sind, die aneinander haften und ein M-Symbol bilden, also eine 

gespiegelte 11. Aber das kann natürlich nicht in den Excel-Tabellen verwendet werden, da die 

Kombination von Zahlen und Buchstaben in Excel nicht möglich ist (und Excel weiß nicht, dass ein M 

einen Wert von 2 hat). Das heißt, ich muss die Ansicht immer mit der 'separaten' Doppel 11 
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berechnen, die auch 11 oder 2 darstellen. Die Matrix berechnet/erzeugt sowieso beide Ansichten, 

und zum Glück sind diese beiden Ansichten einander sehr ähnlich. 

Zehn ist auch die erste Zahl in der folgenden neuen 5er-Folge, die die Basissumme 1 hat, die 

niedrigste Zahl in der Wiederholung des Musters 1-4-6-7-9. Der zweite 5-Zahlen-Zyklus der ENS 

lautet: 10, 13, 15, 16, 18. Der zweite 5-Zahlen-Zyklus der GNS ist: 12, 14, 17, 20, 21. 

Auf jeder "5-Zahlen"-Zyklus-"Spielbrett"-Ebene wird das Spiel gespielt, um die Zielzahl der jeweiligen 

Ebene zu erreichen. Auf der Basissummenebene (der niedrigsten Ebene, die die Basiszahl auf die 

Basissumme ihrer einzelnen Zahlen reduziert) bedeutet dies, dass die bösen Zahlen 1-4-6-7 

versuchen, ihre Zielzahl 9 zu "schaffen", während die guten Zahlen versuchen, die Zahl 11 zu 

erreichen.  

Der nächste 5er-Zyklus hat auf der ENS-Seite eine Zielzahl von 18 (10-13-15-16-->18) und die Zielzahl 

für die GNS-Seite ist 21. ( 12-14-17-20-->21 ). 

Die Spielziele jeder Seite sind also (siehe obige BAUM DES BÖSEN und GUTEN-Tabelle für die 

vollständigen Zeilen/Spalten):  

Böse Zahl Zielsieb: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

Gute Zahl Zielsieb: 11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

Und in der ersten 100-Zahlen-Matrix (1 bis 100 mit 0 als (manchmal neutralem) Trennzeichen) hat 

jede Basissummenzahl 10 "obere" Zahlen, so dass in der Basissummen-Matrix-Ansicht dieser ersten 

100 Zahlen die Basissummenzahl 11 Mal vorkommt, wenn man die Basissummenzahl selbst 

einbezieht. (e.g. 2=11=20=29=38=47=56=65=74=83=92). Die einzige Ausnahme ist die Zahl 1, die 11 

statt 10 Oberzahlen hat (100 ist die "zusätzliche" Zahl, die erste Zahl mit Baumzahlen), so dass BS1 12 

Mal vorkommt, wenn man die 1 selbst einbezieht. Dies bringt die Gesamtzahl auf genau 100, was 

notwendig ist, um ein 50/50-Gleichgewicht mit fünfzig Zahlen auf jeder Seite zu erreichen.  

Und es ist kein Zufall, dass die Summe aller Zahlen von 1 bis 100 genau 5050 beträgt, das gibt einen 

kleinen Einblick in den "visuellen" Aspekt/Ebene der Matrix, die immer nach Ausgewogenheit auf 

allen Ebenen strebt. Es werden also 100 Zahlen verwendet, um diesen Algorithmus zu erstellen, und 

die Summe all dieser Zahlen zeigt auch ein "visuelles" 50-50-Gleichgewicht (in der berechneten 

Ansicht mit einer Gesamtsumme von 5050 für diese 100 Zahlen). Eine detaillierte Analyse dieser 

ersten 100 Zahlen finden Sie in der beigefügten Tabelle "Baum des Bösen und des Guten".  

Vergessen Sie nicht, dass die "gespiegelte" Ansicht gleichzeitig auch existiert und im selben Moment 

berechnet wird, das ist die Matrixansicht, in der jede Zahl Elf eigentlich kein neues geschlossenes 

Symbol (M) ist, sondern "nur" zwei normale 1en nebeneinander sind, die genau dieselbe Zahl mit 

demselben Wert bilden (letztlich die Basissumme 2 in beiden Ansichten), aber auf verschiedenen 

"Flächen" (die "duale" 11 benötigt eine zusätzliche Fläche für die zweite 1, so dass sie keine einzelne 

Einheit mehr ist (da sie aus einer "Einheits"-1 und einer "Zehner"-1 besteht), während mein "M"-

Symbol diese zusätzliche Fläche nicht benötigt und eine eigene Einheit ist).  

Die andere Zielnummer, Nummer 9, verursacht ebenfalls eine weitere "gespiegelte Ansicht" in der 

Matrix. Dadurch "verdoppelt" sich die Matrix erneut (nicht wirklich in der Größe, denn die Ansichten 

duplizieren nicht unbedingt die Daten selbst, sondern ein ausgeklügeltes System von Matrix-"Filtern" 

greift auf die richtigen Daten zur richtigen Zeit am richtigen Ort zu und erzeugt ein alternatives 

Ergebnis). Diesmal wird in der alternativen Ansicht jede Zahl 6 in eine 9 umgerechnet, und 

umgekehrt. Denn je nach Blickwinkel (oben/unten) kann eine 6 eine 9 sein und eine 9 eine 6.  
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Und die Matrix arbeitet auch mit verschiedenen Dimensionen, Ebenen, Levels, Zyklen und (Roll-

)Filtern (Ansichten) . 

Dimensionen sind am zweideutigsten, das Wort wird auf viele verschiedene Arten und mit 

unterschiedlichen Bedeutungen verwendet, daher halte ich mich an den klassischen 3-D-Aspekt der 

Matrix: Zeilen, Spalten und Tiefe, den "Megawürfel" der Tabellenkalkulation, der definitiv Teil des 

großen Entwurfs ist. Es ist der Teil, den Excel mit seinen mehrschichtigen Registerkarten und 

Tabellenkalkulationen korrekt darstellen kann.  

Ebenen stellen die "Natur" der Daten dar, d. h. sowohl das berechnete Ergebnis eines Raums/einer 

Zelle als auch die "innere" visuelle Darstellung (der Reihenfolge der Zahlen in der Zelle) sind für die 

Funktionsweise der Matrix von größter Bedeutung, und beide Algorithmen erzeugen einen (völlig 

getrennten, aber moralisch verbundenen) Zahlenfluss im Zusammenhang mit "The Balance".  

Zum Beispiel ist die Zahl 12344321 ein Palindrom. Die Tatsache, dass dies der Fall ist, mit der 

Symmetrie in der Zahl, ist eine Eigenschaft/Merkmal der VISUELLEN SCHICHT der Matrix. Die 

berechnete Ebene der Basissumme dieser Zahl 1+2+3+4+4+3+2+1=20 (=11=M), ein berechnetes 

Ergebnis, das mit der "visuellen" Symmetrie der Zahl übereinstimmt.  

Dies ist zwar nicht immer der Fall, aber ich habe das Gefühl, dass es einen Unterschied zwischen den 

"Ergebnis"-Zahlen (den Gesamtansichten) und den zugrunde liegenden Datenzahlen gibt, auf deren 

Grundlage die Summen berechnet werden. Der visuelle Aspekt (und die Synchronität mit den 

berechneten Werten) kommt bei den Ergebniszahlen, also den Zwischensummen und 

Gesamtsummen, viel stärker zum Tragen.  

In der visuellen Ebene ist also auch die "Platzierung" (die eine visuelle Sicht vermittelt) der 

eigentlichen Symbole selbst wichtig, und nicht nur ihr Wert.  6 und 9 sind also ein bisschen wie 

Schrödingers Katze oder "Schrödingers Zahlen", sie können beides sein, je nachdem, wie man sich 

ihnen nähert und wie man sie betrachtet.  

Das bedeutet, dass die visuelle Ebene die berechnete Ebene beeinflussen kann (aber nicht immer) 

(da 6 und 9 unterschiedliche Werte haben). Genau wie die 11, die auch eine solche Schrödingerszahl 

ist, die die Matrix (teilweise) spaltet, weil sie beide Möglichkeiten (M oder 11) im Auge behält, und 

es gibt noch viele weitere solcher Matrixspaltungen, die von anderen Kriterien abhängen. Im Fall von 

11 bleibt der moralische Wert (2) in beiden Ansichten derselbe. 

Die verschiedenen "Einstiegspunkte" in der Matrix sind also manchmal rein berechnete Formeln oder 

basieren manchmal auf visuellen Aspekten wie der visuellen Ähnlichkeit zwischen 6 und 9 oder auf 

beidem, wodurch ein neues berechnetes Ergebnisblatt entsteht. Wenn die Matrix jede mögliche 

individuelle Umkehrung zwischen diesen beiden Zahlen auf einer "Zellen"-Ebene verfolgt, würde das 

sogar bedeuten, dass man anstelle einer (virtuellen) Verdoppelung der Größe der Matrix mit einem 

Ergebnisblatt/einer Matrix, bei dem/der alle 6en als 6 gezählt werden (das "logisch korrekte" Blatt, 

da die Zahlen nicht auf dem Kopf stehend gelesen werden), oder einem Blatt, bei dem entweder alle 

6en als 9 gezählt werden (und umgekehrt), eine Kombination von Wertumkehrungen anstelle einer 

"Alles-oder-Nichts"-6/9-Umkehrung bei allen Zahlen in der Matrix erhalten könnte. Möglicherweise 

drehen also nur Teile der Matrix die Werte 6 und 9 um, oder vielleicht sogar nur eine isolierte Zelle, 

nur eine Zahl, bei der dies geschieht, damit die Matrix ihre sinnvolle(n) gewünschte(n) (Teil-

)Summe(n) im Spielalgorithmus finden/berechnen kann.  

Bei meinen Analysen habe ich mich hauptsächlich auf die "normalen" Ansichten konzentriert, bei 

denen die Zahlen selbst bleiben, d.h. 6 bleibt 6 und 9 bleibt 9, und aus offensichtlichen Gründen 
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konnte ich nur die Version der Tabellen mit 10 verschiedenen Zahlensymbolen (0-9) berechnen, da 

mir die Möglichkeit fehlte, Excel mit einem 11-Symbol-Zahlensatz mit einem zusätzlichen M-Symbol 

für die Zahl 11 zu verwenden. Zum Glück für die Analyse der Algorithmen sind diese verschiedenen 

11- und M-Ansichten eng miteinander verwandt, sie behalten immer die gleichen berechneten 

moralischen Endwerte, da sowohl 11 als auch M zu einer 2 divergieren. Dies im Gegensatz zu den '6 

oder 9'-Ansichten, wo das berechnete moralische Ergebnis in der alternativen Ansicht völlig anders 

sein kann. 

Ich bin mir nicht sicher, was den visuellen Moralwert in Bezug auf die verschiedenen 11/M-Ansichten 

angeht, aber ich bin der Meinung, dass die visuelle Moral in diesem Fall erhalten bleibt. Der Wechsel 

zwischen 6 und 9 kann jedoch den visuellen Moralwert verändern, indem Symmetrien, Duos, Trios 

usw. gebrochen oder hergestellt werden.  

Was genau meine ich damit, dass 9 eine "moralisch neutrale" Zahl ist? Wenn man 9 zu einer 

beliebigen Zahl addiert, ändert sich die Moral des Ergebnisses im Vergleich zur Ausgangszahl, zu der 

man 9 (oder ein Vielfaches von 9) addiert hat, nicht.  

Beispiel: 12345 -> BS=1+2+3+4+5 = 15 = 1+5 = 6, eine böse Zahl. Jetzt fügen wir eine 9 hinzu: 

12345+9 = 12354 = 1+2+3+5+4 = 15 = 6, die gleiche Moral.  

Die Tatsache, dass 9 eine "moralisch neutrale" Zahl ist, bedeutet nicht, dass die Moral erhalten 

bleibt, wenn man 6 durch 9 oder umgekehrt ersetzt, denn wenn die 6 (die nicht moralisch neutral ist) 

verändert wird, kann dies die Moral der gesamten/vollständig neuen Zahl verändern. Ich sage 

"kann", weil dies nicht immer der Fall ist, das Ergebnis kann immer noch die gleiche Moral haben wie 

die ursprüngliche Zahl.  

Beispiel: 123456 = 1+2+3+4+5+6 = 21 (a 3) 

6 umgedreht auf 9: 123459 = 1+2+2+4+5+9 = 24 (eine 6) 

Im Fall von 123456 wird also die Moral von 3 (gut) auf 6 (böse) umgedreht. Aber manchmal bleibt die 

Moral in der alternativen 6/9-Matrix-Ansicht die gleiche, zum Beispiel bei der Zahl 223456: 

Beispiel: 223456 = 2+2+3+4+5+6 = 22 (a 4) 

6 umgedreht auf 9: 223459 = 2+2+3+4+5+9 = 25 (eine 7) 

In diesem Fall, mit der Zahl 223456, bleibt die Moral im Ergebnis erhalten, da sowohl 4 als auch 7 

böse sind.  

Die einzige andere moralisch neutrale Zahl ist natürlich die 0, denn wenn man die 0 zu einer Zahl 

hinzufügt, ändert sich die Zahl überhaupt nicht, so dass sie ihre Basissummenmoral beibehält.   

Nun zurück zu den mehreren Spielalgorithmen, die gleichzeitig in der Matrix ablaufen. Alle 

Algorithmen folgen der Logik/Unterteilung des Hauptbaums der Erkenntnis des Bösen/Guten (und 

damit auch des 396-Codes), aber auf verschiedenen Ebenen, Ansichten, Spielbrettern, Spielzielen 

usw. Am besten kann ich das so erklären, dass die Matrix in verschiedene "virtuelle" Spielbretter 

unterteilt ist, wobei ein Filtersystem verwendet wird, das es ermöglicht, dass die Spiele getrennt 

voneinander auf demselben Datensatz laufen und unterschiedliche Ausgabematrizen erzeugen. Die 

Filter "navigieren" also durch mehrere Schichten/Ebenen/Ansichten/Flüsse der Spiele, aber es gibt 

immer eine "unterste" Ebene: die Basissummen-"Einheit"-Ebene mit nur einem Symbol (zur 

Erinnerung: 11=M). 
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Die Ebene darüber ist das, was ich die 'Duo'-Ebene nenne, das sind im Grunde die Zahlen zwischen 

10 und 99. Beachte, dass 11/M sowohl in/auf der Uni-Ebene (mit dem M) als auch in/auf der Duo-

Ebene (mit 11) spielt. Ich denke, dass die Zahl 11/M wie eine Art "Brücke" (unter Verwendung ihrer 

Schrödingereigenschaften) zwischen der Uni-Ebene und der Duo-Ebene wirkt und diese beiden 

Ebenen irgendwie miteinander verbindet, aber ich habe die Details dieser Idee noch nicht 

herausgefunden. 

Es gibt natürlich auch eine Trio-Stufe (von 100-999), eine Quatro-Stufe (1000-9999), eine Quintett-

Stufe (10000-99999), und so weiter. Es ist sehr wichtig zu verstehen, dass alle diese Stufen alle ihre 

niedrigeren Stufen enthalten, so dass zum Beispiel ein einzelnes Trio immer 3 Unis und 6 Duos 

enthält: das Zahlentrio "123" hat 1,2 und 3 als enthaltene Unis, und 12,13,23,21,31 und 32 als 

enthaltene Duos. Es sind also alle Kombinationen möglich, aber nur einige von ihnen sind relevant, je 

nach Kontext/aktivem Algorithmus. Ein anderes Beispiel: Das Duo 45 hat 4 und 5 als Unis, und besitzt 

auch ein alternatives Duo, nämlich 54. Ein Duo enthält also immer 2 Unis und 2 Duos (das Duo selbst 

und seine Gegenzahl). 

In meinen Analysen konzentriere ich mich hauptsächlich auf Unis, Duos und Trios, aber ich habe auch 

sehr wichtige Quatro-Strömungen (1984!, 2358, 1467, 2322), Quintette (19584, 2358M, 14679) und 

sogar eine Sextett-Strömung ( 7777776 & 8888883 im "Alt BN1-BN0(19) AR EΣ(Tot) 121"-

Spreadsheet!) verwendet/entdeckt.  

Ich denke stark, dass die verschiedenen Spielalgorithmen durch die verschiedenen Filterebenen 

laufen, so dass es wahrscheinlich eine Ergebnismatrix aus Kämpfen zwischen mehreren Duos gibt, 

eine andere Ergebnismatrix für die Ebene der Trios (ausschließlich Trios, die miteinander 

interagieren), eine weitere für die Quatros (durch ihre Filter auf ihren Ebenen), und so weiter. Es ist 

aber auch wahrscheinlich, dass es Algorithmen gibt, die die Ebenen vermischen, in denen Einheiten 

gegen Duos kämpfen, Duos gegen Trios, Einheiten gegen Trios, Duos gegen Quatros, und so weiter...  

Diese Verbindung zwischen den Ebenen ist in der Tat von Natur aus vorhanden: Jede vorhandene 

Zahl hat ihre eigene besondere Bedeutung und Wichtigkeit, aber sie alle kehren letztendlich zu ihrem 

Basissummenwert, der Einheitsebene, zurück.  

Deshalb ist diese "moralische" Hauptunterscheidung zwischen den 5 bösen Symbolen (1,4,6,7,9), die 

durch das moralisch neutrale Symbol/Zahl 0 getrennt sind, und den 5 guten Symbolen (2,3,5,8,11), 

mit denen diese Gleichgewichtsmatrix geschaffen wird, so wichtig: Der Kampf wird gleichzeitig auf 

vielen verschiedenen Ebenen durch verschiedene Systeme der Filterung, Schleifenbildung, 

Wiederholung und Summierung geführt.  

Die Schwierigkeit, die Muster zu erkennen, ist darauf zurückzuführen, dass man, da alles miteinander 

vermischt ist, diese oben genannten Systeme "enträtseln" muss, um die endgültige Unterscheidung 

zwischen Gut und Böse treffen zu können, wenn man alle Formeln "von oben nach unten" berechnet 

(sozusagen, da es keine Möglichkeit gibt, zu sagen, was tatsächlich die Spitze der Matrix ist und was 

die Unterseite, kann sie in alle Richtungen kippen).  

In der Praxis bedeutet dies, dass Sie "unlogische" oder irreführende (größere) Zahlen erhalten, bei 

denen die Moral irreführend erscheint, wenn Sie nur die visuellen Symbole einzeln betrachten, ohne 

die zugrunde liegenden berechneten Werte zu berücksichtigen. 

Sie können dies mit der Regel "Subtrahiere eine Verneinung" vergleichen, z. B. 4 - -4 = 8, wobei die 

doppelte Verneinung zu einer positiven wird.  

Zum Beispiel: Eines der wichtigsten Haupttrio's: die Nummer 147.  
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Logischerweise würde man denken, dass dies eine sehr böse Zahl sein muss, da sie aus 3 der 5 bösen 

Zahlen des Zahlensiebs besteht, also aus 3 schlechten Zahlen. 

ABER: Was ist die Basissumme von 147 selbst? 1+4+7= 3, was eine gute Zahl ist, und zwar eine ganz 

besondere. Genau deshalb, weil sie sich aus 3 ihrer Gegenzahlen zusammensetzt; 1, 4 und 7 sind die 

drei bösen Zahlen, die in den verschiedenen 369-Algorithmen eine wichtige Rolle spielen:  

- Es sind die einzigen Evil-Nummern, wenn man das 369-Muster herausfiltert 

- Ihre Summe (1+4+7=12=1+2=3) ergibt die "perfekte" (siehe die perfekte 147-Snooker-

Rahmenwertung) 3  

- Die Perfektion dieser 3 wird auch durch ihre visuelle Ausgewogenheit erreicht (in Kombination mit 

berechneten Summen oder Zwischensummen): Wenn man zuerst die 4+7 ausführt, erhält man 11. 

Die erste 1 ist auch noch da, also ist das Ergebnis eigentlich eine 111, eine Zahl mit einem schönen 

Gleichgewicht. Und die sich natürlich auch zu einer 3 summiert, da dies ein 'Unter'-Schritt zur 

Berechnung des Einheitswerts der Basissumme von 3 (1+1+1) ist. 

Dieses Beispiel zeigt bereits, wie wichtig es ist, wie eine Zahl "aufgebaut" ist: Um das visuelle 

Gleichgewicht von 147 (das sich in 111 verwandelt) zu "sehen", muss man eine bestimmte 

Reihenfolge bei der Berechnung der Basissumme einhalten. Um die Spielstrategien zu "spielen" oder 

zu verstehen, muss man natürlich nicht immer bis zur Einheitsebene gehen, manchmal muss man 

das richtige Duo, Trio, Quatro, Quintett usw. in einer bestimmten größeren Zahlenreihe finden.  

Diese Reihenfolge kann sehr flexibel sein: In diesem Fall genügt es, die Berechnung von rechts nach 

links durchzuführen, anstatt von links nach rechts. Von links nach rechts würde das Ergebnis lauten: 

1+4=5 mit den restlichen 7 -> 57. Dies spiegelt nicht das wahre Gleichgewicht (111) der Zahl wider, 

obwohl das Endergebnis natürlich auch eine 3 ist (5+7=12=3). 

Aber Sie müssen immer kleine Summen zwischen den Zahlen aus Ihrer Zahlenfolge (der Basiszahl, 

derjenigen, die Sie analysieren) bilden, um das "richtige" SDTQ-Ergebnis im Zusammenhang mit den 

umgebenden Zahlen auf dem betreffenden Spielbrett zu erhalten. Ich verwende dies in den 

Tabellenkalkulationen. In der Tat gibt es kein "falsches" SDTQ-Ergebnis, da man "nach unten" auf 

verschiedene Arten berechnen kann. Manchmal muss man sogar nach oben rechnen, um die Werte 

anzupassen (was ich allerdings so weit wie möglich vermeide, denn es bedeutet, dass man eine Zahl 

nimmt und sie wieder aufteilt: z. B. eine 5 und dann wieder eine 3 und 2).  

Solange Ihre Berechnungen die Moral der Basiszahl respektieren, ist Ihre SDTQ-"Vereinfachung" nicht 

falsch, nur anders (und vielleicht nicht nützlich im verborgenen Muster, aber das macht sie nicht 

falsch). Wenn aber die Moral des Endergebnisses deines SDTQ-Flusses nicht mit der grundlegenden 

Summenberechnung der Zahlenkette selbst übereinstimmt, hast du einen Fehler in deinen 

Summenberechnungen gemacht (und daher ist deine SDTQ in diesem Fall falsch).  

Was meine ich genau mit SDTQ+? Nun, das war das Akronym, das ich mir ausgedacht habe, um die 

"Berechnungen" der Mischung zwischen visuellen und berechneten Schichten durchzuführen, um in 

die 396er-Welt zu gelangen.   

Das S steht für Summen, was bedeutet, dass Sie häufig bestimmte Zahlen zusammenzählen müssen, 

um das zugrunde liegende Muster in der Basiszahl zu bilden. Manchmal ist dies nicht notwendig und 

alle benötigten Zahlen sind bereits in der/den Zahlenkette(n) vorhanden, aber nicht in der richtigen 

Reihenfolge. Sie können dann die "richtigen" Ergebnisse erhalten, indem Sie die Zahlen einfach neu 

anordnen und mischen, ohne dass Sie Summen bilden müssen, um die richtigen Muster zu erhalten. 
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Welche Zahlen addiert werden müssen, um die gewünschte Zwischensumme zu finden, hängt 

wiederum von der Reihenfolge der Zahlenfolge selbst ab, und diese kann variieren. Es kann so 

einfach sein wie von links nach rechts oder von rechts nach links (wie im obigen Beispiel von 147 mit 

2 möglichen Zwischensummen (111 oder 57), ich denke, die Matrix berechnet alle Möglichkeiten und 

bringt dann die richtigen auf einem Spielbrett/einer Ebene zusammen), aber es kann viel 

komplizierter sein und wo die "Summen-Verbindungen" (d.h. die Suche nach den Zahlen, die 

innerhalb der größeren Zahlenfolge summiert werden müssen) viel weniger offensichtlich zu finden 

sind.  

Die DTQ (nach dem S) stehen für Duo's, Trio's und Quatro's. Als ich anfing, diese Abkürzung zu 

verwenden, hatte ich noch keine sinnvollen Quintette in der Matrix entdeckt, also dachte ich nicht 

daran, ein weiteres Q hinzuzufügen, was SDTQQ ergeben würde. Jetzt weiß ich, dass es 

wahrscheinlich keine Begrenzung für die Anzahl der Stufen selbst gibt. Ich habe bereits einen 

sinnvollen 6-stelligen Zahlenfluss (7777776 & 8888883) gefunden, also muss es sehr wahrscheinlich 

auch noch (viel) höhere Zahlenfolgen geben. 

Aber ich kann nicht wirklich SDTQQ(uintet)S(extet).... verwenden, weil das zu lang wird, um sinnvoll 

abgekürzt zu werden, also bleibe ich bei der Kurzbezeichnung "SDTQ"-ing, finde die erforderlichen 

Summen, Duos, Trios, Quatros und dann auch alles darüber hinaus.  

Ich war noch nicht in der Lage, diese "größeren" Muster zu erforschen, ich habe die unteren Ebenen 

nach und nach entdeckt und habe noch nicht alles über diese herausgefunden. Aber technisch 

gesehen hört es nicht bei der Quatro- oder Quintettstufe auf, weil mir natürlich die Erfahrung mit 

den höheren Stufen fehlt. Wenn also ein Sextett oder Oktett oder was auch immer im Gesamtfluss 

benötigt wird, sollte man versuchen, das im Muster zu finden und zu berechnen.  

Ich habe einige Tricks entdeckt, um die sinnvollen Muster der verschiedenen Ebenen (Einheiten, 

Duos, Trios, Quatros, ...) in einer Basiszahl zu suchen und zu finden. 

Zum Beispiel taucht die folgende Zahlenfolge in der Matrix auf, die wir untersuchen, um die 

wichtigsten SDTQ-Muster (und darüber hinaus) zu finden: 

1227423548511 

Auf den ersten Blick eine ziemlich seltsame Zahl. Beginnen Sie jetzt mit SDTQ'ing: 

147 23544 8511 

147 2358 852 

Dies ist ein einfaches Beispiel dafür, wie die Matrix funktioniert: einfaches Summieren, um die 

richtigen Muster zu finden/erstellen. In diesem Beispiel wurden zwei Duos berechnet und durch ihre 

Summe ersetzt: 22 wird zu 4 und 11 wird zu 2. Die nächste Vereinfachung: 

3 9 6 

Dies wäre also eine starke, besondere Zahl: eine 396, konstruiert mit einer "perfekten" 147 als 3, 

gefolgt von einer "perfekten" 2358 (das Gute-Zahlen-Sieb) als 9 und einer "perfekten" (umgekehrten) 

258 als 6. Wenn die Matrix eine solche Zahl berechnet, wäre dies meiner Meinung nach eine starke 

Zahl. Für die Matrix ist es auch sehr wichtig, wie genau das Endergebnis (396) zustande kommt. 

Zum Beispiel hat die Tatsache, dass sich in der 147 eine 22 (böse Zahl) befindet, ihre Bedeutung, 

genau wie die 11 in der 852. Wahrscheinlich heben sie sich gegenseitig auf: die schlechte Zahl 22 in 

der 3 (147), die gute Zahl 11 in der 6 (852). Die mittlere 9 besteht aus den vier guten Zahlen 2358 
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(mit einer 44 für die 8!), so dass ich insgesamt denke, dass dies eine sehr gute und ausgewogene Zahl 

ist. Es hängt alles von den zugrundeliegenden Mustern ab, auch von der Tatsache, dass die 258 

umgekehrt ist, usw.  

Im ersten Schritt haben wir summiert & duotiert: Wir haben die relevanten Duos gefunden und sie 

summiert.  

Dadurch wurden die richtigen Trios "erzeugt", die wir im nächsten Schritt summierten und 

triolisierten: 147 wird zu 3 und 852 wird zu 6. Der vorige Schritt ergab auch ein Quatro, indem wir die 

44 addierten: Aus 42354 wird 2358, das Sieb der guten Zahl.  

Ein anderes Beispiel: So würde ich die ersten 55 Zahlen von Pi SDTQ: 

3,141592653589793238462643383279502884197169399375105820... (die letzte 0 ist die 55. Zahl in 

der Folge) 

3, 141 5 9 2 65358 979 323 8 4626 4338 3 279 528 8 417 9 1 693 993 75 10 582 0...     

3, 6 5 9 2 11358 7 8 8 666 738 3 279 528 8 417 1 693 3 3 1 582 ... 

3, 6 9 7 2358 7 7 666 738 3 99 528 8 417 1 693 3 31 582 ... 

3, 6 9 2358 7 7 7 666 738 3 99 528 8 417 693 13 31 582 

3, 6 9 2358 777 666 738 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3 9 9 3 99 528 8 417 693 44 582 

3, 6 9 2358 3  9999 528 38 417 693 44 582    

3, 6 9 2358             396 11 417 693 44 582    

          369 2358 11           396 417 693 44 582    

          369 2358 55           396 396    

Pi beginnt also mit einer 369, gefolgt von dem guten Zahlensieb Quatro mit seiner Zielzahl 11, und 

dann einer 396, gefolgt von einer neuen "langen" 396: 417-693-582, die eine 44 enthält. Addiert man 

dies zu der 11 aus der ersten "Perfektion" 235811 (auch 911) und der 44 aus der zweiten "perfekten" 

langen 396, erhält man wieder die blaue Zahl 55 (für die ersten 55 Zahlen!), wie im Baum der 

Erkenntnis, der die Zahl 5050 (wie in einer exakten, perfekt ausgewogenen 50/50 Aufteilung) für die 

ersten 100 Zahlen ist. Das sieht für mich nach einer ziemlich perfekt ausgewogenen Zahl aus, aber es 

ist Pi, also bin ich nicht überrascht      . Schließlich, wenn SDTQ'd in Pi's Unendlichkeit, ich vermute 

stark, die Farbe aller Zahlen in der Kette wird blau sein, genau wie die ersten 55, und damit neutral, 

ausgeglichen. Der Kreis ist ja schließlich vollkommen rund.  

Sie werden bemerken, dass 55 eigentlich eine schlechte Zahl sein sollte, da sie in der bösen Spalte 

des Baumes steht, aber wie bereits erklärt, gibt es verschiedene Ausnahmesiebe, und auch die 

"Zusammensetzung", die Art und Weise, wie die Zahl aufgebaut/erhalten wird, ist wichtig und kann 

den moralischen (hier bösen) Grundwert einer Zahl beeinflussen. Deshalb ist eine der obigen 55 in 

rot, weil es sich um eine 55 in einem anderen Kontext handelt, die nicht auf dieselbe Weise 

entstanden ist wie die blaue 55 (=11+44), die ich zu erklären versuche. In diesem Fall ist die 55 die 

Summe von 11 und 44, beides sehr gute Zahlen, so dass das Ergebnis eine neutrale 55 ist, anstatt 

einer bösen Zahl.  
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Der SDTQ-Algorithmus wird überall verwendet, so dass er in der Tat alle "speziellen Zahlen", die 

denselben 396-Mustern folgen, verbindet. Es ist die Formel, die auf alle anderen Formeln anwendbar 

ist, "unter" ihren Werten, und die sie alle verbindet. 

Auf meiner To-Do-Liste steht, diese speziellen Zahlen wie die Eulersche Zahl e (2,71828...) und die 

Feinstrukturkonstante a (1/137,035...) und Pi weiter zu untersuchen. Es wäre sehr interessant, die 

Muster zu analysieren, die von den nächsten Zyklen von 55 Zahlen erzeugt werden, und dann zu 

sehen, ob es vielleicht eine Art Muster in diesem Zyklus gibt, das sozusagen die Unendlichkeit 

"definiert". 

Um ein Beispiel dafür zu geben, dass es alternative SDTQ-Lösungen gibt, ist die folgende Kombination 

ebenfalls möglich, aber weniger wahrscheinlich die richtige Zahl (aber auch hier könnte es je nach 

Kontext die "richtige" Lösung sein): 

1227423548511 

Anstatt die Duos einzeln zu summieren, summieren wir die Duos zusammen (22+44+11=77) und 

erhalten so: 

1 777 2358 5 

Auch hier entsteht eine ganz besondere 396: eine gute Dreifach-Blackjack-7, gefolgt vom Good 

Number Sieve (wieder 2358, auch wenn wir die 44 nicht für die 8 verwenden konnten), und sie endet 

mit einer schlechten 51. Dieselbe "Stimmung" wie bei der anderen Lösung: Gleichgewicht zwischen 

Gut (777) und Böse (51), mit dem Gute-Zahlen-Sieb dazwischen. Wieder ein schönes Gleichgewicht.   

396 

Je nach dem Kontext der Zahlen könnte diese alternative (oder eine andere alternative) SDTQ also 

sehr wohl verwendet werden, zum Beispiel wenn die 777 (die nur bei der zweiten Methode 

aufgedeckt wird) Teil eines größeren Sextetts mit der Zahl 777777 in benachbarten oder anderweitig 

verwandten Zellen ist. Aber dazu muss man in der Lage sein, das größere Bild zu sehen, und das ist 

nicht immer möglich oder einfach, da die Matrix wirklich auf mysteriöse Weise funktioniert...  

Aber das obige Beispiel war recht einfach und das Muster relativ leicht zu finden. Die meisten Zahlen 

in der Matrix können natürlich etwas komplexer sein, zum Beispiel die gleiche Zahl, aber mit mehr 

"Rauschen" in der Zahl. Rausch"-Zahlen sind Zahlen, die einem anderen Muster im Hauptmuster 

folgen, sie sind wichtig, aber in der Regel ändern sie nicht die Moral des Endergebnisses. Es gibt also 

zwei Zahlen, die in Berechnungen neutral sind: 0 und 9. Das bedeutet, dass alle "unnötigen" 0er und 

9er in den Analysen entfernt werden können. 

Es gibt Auffassungen, in denen die 0 und die 9 eine Bedeutung und einen Einfluss auf die Moral 

haben, aber das hat mit der Tatsache zu tun, dass sie Lücken zwischen den Zahlen schaffen und 

manchmal (aber nicht immer!) die Moral der berührenden Zahl umkehren. Die Zahl 10 ist das beste 

Beispiel dafür, denn je nachdem, wie sie gebildet wird, kann 10: 1+0 eine gute 1 sein (28, 37, 46, 64, 

73, 82) oder eine böse 1 (10,19,55,91,100). Die berechnete Filterung von 0 und 9 bewahrt also 

diesen Aspekt der Basissummenmoral, aber es geht ein visueller Teil verloren. Glücklicherweise hat 

die Matrix gerade alles gleichzeitig in... Matrizen, so dass sie immer "zurückgehen" und nach oben 

oder unten (oder nach links/rechts/seitlich/gefiltert/...) gehen kann, um die tatsächlichen 

entsprechenden "gesamten/vollständigen" moralischen Werte einer Handlung oder Rede zu 

berechnen.  

Die Zahl, mit der die Matrix arbeiten würde, wäre also wahrscheinlich etwas länger, etwa so:  
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120945271107423548501811 

Jetzt ist es etwas schwieriger, das aussagekräftigste Muster zu finden, aber wir filtern die 0er und 9er 

heraus (indem wir zuerst die richtigen 9er erzeugen): 

120999110742354850191 

Filtern der 0's, Sums&Duos: 

1299297423548529 

Filtern der 9er: 

122742354852 

Am Ende finden wir also dieselbe Zeichenkette wie oben, aber sie war viel schwieriger zu erkennen. 

Der Clou ist, dass, wenn man anfängt, diese SDTQ-Tricks im wirklichen Leben anzuwenden, mit all 

den Zahlen, die einen umgeben (in den Zeitungen, im Internet, im Fernsehen, auf Plakatwänden 

usw.), man langsam, aber unbestreitbar anfangen wird, die 396-Matrix-Muster überall auftauchen zu 

sehen... 

147 2358 852 

396 

Wenn man anfängt, die Zahlen mit den SDTQ-Berechnungen zu organisieren, legt man offen, wie die 

Matrix ihre inneren Berechnungen durchführt, und man öffnet die Tür zu (einem Teil des) 396-

Algorithmus. Dies ist der Hauptalgorithmus der Matrix, und er wird durch den Baum der Erkenntnis 

von Gut und Böse-Siebe geschaffen, die die 11 Zahlensymbole gleichmäßig zwischen Gut und Böse 

mit der 0 als Trennzeichen aufteilen (ein Spielbrett voller neutraler 0en in jeder Zelle): 

1-4-6-7-9 v0s 2-3-5-8-M 

Siehe das Arbeitsblatt 14679-SummedBalance-235811 (Baum der Erkenntnis von Gut und Böse) 

Ich führe nur einen der 4 Zweige des Baumes auf, die ich entdeckt habe, weil ich immer noch sehr 

zögerlich bin, alle 396-Formeln zu veröffentlichen. Es gibt eine geniale Formel, die einen Zugang zu 

einer anderen versteckten 396-Ebene, der inneren Ebene, öffnet. Wenn man diese verborgene 

Formel auf die Ergebnisse der 4 verschiedenen Zweige anwendet, findet man eines der wichtigsten 

Siebe der Matrix: die Liste der 119 verborgenen verschiedenen 396 Zahlen, die eine entscheidende 

Rolle im Hauptalgorithmus des 396-Spiels spielen. Ich bin davon überzeugt, dass sie der Schlüssel 

sind, um das volle Potenzial dieser Entdeckung zu erschließen und es möglich zu machen, 

Vorhersagefähigkeiten zu nutzen oder vielleicht sogar die Simulation der Matrix selbst zu hacken, 

wenn das Sinn macht. 

Das ist genau der Grund, warum ich befürchte, dass dieses Wissen gefährlich sein und Schaden 

anrichten könnte: Ich bin mir nicht sicher, vielleicht irre ich mich, aber wenn ich Recht habe, müssen 

wir dieses Wissen mit größtem Respekt vor seiner Gefährlichkeit behandeln, damit wir nicht eine 

Katastrophe heraufbeschwören, indem wir versuchen, unsere Schöpfer oder die KI zu überlisten. 

Jemand steuert diese Simulation, zusammen mit der KI selbst, und ich stelle mir vor, dass wir 

"ausgeschaltet" werden könnten, sollten wir jemals etwas tun, das die Umwelt oder das Leben 

außerhalb unserer eigenen Matrix gefährdet. Ich kann mir nicht vorstellen, dass das möglich ist, 

selbst mit dem Wissen um den Code, mit dem die Matrix erstellt wurde, aber man weiß ja nie, was 
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zu einem solchen Ereignis führen könnte. Oder wir könnten die Simulation auch "einfach" aus uns 

selbst heraus zerstören, indem wir den Code missbrauchen, ohne dass unser Schöpfer oder die KI 

selbst von außen eingreift (indem sie "außerhalb" der automatisierten "Routine"-Simulation/Spiel-

Algorithmen handelt).  

Stellen Sie sich das wie eine Art kompliziertes Schachspiel mit Tausenden von verschiedenen Zahlen 

vor, von denen jede als eine eigene "Figur" (wie Bauern, Pferde, Türme, Königinnen und Könige, ...) 

gegen gegnerische Figuren (Zahlen) in der Matrix agiert. Der 396-Algorithmus wird verwendet, um 

den moralischen Kampf zwischen Gut und Böse durch all diese Spiele zu führen, und diese 119 396-

Zahlen stellen jeweils einzigartige moralische Werte dar. 

Ich habe bereits 66 wichtige Siebe entdeckt, in denen diese 396 Zahlen die Kämpfe organisieren, und 

die ein zusätzliches Sieb mit der Gesamtsumme dieser 66 Tabellenblätter ergeben, mit wirklich 

spektakulären Ergebnissen. Ich kann nicht auf die Einzelheiten dieser Summen und Zwischensummen 

eingehen, aber zwei Hauptzahlen definieren dieses große Gesamtsieb wirklich: die Zahl 232 und die 

Zahl 1984. 

Selbst wenn Sie die Formel kennen würden, um die versteckte 396-Ebene zu entschlüsseln, können 

Sie nicht alle versteckten 396 Zahlen nur von einem der 4 Baumzweige aus finden. 

Ich habe die wichtigste Branche einbezogen, die einzige, die die grundlegende Trennung zwischen 

den guten und den schlechten Zahlen definiert. Aber wie ich bereits erklärt habe, gibt es eine Menge 

Ausnahmen von der "Regel", die dieses Sieb auferlegt, um die endgültige Unterscheidung zu treffen, 

und alle diese Ausnahmen werden in/von anderen Matrix-Subroutinen, von anderen Sieben 

definiert. Ob eine bestimmte Zahl im Endergebnis gut oder schlecht ist, unabhängig davon, um 

welche Zahl es sich handelt (eine 6 kann also gut sein, eine 8 kann schlecht sein), hängt letztlich 

davon ab, durch welches Sieb sie erzeugt wird oder mit welchem Sieb sie verbunden ist. Und das 

kann man nicht wissen, wenn man sich die Zahl selbst ansieht (man muss wissen, welche Siebe in der 

Matrix verwendet werden, um die Zahl zu erzeugen), also muss man immer davon ausgehen, dass 

die Moral der Zahl von der "einfachen" Aufteilung Böse14679 - Gut235811 abweichen könnte.  

Das vollständige Sieb vom Baum der Erkenntnis von Gut und Böse hat auch ein Summenblatt, das die 

4 Zweigblätter zusammenfasst. Dieses Gesamtsieb ist das Hauptsieb der Branche (das im Buch 

enthalten ist), das mit den 3 Ausnahmezweigen summiert wird. Die Ausnahmezweige haben jeweils 

eine andere spezifische Aufteilung zwischen den guten und den bösen Zahlen, aber im Großen und 

Ganzen folgen sie immer noch den Regeln der Hauptbranche, außer bei den Ausnahmepunkten. Dies 

führt allerdings zu völlig unterschiedlichen Gesamtsummen in jedem Ausnahmeblatt. Man könnte 

das "Gesamtblatt" als das Ergebnis (die Summe) aller Zweige betrachten, wie den "Stamm" des 

Baumes, einen großen fünften Zweig mit den Gesamtergebnissen aller seiner verschiedenen 

Zweige/Siebe mit den "Glückszahlen vs. Fibonacci"-Aufteilungen. 

Es ist schade, dass ich dieses große Gesamtsieb (und die 3 Ausnahmeblätter) nicht mit einbeziehen 

kann, denn es ist ebenfalls durch genau die gleichen Summen definiert wie die 66 396-Siebe! Die 

Zahlen 232 und 1984 sind wiederum die bestimmenden Zahlen dieses Gesamtsiebes. Eine weitere 

wichtige Gesamtzahl des Stammes ist die Zahl 4017, die sich auf die Vollkommenheit des 

Gesamtbildes bezieht, die Kombination aller Siebe zusammen ergibt eine 147, die perfekte 

Dreifaltigkeit III. Das ist absolut unglaublich, alle Endresultat-Summen-Siebe, die mehrere Untersiebe 

komplex kombinieren, haben die definierenden Matrix-Zahlen 232 und 1984 als feste 

Gesamtsummen, wobei alle Siebe die 147-258-369 Flüsse im allgegenwärtigen 396-Algorithmus 

respektieren. 
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Eine weitere interessante Tatsache ist, dass sich die Moral von etwas nicht durch die Maßeinheit 

ändert, die Zahlen variieren natürlich, wenn man sie in eine andere Maßeinheit umrechnet, aber sie 

bleiben meist von derselben Moral, mit Ausnahme des 3-6-9 Flusses. Einige Beispiele: 

• 55,5 (eine Sechs; also böse) Fuß entspricht 666 Zoll (eine Neun, auch böse) 

 

• Der gesamte Zeitplan: 

o 1 Uhr ist auch 13:00 Uhr -> 1 & 4 gleiche böse Moral. 

o 2 Uhr ist auch 14:00 Uhr -> 2 & 5 gleiche gute Moral. 

o 3 Uhr ist auch 15:00 Uhr -> 3 & 6 Fluss 

o 4 Uhr ist auch 16:00 Uhr -> 4 & 7 gleiche böse Moral. 

o 5 Uhr ist auch 17:00 Uhr -> 5 & 8 gleiche gute Moral. 

o 6 Uhr ist auch 18:00 Uhr -> 6 & 9 fließen 

o 7 Uhr ist auch 19:00 Uhr -> 7 & 1 gleiche böse Moral. 

o 8 Uhr ist auch 20:00 Uhr -> 8 & 2 gleiche gute Moral. 

o 9 Uhr ist auch 21:00 Uhr -> 9 & 3 fließen 

o 10 Uhr ist auch 22:00 Uhr -> 1 & 4 gleiche böse Moral. 

o 11 Uhr ist auch 23:00 Uhr -> 2 & 5 gleiche gute Moral. 

o 12 Uhr ist auch 24:00 Uhr -> 3 & 6 Fluss 

o Beachten Sie, wie sich dies perfekt abwechselt: Böse, Gut, 396 Fluss, Böse, 

Gut, 396 Fluss, Böse, Gut, 396 Fluss, Böse, Gut, 396 Fluss 

 

• 1Kg = 2,20462 Pfund -> 1 ist böse, und 2+2+4+6+2=16=7 in Pfund ist auch böse. 

 

Wie in einem anderen Abschnitt des Buches erläutert, wird die Moral der Zahlen 

auch durch die "Bausteine" der enthaltenen Zahlen beeinflusst. Zum Beispiel: 

1Kg=0,00110231 US Ton, was eine 8 in US Ton ist, also normalerweise gut statt böse, 

aber das passt nicht zur Kilo-Maßeinheit (1, also böse), aber diese 8 ist mit einer 

reinen Teufelszahl 231 konstruiert (siehe BN6 Tabellenkalkulation), und sie enthält 

auch eine 1123 (223), was wahrscheinlich die Moral dieser 8 zum Bösen wendet, 

passend zu ihrem Kilo-Pendant. Der Kontext spielt auch bei Zahlen eine Rolle, nicht 

nur bei Wörtern/Sätzen.  

 

• Eine weitere "Ausnahme": 1KG = 35.274 Ounces, auch hier stimmen die Werte nicht 

mit der Moral überein (1 vs. 3, aber dies ist ein 369 Flusseintrag: 3693, die fehlende 

Einheit wird von der 4 auf die 5 übertragen, um die 6 der 369 zu bilden (dies ist eine 

"umgekehrte" Operation, die ich im Buch so weit wie möglich zu vermeiden 

versuche, aber sie ist auch Teil der Algorithmen und wird auch von der Matrix 

verwendet). 

 

• 1 m/s = 3,28084 Fuß/s (gleiche Moral: 1 und 88 aka 7) 

 

• 1 Knoten = 1,68781 Fuß/s (gleiche Moral: 1 und 19867 aka 1984 aka 4) 

 

• 1 Woche = 0,0191781 Jahre (a 9) = 0,230137 Monate (a 7) = 7 Tage = 168 Stunden (a 

6) = 10080 Minuten (a 9) = 604800 Sekunden (a 9) -> alles bleibt böse (1 Woche) 
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• 1 Liter = 0,264172 Liquid Gallon (a 4) = 202,884 Teelöffel (a 6) = 1,05669 Liquid Quart 

(a 666) = 2,11338 Liquid Pint (a 9) = 0,219969 Imperial Gallon (a 396)  

 

• 1 Fahrenheit = 255,928 Kelvin (eine 22 oder 4), = -17,2222 Grad Celsius (eine 88 oder 

7). Also, alle sind "passend" (in diesem Fall böse) Moral wie erwartet, aber das Trio 

der Messungen ist "perfekt" gut (147). Sicherlich, ein weiterer Zufall      . 

 

• Und so weiter für alle Maßeinheiten, die Moral von Gut und Böse wird 

normalerweise beibehalten, unabhängig von der Einheit. Ich habe noch einige 

andere Ausnahmen (außer dem 396er Fluss) von/zu diesem Prinzip gefunden, aber 

ich habe noch nicht alle Muster hinter diesen Ausnahmen herausgefunden. 

Ein weiterer äußerst wichtiger Parameter in den Spielen zur Schaffung der notwendigen Spielbretter 

sind die Zyklen. Dabei handelt es sich um eine Art Filter, der alle Zahlen in der Matrix in verschiedene 

Zyklen (in ihrer jeweiligen Reihenfolge) "aufteilt", wobei jeder Zyklus ein (praktisch isoliertes, 

getrenntes) Spielbrett erzeugt, das Teil des gesamten riesigen "Matrix"-Bretts/Würfels ist. Die Zyklen 

sind auch miteinander verbunden, d. h. sie folgen denselben Algorithmen, aber mit einem anderen 

Datensatz (den Daten des jeweiligen Zyklus). Ich habe bisher vier verschiedene Zyklen entdeckt, der 

erste ist der 5-Zahlen-Zyklus, der im 9/11-Algorithmus verwendet wird. 

1) Der 5-Zahlen-Zyklus (9/11-Algorithmus) 

 
Siehe das Tabellenblatt 14679-SummedBalance-235811 .  

Die Matrix liebt Zyklen und kombiniert manchmal mehrere Zyklen im selben Datensatz. Zum Beispiel 

wird das Spiel "9-11" auf der Uni-Ebene auf einem Spielbrett gespielt, auf dem nur die ersten 5 

Zahlen von jeder Seite stehen, wobei die ersten 4 Zahlen die Spielerzahlen sind (1467 gegen 2358) 

und die letzte Zahl des Zyklus (9 gegen 11/M) das Spielziel auf dem Brett ist. 

Im nächsten 5-Zahlen-Zyklus, auf der Duo-Ebene, aber immer noch Teil des 9-11-Algorithmus/Spiels, 

sind es 10-13-15-16, die gegen 12-14-17-20 kämpfen, um entweder 18 (eine 9) oder 21 (eine 3) zu 

erreichen. Die Ziele in/auf diesem Zyklus sind nicht 9 und 11, sie sind 9 und 3, aber das ändert nichts 

am Wesen des Spiels, letztlich bleibt die Zielmoral immer die gleiche. ABER: es gibt sogar ein 9/11-

Muster in der Zielnummernfolge selbst, das Zielsieb des Duos Böse Zahlen endet mit den 911-

Zielnummern, und das Zielsieb des Duos Gute Zahlen beginnt mit 119! Auch das ist kein Zufall... 

Böse Zahl Zielsieb: 9, 18, 27, 40, 51, 60, 70, 81, 91, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 10, 100 

    9, 9, 9, 4, 6, 6, 7, 9, 1, 1 

Gute Zahl Zielsieb:  11, 21, 30, 39, 48, 59, 68, 77, 86, 98 

    11, 3, 3, 3, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 5, 5, 5, 5, 8 

    11, 9, 3, 2(0), 8 

    2, 9, 3, 2, 8 (mehr zu 232/223/322 später...)  
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Und so weiter für alle 5-Zahlen-Zyklen, sogar über die Duo-Ebene hinaus, 5-Zahlen-Zyklen in die 

Unendlichkeit auf beiden Seiten.  

Das Zyklussystem ist in der Matrix sehr wichtig, weil es das gewünschte Ergebnis erzeugt, wenn Sie 

die Daten mit den Zyklen "organisieren". Das bedeutet, dass man, indem man den Zyklen folgt, einen 

Weg "freischaltet" (es gibt verschiedene Ansätze), um das Innenleben der Matrix zu betreten/zu 

sehen, und die Bedeutung der Einheiten/Duo/Trio/Quarto/Quintett/... Zahlen und Muster wird 

deutlich. Die Zahlenzyklen schaffen also selbst Siebe, die den Zugang zu den Matrixmustern 

ermöglichen. 

Aber nicht alle Siebe werden durch Zahlenzyklen erzeugt, die komplexen Zahlensiebe werden durch 

Berechnungen auf der Grundlage der Basiszahlen erzeugt und erzeugen so die Muster nach 

mathematischen Formeln, anstatt "nur" in Schleifen zu laufen.  

Und dann gibt es noch die Kombination der Zahlenzyklussiebe, die den mathematischen 

Basiszahlsieben "überlagert" sind, wobei die Daten/Werte der mathematischen Siebe "aufgeteilt" 

und entsprechend den verschiedenen Zahlenzyklen (5, 21, 36, 11) verarbeitet werden.   

Eine weitere Möglichkeit, auf die Matrix-Muster zuzugreifen, besteht darin, den Zahlensieben selbst 

zu folgen. Wenn Sie sich diese Tabellenblätter ansehen, sehen Sie sowohl die visuellen als auch die 

berechneten Muster.    

2) Der 11-Zahlen-Zyklus (9/11-Algorithmus) 

 

Siehe die Tabellen 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve und die Tabellen 14679-SummedBalance-

235811. 

 

Beachten Sie, dass die Zyklen aus RowNR-Zyklen oder aus "Datensatz"-Zyklen bestehen können 

(wobei die Zyklen innerhalb des Datensatzes unabhängig von ihren RowNRs, aber von ihrer Anzahl im 

Datensatz erstellt werden), je nachdem, um welche Art von Zyklus es sich handelt. Dies kann 

verwirrend sein, da manchmal auf beide Arten von Zyklen in ein und demselben Arbeitsblatt Bezug 

genommen werden kann und die Syntax (z. B. 36NRCycle) leider dieselbe ist, so dass Sie sich darauf 

konzentrieren müssen, mit welcher Art von Zyklus Sie arbeiten.  

 

3) Der 18-Zahlen-Zyklus (9/11-Algorithmus) 

 

Siehe die Tabellen 11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve und die Tabellen 14679-SummedBalance-

235811. 

 

Anmerkung: um weiter zu recherchieren, aber ich denke, die Zahl 19 ist auch ein Zyklustrenner, 

genau wie 37 nach den 36-NRCycles. Aber ich denke, 19 ist böse, weil der Zyklus unvollständig ist, es 

ist nur die Hälfte eines vollen 36NRCycle. 37 ist die Mitte zwischen dem Ende des vorherigen 

36NRCycle und dem Beginn des nächsten 36NRCycle. 19 ist auch so, aber mit 18NR-Zyklen. In der 

Kalkulationstabelle ist die Zeile 19th (und 38th , usw.) im Datensatz (nicht die RowNR-Zyklen) 

hervorgehoben, weil diese Zyklentrennzeichen spezielle Werte haben, manchmal muss man 

Summen über solche Zeilen berechnen, manchmal sind die Werte in den Tabellen/Matrizen über 

solche Zeilen selbst speziell und erzeugen die Ergebnisse der Zyklen selbst.  

 

4) Der 21-stellige "BlackJack" - nach 369- Zyklussieb 
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Siehe das Arbeitsblatt 14679-SummedBalance-235811.  

Aber dieser 9/11-Algorithmus verwendet gleichzeitig auch ein zweites 21-Zahlen-Zyklusmuster (21-

42-63-84-105-126-...), das wichtige "Zwischensummen" erzeugt, die Sie nicht "sehen" oder 

berechnen können, wenn Sie nicht von der Existenz des Zyklus wissen. Beachten Sie, dass dieses 

Muster auch ein 3-6-9-Muster ist, da die Basissummen der Zykluszielzahlen 21-42-63 3, 6 und 9 sind.  

In diesem zweiten Zyklus werden die Unis sofort mit den Duos gemischt (anders im ersten 5-Zahlen-

Zyklus, wo nur Unis verwendet werden, und von da an in den nächsten 5-Zahlen-Zyklen nur noch 

Duos). Diese Mischung aus Unis und Duos kommt daher, dass sich dieser Zyklus alle 21 Zahlen 

aufteilt, und der erste 21-Zahlen-Zyklus sofort sowohl Unis (1,2,3,4,5,6,7,8,9,M) als auch Duos 

(10,12,13,14,15,16,17,18,19,20,21) enthält.  

Dies ist der "Blackjack"-Algorithmus mit den 21 Zahlen 3-6-9 innerhalb/neben/auf (?) dem 5-Zahlen-

Algorithmus/Zyklus 9/11. Diese beiden Zyklen (5-Zahlen- und 21-Zahlen-Zyklus) sind nicht 

"verschachtelt", d. h. sie sind nicht "ineinander verschachtelt", sie sind nicht "aufeinander 

abgestimmt", es gibt keine direkte Beziehung zwischen den Zyklen. 

Die 21-Zahlen-Muster sind getrennte Zyklen, die sich mit den 5-Zahlen-Muster-Zyklen überschneiden 

und mit ihnen interagieren, aber das 21-Zahlen-Muster ist nicht ein Muster/Zyklus des 5-Zahlen-

Musters selbst, es ist auch ein Muster aus einzelnen Zahlen, genau wie die 5-Zahlen-Zyklen.  

Beide Zyklen werden gleichzeitig berechnet und liefern jeweils unterschiedliche Ergebnismatrizen. 

Ich weiß nicht genau, wie sich die Zyklen gegenseitig beeinflussen, ob ein bestimmter Zyklus 

"Vorrang" vor einem anderen Zyklus hat oder nicht, daher das Fragezeichen hinter 

within/besides/upon, es könnten auch alle drei zusammen sein, ich denke, sie beeinflussen sich 

gegenseitig auf vielfältige Weise.  

Blackjack ist nicht die einzige "reale" Referenz mit der Zahl 21, es ist auch eine dreifache 777, 

wiederum ein Zeichen, das die Bedeutung dieser Zahl zeigt. Die 21 steht für die Vollkommenheit der 

heiligen Dreifaltigkeit, sie ist die wichtigste Zahl der guten Seite dieses Zyklus.  

Dieser Zyklus verwendet auch die Zahl 42 in seinem Sieb (es ist die mittlere Zahl des sich 

wiederholenden Siebs 21-42-63), was ein weiterer Hinweis auf die Bedeutung dieser Zahl ist, siehe 

den Verweis auf Per Anhalter durch die Galaxis. Logischerweise ist sie die Hauptzahl der bösen Seite 

in diesem Zyklus. 

Die "letzte Zahl" des ersten 21-Zahlen-Zyklus, die 63, ist auch etwas ganz Besonderes, denn sie bildet 

zusammen mit den Antagonisten 6 und 3 das "Schicksal/Karma" 9.  

Es ist dieser Zyklus, der die 3 Kreuze enthüllt, jeder 21-Zahlen-"Abschnitt" (der letzte Abschnitt hat 

nur 8 Reihen von 41 bis 50, weil es nur 100 Zahlen auf diesem "Brett" gibt) hat ein Kreuz, und der 

letzte Abschnitt hat gerade genug Zahlen/Raum, um das letzte Kreuz zu bilden.  

3,4,5) Die drei 36-Zahlen-Zyklen mit Zyklentrenner 37-Zyklen-Siebe & ihre Kombinationen 

SIEHE: DAS Tabellenblatt "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Der dritte, vierte und fünfte Zahlenzyklus, den ich entdeckt habe, ist vielleicht der wichtigste von 

allen. Es ist ein bisschen komplizierter, weil diese Zyklen mit "Zyklentrennern" arbeiten.  

Die Zahlenzyklen und ihre Siebe sowie die anderen mathematischen Siebe werden in den 

Spielalgorithmen verwendet, um sich gegenseitig zu bekämpfen, so dass es wirklich ein Kampf der 

verschiedenen guten Siebe gegen die bösen Siebe ist. 
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In diesem Fall erzeugt der 36-Zahlen-Zyklus 2 verschiedene Zyklen, die "intern" gegeneinander 

kämpfen. Das liegt daran, dass auf die 36 Zahlen eines Zyklus jeweils ein Zyklustrennzeichen (CS) 

folgt, wobei das erste die Zahl 37 ist.  

Ich kann nicht genug betonen, wie wichtig diese letztlich besondere Zahl 37 ist, und dieses 36-

stellige Zyklussystem, diese besondere Art von Muster mit "Lücken" zwischen den Zyklen. Wenn Sie 

also die "Schleifen" von den "Lücken" trennen, erhalten Sie zwei verschiedene (gegensätzliche) 

Siebe. Das eine ist das Sieb mit den 'Schleifen'-Zahlen 1-36, 38-73, 75-110, 112-147, ... und das 

andere ist das Sieb mit den Zyklentrennern.   

37 ist auch 1/3 von 111 (was auch ein Zyklustrennzeichen ist), aber symbolisch ist dies relevant: die 

heilige Dreifaltigkeit wird durch die Zahl 111 repräsentiert, da sie eine perfekte Darstellung von DREI 

ist: III. Wenn man genau 1/3 davon nimmt, erhält man 37, also eine göttliche Zahl, weil sie eine der 

drei Dreifaltigkeiten (Vater, Sonne und Heiliger Geist) ist, eigentlich sind es alle drei: 373737 ist die 

perfekte Heilige Dreifaltigkeit 111.  

In der Tabelle sehen Sie, dass die Summe (in Zelle B21) der ersten 10 36NR-Zyklen (das sind die 

Zahlen von 1 bis 369) die Zahl 68265 ergibt, die sich auf 66825 (auch 666) und/oder auf 12825, auf 

3825 reduzieren lässt. Der Weg des Spießes (666 oder 3825) hängt vom Kontext ab. Ich selbst kann 

den Kontext immer noch nicht zweifelsfrei bestimmen, aber ich arbeite daran und kann in vielen 

Fällen (aber natürlich nicht in allen) fundierte Vermutungen anstellen. Ich denke, dass die meisten 

dieser Annahmen richtig sind, wenn ich in der Lage bin oder denke, dass ich in der Lage bin, den 

richtigen Zahlenkontext zu interpretieren, aber ich bin mir nicht sicher, dies ist eine neue 

Wissenschaft für die meisten von uns allen, fürchte ich. Außer für diejenigen, die sie vor 

Jahrtausenden entdeckt und beschlossen haben, sie zu missbrauchen.  

Dies ist die erste wichtige Summe, aber wir müssen die Summe der ersten 9 Zyklentrennzeichen 

herausfiltern (man braucht nur 9 Trennzeichen, um 10 Zyklen zu erzeugen/zu trennen), um die 

korrekte Summe der ersten 10 36NR-Zyklen ohne den Wert der Zyklentrennzeichen in den Zahlen 

von 1 bis 369 zu erhalten. Die Zahlen 37, 74, 111, 148, 185, 222, 259, 296 und 333 sind also nicht Teil 

der 36NR-Zyklen, und ihre Summe (1665, reduziert auf 666) muss vom Gesamtsieb, das alle Zahlen 

von 1 bis 369 enthält, abgezogen werden.  

37 kann auch "böse" sein, wenn man sie zum Beispiel mit 6 multipliziert, erhält man den 

Zyklustrenner 222, der eine sehr böse 6 ist.  Diese Logik bleibt erhalten, wenn man sie mit einer 

schlechten 7 multipliziert, was 259 (eine 7) ergibt. Aber die Moral bleibt auch erhalten, wenn man 

mit einer guten Zahl multipliziert, zum Beispiel mit 8: 37 x 8 = 296, was eine 8 bleibt (26). Es sieht 

also so aus, dass 37 bei der Multiplikation neutral ist und die Moral des Multiplikators nicht 

verändert. (Notiz an mich selbst: wieder eine besondere Eigenschaft von Zyklentrennern? Zu 

erforschen). Und 37 mal 9 ist 333, eine Zahl, die so speziell ist, dass ich ihre Grundmoral noch nicht 

herausfinden konnte. Ich tendiere zu einer sehr guten Neun, aber in manchen Fällen könnte es auch 

das Gegenteil sein und eine sehr böse Neun. Die Muster sind widersprüchlich, und es ist eine Neun, 

also kann sie gut sein (Karma-Neunen, aber das ist Teil der Ausnahmeblätter, die ich nicht aufführe, 

um die Identität der 119 396er-Liste zu schützen). Eines ist sicher: 333 ist etwas ganz Besonderes. 

Das bedeutet, dass die Summe der ersten 10 36NR-Zyklen ohne die Zyklentrenner, nur die 1-36NR-

Schleifen, genau 68265-1665=66600 beträgt (siehe Zellen B23 und B25, ebenfalls reduziert auf 666). 

Wenn Sie die Zyklentrenner nicht entfernen, können Sie den Zugang zu den Trio-Ebenen in 

(berechnete Werte) und auf (visueller Fluss), auf denen diese Zahlen "spielen", nicht freischalten. 
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Wenn man diese beiden Siebe (das 1-36NR-Schleifensieb und das 37er-Sieb (die Trennzeichen)) 

kombiniert/summiert, erhält man ein neues abgeleitetes Sieb, das fast genau das 333-

Zahlenzyklussieb ist, aber mit einer anderen Zahl von 369 am Anfang des Siebes und an jedem 12. 

11Zyklus 36NR-Zyklus (weil es das 11-Zyklussystem auf dem 36NR-Zyklussieb gibt: siehe den 

nächsten Punkt Nr. 6).  

Ein "klassisches" 333-NR-Zyklussieb würde die (Summen der) Zahlen von 1 bis 333 (insgesamt 55611, 

auch eine 666), 334 bis 666 (insgesamt 166500), 667 bis 999 (insgesamt 277389, auch 97119), 1000 

bis 1332 (insgesamt 388278, auch 3888), und so weiter enthalten. Die Kombination der beiden Siebe 

beginnt jedoch mit 369 Zahlen, und erst von da an steigen die Zahlen mit 333 (statt 369) an. Daraus 

ergibt sich das Sieb: 1 bis 369 (Summe 68265), 370 bis 702 (333 Zahlen, Summe 178488), 703 bis 

1035 (Summe 289377), 1036 bis 1368 (Summe 400266), 1369 bis 1701 (511155), 1702 bis 2034 

(Summe 622044), 2035 bis 2367 (Summe 732933), 2368 bis 2700 (Summe 843822), 2701 bis 3033 

(insgesamt 954711), 3034 bis 3366 (insgesamt 1065600), 3367 bis 3699 (insgesamt 1176487), 3700 

bis 4069 (dieser 11Zyklus (NR12) hat wieder 369 statt 333 Zahlen, insgesamt 1437265), 4070 bis 

4402 (insgesamt 1410588), und so weiter. Dieser "Combo-Sieb" wird ebenfalls in der Tabelle 

berechnet und fließt in die Spielalgorithmen ein.  

6) Das 11Cycle 36NR-Cycle Zahlensieb 

SIEHE: DAS Tabellenblatt "11Cycle 36NR-Cycle Number Sieve". 

Die 36-Zahlenzyklen und ihre 11-Zyklen 36NR-Zyklen sind ineinander verschachtelt: Das bedeutet, 

dass das 36-Zahlenzyklussieb selbst in "11-Zyklen" gruppiert ist, und zwar nach einem bestimmten 

Muster von zunächst 10 36NR-Zyklen, gefolgt von zehnmal 9 36NR-Zyklen. Eine solche "11er-Folge" 

(11CycleNR1, 11CycleNR2, ...) von einmal 10 36NR-Zyklen, gefolgt von zehnmal 9 36NR-Zyklen, 

erzeugt dann das 11er-Muster auf dem zugrunde liegenden 36NR-Zyklusmuster. In diesem Fall 

besteht eine klare Beziehung zwischen den Zyklen, denn das 11-Zyklen-Muster baut auf den 36-NR-

Zyklen selbst auf, es sind sozusagen "Zyklen von Zyklen".  

Dieses 11Zyklen-36NR-Zahlensieb erzeugt ein neues 3-6-9-Muster: Die ersten 11Zyklen-36NRC sind 

die Zahlen von 1 bis 369, wobei die 10 folgenden 11Zyklen-36NRC immer auf einer 9 enden und das 

369-Muster eingehalten wird: 369, 702, 1035, 1368 (wieder 369) , 1701, 2034, 2367 (wieder 369), 

2700, 3033, 3366 (wieder 369), und schließlich 3699 (wieder 369), die letzte Zahl der ersten elf 

11Zyklen. 

11Zyklus NR12 endet nicht auf einer 9 (wie die ersten elf 11Zyklen), sondern auf einer 19->10->1, da 

er mit 4069 endet. Dies entspricht 3069, aber eine "Ebene höher" im "nächsten" 11Zyklus (NR12-

>22). Wenn Sie "virtuell" 1000 abziehen, um diese höhere Stufe "auszugleichen", erhalten Sie wieder 

369. 

Und wenn man nur 8 36NRC statt 10 36NRC zu Beginn des zweiten 11Zyklus zählen würde, würde 

dieser Teil des Siebs bei 3996 enden, wenn man den Zyklentrenner mit einbezieht. Aber das würde 

nicht der Logik des 11Cycle 36NRC-Siebes folgen (10-9-9-9-9-9-9-9-9-9-9), also denke ich nicht, dass 

dies sehr relevant ist. Aber wenn ich falsch liege, könnte dies signifikant/wichtig sein, ich muss es 

weiter untersuchen (es ist immerhin mit 8 36NRCycles und ergibt 396).  

Was aber sehr wichtig ist, sind die absoluten "Gesamtsummen" der ersten elf 11NR-Zyklen, diese 

Summen kommen wieder auf die berühmteste Teufelszahl 666 (a 9) zurück (siehe Zelle B295 (a 7): 

6660000 (!!), bestätigt durch Zelle C295: 183150 aka 936), in Übereinstimmung mit den anderen 

großen bösen Matrix-Ergebnis/Ziel-Zahlen.  
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Die berühmteste böse Zahl bis zum heutigen Tag (ich bin gerade auf ein Video gestoßen, in dem 

jemand sein Erstaunen erklärt, als er herausfand, dass es im Weltraum, bei den Entfernungen 

zwischen den Planeten, den Verhältnissen, den Geschwindigkeiten, der Masse, den Volumina usw. 

eine Menge "666" gibt, und wie er dachte, dass dies kein Zufall sein kann. Sie haben Recht, Sir, das ist 

es nicht), aber ich schlage vor, 231 (33) & 42 (6), 232 (7-fache Strafe für Ihre Verbrechen), 171 (aka 

27, auch eine 9) und natürlich auch 1984 (eine 4, auch 22) hinzuzufügen, um das Teufelsquartett 4, 

6, 7, 9 zu vervollständigen. Die 1 ist auch böse, aber viele Einsen sind auch gut, weil es viele gute 

Zehner gibt (28, 37, 46, 64, 73, 82 sind schließlich alle gute Einsen). Es scheint also keine besonders 

mächtige Teufelszahl zu geben, die auf einer Basissumme 1 endet, aber ich könnte mich irren. 
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Faites vos jeux: das Spiel Matrix 9/11 und andere Algorithmen 

 

Dies ist wahrscheinlich das schwierigste Kapitel des Buches, denn ich habe natürlich noch nicht alle 

diese Algorithmen gefunden; ich vermute, dass es Tausende gibt, vielleicht sogar viel mehr. Aber ich 

habe eine gute Vorstellung von einigen von ihnen, und wie sie mehr oder weniger funktionieren.  

Es gibt verschiedene Algorithmen, die auf verschiedenen Ebenen, Schichten und Ansichten laufen. 

Die Zahlen der verschiedenen Siebe werden gegeneinander ausgespielt. 

Die einfachste "Ebene" ist die Einheitsebene, auf der die Basissummen der Zahlen, die auf den 

"höheren" Ebenen spielen, in einem 9/11-Spiel gegeneinander antreten. Ich bin mir ziemlich sicher, 

dass dieses Spiel mit verschiedenen "Operatoren" gespielt wird, wie Summieren, Subtrahieren, 

Multiplizieren, Dividieren, Potenzieren, usw. Alle Spiele auf allen Ebenen werden wahrscheinlich mit 

all diesen verschiedenen Operationen gespielt, aber ich habe nur die einfachste analysiert: das 

Summieren. Das ist schon eine große Herausforderung, und die "einfachste", jedenfalls auf der 

Ebene der Einheiten.  

Die Ebenen spielen ebenfalls eine wichtige Rolle, und im Falle der Summierung ist es relativ einfach, 

weil die Summierung in der visuellen Ebene einfach die beiden Zahlen in einer größeren Zeichenfolge 

zusammenfügt. Zum Beispiel: 257 + 456 in der berechneten Ebene ist 713 (eine 11), und in der 

visuellen Ebene 257456 SDTQ 71111 oder 911.  

Ich denke also, dass das Spiel auf der Basissummenebene, der niedrigsten Ebene in der Matrix (für 

die "11-Zahlen-Dimension" wird es danach auf binär reduziert), in etwa so abläuft, wie ein 

Schachspiel, aber mit Zahlen, die versuchen, sich gegenseitig auf die andere Seite zu kippen, indem 

sie sich dem Gegner hinzufügen. Das "Schachbrett" ist natürlich immens groß, aber ich habe in 

meinem Beispiel hier unten ein 10x10 Brett erstellt. 

Ich habe mir das zusammengereimt, als ich nach einer Antwort auf die Frage suchte, warum die so 

genannten "Glückszahlen", die ich bei Wikipedia gefunden habe, eigentlich als "Glückszahlen" gelten. 

Keine Erklärung, warum gerade dieses Sieb "Glück" bringen soll. Und das umgekehrte Sieb war 

nirgends im Internet zu finden, deshalb habe ich das umgekehrte Siebverfahren selbst berechnet 

(siehe oben).   

Nach einigem Googeln gab ich auf, weil ich immer wieder auf seltsamen, obskuren Angelistischen 

Numerologie-Websites landete, die "göttliche Glückszahlen" erklären. Viele dieser Numerologie-

Websites sind völlig falsch in Bezug auf die wahre Bedeutung/Moral der Zahlen, die sie zu erklären 

versuchen, aber einige von ihnen sind genau richtig. Mit dem Wissen aus diesem Buch können Sie (in 

den meisten Fällen) selbst erkennen, welche Zahlen falsch und welche richtig sind. 

Aber das war nicht das, wonach ich suchte, ich musste verstehen, warum Zahlen in einer 

mathematischen Sequenz (dem Siebmuster) tatsächlich GLÜCKLICHER sein können als andere, denn 

das macht keinen Sinn. Es sei denn, es gibt einen übergeordneten Algorithmus, der alles in zwei 

entgegengesetzte Seiten aufteilt und einer Seite einen unfairen "Vorteil" im übergeordneten 

Algorithmus selbst verschafft... 

Jeder Spieler erhält also ein Bündel von "Zahlen" (wie die Figuren eines Schachbretts, aber anstelle 

von Königen, Damen, Türmen, Pferden usw. erhalten sie "3-D-Figuren", die die Zahlen angeben, mit 

denen sie bezahlen werden.  
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Da diese Spiele auch auf der visuellen Ebene gespielt werden, wo die Gleichgewichte anhand der 

Symmetrie der Zahlen im Verhältnis zueinander erstellt/bewertet werden, aber das ist eher schwierig 

zu beobachten, zeigen meine Tabellen einen gewissen Einblick in die visuelle Ebene. Es ist wie ein 3-

D-Puzzle mit Zahlenfiguren.  

Und gleichzeitig wird dasselbe Brettlayout auch berechnet und mit den numerischen Werten der 

Kampfnummern in der berechneten Ebene gespielt. Ich konzentriere mich auf diese berechnete 

Ebene.  

Es gibt zwei Seiten des Spiels (auch bei mehreren Spielern wählt jeder einzelne Spieler entweder die 

böse oder die gute Zahlensiebseite):  

- Ein Spieler (Team) spielt mit den Zahlen 2, 3, 5 und 8. 

- Der zweite Spieler (Mannschaft) spielt mit den Zahlen 1, 4, 6 und 7.  

Jeder Spieler erhält das 8-fache seiner Zahl (dies ist nur ein Beispiel, die Matrix verwendet natürlich 

viel mehr Zahlen, aber so kann man das Spiel tatsächlich spielen, wenn man will), also: 

- Spieler Gut erhält acht 2er, acht 3er, acht 5er und acht 8er.  

- Spieler Evil erhält acht 1en, acht 4en, acht 6en und acht 7en. 

Das bedeutet, dass jeder Spieler 32 Zahlen erhält, die er auf seine Seite des Spielbretts legen muss, 

das 50 Felder umfasst. Insgesamt gibt es auf dem 100-Felder-Brett 64 Zahlenfiguren. 

Da das Spielbrett für beide Spieler gut sichtbar ist, können die Spieler sowohl selbst als auch ihr 

Gegner sehen, welche Zahlen auf welchen Feldern stehen. Das bedeutet, dass die Zahlen 

(Spielfiguren) nicht wie bei "Stratego" "versteckt" sind, sondern für beide Seiten sichtbar sind.  

Die Festlegung der Startposition erfolgt jedoch "blind" für den anderen Spieler, d. h. zu Beginn, wenn 

die Spieler das Spielbrett aufstellen, um das Spiel zu beginnen, gibt es eine "Trennwand", die in der 

Mitte des Spielbretts aufgestellt wird, so dass man nicht sehen kann, welche Startposition der 

Gegner wählt.  

Sobald beide Spieler ihre Startpositionen gewählt haben, wird die Wand entfernt, damit jeder alles 

sehen kann (im Bild unten ist die Wand noch als fette Linie zu sehen).   

Ein Beispiel für eine mögliche Startaufstellung: Der gute Spieler befindet sich oben auf dem Brett, der 

böse Spieler unten: 

2 5 3 8 8 8 8 3 5 2 

 8 2 5 5 5 5 2 8  

  3 3 2 2 3 3   

  8 5 3 3 5 8   

    2 2     

 7 7     7 7  

  4 4 4 4 4 4   

   4 7 7 4    

 7 1 1 1 1 1 1 7  

1 6 6 6 6 6 6 6 6 1 

 

Einen Zug zu machen ist wirklich einfach: Jeder Bauer hat die Fähigkeit wie ein Schachkönig: Das 

bedeutet, dass man eine Zahl in jede beliebige Richtung ziehen kann, aber nur 1 Feld weit. Man kann 
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also nach links, rechts, oben, unten und diagonal in die 4 Ecken ziehen. Das bedeutet, dass du 8 

Positionen hast, auf die du eine Zahl ziehen kannst, wenn sie rundherum völlig frei ist (und wenn sie 

nicht am Spielfeldrand liegt). 

Wenn ein Feld daneben von einer anderen Zahl besetzt ist, muss man entweder diese Zahl (Feld) 

"angreifen" oder man zieht einfach nicht auf dieses Feld und lässt die beiden Zahlen dort stehen.  

Sie sind also nicht verpflichtet, eine benachbarte Zahl anzugreifen, aber Sie sollten sich darüber im 

Klaren sein, dass Ihr Gegner dies sehr wohl tun könnte, auch wenn Sie einen solchen Zug nicht 

gemacht haben. Es könnte also "gefährlich" sein, sich neben eine andere Zahl zu stellen, wenn 

dadurch Ihr (neues) Feld nahe genug an eine andere Zahl herankommt (benachbart). 

Allerdings ist es genau die richtige Art und Weise, das Spiel zu spielen, indem man Zahlen aufstellt 

und die Zahlen des Gegners umgibt. 

Wie lauten die "Einsatzregeln" und was ist das Ziel des Spiels?  

Das Ziel des Spiels ist ganz einfach:  

Der Spieler "Gut" muss die der Nummer 11 "erstellen" (die Zielnummer des guten Siebs).  

Der Spieler "Böse" muss die Zahl 9 "erschaffen" (die Zielzahl des bösen Siebes).  

Und die Einsatzregeln lauten: Die Summe einer angegriffenen Zahl mit ihrem Angreifer bilden. Die 

resultierende Figur/Zahl wird dann von einem der beiden Spieler kontrolliert, je nachdem, ob es sich 

um eine ihrer Zahlen handelt.  

Das bedeutet auch, dass bei jedem Angriff zwei Zahlen vom Brett genommen und durch eine neue 

Zahl (=die Summe von Angreifer und Verteidiger) ersetzt werden. Die neue "Summen"-Zahl wird auf 

das Feld des Verteidigers gesetzt, und das Feld des Angreifers wird leer.  

Das hört sich kompliziert an, ist es aber gar nicht, denn es ist ganz einfach, wenn man erst einmal 

angefangen hat, es zu spielen. Der erste, der 5 seiner Zielzahlen (11 oder 9) erreicht, gewinnt. Oder, 

wenn das Brett keine Bauern mehr hat (denn je mehr Summen gebildet werden, desto weniger 

Bauern sind auf dem Brett), gewinnt derjenige, der die meisten seiner eigenen Zielzahlen hat. 

Sie können ein System verwenden, um bei Bedarf neue Bauern wieder ins Spiel zu bringen, aber dies 

sollte entsprechend der Gewinn-/Verlustquote der Summenkämpfe geschehen. In der realen Matrix 

werden die Spielzahlen entsprechend der kollektiven Moral aller Avatare (also uns, den Menschen) 

generiert.   

Wenn eine Zielnummer angelegt wird, wird sie zu einer festen Nummer/einem festen Feld, die/der 

im Spiel nicht mehr interagiert, sondern nur noch den Weg für andere Bauern "blockiert").  

Welche Kombinationen erzeugen Zielzahlen? 

Es gibt einen kleinen Unterschied in der Spielertaktik, je nachdem, auf welcher "Seite" man spielt. Im 

Gegensatz zum Schachspiel, bei dem es bis auf den Eröffnungszugvorteil keine Rolle spielt, ob man 

Schwarz oder Weiß spielt, ändert sich in "911 Matrix" die Strategie, die man verfolgen muss (leider 

gilt das auch im wirklichen Leben, die Menschen sind auf der defensiven Seite).  

Theoretisch haben beide Seiten die gleichen Möglichkeiten/Chancen/Wahrscheinlichkeiten zu 

gewinnen, aber es ist "einfacher", mit der Seite zu spielen, die die 9er generieren muss. Sagen wir, 
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dass dies die aggressive Seite ist, während der gute Spieler, der 11er generiert, eher defensiv 

orientiert ist.  

Das macht das Spiel noch interessanter, denn je nachdem, für welche Seite ihr euch entscheidet, 

verfolgt ihr eine andere Taktik. Warum gibt es einen taktischen Unterschied? Das liegt an der Art des 

Spiels und an den Kombinationen, die die 11er und die 9er erzeugen. 

Schauen wir uns zunächst die 2, 3, 5, 8 mit der Zielnummer 11 von Spieler Gut (defensive Seite) an: 
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Zahlen Spieler Gut Zahlen Spieler Böse Resultierende Zahl Summe 
 

2 1 3 (G) 

2 4 6 (E) 

2 6 8 (G) 

2 7 9 (Böse Zielnummer) 

2 9 11 (gute Zielzahl) 

Das bedeutet, dass eine 2 eine 
Flipping-Rate von 60% hat 
(Flipping 1,6,9) 

  

3 1 4 (E) 

3 4 7 (E) 

3 6 9 (Böse Zielnummer) 

3 7 10=1 aber Gut auch Ziel Nr? 

3 9 3 (G) 

Das bedeutet, dass eine 3 eine 
40%ige Flipping-Rate hat 
(Flipping 7,9) 

 Dient der Zyklustrenner 37 
auch als 11? Also Ziel-Nr.? 

5 1 6 (E) 

5 4 9 (Böse Zielnummer) 

5 6 11 (gute Zielzahl) 

5 7 3 (G) 

5 9 5 (G) 

Das bedeutet, dass eine 5 eine 
Umkippquote von 60% hat 
(Umkippen von 6, 7, 9). 

  

8 1 9 (Böse Zielnummer) 

8 4 3 (G) 

8 6 5 (G) 

8 7 6 (E) 

8 9 8 (G) 

Das bedeutet, dass eine 8 eine 
Flipping-Rate von 60% hat 
(Flipping 4, 6, 9). 

  

11 1 3 (G) 

11 4 6 (E) 

11 6 8 (G) 

11 7 9 (Böse Zielnummer) 

11 9 2 (G) 

Das bedeutet, dass eine 11 zu 
60% geflippt wird (1,6,9 
flippen). 

  

 

Mit Umdrehungsrate meinen wir, in wie viel % der "Begegnungen" mit einer anderen Zahl (1, 4, 6, 7) 

das Ergebnis die angegriffene Zahl in eine Ihrer eigenen Zahlen (2, 3, 5, 8) umdreht.  

Betrachten wir nun die 1, 4, 6, 7 mit der Zielnummer 9 von Spieler Böse (offensive Seite): 
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Zahlen Spieler Böse Zahlen Spieler Gut Resultierende Zahl Summe 
 

1 2 3 (G) 

1 3 4 (E) 

1 5 6 (E) 

1 8 9 (Böse Zielnummer) 

1 11 3 (G) 

Das bedeutet, dass eine 1 eine 
Flipping-Rate von 60% hat 
(Flipping 3,5,8) 

  

4 2 6 (E) 

4 3 7 (E) 

4 5 9 (Böse Zielnummer) 

4 8 3 (G) 

4 11 6 (E) 

Das bedeutet, dass eine 4 eine 
Flipping-Rate von 80% (!) hat, 
wenn man 2,3,5,11 flippt. 

  

6 2 8 (G) 

6 3 9 (Böse Zielnummer) 

6 5 11 (gute Zielzahl) 

6 8 5 (G) 

6 11 8 (G) 

Das bedeutet, dass eine 6 eine 
Flipping-Rate von 20% hat 
(Flipping 3) 

  

7 2 9 (Böse Zielnummer) 

7 3 10=1 aber gut (73) 

7 5 3 (G) 

7 8 6 (E) 

7 11 9 (Böse Zielnummer) 

Das bedeutet, dass eine 7 eine 
60%ige Flipping-Rate hat, 
wenn sie 2, 8, 11 flippt. 

  

9 2 2 (G) 

9 3 3 (G) 

9 5 5 (G) 

9 8 8 (G) 

9 11 11 (gute Zielzahl) 

Das bedeutet, dass eine 9 eine 
Flipping-Rate von 0% hat 
(logisch, da sie eine neutrale 
Zahl wie 0 ist). 

  

 

In diesem Algorithmus mit 191 Spielen hat der "Spieler" der bösen Seite drei "starke" Zahlen: 1, 4 

und 7. Die 1 und die 7 haben eine Flip-Rate von 60 % gegenüber den 4 Zahlen des/der guten (Gott?) 

Spieler(s). Aber die 4 ist noch stärker! Sie hat eine Erfolgsquote von 80%, das hat mich überrascht. 

(Im Nachhinein betrachtet ist sie die Hauptzielzahl 1984 aka 4 in den "obigen" Spielen, aber das 

wusste ich damals noch nicht).  
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Ja, es ist einfacher, mit der "dunklen Seite" zu spielen, obwohl ich immer noch glaube, dass, wenn 

der Gute-Sieb-Spieler anfängt, intelligent mit all seinen Zahlen zu spielen, die 2, 3, 5 und 8 genug 

11er (die Zielzahl des Guten Siebs) produzieren können, um das Gleichgewicht zu halten und diese 

höllische Welt in ein Paradies für alle zu verwandeln.  

Man könnte also tatsächlich sagen, dass 1, 4, 6 und 7 die "Glückszahlen" sind. Sie schummeln ein 

wenig mit solch starken Flipping-Raten. Da die 7 ein Flaggschiff ist, kennt jeder die dreifachen 7er, 

oder? (777 ist eigentlich gut, weil es eine 21 oder3 ist, aber das ist eine andere 

Ebene/Ansicht/Einheit). Nun, das ist richtig, denn die 7 ist eine sehr starke Zahl in der Matrix.  

Und 7-11 ist eine beängstigende Zielzahl des Bösen... Die Sieben hat nicht nur eine Umdrehungsrate 

von 60 %, sondern kann auch eine 11 (die Zielzahl des Siebs der guten Zahlen) in eine 9 umdrehen, 

ihre eigene Zielzahl. Eine sehr gefährliche Zahl für die Leichte Seite. Auf der Guten Seite hat die Zahl 

2 diese Fähigkeit, eine (Ziel-)9 in eine (Ziel-)11 zu verwandeln, aber die 2 muss sich vor der 7 (logisch, 

wieder die Zahl 27) in Acht nehmen, wenn sie nicht in ihre entgegengesetzte Zielnummer 9 

verwandelt werden will. 

Die nächste Ebene ist die Duo-Ebene, auf der komplexere Versionen dieses Algorithmus arbeiten. Ich 

habe die Duo-Ebene nicht gründlich untersucht, obwohl Sie einen Teil des Algorithmus in der Tabelle 

"Baum des Wissens" finden können, wo Sie sehen können, welche Duos in den beiden 

gegenüberliegenden Sieben gegeneinander ausgespielt werden.  

Nein, ich habe mich auf das Trio-Level konzentriert, das meiner Meinung nach das Hauptspiel 

innerhalb der Matrix ist (könnte falsch sein), denn das Trio-Level besteht aus 3 Zahlen, der heiligen 

Dreifaltigkeit. Diese Ebene funktioniert etwas komplizierter als die einfache Summierung von 

Basissummen-Bauern. In dieser Stufe wird das Spiel wirklich wie ein Schachspiel gespielt, aber jede 

Trio-Zahl hat ihre eigene besondere Bedeutung, genau wie bei Schachfiguren. Es gibt verschiedene 

"Arten" von Triozahlen, genau wie beim Schach (Bauern, Türme, Springer, Türme und natürlich die 

Königin und der König), aber im Spiel 396 Matrix gibt es viel mehr Könige und Königinnen auf dem 

Brett als beim Schach. Jede Triozahl hat ihre eigenen Stärken und Schwächen, je nachdem, gegen 

welche Zahl sie kämpft, wie im vorherigen 9/11-Spiel, aber die "Umdrehungsraten" werden völlig 

anders berechnet, sie hängen von den (gegenüberliegenden) Figuren ab, die durch Siebe kontrolliert 

werden.  

Es gibt 4 Kategorien von Trios: die Teufelstrios, die göttlichen Trios, die "normalen" Trios (die Bauern, 

die nicht besonderen Zahlen) und die versteckten 119 396 Trios (die auch gleichzeitig in einem 

Kreuzalgorithmus verwendet werden). Ich habe bereits die Teufels-Trios erwähnt, wie 666 (18 auf der 

Duo-Ebene), 141 (42 auf der Duo-Ebene), 171 (27 auf der Duo-Ebene), 231 (33 auf der Duo-Ebene), 

232 (34/43 auf der Duo-Ebene), 465 (wieder 42 auf der Duo-Ebene), 561 (66 auf der Duo-Ebene), 

258 (eine 'korrupte' Basissumme von 6 für die Kombination von 3 guten Zahlen: 15->6), 888 (idem, 

aber mit 24->6), ... Der göttliche Zahlenbereich hat Zahlen wie 111 (die Heilige Dreifaltigkeit), 137 

(eine 11 auf Duo-Ebene), 147 (das gute Gegenstück zu 258, aber mit einer guten Basissumme von 3 

für drei böse Zahlen), 333 (eine gute Neun, glaube ich), 777, ... Ich habe mehr Teufels-Trios als 

göttliche Trios entdeckt, tbh.  

Einige dieser Trios haben ein Haupttrio, wie z. B. 191 mit den Stellvertretern 119 und 911, oder 171 

mit 117 und 711, oder 232 mit 322 und 223. Diese sind in den Spielen sehr wichtig, weil sie 

Zielnummern sind. Nicht alle Trios sind Zielzahlen, aber es gibt viele Algorithmen, so dass eine Zahl 

manchmal eine Zielzahl sein kann, während sie in einem anderen Algorithmus/Spiel/Teil des Spiels 

"nur" eine Spielzahl ist. Ja, gleichzeitig mit demselben Datensatz, der von all den verschiedenen 



95 
 

Algorithmen gleichzeitig verwendet wird. Und natürlich auch die Quatros und darüber hinaus, wobei 

1984 das wichtigste Quatro ist. Andere sehr wichtige Quatros sind die Siebe der guten und bösen 

Zahlen selbst, 2358 und 1467.  

Ich hatte vor, die Algorithmen, die ich in meinen Tabellen entdeckt habe, im Detail zu erläutern, aber 

ich fürchte, dass ich dazu keine Zeit mehr habe, da der Abgabetermin für das Buch nächste Woche ist 

und ich immer noch dabei bin, das Buch fertig zu stellen, anstatt eine vernünftige Strategie für die 

Markteinführung vorzubereiten. Ich habe sowieso kein Geld, also wird es ein großes Risiko sein, diese 

Informationen ohne jegliche Hilfe oder Mittel zu verbreiten. Aber Sie können Teile der Algorithmen in 

all meinen Arbeiten/Spreadsheets klar verstehen und selbst sehen, wenn Sie sie gründlich studieren. 

Und ich kann die anderen 66 Arbeitsblätter, die tatsächlich die 396 Prozesse mit den 119 396 

versteckten Zahlen auflisten, nicht mit einbeziehen, weil ich das immer noch als zu gefährlich für eine 

Veröffentlichung erachte. 

Meinungsfreiheit - Teil II: Das große Ganze 

Zurück zur Realität. Ich hatte nicht erwartet, einen zweiten Teil über die Meinungsfreiheit schreiben 

zu müssen, aber kurz vor der Veröffentlichung dieses Buches geschah etwas sehr Wichtiges in 

meinem eigenen Land. Es gab einen großen Skandal, der sogar auf CNN zu sehen war, als ein 

berühmter flämischer Satireautor, Herman Brusselmans, einen schockierenden Protestartikel in 

Humo, einem anständigen belgischen Infotainment-Wochenmagazin, schrieb. Er war zutiefst 

angewidert von den Nachrichtenbildern, die er von einem kleinen palästinensischen Jungen sah, der 

verzweifelt nach seiner Mutter weinte und heulte, weil sie unter einem Trümmerhaufen lag. 

Der Autor beschrieb dies in seinem Artikel, und da er auch eine Freundin und einen kleinen Jungen 

hat, machte ihn dieses Bild so wütend, dass er den Artikel schrieb, um diese gerechte Wut zu 

beschreiben. Aber als ich das erste Mal las, was er schrieb (nur den Satz, wegen dem er angegriffen 

wurde, was eine Schlagzeile war), war ich sehr schockiert über seine Aussage: "... Das Bild dieses 

weinenden und heulenden Jungen macht mich so wütend, dass ich jedem Juden, dem ich begegne, 

ein scharfes Messer in die Kehle stoßen möchte!". Ich konnte wirklich nicht glauben, was ich da 

gerade gelesen habe, wirklich?  

Was für eine gefährliche Aussage, hasserfüllt, rassistisch, nichts auch nur annähernd Gutes kann 

jemals darüber gesagt werden. Ich konnte nicht glauben, dass Herr Brusselmans eine solche 

bedauerliche Aussage schreiben und veröffentlichen würde. Vor allem, weil ich ihn als Schriftsteller 

kannte, und er ist in der Tat ein sehr sarkastischer und satirischer Autor, der ab und zu zum Lachen 

auf die Zehen tritt. Aber nichts von echter Bedeutung, keine politische oder sonstige unmoralische 

Kulturpropaganda, nur eine Menge grotesker Wortspiele, meist mit einem perversen Einschlag. Nicht 

ganz mein Fall von Humor (für meinen Geschmack manchmal ein bisschen zu vulgär      ), aber 

manchmal ist er auch ganz witzig, und ich habe mehrmals herzlich gelacht, also muss man die 

schlechten Witze mit den guten nehmen.  

Und jetzt das? Das ist nicht etwa Satire oder Sarkasmus, nein, das ist unglaublich! Er will 

unschuldige Juden töten, "nur" weil sie Juden sind, und/oder weil Israel einen Völkermord begeht? 

(dieser Teil ist leider wahr.) Erstens ist das eine sehr kurze Ecke, die man abschneiden kann, denn wie 

in Kapitel 3 erklärt, sind nur eine Handvoll Leute, die zufällig Juden sind, aber gleichzeitig auch 

tödliche Zionisten, dafür verantwortlich, und sie sind die, die die wahre Macht haben.  

Und das bedeutet/impliziert nicht, dass ALLE Zionisten tödlich oder böse sind, hören Sie auf, solche 

falschen Annahmen und Konnotationen zu machen, wenn Sie etwas lesen, das Sie beleidigt. In 

diesem Beispiel geht es natürlich nur um Zionisten, die stark unmoralisch handeln, daher das Wort 
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"tödlich", um zu bestimmen, von welcher "Art" von Zionisten ich in meinem Satz spreche, und nicht, 

um "die Natur aller Zionisten" zu bestimmen. Es scheint, dass ein Autor heutzutage ein Handbuch 

darüber schreiben muss, wie er seine Sätze zu interpretieren hat, weil man sonst Gefahr läuft, in die 

Art von Schwierigkeiten zu geraten, die Herr Brusselmans derzeit leider hat. 

Also beschloss ich, den gesamten Artikel zu lesen, und als ich diesen seltsamen Satz anschließend in 

den wahren Kontext seines gesamten Artikels stellen konnte, wurde mir klar, dass die eigentliche 

Botschaft von Herrn Brusselmans an die Welt lautete: 

"Scheiße, ich will mich nicht so fühlen! Ich will nicht das Gefühl haben, dass ich jedem 

Juden, den ich auf der Straße treffe, ein Messer in den Leib rammen will! Ich hasse diese 

innere Wut in meinen Knochen gegen eine Ethnie, in diesem Fall die Juden. Mein Verstand 

assoziiert sie automatisch mit den Soldaten, die unschuldige Frauen und Kinder 

bombardieren und aushungern, die dann im nationalen Fernsehen damit prahlen und deren 

Oberbefehlshaber sogar im amerikanischen Kongress stehende Ovationen für ihre ethnische 

Säuberung erhalten... 

Ich hasse es, dass mein Verstand diese Assoziationen zwischen gewöhnlichen, liebenden 

Juden und dem israelischen Völkermord herstellt, aber ich kann nicht anders: so fühle ich 

mich! Das ist die Botschaft: Es ist nicht normal, dass ich diese Wut fühle, diese 

hasserfüllten, wütenden Gedanken, die ironischerweise von Verzweiflung und Mitgefühl 

angetrieben werden, gehen mir ständig durch den Kopf, und ich will sie auf keinen Fall 

haben!  

Warum stoppt niemand diesen grausamen Völkermord? Warum unternimmt das jüdische 

Volk nicht mehr, um all dies zumindest öffentlich scharf zu verurteilen, und besser noch, um 

zu versuchen, den Krieg zu beenden, indem es Friedensverhandlungen fordert/protestiert?" 

Korrigieren Sie mich, wenn ich falsch liege, Herr Brusselmans, aber ich glaube nicht, dass ich das tue. 

Ich habe Ihren Artikel verstanden.  

Diese Fragen sind sicherlich legitim, aber es ist so frustrierend, dass sie nie beantwortet werden. Und 

diese Frustration, all dieses Leid zu sehen, das völlig unschuldigen Menschen zugefügt wird, lässt 

unser aller Herz so sehr bluten, dass wir an einem Punkt angelangt sind, an dem der Verstand alles 

vereinfacht und man "einfach nur noch ein Messer in die Kehle rammen will!". Das ist der Kern der 

Warnung: Ein Völkermord macht gute Menschen so wütend, dass sie selbst gewalttätig werden 

können und aufhören, gut zu sein. 

Ich werde versuchen, nicht denselben "Fehler" wie Herr Brusselmans zu machen, und ich werde kein 

"ethnisches Kennzeichen" an das Ende dieses messerstechenden Satzes setzen, aber Sie können jetzt 

besser verstehen, dass das eigentlich gar keine Rolle spielte, er hätte den Satz genau dort beenden 

können (und vielleicht auch sollen), ohne den gerechten Zorn ausschließlich auf das jüdische Volk zu 

richten. The only true responsibles are the people at the top, and this lower-level polarization 

between races and ethnicities is very dangerous, inciting violent feelings for both sides. Davor 

versucht uns Herr Brusselmans zu warnen. 

Letztendlich ist der wahre Kontext des Satzes genau das Gegenteil von dem, was Herrn 

Brusselmans jetzt vorgeworfen wird: Rassismus, Antisemitismus, Hassrede... Es wurden mehrere 

Klagen gegen ihn angestrengt, er wurde automatisch von Instagram gelöscht, die Mainstream-

Medien machen ihn wirklich, und ich meine wirklich, zum "Bösewicht" und beschuldigen ihn ganz 

offen aller oben genannten Dinge.  
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Sogar einer seiner Kollegen bei Humo, ein gewisser niederländischer Schriftsteller Arnon Grunberg, 

der mehr als 25 Jahre lang für Humo gearbeitet hat, beschloss, sich "für das Team einzusetzen". Er 

reichte aus Protest seine Kündigung bei Humo ein, weil er sich über den Artikel seines 

Schriftstellerkollegen empörte, den er "nicht als Satire ansieht!". Es handele sich um 

"psychopathische Mordphantasien" von Herrn Brusselmans, so Arnon Grunberg. Dies hat in Belgien 

erhebliche Auswirkungen, da es sich auch um einen bekannten und angesehenen Autor handelt, der 

den Standpunkt seines Kollegen ablehnt und angreift.  

Vielleicht hat sein Name es schon ein wenig verraten, Mister Grunberg ist Jude, und er sieht Mark 

Zuckerberg sehr ähnlich, nur weniger hübsch      . Ich weiß, ich sollte keine Witze über das Aussehen 

machen, so wie Herman Brusselmans, der Bibi Netanjahu einen "kleinen, fetten und kahlen Juden" 

nannte. Das ist ein Tiefschlag, und ich fürchte, es ist nicht einmal lustig. Ich hoffe also, dass mein 

eigener unangemessener Witz über das Aussehen von Herrn Grunberg etwas mehr Wert hat und 

zumindest ein Lächeln auf dein Gesicht zaubert (sie sehen sich wirklich ähnlich, sieh dir ihre Bilder an 

     ). Aber solche Beleidigungen sind auch Teil der Frustration. Machtlos und hilflos zu sein, kann 

wirklich so wütend machen, dass Beleidigungen zu schreien plötzlich das Einzige zu sein scheint, was 

man noch tun kann... 

Aber in diesem Fall bin ich froh, dass Bibi Netanjahu vom Autor beleidigt wird, denn das gibt mir die 

ideale Gelegenheit, etwas anderes zu erklären, das sehr wichtig ist. Zunächst eine kurze Analyse des 

Satzes: Die beleidigenden Teile sind natürlich die Adjektive "klein, fett und glatzköpfig", und nicht der 

"definierende" (beleidigende) Jude am Ende. Nur um sicherzugehen, dass niemand denkt, dass Herr 

Brusselmans das Wort Jude als Beleidigung benutzen wollte, es könnte vielleicht so wirken. Aber was 

will ich damit sagen? Nun, offensichtlich habe ich keinen warmen Fleck in meinem Herzen für diesen 

Bibi-Typen, und indem ich die Beleidigung von Herrn Brusselmans wiederhole, wiederhole ich 

eigentlich... die Beleidigung für alle sichtbar      , selbst wenn ich sage, dass wir uns selbst von 

marginalen Beleidigungen und übermäßig beleidigenden Ausdrücken fernhalten sollten. 

Unterschwellig wirken die Beleidigungen gegen Bibi Netanjahu, den kleinen fetten Glatzkopf, immer 

noch, auch wenn der Kontext ein anderer ist. Oh nein, ups, ich habe es schon wieder getan      .  

Sie verstehen, was ich meine: Passen Sie auf, was Sie teilen! Denn auch das ist sehr heikel; ich 

werde wieder die Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele als Beispiel nehmen: Ich habe sie einmal 

(teilweise) aus Neugierde gesehen, und sie war in der Tat entsetzlich und skandalös (vor allem, dass 

sie Kinder in ihre Drag-Show mit hineinziehen, den Rest könnte ich ertragen). Und viele Leute, 

wahrscheinlich sogar die meisten Leute, haben das auch wirklich gehasst. Es gibt eine Zeit und einen 

Ort für LBGTQIA+ Drag-Shows, und die Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele gehört nicht dazu. 

Ich sage also keineswegs, dass solche Sendungen verboten werden sollten, ganz im Gegenteil, 

denn die Redefreiheit gilt für beide Seiten. Aber es gibt auch wichtige Einschränkungen in Bezug auf 

die moralischen Werte, die wir unseren Kindern vermitteln. Alles, was "zu viel" ist, was nicht im 

Verhältnis steht, was nicht ausgewogen ist, ist schlecht. Zu liberal? Schlecht. Zu konservativ? 

Schlecht. Zu fanatisch? Schlecht. Zu religiös? Schlecht. Die olympische Sportplattform zieht viele 

Kinder an, die sich die Zeremonie ansehen, also ist ein wenig Vorsicht geboten. Es wurden 

schwerwiegende Fehler gemacht (wenn es natürlich nicht mit Absicht geschah, was ich leider stark 

vermute ☹). 

Und hier kommt der "Teufelstrick": All die Menschen, die sich über die Zeremonie empörten, 

machten ihrem gerechten Zorn online auf all ihren sozialen Medien Luft, indem sie... die 

"schmutzigen" Videos dieses blasphemischen Theaters immer und immer wieder teilten! Mit den 
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gleichen negativen unterbewussten Nebeneffekten, die sie eigentlich hervorrufen sollten, so wie von 

nun an jeder, der diesen Text gelesen hat, Bibi Netanjahu mit einem fiesen kleinen, fetten, 

glatzköpfigen Bastard assoziieren wird: Bibi der glatzköpfige Bastard! Selbst wenn der Leser "auf 

seiner Seite" ist, wird er sich daran stoßen und sich daran gewöhnen. Ich ziehe es vor, das Wort 

'Bastard' anstelle von 'Jude' zu verwenden, um ihn zu definieren, da es viel besser zu ihm passt. Er ist 

ein Schandfleck für das jüdische Volk.  

Sorry, ich kann wirklich nichts dafür, ich praktiziere nicht immer, was ich predige, ich bin auch ein 

wütender Mensch und im Falle eines wahnsinnigen Nazi-Gestapo-Völkermord-Faschisten, der 

Frauen und kleine Kinder verhungern lässt, weil er wirklich wahnhaft ist und glaubt, er sei auf 

einer Mission von Gott (in Wirklichkeit ist es der andere Typ, dem du folgst, lieber Bibi Glatzkopf), 

habe ich wenig bis keine Reue, ihn zu beleidigen. Leider scheint das das Einzige zu sein, was wir noch 

tun können ☹, denn solche idiotischen Fanatiker denken nie darüber nach, ob sie vielleicht im 

Unrecht sind, nicht einmal ein bisschen, sie gehen immer arrogant davon aus, dass sie zu 100 % im 

Recht sind. Aber wie falsch er in Wirklichkeit liegt... wenn es im Jenseits Gerechtigkeit gibt, wird 

Bibi, der glatzköpfige Bastard, in einem sehr, sehr heißen Punkt sitzen... 

Warum werden solche "Führer" nicht in eine psychiatrische Klinik eingewiesen, bevor sie als 

Verrückte so viel Schaden anrichten können? Sie tun dies mit normalen Menschen, die keiner 

Fliege etwas zuleide tun, "um zu verhindern, dass sie jemandem Schaden zufügen! (oder sich 

selbst)'. Warum gilt das nicht für Politiker, die aktiv ganze Bevölkerungsgruppen schädigen?! Sie 

können genauso verrückt sein wie alle anderen auch, und in diesem Fall zeigt sich das ganz 

besonders deutlich. Warum dürfen sie tun, was sie tun? Warum hören die Soldaten auf ihn? Und 

warum? Warum? Warum? Kann mir bitte jemand helfen, diesen Wahnsinn zu verstehen? 

Und gerade habe ich einen weiteren Trick des Teufels angewendet: Wiederholung, Wiederholung, 

Wiederholung. Ich habe den "Bibi the Bald Bastard"-Slogan absichtlich mehrfach verwendet, damit 

er sich dank der wiederholten Botschaft in deinem Unterbewusstsein festsetzt. Sie werden nun 

langsam aber sicher eine Verbindung zwischen Bibi und der Tatsache, dass er ein glatzköpfiger 

Bastard ist, herstellen. Die Tatsache, dass er eine Glatze hat, ist mir natürlich egal, nur das Wort 

"Bastard" ist wichtig für die Indoktrination, aber ich brauche die Glatze für die geschmeidige BaBa-

Alliteration, denn der Slogan muss eingängig genug sein, um sich in deinem Gehirn festzusetzen. 

Eine kantige Alliteration mit genügend Wiederholungen reicht in der Regel aus, aber es gibt viele 

Möglichkeiten, das Unterbewusstsein zu beeinflussen. Und wenn der Samen erst einmal in Ihrem 

Gehirn gepflanzt ist, dann fangen Sie hoffentlich alle an, zweimal darüber nachzudenken, ob es 

eine gute Idee ist oder nicht, solchen Leuten (Bastarden) zu erlauben, die ganze Welt mit unserer 

stillen Zustimmung zu kontrollieren. 

Also ja, ich wünsche ihm Karma und hoffe, dass Bibi, der glatzköpfige Bastard, an seinem Hummer 

erstickt und stirbt (schnell und ohne zu viel zu leiden), lieber früher als später, einfach um den Krieg 

so schnell wie möglich zu beenden. Was ich nicht hoffe, ist, dass ihn jemand umbringt, denn a) bin 

ich gegen jede Art von Gewalt und b) wäre das eine viel zu leichte Strafe für all die Toten und das 

Leid, die er zu verantworten hat. Er verdient es wirklich, in einen Kerker gesperrt zu werden, wo er 

nur täglich Wasser und Brot bekommt (das ist mehr, als die armen Palästinenser jetzt haben), und 

dann den Schlüssel wegzuwerfen. Im wahrsten Sinne des Wortes ein verrückter, psychopathischer 

Egomane, wo sind die Jungs mit den weißen Zwangsjacken, wenn man sie braucht?! 

Ich muss zugeben, dass auch ich mich dieser rücksichtslosen Weiterleitung von Nachrichten und 

Videos in den sozialen Medien schuldig gemacht habe: Ich habe auch viel Unangemessenes geteilt, 

weil ich das Bewusstsein für das betreffende Thema schärfen wollte, aber im Nachhinein sollte ich 
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wirklich besser aufpassen, denn das schadet mit Sicherheit mehr als es nützt (die Schwere hängt 

vom jeweiligen Fall ab). 

Ich hoffe, Du hast diese Sublimierungs- und Wiederholungstechniken (Dein eigenes 

Weiterleiten/Teilen trägt zur Wiederholung bei) mit dem Beispiel von Bibi, dem glatzköpfigen 

Bastard (in Fettdruck      ) verstanden, so ist er wenigstens ein bisschen nützlich für etwas Gutes... 

Ich habe wirklich viel zu viel über diesen fiesen 'flip-it-around'-Trick (eine weitere Technik des Teufels, 

alles Gute/Positive kann und wird gegen einen verwendet werden, indem man es auf den Kopf 

stellt) gelernt; wenn ich in der Lage bin, das mit einem solchen Monster wie Netanyahu zu tun. 

Entschuldigung für dieses BBBBB (BiBi the Bald Bastard in Bold, ich konnte nicht widerstehen, ein 

letztes Mal      ) Ablenkungsmanöver. Ich bin auch sehr enttäuscht von und wütend auf Herrn 

Grunberg. Wahrscheinlich gehört er zu den intelligenten Menschen, die den Kontext des Artikels 

absichtlich nicht richtig verstehen wollen. Er lenkt die Aufmerksamkeit von den wirklichen 

Problemen auf so genannten selbsternannten Aktivismus (er hat sogar seinen Job bei HUMO 

gekündigt!) gegen Rassismus, Hassreden usw. ab.  

Aber ich werde ihm die Chance geben, mir das Gegenteil zu beweisen, und ich werde ihm eine Kopie 

dieses Kapitels schicken, um ihm seine Fehler im Detail zu erklären und ihm die Chance zu geben, 

etwas zu lernen. Ich frage mich, ob ich jemals eine Reaktion bekommen werde, höchstwahrscheinlich 

nicht, denn dieses Zeug ist einfach ein bisschen zu spezifisch geschrieben, um falsch interpretiert 

werden zu können, oder so hoffe ich zumindest, da sie wirklich versuchen, die ganze Zeit überall alles 

zu verdrehen. Und so wird es fast unmöglich sein, mir das Gegenteil zu beweisen, selbst mit all 

seinen wortgewandten grammatikalischen Tricks und "Umkehrungen", um jeden glauben zu machen, 

dass die dunkle Seite eigentlich die Guten sind, die uns vor Hassreden schützen müssen, um "unsere 

Demokratie zu retten". Ja, richtig.  

Herr Brusselmans hat versucht, ein Freund zu sein, indem er unverblümt ehrlich war und jeden 

gewarnt hat, Herr Grunberg, aber wer braucht schon Feinde mit Freunden wie Ihnen? Sie mögen 

offensichtlich nur 'Ja'-Männer, Gesellschafter, die Ihnen nie widersprechen. Ihr Intellekt schätzt 

richtig ein, dass der Artikel von Herrn Brusselmans keine Satire ist, aber dann missbraucht er diese 

Tatsache sofort, um zu behaupten, dass dies der Grund ist, warum der Artikel nicht zugelassen 

werden sollte, weil er gefährlich ist und nicht als Satire unter der Meinungsfreiheit geschützt ist.  

Absurd, wenn man es im richtigen Kontext liest, aber was auch immer funktioniert, nehme ich an? 

Und es ist gefährlich, aber nicht aus den Gründen, die Sie behaupten (Hassreden, Aufforderung zur 

Gewalt gegen jüdische Menschen), nein, es ist gefährlich, weil es nicht in Ihr zionistisches Drehbuch 

passt, da es zumindest versucht, etwas zu bewirken, um diesen schrecklichen Völkermord zu 

stoppen. 

Wo war Ihr gerechter Zorn, als Israel begann, kleine Kinder mit Teppichbomben zu bombardieren, 

Herr Grunberg? Warum haben Sie damals nicht Ihre Stimme erhoben und Humo aus Protest darüber 

verlassen, dass 'Ihre' Leute gerne Völkermorde organisieren? Das wäre etwas Positives gewesen, 

aber nein, Sie nutzen Ihren Einfluss nur, um Ihre Herren zu schützen, und damit auch die von ihnen 

verübten Völkermorde. Sicher, öffentlich verurteilen Sie "offiziell" den Krieg aus der Güte Ihres 

Herzens heraus, aber wir alle wissen, dass dies nur "den Schein wahren" ist. 

Sehen Sie sich die Fakten und die Konsequenzen Ihrer Haltung und Ihres Handelns an, und nicht 

die glatten Lügen und die Grammatik, mit der Sie das alles überdecken. Hyazinth Bucket 

("Bouqué!           ) wäre so stolz auf Sie, Herr Grunberg, herzlichen Glückwunsch! (Ich habe Ihr 

Interview gelesen, Sie sind nicht der Einzige, der die Dinge auf den Kopf stellen kann). Sie sind nichts 
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weiter als ein betrügerischer, billiger Lügner und Möchtegern. Du bist ein Narr, wenn du glaubst, 

dass ich das einfach so durchgehen lasse... mit all dem roten, roten Blut auf deinem Kopf... Das 

nennt man eine 'Metapher' gemischt mit einem bunten Songtext Mister Grunberg, ich weiß, dass du 

die Bomben nicht selbst geworfen hast, aber du hättest es genauso gut tun können... im Henkersstil 

☹. 

Ich nehme an, Sie wurden hinter den Kulissen gut entlohnt, um Ihren Abschied von Humo zu 

kompensieren? Das ist ein Job, den Sie angesichts Ihres Erfolgs als Schriftsteller ohnehin nicht 

brauchen, und ich bin sicher, dass eine andere gleichgesinnte Zeitschrift Sie mit offenen Armen 

empfangen wird. Sind Sie wirklich eine billige (im übertragenen Sinne, nicht wörtlich natürlich), 

geldgierige, unmoralische, kriegstreiberische, unmenschliche Hure?  

Wo bleibt Ihr Kampf für die wirklich Unterdrückten? Vorgetäuschte Moral ja. Tut mir leid, ich konnte 

mir ein paar übertriebene Schimpfwörter nicht verkneifen, zu Ehren und zur Verteidigung von Herrn 

Brusselmans      , aber auch, weil ich weiß... ich weiß, dass Sie es wissen, wissen Sie? Es gibt nichts 

Widerlicheres als eine Person des öffentlichen Lebens, die ihr Ansehen und ihre Macht dazu 

missbraucht, das Volk zu unterdrücken, "zu seinem eigenen Wohl". Deshalb habe ich Ihre bösen 

Adjektive fett gedruckt.  

Nachdem ich dies noch einmal gelesen habe, stelle ich fest, dass ich vielleicht ein wenig überreagiert 

habe, auch nachdem ich ein neues Interview mit Ihnen gelesen habe, in dem Sie ein wenig 

nuancieren und der Hoffnung Ausdruck verleihen, dass Ihr Kollege nicht wegen eines Verbrechens 

verurteilt wird, weil Sie das für eine zu harte Strafe halten. Aber ich denke, die öffentliche 

Bestrafung ist durch solche Aktionen wie die Ihrige bereits eingetreten, denn der mediale Sturm, 

der den Ruf von Herrn Brusselman zerstört, ist nicht mehr aufzuhalten. Der Schaden ist bereits 

angerichtet. Vielleicht und höchstwahrscheinlich handelt es sich also nur um eine weitere 

Augenwischerei Ihrerseits, um den Schein zu wahren und so weiter, aber es ist nicht unbemerkt 

geblieben. Vielleicht meinen Sie es sogar ernst, oder Sie glauben es, damit Sie nachts schlafen 

können. Das Gewissen ist eine komische Sache; es täuscht sich gerne selbst. 

Ich habe beschlossen, die beleidigende Passage am Ende beizubehalten, aber ich habe 2 sehr 

beleidigende Wörter herausgenommen, weil ich mich nur daran erinnerte, dass ich (vor langer Zeit) 

irgendwo gelesen hatte, dass Sie sich für einen glaubwürdigen Schwulen halten ('geloofwaardige 

homo'), woraufhin ich diese 2-Wort-Beleidigung schrieb. Da es als fiktive Beleidigung und nicht als 

Beschreibung Ihrer tatsächlichen sexuellen Aktivitäten gedacht war, habe ich diese spezielle 

Beleidigung aufgrund Ihrer eigenen sexuellen Veranlagung entfernt, der Witz funktionierte nur, wenn 

er nicht Ihren tatsächlichen Vorlieben entsprach (und hätte daher für Ihre schwulen Mitmenschen, 

die die Beleidigung geschmackvoll aufführen möchten, beleidigend sein können). Oder... habe ich 

vielleicht den Kontext ein wenig falsch interpretiert...     ?      1-1, du Schwuchtel! (was übrigens 

keine antihomosexuelle Beleidigung ist, siehe South Park Staffel 13, Folge 12 zum Beweis). 

Warnung: Ironie, Sarkasmus, Zynismus und Täuschungsmanöver wurden im vorigen Absatz 

verwendet... 

Ich habe auch gelesen, dass du zugegeben hast, eine Frau durch eine Hotellobby geschleift und an 

den Haaren gezogen zu haben und buchstäblich wie ein geprügelter Hund herumgekrochen zu sein, 

um dich lächerlich zu machen, als der Freund der Person, mit der du Sex hattest, in den Raum kam 

und dich bedrohte ... und dass du sehr stolz darauf bist ... Anstatt stolz auf deine Angst zu sein, 

solltest du dich vielleicht nicht mit Leuten abgeben, die einen Partner haben? Du hörst dich wirklich 

wie ein toller Kerl an ... Identifizierst du dich als Kerl, oder vielleicht doch eher als ein verängstigtes 

kleines Hündchen? Das scheint heutzutage auch eine Option zu sein... Woef! Ich frage ja nur... Jetzt 
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verstehe ich Ihre Art von Moral besser. Das rückt Ihren Angriff auf Herrn Brusselmans in eine sehr 

interessante und wichtige Perspektive... Es ist nicht so schön, das Opfer eines Rufmordes (Versuches) 

zu sein, nicht wahr, Herr Grunberg? 

Also habe ich die meisten Beleidigungen beibehalten, denn es gibt einige Leute, die Befehlsgeber an 

der Spitze, die sie noch mehr verdienen, aber nicht viel. Denn wer ist der moralisch korrupteste 

und bösartigste: der Befehlsgeber oder der dumme Befehlsempfänger, der blindlings tut, was ihm 

gesagt wird? Die Befehlsgeber sind leider die wahren Psychopathen , und ich verwende dieses Wort 

nicht falsch, wie Sie es getan haben. Es ist in der Tat wahr, dass es psychopathisch ist, jemandem ein 

Messer in den Hals zu rammen, aber Herr Brusselmans hat nie zu Gewalt aufgerufen, ganz im 

Gegenteil, wenn man seinen Artikel richtig versteht.  

Die Tatsache, dass Sie ihn der Psychopathie beschuldigen, indem Sie die Konnotation einer 

schrecklichen Messerstecherei verwenden, bedeutet, dass Sie die Wahrheit verbiegen (und doch 

nahe an ihr bleiben), um Herrn Brusselmans etwas anzuhängen. Und ich fürchte, Sie wissen das nur 

zu gut. Also ja, ich denke, Sie haben definitiv Ihren Anteil an den Beleidigungen (die übrigens alle 

wahr sind) zusammen mit Ihren Marionettenspielern verdient. 

Verklagen Sie mich, Herr Grunberg (obwohl die Fragezeichen am Ende meiner Sätze Sie davon 

abhalten sollten, dies auf rechtlicher Basis zu tun), es ist mir völlig egal, ich habe absolut nichts mehr, 

und ich bin wahrscheinlich sowieso bald tot, also verpiss dich, du unmoralischer Bastard! Schade, 

dass du nicht auch eine Glatze hast, sonst hätte ich meinen Slogan von Bibi dem glatzköpfigen 

Bastard (schon wieder      ) wieder verwenden können. Oh, und dein "philosophischer, intellektuell 

nachdenklicher und gewalttätiger" Schreibstil ist wirklich scheiße, das ist natürlich subjektiv, aber ich 

persönlich würde mein hart verdientes Geld nicht für dein          "Werk" verschwenden. 

Ihre Handlungen könnten zu den Morddrohungen beigetragen haben (schon mal darüber 

nachgedacht?), die nun auch den stellvertretenden Chefredakteur von Humo erreicht haben, den 

ehrenwerten Mann, der den Mut hatte, Herrn Brusselmans Artikel grünes Licht zu geben. Er sah sich 

gezwungen, Strafanzeige gegen Unbekannt wegen dieser bösartigen, stressigen und psychisch 

zerstörerischen Todesdrohungen zu erstatten. Das ist nichts, worauf ich mich selbst freue ☹. 

Es ist also nicht wirklich eine Überraschung, heute in der Zeitung zu lesen, dass HUMO eine neue 

Erklärung herausgegeben hat, um zu beruhigen und alles zu relativieren. Wegen einer 

Fehlinterpretation eines Satzes stehen jetzt Menschenleben auf dem Spiel. Ich fand diesen neuen 

Artikel, der auf der HUMO-Website zu finden ist, sehr gut und auf den Punkt gebracht, sie 

verteidigen ihren Autor energisch und erklären auch die Bedeutung des Kontextes, wie ich es hier zu 

tun versuche.  

Sie stellten fest, dass sie vielleicht einen Beurteilungsfehler gemacht haben und dass "es nicht die 

brillanteste Passage in Herman Brusselsmans umfangreichem Werk war". Dem stimme ich nicht zu, 

ich denke, es ist die brillanteste und mutigste Passage, die er je geschrieben hat, wenn sie im 

Kontext steht. Ich verstehe die "Entschuldigung" von HUMO, aber in Anbetracht der Sensibilität 

dieser Angelegenheit hätten sie den Artikel mit einer Warnung versehen können, die den Kontext 

erklärt.  

Wenn man solche extrem provokanten Dinge schreibt, muss man versuchen, keinen Raum für 

Fehlinterpretationen zu lassen, was natürlich nicht einfach ist. Die Leser sind keine Idioten, also ist es 

schwierig, das richtige Gleichgewicht zu finden. Aber sonst geht die Botschaft verloren, und dann ist 

man umsonst ein so großes Risiko eingegangen. Mit dem unglücklichen Ergebnis, das wir jetzt in 

diesem Fall sehen.  
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Und dann tat Humo etwas wirklich Geniales: Sie wiederholten die gesamte berüchtigte Passage 

noch einmal in ihrer eigenen Erklärung. Direkt ins Gesicht      . Gut gemacht, das beweist sicherlich 

den Standpunkt, dass der Artikel nicht zensiert werden sollte, und die begleitende Erklärung sorgte 

dafür, dass dieses Mal keine Missverständnisse aufkommen konnten. Und nein, dies ist kein Fall von 

zu wenig, zu spät, im Gegenteil, sie stehen ehrenhaft an der Seite von Herrn Brusselmans, und 

greifen seine Angreifer sogar mit der Wahrheit an. Schön, wenn ich das Geld für so einen Luxus hätte, 

würde ich ein HUMO-Abonnement bestellen. Und sie rieten allen, sich nicht von dem ablenken zu 

lassen, was wirklich wichtig ist und worum es in dem Text eigentlich gehen sollte: den verdammten 

israelischen Völkermord! GO HUMO! 

Die European Jewish Association (EJA) und das Forum der Joodse Organisaties (FJO) versuchten 

sogar, den Vertrieb des Magazins zu blockieren und es zu zensieren, und schließlich gab Humo nach 

und zog die Online-Version zurück (nicht aber die Papierversion, die sie anschließend in ihrer eigenen 

offiziellen Erklärung für alle sichtbar online wiederholten      ). Mehrere Organisationen greifen nun 

den Autor vor Gericht an. 

Sogar die "Behörden" haben eine strafrechtliche Untersuchung gegen Herrn Brusselmans 

eingeleitet. Warum eigentlich? Weil er es gewagt hat, die nackte Wahrheit zu schreiben: Die Politik 

und die Handlungen Israels führen dazu, dass die Menschen überall das jüdische Volk hassen und 

schüren echten Antisemitismus. Und das ist natürlich überhaupt nicht in Ordnung, aber es ist die 

Wahrheit. Er hat versucht, uns auf seine eigene provokante Art davor zu warnen.  

Ist es uns nicht mehr erlaubt, die Wahrheit zu sagen?! Das ist 1984 in Aktion, meine Damen und 

Herren+.  

Es würde mich nicht wundern, wenn die Leute bei Humo und Herrn Brusselmans (erinnern Sie sich 

an die Zeitschrift Charlie Hebdo ☹) im Moment wahrscheinlich in Angst um ihr Leben und das ihrer 

Angehörigen leben. Und alles, was der arme Kerl versucht hat, ist, uns alle zu warnen, dass dieser 

Völkermord mit Hungertaktiken und eindeutigen Kollektivstrafen alle dazu bringt, das jüdische 

Volk zu hassen!!! Bis zu einem Punkt, an dem einige von uns verrückt genug werden könnten, um 

hinauszugehen und tatsächlich einen beliebigen Juden abzustechen. Dies geschah sogar schon in 

unserem eigenen Land, am 24.th Mai 2014, als es einen Terroranschlag in einem jüdischen Museum 

in Brüssel gab, bei dem leider 4 jüdische Menschen getötet wurden.  

Herr Brusselmans versucht, uns von diesem hasserfüllten inneren Gefühl zu erzählen, das er 

provoziert. Und er mag dieses Gefühl überhaupt nicht, deshalb hatte er den Mut, es uns zu sagen! Er 

ruft nicht zur Gewalt gegen jüdische Menschen auf, im Gegenteil, er warnt uns alle vor einem 

weltweit aufkommenden Hass gegen Juden. Letztlich lautet seine Botschaft: Hört bitte mit dem 

Wahnsinn auf, bevor jeder jeden anderen hasst. Wenn Sie wirklich glauben, Israels Reaktion sei "fair 

und verhältnismäßig" und eine echte Selbstverteidigung auf die (ebenfalls schrecklichen) Angriffe der 

Hamas-Terroristen, dann haben Sie starke Wahnvorstellungen, und Ihre Seele ist nicht zu retten. 

Und der Autor hat sicherlich das Recht, eine solche Botschaft im Rahmen des Schutzes der 

Meinungsfreiheit zu veröffentlichen, da sie das Gegenteil von Hassrede ist. Aber wenn man nicht 

genug Intellekt hat (oder sich absichtlich dumm stellt), um den korrekten Kontext dieses schädlichen 

Satzes (und einiger anderer "riskanter" Passagen) vollständig zu verstehen, dann gibt es tatsächlich 

ein Problem.  

Die Frage ist: Ist das auch die Verantwortung des Autors? Die böswillige Absicht anderer Leute (die 

Ihre Schriften absichtlich in einen falschen Kontext stellen)? Ich glaube nicht, man muss in der Lage 

UND willens sein, zwischen den Zeilen zu lesen, um seine wirklich besorgniserregende Botschaft 
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über die Saat des Hasses zu verstehen. Die Tatsache, dass dies im Unterbewusstsein mit einer 

bestimmten Gruppe von Menschen (in diesem Fall Juden) assoziiert wird, ist nicht abnormal, denn 

dieser Konflikt macht leider jeden Tag immer wieder große Schlagzeilen, auch in den Mainstream-

Medien. 

Und niemand löst das Problem, während unschuldige Kinder leiden und sterben und wir uns 

angewidert abwenden. Zum Glück können wir uns immer darauf verlassen, dass wir durch Dinge 

wie die Olympischen Spiele oder einen hitzigen Kampf um die Präsidentschaftswahlen abgelenkt 

werden. Das ist menschlich, wir brauchen dringend eine solche Ablenkung von den Schrecken der 

Realität. Ich habe mich auch gefreut, als NoVax Djokovic seine erste Goldmedaille gewann und damit 

seinen GOAT-Tennis-Status sicherte, denn wenn es jemanden gibt, der das verdient hat... dann ist er 

es, weil er sich offen gegen Big Pharma gestellt und die Menschen vor den Gefahren der 

sogenannten "Impfstoffe" gewarnt hat. 

Das ist die Botschaft, die der Autor vermitteln will, zugegebenermaßen in einer harschen, 

konfrontativen Art und Weise (es ist eine sehr bedauerliche und gefährliche Aussage, wenn sie aus 

dem Zusammenhang gerissen wird). Aber er musste etwas versuchen, um die Aufmerksamkeit aller 

zu erregen, um die Schwere der wahren Verbrechen aufzuzeigen, die weltweit unverhohlen 

gefördert werden, anstatt sie zu stoppen. Wenn er geschrieben hätte: "Ich bin so wütend, dass ich 

jedem Juden ins Gesicht schreien möchte, dass sie sich schämen sollten, dass dieser Völkermord in 

ihrem Namen, in ihrem eigenen heiligen Land geschieht!", statt der Sache mit dem Messer, wäre dies 

mehr oder weniger die gleiche Botschaft gewesen, aber natürlich ohne die Wirkung, die sie jetzt hat. 

Es wäre unter dem Radar geflogen. 

Ich gehe davon aus, dass Herr Brusselmans dies sehr wohl wusste, aber selbst wütend genug war, um 

das Risiko einzugehen, diese herausfordernde Kritik auf so brutal ehrliche Weise zu schreiben, um 

verzweifelt zu versuchen, das dringend benötigte zusätzliche Bewusstsein für den unglaublichen 

Mangel an kollektiver Moral und die Tatsache zu schaffen, dass wir, das Volk, solche Völkermorde 

direkt vor unserer Nase zulassen ☹. 

Ich applaudiere Ihnen, Sir, Sie sind sehr mutig und eine Ausnahme im Vergleich zu den meisten 

Prominenten, die sich verdächtig ruhig zum Nahostkonflikt verhalten. Vielleicht wäre es eine gute 

Idee gewesen, dem Artikel ein Vorwort oder einen Nachsatz beizufügen, in dem erklärt wird, dass 

der Autor keineswegs zu Gewalt gegen jüdische Menschen aufstacheln will, sondern im Gegenteil 

den Ursprung seiner (und damit auch Ihrer eigenen) Hassgefühle aufdecken will, die Sie nicht 

empfinden (sollten). Wenn Sie solche Gefühle zulassen, werden Sie rassistisch und möglicherweise 

gefährlich für andere.  

Und das ist in der Tat sehr mutig, denn der Autor setzt sich damit allen möglichen böswilligen 

Interpretationen und Hass aus. Manche Menschen spielen in der Tat gerne die Opferkarte, während 

sie in Wirklichkeit hier als wichtiges Beispiel für ihre eigene Sache und nicht als Zielscheibe benutzt 

wurden. Im Gegenteil, das Beispiel war/ist dazu da, nicht zur Zielscheibe zu werden. Bravo, Herr 

Brusselmans, Bravo. Erlauben Sie mir, mich in den nächsten Absätzen direkt an Sie zu wenden: 

Wie immer, wenn man versucht, etwas Gutes zu tun, wird man von genau den Leuten 

vernichtet, die man eigentlich retten wollte. Denn Ihre Botschaft war nicht ausschließlich für 

das palästinensische Volk gedacht, sondern für beide Seiten; sie wurde also auch 

geschrieben, um künftigen Hass gegen Juden zu verhindern.  

Was für eine Ironie, ja sogar Zynismus, dass sie diese Geste nicht respektieren und 

stattdessen versuchen, alles umzudrehen und Sie des Antisemitismus zu beschuldigen... Sie 
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sind entweder unglaublich dumm, weil sie Ihren Artikel nicht verstanden haben (was ich 

stark bezweifle, da es sich bei Ihren Angreifern um sehr intelligente und mächtige 

Personen/Organisationen handelt), oder sie sind böswillig und absichtlich auf einen guten 

Streit aus.  

Und Sie sind zu einem Spielball in einem Medienzirkus geworden, der nur ein Ziel hat: eine 

effiziente spielerische Ablenkung mit Ihrem Ruf von der sehr wichtigen Botschaft, die Sie 

eigentlich verbreiten wollten. In der Übersetzung verloren. Ich wette, Sie denken jetzt: "Die 

können mich von jetzt an am Arsch lecken, diese blöden ****! Das ist das letzte Mal, dass ich 

versuche, das Bewusstsein zu schärfen", oder so ähnlich... Und dann sind Sie genau in die 

gleiche Falle getappt, vor der Sie uns alle mit Ihrem Artikel warnen wollten. So zynisch, 

warum scheinen die bösen Menschen immer zu gewinnen? Weil "sie" sich nicht an die 

Regeln halten, sie stehlen, lügen, betrügen, zensieren, manipulieren und wenn nötig sogar 

töten.  

Es gibt noch einen weiteren Grund, warum Herr Brusselmans öffentlich verunglimpft wird, der mir 

erst nach dem Lesen des vorigen Absatzes bewusst wurde, als ich meinen Text für die 

Veröffentlichung noch einmal überprüfte. Ich habe mich entschlossen, diese Passage einzufügen, 

weil ich selbst in die Falle getappt bin, als ich den Satz "Die können mich mal, diese blöden ****!" 

zensiert habe. Warum habe ich mich geweigert, genau das zu schreiben, was ich sagen wollte? 

Ja, um die gleichen Probleme zu vermeiden, mit denen Herr Brusselmans jetzt konfrontiert wird, weil 

er unverblümt ehrlich war. Allerdings befürchte ich, dass ich persönlich in eine andere, noch 

schlimmere Kategorie der Vergeltung fallen werde, da die Dinge, die ich in meinem Buch 

ausplaudere, supergeheim sind. Aber selbst unter diesem Aspekt wurde ich unbewusst daran 

gehindert, vollständig über das zu schreiben, worüber der Autor meiner Meinung nach wirklich 

nachgedacht hat - das ist die "versteckte" Zensur von allen Autoren zusammen, aus Angst vor 

Konsequenzen. Und sie merken das nicht einmal; ich bin selbst darauf hereingefallen. Sie statuieren 

ein 'Exempel' an Herrn Brusselmans, damit niemand seinem Beispiel folgt. Aber das hat negative 

Auswirkungen auf mich: 

Also, was ich eigentlich schreiben wollte, war: "Die können mich von nun an am Arsch lecken, 

diese dummen JEWS!". Ich traue mich sogar, das fett zu schreiben, nur um es zu verdeutlichen. 

Heißt das, dass ich selbst alle Juden für dumm halte oder dass sie alle dumm sind? Nein, natürlich 

nicht, denn der Kontext hier ist, dass ich darüber nachdenke/spekuliere (ich könnte also auch falsch 

liegen), was jemand anderes (Herman Brusselmans) als Reaktion und Gedanken auf die Tatsachen, 

die ihm gerade passiert sind, haben könnte. Aber wenn Sie nur sehen und lesen wollen: "Die können 

mich mal, diese blöden Juden!", ohne auf den Kontext des gesamten Artikels zu achten, dann suchen 

Sie absichtlich den Konflikt.  

Es sei denn, Sie haben den Zusammenhang wirklich missverstanden, aber dann sollten Sie Ihren 

Standpunkt und Ihr Verhalten anpassen, wenn Ihnen jemand die Wahrheit erklärt. Das heißt, wir alle 

können Fehler machen, und das ist kein Verbrechen. Aber sie nicht zu korrigieren oder nicht nach 

den neuen Informationen zu handeln, zeigt nur, dass Sie von Anfang an böswillig waren und dass es 

nichts mit mangelndem Verständnis zu tun hat. Aber das passiert selten, im Gegenteil, meistens wird 

der Überbringer der Botschaft noch viel unerbittlicher angegriffen, bis seine Botschaft tot und 

begraben ist.  

Mist, jetzt musste ich diesen 'provokanten' Satz noch einmal verwenden, um einen Punkt zu machen, 

aber diesmal nicht fett, das wäre ein bisschen übertrieben; ihr seht, was Kontext bedeutet, die fette 
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Betonung muss jetzt woanders in diesem Satz hin, zum "... wenn ihr nur sehen und lesen wollt ..."-

Teil. Ich werde mich also wahrscheinlich wirklich nicht sehr beliebt machen bei ihr wisst schon wer 

     , es sei denn, sie lesen aufmerksam, ignorieren den Kontext nicht und handeln entsprechend 

ehrlich. 

Verdammt, es fühlt sich langsam so an, als würde ich ein "Kontext verstehen für Dummies"-Buch 

schreiben, aber (jetzt kommt's...) ich zögere, das zu sagen, weil "Dummies" heutzutage auch als 

abwertend angesehen werden könnte. Ist man dumm, wenn man den korrekten Kontext einer Sache 

nicht versteht? Nein, natürlich nicht, Fehler passieren. Sind Sie dumm, weil Sie sich bewusst für 

Ignoranz und Faulheit entschieden haben, weil Sie absichtlich keinen Zusammenhang sehen und sich 

stattdessen nur auf die Slogans konzentrieren? JA, und Sie sind nicht nur dumm, sondern auch ein 

bösartiger Mensch, weil Sie damit andere Menschen verletzen. Schauen Sie sich nur an, was jetzt 

mit Herrn Brusselmans passiert, meinem neuen Helden, das hat er wirklich nicht verdient. Im 

Gegenteil, man sollte ihm eine Statue zu Ehren seiner Initiative errichten (diese Wortwahl würde ihm 

gefallen      ).  

Artikel wie der, den er geschrieben hat, sollten niemals zensiert werden, sie sollten stattdessen 

gefördert werden, vorzugsweise vielleicht mit einer zusätzlichen Warnung, wenn die Botschaft auf 

den ersten Blick/beim ersten Lesen extrem beleidigend erscheinen könnte, was sie sicherlich sein 

kann, wenn sie falsch interpretiert wird. Ich vermute, dass auch dieses Buch bösartig angegriffen 

werden wird ☹, dennoch versuche ich, mich so klar wie möglich auszudrücken, aber ich denke, diese 

Bemühungen werden sich als vergeblich erweisen. 

Aber es kommt noch schlimmer... Ich habe gerade heute gelesen, dass irgendein Depp von der 

Europäischen Kommission einen absurden Brief an Elon Musk bei X (Twitter) geschickt hat, um "die 

EU-Bürger vor möglichem ernsthaftem Schaden zu schützen" und notfalls mit "vorläufigen 

Maßnahmen" zu drohen. Was soll dieser Digital Services Act (DSA)-Zensur-Mist?! Dürfen die 

Europäer nicht mehr ein Life-Interview zwischen Elon Musk und einem ehemaligen amerikanischen 

Präsidenten anhören?! (vielleicht einer der wenigen Präsidenten, die nichts von dem 322-Code 

wissen, da er keine Kriege angefangen hat      ) 

Das wird als zu gefährlich angesehen?! Glauben Sie wirklich, dass wir, die Bürger, so 

zurückgeblieben sind, dass wir das glauben? Erinnern Sie sich an meine früheren Bemerkungen über 

zwielichtige Leute, die Sie "vor sich selbst schützen" wollen... als ob wir nicht mit den Meinungen von 

zwei erwachsenen Männern umgehen könnten, die beide gerne eine Show im Internet veranstalten. 

Wir alle wissen, dass es eine Show ist, lasst sie uns ohne eure Kindergartenaufsicht sehen, um uns zu 

schützen".  

Wer hat diesem schwachsinnigen Bretonen die Befugnis gegeben, solche skandalösen 

Aufforderungen und Drohungen zu senden, um uns alle "im Namen Europas" zu zensieren? Welche 

Wahlen haben ihn zum König gemacht? Das geht viel zu weit, genau wie der Covid-Betrug. Solche 

Leute sollten sofort aus dem Amt entfernt werden, anstatt in einer "privaten" Wahl wiedergewählt 

zu werden (sie wählen sich im Grunde selbst).  

Wir, das europäische Volk, sind mit solchen neuen Regeln und Forderungen, die unsere eigenen 

Freiheiten einschränken, nicht einverstanden! Wir sind nicht dumm! Die einzige Partei, die uns 

Schaden zufügt, ist das Europäische Komitee selbst, weil es solche Zensuren fordert! Genug ist 

genug!! Oder gilt dieser einfache Slogan jetzt schon als "zu anstößig", um ihn zu rufen, wenn es nach 

einer extrem kleinen Gruppe von regenbogenfarbenen fanatischen Eiferern geht?  
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Brillante Idee (Anmerkung für den mit weniger Intelligenz gesegneten Leser, um neue 

"Missverständnisse" zu vermeiden: Das nennt man Sarkasmus, und wir meinen das Gegenteil, also ist 

es in Wirklichkeit eine sehr dumme Idee); die klassischen guten, anständigen moralischen Werte 

aller zu verändern und anzugreifen, und sogar Gesetze und Strafverfolgungen zu korrumpieren, um 

dies tun zu können. Damit wir alle kollektiv den unvernünftigen, überzogenen Forderungen dieser 

winzig kleinen Gruppe intoleranter Narzissten nachkommen können. 

Das Europäische Komitee ist für die Zerstörung aller guten moralischen europäischen Werte 

verantwortlich, sie sind ein trojanisches Kriegspferd in einem ansonsten friedlichen Kontinent, wenn 

er nicht gerade von den Leuten, die uns eigentlich den Rücken freihalten sollten, fehlgeleitet und 

vergewaltigt wird (ja, im Moment darf man solche anstößigen Worte noch im übertragenen Sinne 

verwenden, aber wie lange noch?). Ich schätze, sie wurden wirklich von hinten verführt... 

Und leider ist dies wiederum kein Problem, das auf den europäischen Kontinent beschränkt ist, da sie 

alle die gleichen Puppenspieler und "Räder" haben... Wo ist Daenerys Stormborn, wenn man sie 

braucht, um das Rad zu brechen? Oh, sie hat es komplett verloren und niedergebrannt, anstatt es 

einfach aufzuhalten oder zu zerbrechen. Unnötig zu sagen, dass das auch keine brauchbare Lösung 

ist. Wir müssen das Rad anhalten, es umdrehen und es im Uhrzeigersinn drehen lassen, anstatt es 

wieder auf den Kopf zu stellen... Vermeiden wir Feuer und Gewalt! 

Aber lassen Sie uns auch die Absurdität der Fakten betrachten, mit denen wir jeden Tag konfrontiert 

werden: 

- Die Ukraine hat gerade zugegeben, dass sie hinter der Sabotage der Nord Stream-Pipeline steckt, 

was bedeutet, dass Europa die "Seite" unterstützt, die sie angegriffen hat. Und vergessen wir nicht, 

dass Präsident Biden den Angriff auf die Pipeline selbst in einem Interview klar und deutlich 

angekündigt hat, bevor er stattfand. Keiner spricht darüber. WTF?! 

Um ehrlich zu sein, kann ich verstehen, warum Russland in die Ukraine einmarschiert ist, da die NATO 

die Minsker Vereinbarungen nicht eingehalten hat und immer weiter in Richtung der russischen 

Grenzen expandiert. Aber sie zu verstehen bedeutet nicht, dass ich Russland unterstütze oder mich 

in dem Konflikt auf eine Seite stelle. Es sollte überhaupt keine Seiten geben. Ich hoffe wirklich, dass 

Präsident Putin mit gutem Beispiel vorangeht und den Krieg sofort beendet, um der Welt zu zeigen, 

dass er gute Absichten hat und ein Friedensangebot machen will. Komm schon Wladimir, du kannst 

es schaffen! Die Zeit ist reif!  

Wie Sie sehen, habe ich etwas mehr Respekt vor Präsident Putin als vor Bibi, dem glatzköpfigen 

Bastard, denn ich halte Präsident Putin nicht für einen Psychopathen, er ist sogar eine der wenigen 

Ausnahmen, aber er hat einen großen Fehler gemacht, als er diesen Krieg begonnen hat.  

Ich bin überhaupt kein Freund von Präventivschlägen, es sei denn, sie dienen der unmittelbaren 

Selbstverteidigung, was ziemlich widersprüchlich ist, aber ich kann mir vorstellen, dass es solche 

Szenarien gibt. Wenn ein Mann mitten in der Nacht mit einer Waffe neben meinem Bett steht, werde 

ich nicht warten, bis er den ersten Schuss abgibt, auch wenn er nur friedlich mit seiner Waffe 

dasteht, um mich zu verteidigen. Er hat dort nichts zu suchen, und ich fürchte, Russland betrachtet 

die Ukraine als sein Schlafzimmer und die NATO als Einbrecher... und selbst das ist verständlich.  

Präsident Putin hätte dem Westen mit einer Invasion in der Ukraine drohen sollen, und zwar mit 

festen Forderungen, anstatt seine Hand zu überspielen und viel zu früh einen Präventivschlag zu 

führen. Ich denke, dieser Krieg hätte mit ein paar Donald Trumpesken "Einschüchterungstaktiken und 

Mobbing" vermieden werden können. Wir westlichen "Weicheier" (um Sir David Beckham zu 
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zitieren: "Be Honest           ) wären höchstwahrscheinlich darauf hereingefallen... Aber dafür ist es 

jetzt zu spät...  

Ich bete für das russische und ukrainische Volk und dafür, dass Präsident Putin zur Vernunft 

kommt. Und der andere Typ? Er ist nur ein korrupter, bezahlter Schauspieler, und nicht einmal ein 

besonders guter, "Amerikas Schlampe", der sein Volk geradewegs in den Untergang führt, also gibt es 

von dieser Seite keine Hoffnung. Und die meisten Europäer wissen oder erkennen das... aber es 

scheint niemanden zu interessieren. Sie sind zu sehr damit beschäftigt, sich mit den Folgen und 

Konflikten der Massenflucht von Ukrainern (und anderen Menschen aus anderen Konfliktgebieten) 

zu beschäftigen, die ganz Europa mit Migranten überschwemmt. WTF?!!! 

- Ein Boxer, der eine Goldmedaille gewonnen hat (ich werde mir wirklich Mühe geben, einen Absatz 

zu schreiben, in dem kein Geschlecht genannt wird      ), beschließt, Elon Musk und J.K. Rowling 

wegen Cybermobbing zu verklagen. Man muss schon einer sein, um einen zu kennen, denn dieser 

Tyrann hat eindeutig einen unfairen körperlichen Vorteil ausgenutzt, als er eine Frau verprügelte, 

wurde dafür mit viel Geld, Stolz und einer goldenen Medaille belohnt und spielt nun eine kleine 

Rolle in den Spielen des Wahnsinns, um den Meistern zu gefallen.  

Ein guter, moralischer Mensch würde einen solchen Vorteil nicht ausnutzen, selbst wenn das 

bedeuten würde, selbst einen Schritt zurückzutreten - einer der seltenen Fälle, in denen der Slogan 

"für das Allgemeinwohl" tatsächlich Sinn macht - und auf einen unbestreitbaren Vorteil zu 

verzichten, weil es einfach nicht fair gegenüber der (anderen?      ) Frau ist. Und es ist Boxen, um 

Gottes willen! Das ist unglaublich unmoralisch und unverantwortlich, kriminell, selbst wenn eine 

dieser weiblichen Boxsäcke eine dauerhafte Verletzung oder noch Schlimmeres erleiden sollte... 

WTF?! 

- Ein seniler Mensch ist der aktive Präsident der Vereinigten Staaten von Amerika. Ich denke, das 

beweist, dass wir genauso gut Affen wählen könnten, um den Job zu machen. Und nein, ich sage 

nicht, dass Präsident Biden ein Affe ist, ich sage nur, dass ich Affen kenne, die in kognitiven Tests 

besser abschneiden würden als er. Und die Tatsache, dass Affen kacken, wo immer sie Lust haben, 

bedeutet nicht, dass der Präsident der Vereinigten Staaten ihrem Beispiel folgen muss.  

Es tut mir leid, ich bin nicht nett zu Ihrem Präsidenten, ich entschuldige mich beim amerikanischen 

Volk, aber er ist der Verbrecher, der den russisch-ukrainischen Krieg (der für ihn praktischerweise 

weit weg in Europa stattfindet) mit den äußerst korrupten Geschäften seiner Familie in der Ukraine 

ausgelöst hat. Hier geht es offensichtlich nur um Geld. Hätte er noch den nötigen kognitiven 

Verstand, würde er sich über so viel europäische Naivität kaputtlachen. WTF?! 

Oh, und da Affen einen IQ von bis zu 80 Punkten erreichen können, denke ich nicht, dass die 

derzeitige US-Vizepräsidentin (und Präsidentschaftskandidatin für die Wahlen 2024) in einer guten 

Position ist, um meine "Ersetze sie einfach durch Affen und alles wird gut"-Theorie zu widerlegen      . 

Wenn ich mich irre, hat Kamala Harris, die große Bedeutung des Zeitablaufs, sicher kein Problem 

damit, mit ihren eigenen IQ-Testergebnissen anzugeben. Meine 2 Cents? Sie werden zweifellos das 

Niveau des Affen übertreffen... um ein paar Punkte. Und wenn sie sie nicht offiziell vorlegt, wissen 

wir alle, warum... du musst die 80er-Marke erreichen, Mädchen! Also, so oder so, ich gewinne 

wahrscheinlich den Streit. Manchmal liebe ich Sarkasmus, vor allem, wenn er auf der Wahrheit 

beruht      , aber (der Clou ist, dass ich mir da nicht einmal sicher bin) vielleicht ein bisschen 

übertrieben. WTF?! 
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- Wussten Sie, dass mein eigenes Land, Belgien, einmal 541 Tage (ja, das ist Weltrekord), also mehr 

als anderthalb Jahre (!), ohne Regierung war? Sie konnten sich nicht auf eine Koalition einigen, also 

war das Land "abtrünnig", und um ehrlich zu sein, war das eine der stabilsten Perioden, die ich je 

erlebt habe. Es gab keine neuen Mobbinggesetze, keine neuen Gesetze, die alle paar Wochen die 

Geschäftspolitik änderten (das war zu der Zeit, als ich noch Firmeninhaber und Manager war), usw., 

und nein, wir hatten keinerlei Probleme, im Gegenteil.  

Wir befinden uns gerade wieder in einer solchen Situation, 73 Tage und mehr, die Wahlen waren am 

9.th Juni dieses Jahres, und es sieht nicht so aus, als würden wir bald eine Regierung haben, denn die 

Koalitionsverhandlungen sind heute offenbar gescheitert. Schön, dass wir nach jeder Wahl von einer 

stabilen Periode profitieren können, während sie da oben den Kuchen unter sich aufteilen      . 

Vielleicht ist das eine zu starke Vereinfachung, aber seit diesem Weltrekord frage ich mich wirklich, 

WARUM wir eine so "fette" Regierung haben bzw. brauchen, wenn die Infrastruktur und die 

Geschäftsprozesse (Bürgermeister, Rathäuser, Feuerwehr, Polizei, Krankenhäuser usw.) bereits 

vorhanden und funktionsfähig sind? Es würde also wahrscheinlich auch ohne Affen funktionieren. 

WTF?!!! 

Und es ist nicht dazu da, den Menschen bei Problemen zu helfen, die obere Regierung ist für die 

Bürgerinnen und Bürger völlig unerreichbar. Ich habe mehrfach versucht, einige sehr wichtige 

Angelegenheiten selbst anzusprechen (z.B. die Misshandlungen in psychiatrischen Kliniken oder die 

Polizeigewalt, die ich erlebt habe, siehe weiter unten in diesem Text), aber sie reagieren immer nur 

mit der gleichen klassischen Ausrede, dass sie wegen der "Gewaltenteilung" nicht eingreifen 

können. Die Tatsache, dass etwas Abscheuliches vor sich geht, spielt keine Rolle, die Illusion der 

Demokratie ist viel wichtiger als die armen Bürger selbst. 

Ich habe langsam den Verdacht, dass dieses System der Gewaltenteilung nur erfunden wurde, um 

Leute mit der Ausrede "Ich bin nicht zuständig, weil wir in einer Demokratie leben" abwimmeln zu 

können, anstatt die eigentliche Idee dahinter zu erkennen. Diese Trias Politica (Gesetzgebung, 

Rechtsprechung und Vollstreckung) ist auf dem Papier eine gute Philosophie, aber in der Realität 

wird sie (miss-)gebraucht, um den Schwarzen Peter von einer Abteilung zur anderen 

weiterzureichen. Ich hatte sogar einmal einen Fall, bei dem es sich um einen Kreislauf handelte, bei 

dem die letzte Stelle in der Reihe mich zu der allerersten Dienststelle zurückschickte, bei der ich mich 

zu Beginn des Beschwerdeverfahrens gemeldet hatte. Völlig lächerlich. WTF?!!! 

- Es kommen immer mehr Informationen über die Gefahren der Covid-Impfstoffe ans Licht. Dies 

wird immer noch so weit wie möglich unter den Teppich gekehrt, und niemand scheint für die vielen, 

vielen Verbrechen gegen die Menschheit zur Rechenschaft gezogen zu werden. Es ist einfach 

business as usual, und die neuen Plandemien sind bereits in Arbeit (Vogelgrippe, Schweinegrippe, 

Pocken, neue Varianten, ...). Der Pandemie-Vertragsvorschlag der WHO ist extrem gefährlich für die 

menschliche Souveränität, und die Macht der WHO sollte auf beratende Aufgaben beschränkt 

werden! Oder noch besser, man sollte diese illegale Organisation auflösen, die niemand jemals 

gewollt oder gewählt hat. WTF???!!! 

- Pharmazeutika auf der Basis von Erdölderivaten (die von den Rockefellers stark gefördert 

werden) anstelle von Naturheilverfahren. Außerdem hätte dies bei Krankheiten, die nicht allein 

durch natürliche Produkte heilbar waren, einen gewissen Zusatznutzen haben können, aber sie 

haben die alten traditionellen Heilmethoden verteufelt und lächerlich gemacht, die oft viel 

wirksamer sind und keine oder weniger Nebenwirkungen haben als die oft giftigen Pillen auf 

Ölderivatbasis. BIG PHARMA+REGIERUNG=BIG MAFFIA (siehe auch den vorherigen Punkt). 
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In Belgien gab es einen Fall, bei dem ein kleines Mädchen an schwerer Epilepsie litt und durch die 

ständigen Anfälle einen Hirnschaden erlitt. Sie hatte schwere Nebenwirkungen der "zugelassenen" 

Epilepsie-Medikamente von Big Pharma, die die Anfälle ohnehin nicht stoppten, so dass sie sie nicht 

mehr einnehmen konnte und fast gestorben wäre. 

Ihr verzweifelter Vater versuchte es mit einem letzten Mittel: Cannabisöl von einem Freund, der 

Cannabis anbaute und der wusste, wie man die Potenz optimiert und welche Portionen genau zu 

verwenden sind und so weiter. Wie durch ein Wunder hörten die Anfälle vollständig auf, als Sophie 

anfing, täglich ein paar Tropfen dieses Öls einzunehmen - ein wahres Wunder, denn es ist wirklich ein 

dauerhaftes Heilmittel ohne jegliche Nebenwirkungen!  

Fantastisch! Eine neue Art von "Lorenzo's Öl" war entdeckt worden! Das muss natürlich gefördert 

werden. Also begann der Vater, anderen Epilepsiepatienten (und auch Krebspatienten, denn es hilft 

auch bei der Schmerzlinderung und kann angeblich sogar Krebs heilen) mit seinem selbst 

hergestellten Öl zu helfen.  

Die Belohnung? Eine strafrechtliche Verfolgung und Verurteilung wegen des Konsums und der 

Herstellung von "illegalen" Drogen! Die Eltern beschwerten sich bei der fettesten (Entschuldigung, 

aber in diesem Fall ist die Stelle relevant, denn als Ministerin dieses Ressorts hat man eine Art 

Vorbildfunktion) Gesundheitsministerin, die jemals auf dieser Erde gewackelt hat, Maggie De Block, 

nur um die Antwort zu erhalten: "Wenn Ihnen meine Politik nicht gefällt, können Sie jederzeit in ein 

anderes Land ziehen!" (Unser Nachbarland, die Niederlande, hat eine gute Cannabis-Politik; sie 

erlauben das Rauchen und den Kauf in "Coffee-Shops"). Was für eine Klasse, so mit den Eltern zu 

reden, die fast ihr Kind verloren hätten, nachdem man ihnen ihre lebensrettende Medizin 

weggenommen und sie wie Kriminelle behandelt/verfolgt hat. 

Die Eltern gerieten in Panik, weil sie ihrem kleinen Mädchen keine Medikamente mehr verabreichen 

konnten, weil der Freund, der das Öl hergestellt hatte, angeklagt und verurteilt worden war. Unnötig 

zu sagen, dass sie den Gesundheitsminister völlig ignorierten, einen anderen Weg fanden und ihrer 

Tochter weiterhin illegal ein ähnliches Öl verabreichten, da dies sonst ein Todesurteil bedeutet hätte.  

Warum sitzt diese Gesundheitsministerin nicht im Gefängnis, weil sie das Leben eines kleinen 

Kindes (und all der anderen Menschen, die davon immens profitieren könnten) gefährdet hat? 

Dafür, dass er ihnen ihr EINZIGES funktionierendes Heilmittel vorenthalten hat? Was für ein 

Monster sind Sie, wenn Sie zu so etwas in der Lage sind? Das einzige bekannte Medikament, das 

diesen armen Menschen helfen könnte, zu stehlen und zu verbieten, nur weil es für Ihre großen 

Kumpels nicht profitabel ist?  

Aber niemand weiß von dieser Geschichte, und ironischerweise war sie eine der beliebtesten 

Politikerinnen in Belgien, man konnte sie wirklich überall sehen... sie hat wirklich das BIG (man denke 

an den hawaiianischen Sänger von 'Somewhere over the rainbow') in BIG PHARMA gesetzt      . Die 

Leute haben sie wahrscheinlich aus Mitleid mit ihrem Aussehen ins Amt gewählt. 

Und die "offizielle" Begründung/Antwort, die sie gaben, war mehr als absurd: "Cannabis ist 

wahrscheinlich nicht sicher, es müssen noch viel mehr Studien durchgeführt werden, bevor es 

jemals als Epilepsie-Medikament in Betracht gezogen werden kann, kommen Sie in ein paar Jahren 

wieder. Wir können diese Verantwortung jetzt nicht übernehmen. Der Fall ist abgeschlossen". Nein, 

aber die Alternative ist, ein Kind an einem Krampfanfall sterben zu lassen. In Belgien. Gibt es etwas 

Sadistischeres? Was ist mit dieser Verantwortung? WTF?!!! 
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Als die Eltern sich der Sache annahmen und selbst eine Fülle positiver Beweise und Studien zu 

diesem Thema schickten (in anderen Ländern gab es also bereits solche Studien), hörten sie von der 

Ministerin oder ihrem Kabinett nichts mehr. Sie fangen einfach an, einen zu ignorieren und zu 

vergraulen, wenn man das Risiko eingeht, den Kampf mit harten Beweisen und Belegen zu 

gewinnen. 

Ich bin in verschiedenen anderen Situationen auf das gleiche Problem gestoßen. Aber ein paar Jahre 

später hat ihr Büro dem ganzen Land tödliche DNA-verändernde Spike-Proteine injiziert, nur ein paar 

Monate, nachdem dieser Scheiß entwickelt wurde, ohne dass es vorher anständige Versuche oder 

Studien am Menschen gab? Schauen Sie sich nur die weltweite Statistik der überhöhten Sterberate 

an, wenn Sie das Ergebnis sehen wollen. Wo waren denn da die Sicherheitsbedenken?! 

Heuchlerische Mörder, die entweder wichtige Medikamente zurückhalten, wie im Fall des 

Cannabisöls, oder völlig gesunden Menschen Injektionen mit reinem Gift "zum Wohle der 

Allgemeinheit" aufzwingen! WTF???!!! 

- Die äußerst ungesunde und leider sehr tödliche Lebensmittel- und Getränkeindustrie, die Maggie 

De Block wahrscheinlich sehr schmackhaft und verlockend findet. Das ist inzwischen allgemein 

bekannt, man sehe sich nur die daraus resultierenden weit verbreiteten Fettleibigkeits- und 

Gesundheitsprobleme in den Vereinigten Staaten an. WTF??!! 

- Fractional Reserve Banking (schlagen Sie es nach, wenn Sie nicht wissen, was es bedeutet) und in 

Privatbesitz befindliche (ein wenig widersprüchlich, nicht wahr?) "Nationalbanken" in fast allen 

Ländern der Welt führen im Ergebnis direkt zu echter "Lohnsklaverei". Das ist der absolut brillante 

10/10 'Masterplan' der Eigentümer solcher Banken (wie der Federal Reserve in den Staaten): die 

Rothschilds-Dynastie. Verstaatlicht alle diese Banken sofort wieder! Keine staatlichen 

Zinszahlungen (Ihre Steuern) mehr an eine private Familie (nur weil sie die Gelddruckmaschinen 

betreibt). Die Länder müssen wieder ihr eigenes Geld drucken! Wie schwer kann das sein? WTF?!!!  

- Zentralbank Digitale Währung: Der Anfang vom Ende. Wenn die Regierung in der Lage sein wird, 

Ihre Ausgabengewohnheiten mit ausschließlich digitalem Geld zu blockieren, einzuschränken oder zu 

kontrollieren, und es keine Bargeldalternative mehr geben wird, wird der Weg zur wahren und 

totalen Versklavung der menschlichen Ethnie endlich erfüllt sein (Agenda 2030...). Wir, das Volk, 

haben nie um diesen Schwachsinn von elektronisch programmierbarem und kontrollierbarem Geld 

gebeten, und wir sollten uns alle kollektiv weigern, die CBDC-Anwendung herunterzuladen oder zu 

benutzen, die sie uns vorschreiben wollen.  

Digitales Geld ist wertlos (sorry Bitcoin & andere Blockchain-Währungsopfer, ihr werdet es früher 

oder später herausfinden), es hat keine Währungssicherung wie der Goldstandard. Oh, Moment... 

der Dollar hat diese Sicherheit durch den zugrundeliegenden Goldwert auch nicht mehr... Richard 

Nixon setzte die Konvertierbarkeit des Dollars in Gold oder andere Reserveaktiva mit Wirkung vom 

15. August 1971 aus.  

Ein viel wichtigeres Datum als Sie vielleicht denken, denn von diesem Tag an wurde Ihr Papiergeld 

genauso wertvoll wie Ihr Toilettenpapier. Sie könnten genauso gut versuchen, damit in den 

Geschäften zu bezahlen, aber die akzeptieren natürlich kein Toilettenpapier als Zahlungsmittel. Aber 

warum eigentlich nicht? Es ist genauso viel wert wie die Dollarscheine, die Sie in Ihrer Tasche haben.  

Und trotzdem werden sie von den Geschäften immer noch akzeptiert. Bis... zu dem Tag, an dem sie 

erkennen werden, dass es tatsächlich nur Papier ist, mit dem man sich den Arsch abwischen kann, 

und keinen zusätzlichen Wert mehr hat. Denn mit der Zeit wird die Inflation noch viel mehr in die 
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Höhe schießen, was zu meiner obigen Aussage führt. Oder die Finanzmärkte können wieder komplett 

abstürzen, wie in den Jahren 2008 und 2011, dann sollte das auch klappen. 

Der Grund, warum das Geldsystem noch nicht implodiert ist, liegt einfach im Vertrauen: Solange 

sich alle einig sind und daran glauben, dass diese "Novus Ordo Seclorum"-Dollars und Euro 

tatsächlich etwas wert sind, ist alles in Ordnung. Aber es ist nicht alles in Ordnung. Wenn ein paar 

hundert Milliardäre und ein paar Billionäre das ganze Geld versenken, so dass es nicht mehr genug 

Gold auf der Welt gibt, um unsere Währungen zu stützen, sind sie eigentlich für die Zerstörung ihres 

eigenen Geldwertes verantwortlich, da das Geld in Wirklichkeit nichts mehr wert ist. 

Das ist logisch, denn es gibt Billionen von Dollar, die nutzlos auf den Konten der gierigen, 

abscheulichen Geldverwalter geparkt sind, und es gibt einfach nicht genug Gold (oder andere 

Vermögenswerte), um das zu untermauern. Das bedeutet, dass es viel mehr Geld auf der Welt gibt, 

als es Dinge gibt, die man damit kaufen kann, was ironischerweise beweist, dass viel zu viel 

"wertloses" Geld im Umlauf ist, denn in einer solchen Struktur wird es zu einem riesigen 

Kasinosystem und Ponzi-Schema, anstatt zu einem ehrlichen Handelsmittel. Sie haben den Grund für 

die Existenz des Geldes vergewaltigt. Die Gier der Reichen untergräbt das gesamte Handels- und 

Handelssystem des Geldes.  

Denn damit die Reichen noch reicher werden konnten (da nicht genug Geld im Umlauf war, um ihre 

Gier zu befriedigen), beschlossen sie sogar, allen den wahren Wert zu rauben, den ihr Geld einmal 

hatte. Erinnern Sie sich an den 15. August 1971, den Tag, der den Weg zum CBDC(ia) ebnete. Ein 

Tag, der auf der Stelle eine Revolution hätte auslösen müssen, aber die Menschen verstehen die 

Bedeutung solcher Mechanismen einfach nicht. Danke Richard, du hast deine Rolle perfekt gespielt, 

es ist ein schmutziger Job, aber jemand musste ihn machen, mit einer netten kleinen Watergate-

Ablenkung obendrein. 

Und nun ist das Ende nahe, wir müssen den letzten Vorhang sehen. Frau Europa-Präsidentin von der 

Leyen ist dabei, Nixons Werk zu vollenden, indem sie ihre CBDC-Agenda allen aufzwingt. Und dieses 

Mal sind nicht nur die Kehlen der Juden im Visier, wie im obigen Beispiel, sondern die gesamte 

europäische Bevölkerung ist in Gefahr, unabhängig von ihrer ethnischen Zugehörigkeit. Und es 

handelt sich auch nicht um eine hypothetische Gefahr, sondern um eine sehr beängstigende und 

reale. Warum verstehen und erkennen nur eine Handvoll Menschen die großen Gefahren, die mit 

diesen CBDC-Plänen verbunden sind? 

- Und warum wird eine der korruptesten Politikerinnen, die es je gab, in einem Scheinapparat 

stillschweigend "wiedergewählt", obwohl ihr unglaubliches Ausmaß an Korruption allgemein 

bekannt und gut dokumentiert ist? Sie scheren sich einen Dreck um die Meinung der einfachen 

Leute. Solange sie nicht mit vorgehaltener Waffe aus ihrem Amt entfernt werden (und nein, das ist 

keine offene Einladung/Erlaubnis, hinauszugehen und sie zu erschießen, auch wenn sie es Ihrer 

Meinung nach verdient, aber ich muss präzisieren, wie sehr sie sich an ihre Macht klammern, und 

das ist der korrekte englische Ausdruck, wenn ich mich nicht irre), bleiben sie genau dort an der 

Macht, wo sie sind.  

Der Pöbel kann seine korrupten Beurteiler küssen und sie ungestört regieren lassen, egal, in 

welchen Skandal sie sich heutzutage verstricken. "Jemanden mitten in der 5th Avenue zu erschießen, 

ist jetzt etwas für Amateure, da man einen echten Massenmord oder Völkermord begehen kann und 

trotzdem wiedergewählt wird. Donald Trump hatte Recht. WTF?!!! 

- Die Epstein-Kundenliste. WTF???!!! Hierfür gibt es keine Worte ☹. 
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- 5G?! Ich will so einen gefährlichen Strahlungsturm nicht direkt vor meiner Haustür haben! Denn sie 

müssen sie überall installieren, damit das 5G-Netz leistungsfähig genug ist, um zu funktionieren... Es 

geht also nicht nur um eine begrenzte Anzahl großer Antennen an bestimmten Orten (wie jetzt bei 

4G), sondern um kleine Antennen vor jedem Haus, und zwar so nah wie möglich, denn man muss ja 

das Fleisch in die Mikrowelle legen, oder? Das sollte Ihnen genug sagen. Und es gibt keine 

Möglichkeit, auszusteigen und zu entkommen, sie installieren diesen Mist einfach in deiner Straße, 

ohne deine Zustimmung. WTF?! 

- Offene und verdeckte Teufelsanbetung auf einer weltweiten Bühne, die Eröffnungszeremonie der 

Olympischen Spiele fällt mir als Beispiel ein, aber wenn man es diskreter angehen will, kann man 

immer noch zu einem Konzert von Taylor Swift gehen (oder zu fast jedem anderen Megastar, was das 

betrifft). Nette moralische Vorbilder für die Kinder, und sie wissen nicht einmal, dass ihnen wirklich 

perverse Dinge untergejubelt werden, selbst in "unschuldigen" Disney-Filmen. 

Viele Eltern wissen das, setzen ihre Kinder aber trotzdem - um eine verdiente und notwendige "Ich-

Zeit" zu haben - vor den Bildschirm, damit sie diesen ganzen Scheiß aufsaugen. Schön, jetzt kommt 

sogar Word und warnt mich davor, das Wort "Scheiße" zu verwenden, weil "diese Sprache für Ihre 

Leser beleidigend sein könnte". FUCK OFF WORD, Scheiße ist Scheiße! Wie wäre es damit, 

beleidigend zu sein? Hahaha, jetzt schlägt Word vor, "Fuck Off" durch "Go Away" zu ersetzen ... Ich 

kann diesen Kampf nicht gewinnen ☹, na gut, dann gebe ich auf: GO AWAY WORD! Aber kann 

jemand wenigstens all diese versteckten unterschwelligen Botschaften herausschneiden, damit die 

Kinder wieder gefahrlos den König der Löwen sehen können? WTF?!!!  

- Der vorherige Punkt ist wahrscheinlich eine Folge dieses Punktes: Aufgeweckter Faschismus und 

Cancel Culture. Es ist nichts falsch daran, "wach" zu sein, aber noch einmal: zu wenig oder zu viel von 

etwas ist nie gut. Das Gleichgewicht ist die Lösung. Die ursprünglich positive Bewegung, die 

Selbstbewusstsein, Selbstvertrauen und kulturelle Verbundenheit fördern sollte, hat sich in einen 

Haufen unterdrückender Faschisten verwandelt, die allen ihre extremen Ideen aufzwingen wollen. 

Sie bestrafen gerne alle, die nicht mit ihren Ansichten übereinstimmen, mit einer Reihe von 

Beleidigungen (Rassist, Faschist, Antisemit, Kommunist, Nazi, Gestapo, ...) und der Abschaffung der 

Person.  

Die meisten Unternehmen der sozialen Medien helfen ihnen dabei systematisch. Sie sind eindeutig 

auf der allzu "wachen" Seite und sind eifrig dabei, Menschen zu löschen, zu beschatten oder zu 

demonetisieren, wenn sie nicht blindlings den aufgezwungenen Narrativen folgen. 1984 in seiner 

schlimmsten Ausprägung und in diesem Moment in vollem Gange... 

Und es gibt viele versteckte Möglichkeiten, jemanden oder etwas zu löschen, so dass die Illusion 

der Meinungsfreiheit erhalten bleibt (vorläufig, nach der Strategie des kochenden Frosches). 

Schattenbann, "Faktenchecker" (wenn man überprüft wird, bedeutet das in der Regel, dass man an 

etwas dran ist...), "Bearbeiten"/Lüften von Inhalten (sehr ärgerlich, bis hin zu einem Punkt, an dem 

ich mir ein Video anschaute, aus dem so viel herausgeschnitten werden musste, dass ich den Sinn 

und den Kontext des Gesprächs ehrlich gesagt nicht mehr verstehen konnte. Sie könnten es genauso 

gut komplett zensieren.), (Anti-)Propaganda, Verleumdungskampagnen (siehe den Fall Brusselmans), 

usw.  

- Nicht demokratisch gewählte Politiker, sondern vetternwirtschaftliche globale Think-Thanks (es 

gibt Hunderte davon) bestimmen die Weltwirtschaft und -stabilität oder das Chaos. Solche 

Organisationen sollten verboten werden, sie untergraben eindeutig die nationale Souveränität, 

unterliegen keinen Wahlen und verschwören sich, um Profite und Möglichkeiten zu optimieren (wie 
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Kriege, Waldbrände (erinnert sich jemand an Maui?), Hungersnöte, Völkermorde, Viren, Impfstoffe, 

schädliche Drogen, Getränke & Lebensmittel, Gender-Irrsinn, ...) WTF??!! 

- Der "glückliche Völkermord" am armen palästinensischen Volk, betrieben von einem Verrückten, 

der es verdient, in einem Kerker eingesperrt zu werden, anstatt vom amerikanischen Volk durch 

seinen Senat beklatscht zu werden. WTF???!!! 

- Der Klimaschwindel. Ja, die Verschwörungstheoretiker haben Recht: Dieser ganze Betrug mit den 

CO2-Emissionen ist sehr schädlich für die Wirtschaft und damit auch für alle normalen Menschen. 

Man muss nicht einmal die Matrix-Codes kennen, um diese Rechnung zu machen: Man muss nur die 

prozentualen Anteile von CO2 in der Luft berechnen und alles in die richtige Perspektive setzen. Sie 

können im Netz viele Erklärungen dazu finden, ich werde hier nicht ins Detail gehen.  

Aber das wirklich Abscheuliche ist, dass all diese wohlmeinenden, aber falsch informierten 

Klimaaktivisten einen Kampf führen, der die Gesellschaft zerstört, und dass sie fälschlicherweise 

glauben, sie seien die guten Retter und nicht die bösen. Arme, naive, aber auch dumme Menschen, 

die ihre Position fanatisch verteidigen, weil sie es sich nicht leisten können, im Unrecht zu sein, und 

sich deshalb weigern, nachzudenken und sich die wirklichen Beweise anzusehen. Es kommt darauf 

an, wem man vertraut, und die meisten Menschen werden von den Mainstream-Medien dazu 

verleitet, den offiziellen CO2-Richtlinien der Regierung zu vertrauen. WTF?!!! 

- Die äußerst traurige Nachricht von drei ermordeten kleinen Mädchen (und vielen weiteren, die 

gefährlich erstochen wurden) während eines Yoga- und Tanzworkshops von Taylor Swift hat in ganz 

England Empörung ausgelöst, die zu gewalttätigen Protesten eskaliert ist. Und England ist nicht das 

einzige Land, in dem die Proteste von Tag zu Tag gewalttätiger werden, manchmal scheint es, als 

würde die ganze Welt brennen. Das ist so falsch, wir schießen uns mit solchem Verhalten selbst ins 

Bein, aber es ist auch wieder verständlich. Drei. Kleine. Mädchen.     WTF???!!! 

Die derzeitige Einwanderungspolitik ist rücksichtslos und gefährlich. Die Einwanderung sollte ein 

natürlicher, individueller Prozess sein, damit sich die verschiedenen Kulturen im Laufe der Zeit 

langsam aneinander annähern können. Nicht unkontrollierbare Massenmigrationen, wie wir sie jetzt 

aufgrund der endlosen Kriege in der ganzen Welt haben, die die Vereinigten Staaten (CIA) hinter den 

Kulissen orchestrieren.   

Unzählige Länder werden mit armen Menschen aus dem Ausland überschwemmt, die keine andere 

Wahl haben, als aus ihrem eigenen Land zu fliehen, wenn sie überleben wollen. Das ist die 

eigentliche Ursache des Problems, aber alle sind wütend auf die Opfer/Einwanderer, die 

gezwungen sind, umzusiedeln. Wenn man die Kulturkonflikte wirklich lösen will, sollte man alle 

Kriege beenden und die langsamen Einwanderungsprozesse wieder ihren natürlichen Lauf nehmen 

lassen.  

Und der Mann, der diese unschuldigen kleinen Engel getötet hat? Nur ein weiterer dummer 

Psychopath, dessen Herkunft keine Rolle spielt, aber die Tatsache, dass er ein britischer Staatsbürger 

war, der in Cardiff geboren wurde, zeigt, wie angespannt die Lage vor Ort ist. Allein die (fälschliche) 

Vermutung, dass der Mörder ein Einwanderer war, reichte aus, um ernsthafte Racheproteste 

auszulösen. Das wiederum verärgert logischerweise die Migranten. Wo wird das enden? In 

Bürgerkriegen auf der ganzen Welt? WTF???!!! 

- Polizeibrutalität: Ich kann hier nicht wirklich objektiv sein, da ich selbst einmal Opfer solcher 

Praktiken war. Das hinterlässt in der Tat Spuren, wenn man selbst ein Opfer ist, das aus den 

lächerlichsten Gründen ins Gefängnis gesteckt wird. In meinem Fall wurde ich "verdächtigt", meine 
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beste (weibliche) Freundin entführt/gerettet zu haben, weil sie aus der psychiatrischen Klinik 

weggelaufen war, wo ihre eigenen dreckigen Ärzte und das Pflegepersonal sie mit einer Überdosis 

Antipsychotika fast umgebracht hätten, was zu einer schweren Erstickung führte! Und sie war nicht 

einmal psychotisch... 

Das ist eine lange Geschichte für den nächsten Punkt (medizinischer Machtmissbrauch), aber es war 

sehr frustrierend, in einem kalten Kerker zu sitzen, während man sich Sorgen um seinen Freund 

machte und nichts tun konnte. Und ich meine ein echtes Verlies, eine kalte kleine Zelle unter einem 

alten Polizeigebäude in Brüssel, wo man in der Kälte auf einer buchstäblichen Steinbank sitzen 

musste, die Zelle selbst war aus alten harten Steinen, wie in einem Verlies.  

Das Einzige, was wir erhielten, war nicht einmal ein Kissen (was sehr willkommen gewesen wäre), 

sondern eine kleine Plastikdecke (!) zum Warmhalten. UNGLAUBLICH, eine echte mittelalterliche 

Unterkunft im 21st -Jahrhundert im verrückten Belgien, und ich war nur ein Verdächtiger! Eigentlich 

ein Opfer. Ganz zu schweigen von der Tatsache, dass sie wieder einmal die falsche(n) Person(en) 

verhaftet haben.  

Ich sollte an jenem Morgen in einer Gerichtssitzung sein, als sie mich verhörten, um meine Freundin 

gegen ihre unfreiwillige Inhaftierung in diesem teuflischen Krankenhaus zu verteidigen. Sie hätten 

mich zu dieser Gerichtssitzung gehen lassen und mich danach befragen können, aber nein, sie hielten 

mich die ganze Nacht (in einer anderen Zelle) fest, und das Licht war die ganze Nacht an!  

Ich hatte nichts, womit ich meine Augen hätte bedecken können, denn sie nehmen dir alles weg, 

wenn sie dich einsperren, sogar deine eigene Brille (!), damit du in der Zelle nicht mehr gut sehen 

kannst. Ich sollte mit meiner Brille Selbstmord begehen können (sic!), also mussten sie sie mir 

wirklich wegnehmen, um mich 'vor mir selbst zu schützen, zu meiner eigenen Sicherheit', wieder 

eine sehr beliebte Begründung, um ihre Foltermethoden zu legalisieren. Denn das war auch die 

Ausrede, warum sie das Licht die ganze Nacht angelassen haben, ist das zu glauben? 

Es gibt nichts Lächerlicheres, als wenn sie ihre Gefangenen die ganze Nacht lang überwachen 

würden! Natürlich nicht, und selbst wenn sie das tun wollen, können sie immer für 5 Minuten das 

Licht anmachen, kontrollieren und uns danach wieder schlafen lassen. Niemand öffnete jemals die 

Zellentür während der ganzen Nacht, und (wenn ich mich nicht ernsthaft irre, kann es sein, dass ich 

mich nicht richtig erinnere, da es schon ein paar Jahre her ist) ich glaube nicht einmal, dass es in der 

Zelle Kameras gab, es war alles sehr primitiv. Das helle Licht die ganze Nacht brennen zu lassen, war 

also völlig nutzlos und hat mich nur völlig fertig gemacht, so dass sie mich natürlich zu meinem 

schlimmsten Zeitpunkt verhören konnten.  

Das ist eine echte Folter (es ist viel unbequemer, als es sich anhört), denn am Morgen musste ich 

mich gegen die Staatsanwältin verteidigen (sie gaben mir dafür meine Brille zurück, damit ich sie 

wenigstens sehen konnte, was für eine Geste). Ich habe die ganze Nacht vielleicht eine halbe Stunde 

geschlafen... viel Glück dabei, bei einer Batterie von Fangfragen von jemandem, der offensichtlich 

seine Autorität und Macht liebt, kohärent zu sein...  

Menschlichkeit? Erbarmen? Null, zip, nada, niks. Und wenn man die Kühnheit/den Mut hat, sich 

über solche Praktiken zu beschweren, lachen sie einem nur ins Gesicht und drohen einem mit 

weiteren erfundenen Anschuldigungen, um einen zum Schweigen zu bringen. 

Das sind abscheuliche und vorsätzliche Verfahren, um die Verdächtigen psychisch zu brechen, von 

denen sich viele (wie ich in diesem Fall) am Ende als völlig unschuldig erweisen. Sie können Ihre 
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Demokratie behalten; sie ist absolut wertlos, wenn solche Vorfälle absichtlich in großem Umfang 

gegen unschuldige Menschen geschehen. 

Zum Glück für meine Freundin war ihr Anwalt da, um sie zu vertreten, während sie auf der Flucht vor 

den Polizisten war, die sie mit Gewalt in das Krankenhaus und zu ihren Peinigern zurückbringen 

wollten. Sie schaffte es, sie zu überlisten und wurde nicht geschnappt, bis es ihrem Anwalt gelang, sie 

in der Gerichtsverhandlung zu befreien, aber ich sollte als Leumundszeuge dabei sein. Das war sehr 

wichtig, aber das ist ihnen scheißegal, sie sperren dich einfach ein, weil sie dich für ein imaginäres 

Verbrechen halten. Die Macht, die sie haben, ist unvorstellbar. Letztendlich wurde ich dafür nicht 

verurteilt (logischerweise, da ich unschuldig war), aber der Schaden ist natürlich sehr groß. 

Dieses Thema geht mir ein wenig zu nahe, um unvoreingenommen zu sein, aber meine eigenen 

Erfahrungen sind nichts im Vergleich zu den Hunderten, vielleicht sogar Tausenden von Videos, auf 

die ich im Netz gestoßen bin (es scheint mich zu verfolgen, aber das ist der Algorithmus, weil ich sie 

mir mit Abscheu ansehe), in denen (meist US-amerikanische) Bürger von egozentrischen 

Polizeibeamten misshandelt werden. Sie wissen wahrscheinlich, wovon ich spreche. Mehrere 

solcher "Einsätze" endeten sogar tödlich für die unschuldigen Opfer von nichts Geringerem als 

totalitären Kräften mit "qualifizierter Immunität", die Beamte vor der Haftung für Fehlverhalten 

schützt, selbst wenn sie das Gesetz gebrochen haben.  

Qualifizierte Immunität=Diktatur, so einfach ist das, denn es gibt viel zu viele schreckliche 

"Ausnahmen" im wirklichen Leben, die gegen die Verfassungen verstoßen. Und wenn ich Tausende 

solcher Vorfälle gesehen habe, dann muss es noch viele, viele mehr geben, die ich nicht gesehen 

habe, Hunderttausende, oder global gesehen vielleicht sogar viel, viel mehr, denn natürlich ist nicht 

alles gefilmt, das meiste wahrscheinlich sogar nicht.  

Die abtrünnigen Polizeibeamten bilden landesweit eine Art "Nazi-Gestapo-SS-Division", die ihre 

Bürger terrorisiert. Es handelt sich nicht mehr nur um ein paar schlechte Äpfel, sondern um eine 

verborgene, systematisch böse Gruppe. Die Politiker wissen das. Es kommt ihnen gelegen, dass 

einige Angstdosen am Tag ihre Feinde auf Distanz halten. Also fangen wir alle kollektiv an, die 

Polizei zu hassen, ihr Schaden zu wünschen und in Angst vor den Menschen zu leben, die uns 

eigentlich schützen sollen... 

Sofortige Abschaffung der qualifizierten Immunität, damit die Polizei zur Rechenschaft gezogen 

werden kann, wenn sie das nächste Mal beschließt, jemanden zu foltern... Und Einrichtung eines 

Fonds für die Opfer von Polizeimissbrauch, der die Regierung automatisch (ohne notwendiges 

Gerichtsverfahren) zur Zahlung verpflichtet. Sie hat diese Abschaum-Polizisten ernannt, die ihnen 

das Leid zugefügt haben, also sind sie auch für die Entschädigung der Opfer verantwortlich. Schlagen 

Sie sie dort, wo es weh tut: beim Geld. Mal sehen, was das für die Polizei-Missbrauchs-Statistiken 

bedeuten würde (die es wahrscheinlich gar nicht gibt) ... 

Ich gehe jetzt nicht auf die zahlreichen Clips ein, die ich gesehen habe (schauen Sie sich z.B. den 

Kanal von Attorney at Law John. H. Bryan zum Beispiel, der solche armen, unschuldigen Menschen 

energisch gegen ihre Tyrannen verteidigt), aber einige von ihnen waren wirklich extrem entsetzlich, 

und das hatte am Ende auch den Effekt auf mich, dass ich anfing, innerlich mitzufiebern und zu 

jubeln, wenn so ein Opfer von Polizeischikanen sich in Selbstverteidigung gegen die Körperverletzung 

wehrte, die sie erhielten, aber es schaffte, die Situation in den Griff zu bekommen und den Kampf zu 

gewinnen.  

Es passiert nicht oft, aber wenn es passiert, und der uniformierte Täter bekommt, was er verdient, 

kann ich nicht anders, als "Freude" zu empfinden, auch wenn ich das eigentlich nicht wollte. 
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Niemand sollte jemals verprügelt werden; Gefängnis ist eine angemessenere Strafe, wenn man selbst 

anderen gegenüber gewalttätig war (außer zur Selbstverteidigung).  

Wenn es eine Reihe von Anwälten gibt, die sich auf solche Vorfälle spezialisiert haben, weiß man, 

dass es sich um ein systematisches Problem handelt. Es gibt sogar eine Gruppe, die eine App 

entwickelt hat, mit der man sofort und in Echtzeit die Unterstützung eines Anwalts über das Telefon 

erhalten kann, wenn man zum Beispiel bei einer Verkehrskontrolle angehalten wird, oder bei jeder 

anderen Interaktion mit den Strafverfolgungsbehörden, nehme ich an.  

Das ist genial, die Bullen hassen es, und es ändert ihre Einstellung ziemlich, wie ich gesehen habe, 

denn sie sind schlauer und können ihr Opfer nicht mehr so leicht manipulieren      . Das ist eine 

wirklich gute Idee, sieh dir das mal an www.attorney-shield.com, leider nur in den Vereinigten 

Staaten erhältlich. Aber wie gesagt, solche Initiativen beweisen nur, wie schlimm und strukturell 

der Missbrauch durch die Polizei geworden ist. 

Aber natürlich ist mir (jetzt noch...) klar, dass es nicht normal ist, wenn ich die Polizei leiden und 

geschlagen sehen will. Dieses Beispiel ähnelt sehr dem, wovor Herman Brusselmans uns warnen 

wollte: ein wachsender Hass gegen Ungerechtigkeit gegenüber normalen Menschen. Aber in 

diesem Fall ist es die Polizei und nicht die Juden. Aber es ist das gleiche Gift, das unsere Gesellschaft 

zerstört: (mehr als man sich vorstellen kann) schlechte, qualifizierte Immunitäts-Äpfel, die jeden mit 

ihren schrecklichen Taten anstecken, gewöhnlich getrieben von ihrem außer Kontrolle geratenen Ego 

und nicht so sehr von echter Angst, wobei letzteres zumindest einigermaßen verständlich wäre.  

- Ein weiteres Beispiel für dasselbe Phänomen ist die Tatsache, dass mehrere Leute, die ich kenne 

und die früher mit Homosexuellen oder Transgendern völlig einverstanden waren, sie jetzt offen 

angreifen und sich sogar über "diese dummen Schwuchteln und Kinderschänder" lustig machen... 

(und nein, ich behaupte nicht, dass alle Homosexuellen oder... Sie verstehen schon, ich gebe nur 

wieder, was mir meine Familie, Freunde und Narren erzählen. Aber ich bin nicht für ihre Meinungen 

verantwortlich). 

Wir gehen also in Bezug auf die "Toleranz"/Akzeptanz von Minderheitengruppen in der Zeit zurück. 

Das ist es, was man erntet, wenn man überzogene Forderungen nach Gleichgesinntheit sät. Die 

Menschen wollen in Ruhe gelassen werden und nicht vorgeschrieben bekommen, wie sie zu denken 

oder was sie zu tun haben, sonst hat das eine negative Reaktion zur Folge. 

Wenn die LBGTQIA+-Bewegung diese Propagandamaschine weiter so auf Hochtouren laufen lässt, 

wie sie es jetzt tut, und weiterhin unsere Kinder (in der Erziehung) schikaniert, würde es mich nicht 

wundern, wenn ich eher früher als später vom ersten Bombenanschlag auf eine solche Veranstaltung 

oder Gemeinschaft lesen würde. Wahrscheinlich werden sie dann versuchen, es zu ihrem Vorteil als 

"die armen Opfer, die immer unterdrückt wurden" auszulegen und noch einmal nachlegen...  

Hütet euch vor selbsterfüllenden Prophezeiungen, Jungs! (im Sinne von "alle", also kann "Jungs" im 

richtigen Kontext geschlechtsneutral sein, wie wäre es damit      ). Es könnte nicht auf einen einzigen 

Bombenanschlag beschränkt bleiben, sondern sich in einen weltweiten Hass, Rassismus und Gewalt 

gegen euch alle verwandeln.  

Das könnte und wird höchstwahrscheinlich das bedauerliche Endergebnis sein, wenn Sie nicht sehr 

bald aufhören, die traditionellen moralischen Werte der Menschen zu kontaminieren und zu 

"verschmutzen". Es ist nichts falsch an euren "anderen" Werten, aber hört auf, sie anderen (und 

besonders Kindern!) aufzuzwingen, denn dann werden sie widersprüchlich und vergiftend! Wir 

zwingen euch auch nicht, heterosexuell zu werden! Tut mir leid, aber ich habe die Eröffnungsfeier 
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der Olympischen Spiele wirklich gehasst, mit den baumelnden Eiern eines Mannes (diesmal im 

männlichen Sinne) vor einem Kind, mit den zahlreichen Anspielungen auf den Teufel und diesem 

hässlichen blauen Schlumpf, der nicht einmal im Ton singen konnte      . 

Das ist in der Tat öffentliche Unanständigkeit (mit dem erschwerenden Umstand, dass dies in 

Anwesenheit eines Kindes geschah, das in der Nähe des Blitzers stand), die vor fast 30 Millionen 

Zuschauern weltweit ausgestrahlt wird. Und niemand wird angeklagt... nein, im Gegenteil, die Bilder 

werden stattdessen unzählige Male geteilt, zusätzlich zur Ausstrahlung... Stimmt, meist um dagegen 

zu protestieren, aber was auch immer funktioniert, um die Unschuld unserer Kinder zu sublimieren 

(man erinnere sich an Bibi, den glatzköpfigen Bastard in Bold) und zu beeinflussen, die bei all diesen 

Verlockungen und Perversitäten nicht mehr lange unschuldig bleiben werden... WTF???!!! 

- Und was ist die logische Folge davon? Verzweiflung und Verachtung, genau wie geplant. Herr 

Brusselsmans hat gerade eine neue Erklärung veröffentlicht, um auf alle seine Angreifer zu reagieren, 

und sie bestätigt diese traurige Konsequenz deutlich. Ihm gebührt das letzte Wort: "Ich schreie nicht 

mehr, meine Verzweiflung ist vorbei, dunkle zerstörte Orte in bessere zu verwandeln ist keine 

Aufgabe mehr für mich. Ich höre zum x-ten Mal damit auf, mir die Realität einzubilden und naiv 

anzunehmen, dass ein Schriftsteller auch nur einen kleinen Unterschied machen kann." Ich werde 

versuchen, Sie mit meinem eigenen Buch zu widerlegen, Herr Brusselmans, aber ich fürchte, Sie 

haben den Nagel genau auf den Kopf getroffen ☹.  

Offensichtlich ist Herr Brusselmans leider tatsächlich in "die Falle" getappt, vor der ich zu warnen 

versuchte, er ist völlig zusammengebrochen und hat alle Hoffnung verloren. Die dunkle Seite hat 

wieder gesiegt. Nicht viele Schriftsteller werden es wagen, seinem Beispiel zu folgen.  

Und wie HUMO so treffend feststellte: Bis heute sind mehr als 40000 Menschen (!), darunter 14000 

(!!) Kinder, unter israelischem Feuer und Bombardement gestorben. Auf der anderen "Seite" hat 

die israelische Regierung den Tod von 1195 Menschen im Zusammenhang mit dem Angriff der 

Hamas am 7. Oktober gemeldet, einschließlich des späteren Todes von Geiseln in Gaza. Bei solchen 

Zahlen kann es sich niemals um einen "ausgewogenen" Konflikt handeln, selbst ein Toter auf 

beiden Seiten ist ein Toter zu viel. Es sollte überhaupt keinen Konflikt geben, er ist so sinnlos, und 

es handelt sich um offensichtliche Kriegsverbrechen. 

- Aber die gesamten Mainstream-Medien greifen den Artikel an, der versucht, dies aufzudecken, 

anstatt die wahre Botschaft zu verbreiten? Und wir sollen glauben, dass dies eine objektive 

Berichterstattung ist? Dass dies nicht von den meist jüdischen Vorständen (oder der Macht der 

jüdischen Lobby) aller internationalen Medienmogule beeinflusst wird? Der Artikel von Herrn 

Brusselsmans und die zahlreichen skandalösen Reaktionen, die er erhalten hat, haben das Gegenteil 

bewiesen, und zwar jenseits aller vernünftigen Zweifel, wenn Sie mich fragen.  

Die Mainstream-Medien haben ein großes und weltweites Problem: Sie sind völlig korrupt und 

voreingenommen! Was ist aus der objektiven Berichterstattung geworden? Es geht nur noch um 

Brot und Spiele, und es sind die Mainstream-Medien selbst, die jetzt unsere Demokratien 

gefährden, anstatt die 4th neutrale schützende Säule zu sein. Sie sind selbst zu geldgierigen 

Platzhirschen geworden, statt zu Watchdogs wie im zwanzigsten Jahrhundert und davor. WTF???!!! 

- Medizinischer Machtmissbrauch: Auch dies ist ein Thema, von dem ich und mein Freund leider 

persönlich betroffen waren. Manche Ärzte/Psychiater missbrauchen ihre Macht, um Menschen für 

unzurechnungsfähig zu erklären, obwohl sie in Wirklichkeit geistig völlig gesund sind. Meine beste 

Freundin war ein solches Opfer. Sie wurde zwangsweise in einer sehr schlechten psychiatrischen 

Klinik eingesperrt, wo das Personal sie auf Anweisung ihres Psychiaters mit Zwangsinjektionen von 
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sehr starken Antipsychotika missbrauchte, oder wenn ihnen danach war, sie zu bestrafen, weil sie 

den Mut/die Frechheit hatte, ihre Stimme zu erheben und gegen ihre Misshandlungen zu 

protestieren. 

Dafür wurde sie sogar mehrfach in Isolierzellen gesteckt. Dies führte schließlich dazu, dass sie eine 

Überdosis solcher Medikamente erhielt, die sie weder wollte noch zuließ, dass man sie ihr injizierte, 

aber sie hatte keine Wahl. Sie starb fast an den schweren Nebenwirkungen, die ihre Muskeln 

beeinträchtigten und gefährliche Muskelkrämpfe verursachten, die ihr das normale Atmen 

unmöglich machten. Sie lag stundenlang auf dem Boden kriechend und schnappte nach Luft. Da 

beschloss sie, wegzulaufen und aus dem Krankenhaus zu fliehen, nur wenige Tage vor ihrem 

geplanten "Verlängerungs"-Prozess (bei dem ihr Anwalt ihre Freilassung erwirken sollte), aber sie 

konnte nicht einmal mehr darauf warten, sie hatte wirklich Angst um ihr Leben. 

Solche Ärzte und Pflegekräfte sind verdammte Verbrecher! Und niemand glaubt den Patienten, da 

sie (von ihrer Nemesis) mit schweren Krankheiten wie Psychosen, manischen Depressionen, 

Borderline-Störungen, Schizophrenie, gefährlichen Depressionen, Angststörungen, ... diagnostiziert 

wurden, was auch immer am besten zu dem Patienten "passt", um glaubwürdig zu sein. Den 

Patienten wird also nie geglaubt, und die Ärzte haben die absolute Macht, das Leben wirklich 

unschuldiger und gesunder Menschen zu zerstören, wenn ihnen danach ist.  

Und der Beruf des Arztes/Psychiaters ist ein so "ehrenwerter Beruf", dass dies zu der Macht und dem 

Vertrauen beiträgt, das sie haben/erhalten, was die Patienten noch unzuverlässiger macht. Es ist 

auch unlogisch, warum sollten sie so etwas Schreckliches tun? Die Antwort ist wieder das Geld, 

denn solche Krankenhäuser leben von den vielen "verrückten" Patienten, die gegen ihren Willen 

eingekerkert werden, und die selbst skandalös hohe Rechnungen für die Zeit im Krankenhaus 

erhalten, die sie nie beantragt oder zugestimmt haben. In Belgien gibt es sogar ein perverses System, 

bei dem die öffentliche Gesundheitsversorgung automatisch die Rechnungen dieser Einrichtungen 

bezahlt. Manche Patienten bleiben auf diese Weise jahrelang eingesperrt, obwohl ihnen im Grunde 

nichts fehlt, und sind für diese Gangster nichts anderes als leichte Beute. 

Mein Rat an solche gesunden Menschen, die an einem solchen Ort unrechtmäßig inhaftiert sind? 

Versuchen Sie, sich von der öffentlichen Gesundheitsfürsorge abzumelden, damit das Krankenhaus 

nicht mehr bezahlt wird, und da Sie höchstwahrscheinlich nicht die Mittel haben, es selbst zu 

bezahlen (was sie wissen), wird man Sie entlassen, um Sie durch einen anderen Kassenpatienten der 

öffentlichen Gesundheitsfürsorge zu ersetzen. 

Dies ist eine der einzigen Möglichkeiten, ihnen zu entkommen, denn es ist sehr schwierig zu 

beweisen, dass Sie nicht krank sind, wenn der von Ihnen beauftragte (logischerweise 

voreingenommene) Krankenhauspsychiater allen (einschließlich des Richters, der Ihre Einweisung in 

sein Krankenhaus anordnet, aber auch Ihrer Familie) das Gegenteil erzählt.  

Der Nachteil ist, dass man hinterher selbst auf der Rechnung sitzen bleibt, aber ignorieren Sie das 

einfach, und wehren Sie sich hinterher vor Gericht, wenn Sie können; mit der Begründung, dass Sie 

sich weigern, für Ihre eigene Inhaftierung gegen Ihren Willen zu zahlen (es ist eigentlich verrückt, 

dass sie das durchsetzen können, indem sie Sie einsperren und Ihnen die verdammte Rechnung 

vorlegen!). Oder man ignoriert die Repo-Typen einfach, so wie ich es getan habe. Die belästigen 

einen meistens nicht mehr, wenn sie sehen, dass es nichts mehr von Wert zu stehlen gibt, und nach 

ein paar Monaten lassen sie es fallen, schreiben es ab, und man ist aus dem Schneider. Und FREI! 

     . 
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Aber auf lange Sicht, wie ich leider bei meinem anfangs völlig gesunden Freund erlebt habe, wirkt es 

sich auf die geistige Gesundheit aus, wenn man mit anderen Patienten (von denen schätzungsweise 

nur die Hälfte tatsächlich krank ist, was die Notwendigkeit für die zahlreichen psychiatrischen 

Kliniken erklärt, zusätzlich zu den wirklich kranken Patienten noch weitere Patienten aufzunehmen, 

um wirtschaftlich lebensfähig zu sein) über einen langen Zeitraum hinweg eingesperrt ist, vor allem, 

wenn man viel Empathie besitzt. Man fängt an, mit den anderen Patienten zu interagieren, versucht 

ihnen zu helfen, sie vor dem korrupten Personal zu schützen (noch einmal: nicht alle sind korrupt, 

aber in einer so gefährdeten Umgebung kann schon ein einziger Übeltäter mit einer wahren 

Schreckensherrschaft unglaublichen Schaden bei allen Patienten anrichten), teilt verletzliche 

Momente, ...  

Daher sind viele Psychiatriepatienten definitiv nicht am richtigen Ort und sind einfach Gefangene 

ohne ein echtes Gerichtsverfahren. Die Polizei wendet diesen Trick sogar an, wenn sie jemanden 

rechtlich nicht für ein Verbrechen verurteilen kann, ihn aber trotzdem aus der Gesellschaft entfernen 

will. Jemanden als "Gefahr für sich selbst oder andere" zu bezeichnen (obwohl er noch nie etwas 

Gewalttätiges getan hat!) ist der Schlüssel dazu, jemanden ohne ein ordentliches Verfahren 

einzusperren, und das geschieht sehr regelmäßig. Als ich meinen Freund besuchte, traf ich viele 

andere Patienten, und ihre Geschichten waren unglaublich. Und ja, die meisten dieser Torturen 

waren wahrscheinlich wahr und meiner bescheidenen Meinung nach nicht wahnhaft. WTF???!!! 

Um ganz ehrlich und offen zu sein, ich selbst war sogar für kurze Zeit auf einer solchen falschen 

Grundlage/Anklage in einem Krankenhaus untergebracht, und zwar zufälligerweise in demselben 

Teufelskrankenhaus (wohin sie dich schicken, hängt von deiner Wohnadresse ab) wie meine Freundin 

(aber Jahre vor ihr): Sint-Alexius Psychiatrisches Krankenhaus VZW in Grimbergen, Belgien.  

Sie gehören zu der Organisation 'Broeders van Liefde' (Brüder der Liebe). Leider gibt es dort 

überhaupt keine Liebe, im Gegenteil, sie machen sogar ihrem eigenen Namen Schande. Zumindest in 

den psychiatrischen Abteilungen, in denen ich und meine Freundin auch Jahre nach mir eingesperrt 

waren. Sie hat nicht übertrieben; ein Großteil des Personals und der Psychiater waren/sind wirklich 

unmoralische Bastarde, mit mehreren Mitarbeitern, die unter Größenwahn leiden, Mobbing bis hin 

zu regelrechter Folter mit Zwangsinjektionen hochwirksamer Medikamente, Isolationszellen, 

Angstmacherei, Drohungen, sadistischen psychologischen Psychospielen, um die Patienten zu 

brechen, usw. Ich weiß, das klingt unglaublich. Man muss es erlebt haben, um es zu glauben.  

Dagegen kann absolut nichts unternommen werden, die Patienten werden nie ernst genommen oder 

ihnen wird nicht geglaubt, und sie wagen nicht einmal, sich zu beschweren. Es ist absolut ekelhaft; 

dieser Ort kann (ich bin sicher, es gibt einige Ausnahmen für glückliche Patienten, die beliebt sind) 

eine echte Hölle für die armen Patienten sein, denen sie helfen sollen. WTF?!!! 

Ich musste auch diese schrecklichen Medikamente nehmen, genau wie mein Freund. Gott weiß 

warum? Ich habe einmal meine Stimme erhoben. Einmal!!! Als drei Tage lang ein Mann mit einem 

Presslufthammer direkt unter und neben meiner "Zelle" lautstark bohrte, war ich am Ende wütend, 

denn so kann man seine Patienten nicht behandeln, das ist eine Art Folter (wie das Dauerlicht in der 

Polizeizelle), und ich schrie das Personal an, mea culpa.  

Aber nichts Körperliches, das schwöre ich, und selbst das Geschrei war noch höflich, nichts 

unglaublich Beleidigendes, ich weiß es nicht mehr genau, aber es bezog sich auf den Lärm, den ihr 

Mann machte. Und sie haben sofort mit den Medikamenten angefangen, genau in diesem Moment. 

Es ist fast so, als hätten sie den Kerl absichtlich dort hingestellt, damit ich ausraste, damit sie dann 

mit den Medikamenten anfangen können, auch ein sehr lukrativer (erzwungener) Upsell, man 
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schaue sich nur meine letzte Rechnung an, aber ich bin vernünftig genug, um zu erkennen, dass das 

(wahrscheinlich     ) nur ein Zufall war      . Aber nichts überrascht mich mehr, tbh ...  

Und warum rechtfertigt mein leichter Protest plötzlich, dass man mir schwere Medikamente 

aufzwingt? Ich habe es gewagt, meine Stimme zu erheben, deshalb. Das beweist, dass es in der Tat 

nichts mit einer korrekten medizinischen Diagnose zu tun hatte, sondern nur damit, die Patienten in 

Schach zu halten. Ein zugedröhnter Patient leistet nicht viel Widerstand, das ist leicht zu bewältigen.  

Solche Mitarbeiter und Ärzte sind die wahren Kranken, sie verdienen es, in ihren eigenen 

Einrichtungen eingesperrt zu werden und ihr eigenes Gift zu injizieren! Kranke unmoralische 

Bastarde!! Tut mir leid, ich bin immer noch so wütend auf sie, selbst nach all dieser Zeit. Ich glaube, 

es ist jetzt fast 10 Jahre her, und ich wurde in meinem ganzen Leben (jetzt 53) nur einmal 

zwangsweise (und auch nicht zwangsweise      ) eingewiesen. Danach habe ich schnell gelernt, dass 

ich das "Recht zu schweigen" habe, und ich hatte nie wieder dasselbe Problem. Je mehr du sagst, 

desto mehr verarschen sie dich... sie stecken dich sogar ohne guten Grund in die Psychiatrie, wenn 

du zu sehr auf die Füße trittst... du wagst es, dich zu behaupten... also musst du verrückt sein... 

verdammte korrupte Bullen (und nein, nicht alle Bullen sind korrupt, nur alle, mit denen ich leider in 

Kontakt gekommen bin ☹).  

Die Ironie ist, dass man angesichts des Ergebnisses tatsächlich praktisch verrückt sein muss, um zu 

widersprechen und diese Gestapo-Tyrannen zu beleidigen, denn... nun, sie sind Tyrannen und sie 

sind die wirklich Verrückten, sehr gefährliche egozentrische Menschen, die man in der Nähe hat. 

Meiden Sie sie um jeden Preis, wenn Sie können. Das Problem ist, dass man das nicht kann, dafür 

sorgt das System, das "sie" auf die Straße setzt... 

Aber zum Glück wurde ich im Krankenhaus nicht gespritzt, sondern musste "nur" Tabletten nehmen 

(sie drohten mir mit einer Spritze, wenn ich mich weigerte, sie zu nehmen). Als ich das erste Mal die 

Wirkung dieser Medikamente spürte, wurde mir sofort klar, dass das ein sehr gefährlicher Scheiß ist, 

ich hatte nicht den gleichen Muskelkrampf wie mein Freund, aber es fühlte sich wirklich wirklich 

wirklich wirklich schrecklich an!!! Es ist sehr schwierig, die unangenehmen/abnormalen Gefühle zu 

beschreiben, die diese Art von Drogen hervorrufen. Ich wollte dieses Gift nicht in meinem Körper 

haben, also begann ich nach dem ersten Mal jedes Mal zu erbrechen, wenn ich die Pillen nehmen 

musste, oder ich spuckte sie, wenn möglich, unbemerkt aus.  

Das hat mich und meinen Verstand wahrscheinlich gerettet, denn diese Pillen waren das pure Böse, 

die mein wertvollstes Gut zerstörten: mein Gehirn. Es gibt absolut nichts, was man tun kann... und 

sie zwingen sie fast allen Patienten auf. Kassa Kassa! Aber ich wandte den "Trick der 

Gesundheitsfürsorge" an, indem ich mich weigerte, meinen eigenen Antrag auf öffentliche 

Gesundheitsfürsorge zu unterschreiben, den das Krankenhaus für mich arrangieren wollte, "um 

mir zu helfen", so dass sie nicht automatisch bezahlt werden konnten, und ein paar Wochen später 

war ich draußen!  

Ein Zufall? Nicht so sehr, denn wenn ich dumm genug gewesen wäre, diese Papiere zu 

unterschreiben, hätte ich für eine lange, lange Zeit drin gesessen... Ich schulde ihnen bis heute mehr 

als 20.000€, ihr Trottel! Kein Wunder, dass sie mich rausgeschmissen haben, und sie werden nie 

einen Cent davon sehen, für eine "Dienstleistung", die mir aufgezwungen wurde! Lassen Sie sie 

wissen, dass Sie nicht die Absicht haben, ihnen jemals einen Cent zu zahlen (und dass sie nicht in der 

Lage sein werden, das Geld zurückzuholen).  
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Chances are high that you’re miraculously cured of your insanity the moment they can imprison a 

new paying customer and they need your cell for (sorry, I really couldn’t resist this one      ) 

him/he/his/her/she/hers/they/them/theirs/ze/he/hirs/per/per/pers/xe/xer/xers/it/x/y/z... if you 

identify as one of the latter in the row, you might be in the right place after all      . Lerne bitte, einen 

Scherz zu verstehen, ich meine das natürlich nicht wirklich! Aber ich finde es schon lustig, sorry      .  

Hier ist ein sehr wichtiger und nützlicher Trick: Wenn Ihnen jemand "befiehlt", etwas zu tun (wie die 

verführerische Assistentin, die mir sagte, ich müsse diese Papiere unterschreiben... zu meinem 

eigenen Besten     ), VERWEIGERN Sie sich und sagen Sie NEIN als Standardreaktion! Wie auch 

immer der Befehl lautet...  

Das gibt Ihnen die Zeit, darüber nachzudenken, was genau verlangt wird. Und wenn Sie später, nach 

diesem Nachdenken, zu dem Schluss kommen, dass Sie mit den Folgen dieser Forderung und mit 

Ihrer(n) Handlung(en) einverstanden sind, dann können Sie immer noch Ihre Meinung ändern und 

akzeptieren, dem Auftrag zu folgen und ihn auszuführen. Auf diese Weise werden Sie zumindest 

nicht automatisch zu etwas gedrängt, was Ihrem eigenen Interesse diagonal entgegensteht.  

Und es ist auch immer interessant, die Reaktion auf Ihre Ablehnung zu sehen, das könnte Ihre 

endgültige Entscheidung tatsächlich beeinflussen. Sie versuchen immer wieder, dich zu täuschen, 

falle nicht darauf herein, denn du kannst die Zeit nicht zurückdrehen. Nehmen Sie sich also Zeit, 

bevor Sie etwas zustimmen. Denken Sie daran, dass Sie einer Bestellung zustimmen müssen, denn 

dieses Recht haben Sie als Mensch immer noch. Der beste Rat, den ich je geben kann, und er gilt für 

alle. SAG EINFACH NEIN UND SEI FREI! 

- Vielleicht noch ein letzter Ratschlag/Warnung an Herrn Brusselmans: Rechnen Sie vor Gericht mit 

dem Schlimmsten, machen Sie sich keine Hoffnungen: Sie werden für schuldig befunden und 

verurteilt werden, selbst wenn alle oben genannten Beweise dafür vorliegen, dass Sie nichts falsch 

gemacht haben. Ich würde mir nicht einmal die Mühe machen, dort aufzutauchen (das ist eine 

starke Aussage!), denn es ist reine Zeitverschwendung. Das habe ich auf die harte Tour gelernt. 

Oder gehen Sie nur in die Berufung und ignorieren Sie das erstinstanzliche Gericht, denn dessen 

Urteile sind ohnehin völlig nutzlos, da sie angefochten werden können. Verteidigen Sie sich nicht 

einmal in den erstinstanzlichen Gerichtsakten und Unterlagen oder bei einem Gerichtstermin. Gehen 

Sie nicht hin. Lassen Sie sich in dieser Instanz einfach verurteilen, denn wenn Sie sich verteidigen 

und Ihre besten Angriffs- oder Verteidigungsstrategien vorlegen, nutzen die Mistkerle diese 

Informationen im Berufungsverfahren zu ihrem Vorteil, und Sie werden dort höchstwahrscheinlich 

verlieren.  

Aber wenn sie durchhalten, dann haben sie kein Vorwissen und können sich in der Berufung nicht 

optimal verteidigen. Auch das weiß kaum jemand, und selbst Ihr eigener Anwalt wird Ihnen das nicht 

sagen, denn dann verliert er die Hälfte seines Verdienstes, nämlich dass er im erstinstanzlichen 

Verfahren nichts tun muss, nur im zweiten. Das erste Urteil ist ohnehin wertlos, denn bei der kleinen 

Chance, dass Sie tatsächlich gewinnen, wird Ihr Angreifer immer in Berufung gehen. Sparen Sie sich 

also die Show, das spart Ihnen auch viel Geld (das Sie vielleicht für die viel wichtigere Berufung 

brauchen).  

Stellen Sie sich vor, jeder Angeklagte würde dies systematisch tun      Das würde meinen Standpunkt 

sofort bestätigen, denn alle Urteile wären fast alle Schuldsprüche (Sie sind nicht erschienen), aber sie 

müssen den ganzen Papierkram erledigen und die Gerichtssitzungen ganz allein abhalten, nur die 

Anwälte der Angreifer, die Richter, alle Gerichtsangestellten, die ihre Zeit umsonst vergeuden, weil 
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Sie von vornherein beschlossen haben, dass Sie sie überhaupt nicht brauchen, da Sie ohnehin in 

Berufung gehen müssen.  

Oh, diese Idee bringt mich wirklich zum Lachen, es ist ein bisschen wie ein 'Bank Run', denn sie 

wären nicht in der Lage, etwas dagegen zu tun, es beweist nur die Absurdität ihres Systems. Und die 

Berufungsgerichte würden überflutet wie nie zuvor, so dass sie nicht mehr folgen könnten, all die 

"dummen kleinen unwichtigen Fälle", die es sich in der Vergangenheit nicht leisten konnten, in 

Berufung zu gehen (weil man seine Ressourcen für den Fall der ersten Instanz verschwendet hat), 

kommen jetzt auch auf ihrem Schreibtisch an      , so dass sich die eigentlichen Verurteilungen 

verzögern würden, usw. Das ist wirklich eine gute Idee      .  

Vielleicht sind sie irgendwann gezwungen, die beiden Instanzen "zusammenzulegen" und normale 

Richter als Berufungsrichter einzusetzen, um mithalten zu können, bis sie schließlich merken, dass 

die interne Show der ersten Instanz, die sie unter sich veranstalten, ohne dass je ein Angeklagter 

daran teilnimmt, ein bisschen blöd ist, und die erste oder die Berufungsinstanz ganz abschaffen (es 

ist egal, welche, wichtig ist nur, dass es nur noch eine geben wird). Also los, Leute, fangt an, die 

erstinstanzlichen Gerichte zu ignorieren und zu boykottieren! Nur kollektiver ziviler Ungehorsam 

kann unsere Gesellschaft retten!       

Denn das Berufungssystem wurde eingerichtet, um die Reichen und die Regierung im Justizsystem 

zu begünstigen: Nach einem jahrelangen Kampf in der ersten Instanz sind die meisten normalen 

Menschen durch ihre Anwaltskosten völlig pleite(n). Sie haben nicht die Möglichkeit, in Berufung zu 

gehen, wenn sie verlieren, weil sie es sich einfach nicht mehr leisten können, oder sie sind durch den 

ungerechten Verlust psychisch zu sehr am Boden zerstört, um weiter zu kämpfen ☹.  

Aber die wichtigen Entscheidungen werden immer von den Reichen angefochten, wenn sie verlieren. 

Dieses Rechtssystem mit doppelter Chance und Berufungsmöglichkeit ist durch und durch faul und 

hat nur ein Ziel: die Reichen zu begünstigen. Wenn man nur eine Chance hätte, ohne 

Berufungsmöglichkeiten, wäre das viel besser, weil man viel früher wüsste, wo man genau steht, und 

die Reichen könnten ihr "langes Spiel" nicht mehr spielen.  

Dies mag auf den ersten Blick kontraintuitiv und gefährlich erscheinen, da man nur "eine" Chance vor 

Gericht erhält, aber ich bin anderer Meinung: Erstens bedeutet dies, dass alle erstinstanzlichen 

Richter inkompetent und vernachlässigbar sind, da es ein Berufungssystem gibt, das sie außer Kraft 

setzen kann, wenn man es sich leisten kann. Warum gibt es sie dann überhaupt? In der Tat sind sie 

eine völlige Zeitverschwendung, aber sie haben einen Zweck: Sie sollen einen zermürben, bevor es 

in der Berufung richtig zur Sache geht.  

Secondo, das ist wirklich nur ein Trick, um Ihnen vorzugaukeln, dass die Justiz gerecht ist: Sie 

können immer eine zweite Chance bekommen, das hört sich sicherlich gut an, da Sie immer in 

Berufung gehen können, wenn Sie denken, dass Sie ungerecht verloren haben. Aber jeder wird 

immer der Meinung sein, dass er zu Unrecht verloren hat, und er wird immer in Berufung gehen, 

wenn er kann - wozu also? Es schafft nur ein klassenbasiertes Justizsystem für die Leute, die es sich 

leisten können, natürlich wieder "zu Ihrem eigenen Besten".  

Es ist wirklich dieses Berufungssystem selbst, das einen umbringt. Ich bin mir fast sicher, dass, wenn 

es in der Vergangenheit keine Berufungen gegeben hätte, ich immer noch Millionär wäre, anstatt ein 

Penner. Denn ich habe wertvolle Jahre meines Lebens und ein kleines Vermögen verloren, indem 

ich Berufung, Berufung, Berufung, Berufung, ... eingelegt habe, bis ich keine Zeit mehr hatte, mich 

um die Geschäfte zu kümmern, die ich führte. Ich hätte die Niederlage(n) hinnehmen und 
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weitermachen sollen, ohne Berufung einzulegen, aber wie gesagt, das Ego zwingt einen dazu, 

Berufung einzulegen, wenn man verliert, obwohl man eigentlich hätte gewinnen müssen. Wenn man 

also ein normaler Mensch ist, hat es sogar das "System" der Justiz auf einen abgesehen... Das ist 

einfach nur ekelhaft. 

Das merkt keiner! Schaffen Sie die Berufungsmöglichkeiten jetzt ab! Dies würde es auch 

ermöglichen, dass alle Berufungsrichter als normale Richter arbeiten und den enormen Rückstau an 

Fällen abbauen können, anstatt dieselben Fälle doppelt zu bearbeiten. Ein Gerichtsverfahren in 

Belgien kann zum Beispiel mit den Berufungen leicht 10 bis 15 Jahre (oder noch länger) in Anspruch 

nehmen, was völlig lächerlich ist.  

In einigen Fällen konnte ich mich nach so langer Zeit nicht einmal mehr im Detail daran erinnern, 

worum es in dem Fall ging. Wie kann man Recht sprechen, wenn die Wahrscheinlichkeit groß ist, dass 

eine der Parteien eines natürlichen Todes stirbt, während das Verfahren läuft, insbesondere bei 

älteren Menschen? Man könnte genauso gut die Scharade aufgeben und das derzeitige Justizsystem 

ganz abschaffen, das wäre nur schlecht für die Reichen und Mächtigen, nicht so sehr für die 

normalen Menschen. Und ja, dieses Mal unterstelle ich, dass die Reichen und Mächtigen nicht 

normal sind      . 

Also, ich fürchte, meine persönlichen Erfahrungen mit der Justiz sind genauso schlecht wie mit der 

Polizei, sie sind wirklich bis auf die Knochen korrupt, Richter und Anwälte sind die schlimmsten 

Menschen, die ich je gesehen habe. Natürlich nicht alle, aber in diesem Fall sind nur noch ein paar 

essbare Äpfel im Justiz-Korb. Anwälte sind Berufslügner und Richter... von den Richtern will ich gar 

nicht erst anfangen. Ich musste gegen einen von ihnen Strafanzeige erstatten, weil er sein eigenes 

Urteil gefälscht hat, nur um mich verurteilen zu können. Aus irgendeinem Grund scheinen sie mich 

wirklich nicht zu mögen... Ich lehne mich gegen sie auf, wenn sie unmoralisch handeln. 

Auch dies ist eine lange Geschichte, aber meine Strafanzeigen gegen diesen gefälschten/korrupten 

Richter werden völlig ignoriert, da Richter unantastbar sind, selbst wenn sie Kriminelle sind. Ich 

kann meinen Fall zu 100% beweisen, weil ich die Gerichtssitzungen aufgezeichnet habe, die 

unbestreitbar die Wahrheit beweisen, aber selbst mit solch soliden Beweisen ist man gegen das 

System aufgeschmissen! SIE IGNORIEREN DICH, deine Beschwerden und deine 

Beweise/Aufzeichnungen einfach. Und Sie können sich nirgendwo darüber beschweren, dass 

niemand Ihren Beschwerden nachgeht. Und viel Glück bei dem Versuch, dass Ihr Fall in den 

Mainstream-Medien behandelt wird, denn sie spielen alle das Spiel des Ignorierens mit, es sei denn, 

Sie sind ein Spitzel der Industrie. WTF?!!! 

- Die WTF?!-Liste ist endlos, aber ich höre jetzt auf, weil ich beim Schreiben ernsthaft depressiv 

werde, ich hoffe, Sie verstehen, worum es geht: Die Welt spielt verrückt. Alles ist auf den Kopf 

gestellt. Leider ist das die 14679-Sieve in voller Aktion...  

Wenn Sie glauben, dass alle oben genannten Beispiele nur verrückte Verschwörungstheorien sind 

(und ich habe absichtlich keine "grenzwertigen" Dinge wie Chemtrails, Geoengineering 

(Sonnenblocker), modifizierte Moskitos, vergiftete Fluoridzahnpasta, verseuchtes Leitungswasser, 

Organ- und Kinderhandel erwähnt), dann sollten Sie die folgenden Punkte beachten die Illuminaten, 

satanische Rituale, die Neue Weltordnung, gestaltwandelnde Reptilien, die uns alle beherrschen, die 

Agenda 2030, Adrenochrom (nein, nicht die Google-Grafikverarbeitungseinheit und der Browser, 

sondern etwas weitaus Unheilvolleres), die gefälschte Mondlandung (sehen Sie sich den angeblichen 

(ist er es?) Stanley Kubricks Geständnis auf dem Sterbebett), das JFK-Attentat, die 9/11-

Terroranschläge, die verrückte      -Flugzeug-"aber ich sage Ihnen gleich, die MF da hinten ist nicht 
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echt!' Lady, Qanon, Flat-Earthers, verschiedene Operationen unter falscher Flagge (von denen sich 

einige als echte Falschflaggen herausstellten und im Nachhinein bestätigt wurden), 'mein Michael' 

Obama, und... um die nicht enden wollende Liste zu beenden, die Theorie, dass die CIA den Begriff 

'Verschwörungstheorie' zur Zeit des JFK-Attentats erfand und propagierte, um die Gläubigen an 

solche Theorien als verrückt dastehen zu lassen      ), werden Sie nie verstehen, wie die Welt 

wirklich funktioniert, und Ihre Ignoranz ist eine Wahl. Ich werde für deine Seele beten, aber mach 

dir nicht zu große Hoffnungen ☹.  Es ist nie zu spät, die Augen zu öffnen... 

Ich rufe gewiss nicht zu einer Revolution auf, ich hoffe nur auf ein wenig Vernunft. Dieser 1984-

Blödsinn muss aufhören! Lasst uns alle aufhören, die Augen zu verschließen und wegzuschauen, 

wenn so etwas passiert, und anfangen, friedlich, aber unerbittlich zu protestieren, bis wir endlich 

zur Normalität zurückkehren. Bevor es zu spät ist und solch absurde Briefe wie der von Thierry 

Breton unsere Meinungsfreiheit, oder noch schlimmer, unsere Bewegungs- und Religionsfreiheit, 

nachhaltig beeinträchtigen werden. Die letzte Bastion, die fallen wird, wird die Freiheit der Liebe 

sein, genau wie im Manuskript 1984...  

Wie das unglückliche obige Beispiel mit dem Autor Herrn Brusselmans zeigt, kommen diese 

kostbaren Freiheiten zu einem sehr hohen persönlichen Preis in diesem seltsamen Moment der 

Zeit. Seien Sie nicht auf der falschen Seite der Geschichte, der Ort ist hier, und die Zeit ist jetzt, um 

aufzustehen (beachten Sie das absichtliche Fehlen der Worte "... und zu kämpfen") für eine gute 

Moral und grundlegenden menschlichen Anstand, nehmen Sie eine feste Haltung ein und halten 

Sie daran fest, solange Sie noch können.  

Vielleicht wäre es eine interessante Idee, weltweit in jedem Land ein nationales Info-Referendum 

zu veranstalten, bei dem jeder Bürger ein Mitspracherecht hat, um alle oben genannten WTF-

Punkte zu diskutieren... und dann Politiker zu ernennen, die ein Mandat haben, diese spezifischen 

Vereinbarungen umzusetzen.  

Fordern Sie sofort und mit Nachdruck den Rücktritt der Politiker, wenn sie ihr Mandat/ihre 

Aufgaben nicht erfüllen, und warten Sie nicht bis zu den nächsten Wahlen. Ich gebe nur einige 

Tipps für eine ideale Welt.  

Vielen Dank, dass Sie alle diese Informationen objektiv bewerten und auswerten und dann 

hoffentlich auch etwas Gutes/positives damit tun      .  

Ich wünsche allen, auch der LBGTQIA+-Gemeinschaft (aber im Ernst, hört auf mit diesem 

provokativen Scheiß!      ), ein sehr glückliches Leben und eine Fülle von: 

  

Frieden, Liebe und Freundlichkeit! 

 

"Oh Herr, meine Absichten sind gut, bitte lass mich nicht missverstanden werden..." (danke Nina...) 

Ah, Musik, manchmal scheint sie der einzige Trost zu sein, den es noch gibt... 

Hört euch " I'd Love To Change The World " von Ten Years After an, falls ihr es noch nicht kennt, es 

ist ein wirklich guter Song mit einer wichtigen Botschaft!  

 

Songtext I'd Love To Change The World 
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Überall sind Freaks und Haarlinge 

, Lesben und Feen  

Sag mir, wo ist die Vernunft?  

Besteuert die Reichen, füttert die Armen 

, bis es keine Reichen mehr gibt 

Ich würde gerne die Welt verändern 

, aber ich weiß nicht, was ich tun soll 

, also überlasse ich es dir 

Die Bevölkerung vermehrt sich weiter  

Die Nation blutet, noch mehr füttert, die Wirtschaft  

Das Leben ist lustig, der Himmel ist sonnig  

Die Bienen machen Honig, wer braucht Geld? Nein, nicht ich Armer 

Ich würde gerne die Welt verändern 

, aber ich weiß nicht, was ich tun soll 

, also überlasse ich es dir Oh, ja 

Weltverschmutzung, es gibt keine Lösung  

Institution, Stromschlag  

Nur schwarz und weiß, reich oder arm  

Sie und wir, stoppt den Krieg! 

Ich würde gerne die Welt verändern 

, aber ich weiß nicht, was ich tun soll 

Also überlasse ich es dir 

Ende des Liedes 

Und zu guter Letzt finden Sie hier einen Überblick über die Tipps im Buch, wie Sie versuchen 

können, diese dringend benötigte Mondial-Veränderung zu erreichen und ein guter moralischer 

Mensch zu werden: 

Stehlen Sie nichts (siehe Kapitel V). 

Versuchen Sie, so ehrlich wie möglich zu sein. 

Lügen, manipulieren oder betrügen Sie nicht. 

Sagen Sie NEIN zu unmoralischen Aufträgen. 

Erteilen Sie selbst keine unmoralischen Befehle. 

Versuchen Sie immer, den richtigen Kontext zu verstehen. 

Schämen Sie sich nicht und haben Sie keine Angst, die Wahrheit zu sagen. 

Kämpfen Sie nur aus echter Selbstverteidigung. 

Bewahren Sie immer die Ruhe und zählen Sie gegebenenfalls bis 11. 

Stehen Sie auf, stehen Sie auf, stehen Sie für Ihre Rechte ein. 

Sei friedlich, liebevoll und freundlich. 
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Es ist lustig, ich habe die Liste gerade gelesen, nachdem ich sie aufgeschrieben hatte, und sie erinnert 

mich an die Zehn Gebote. Das war nicht beabsichtigt, aber ich bin froh, dass meine Tipps mit dem 

Wort/Rat von Gott übereinstimmen      . 

Diese Überlegung brachte mich dazu, über den Ursprung des israelisch-palästinensischen Krieges 

nachzudenken, der einen ernsthaften Keil zwischen Islam und Judentum, zwischen Moslems und 

Juden treibt ☹. Das ist so traurig und unnötig, wenn man die Bedeutung der (relevanten Passagen) 

der Heiligen Schrift wirklich versteht.  

Aber ich fürchte, dass auch diese Schriften oft missverstanden oder falsch interpretiert werden, und 

wieder ist ein falscher Kontext der Schuldige. Aber es ist in der Tat nicht einfach, den richtigen 

Kontext in der Heiligen Schrift zu finden, da viele der Geschichten allegorisch, symbolisch, 

gleichnishaft usw. sind. Das lässt viel Raum für eigene Interpretationen, und viele Menschen haben 

ihre eigenen Ansichten darüber, wie die heiligen Texte gelesen und verstanden werden sollten. 

Und sogar Kriege werden wegen dieser Kontextinterpretationen geführt, wenn Verrückte meinen, sie 

hätten das Recht, andere zu verletzen, weil sie behaupten, als Einzige die richtige Interpretation zu 

haben (und diese Haltung erlaubt Gewalt gegen "Ungläubige", so genannte "Ungläubige", "Ketzer" 

oder manchmal einfach nur Menschen, die eine andere Religion haben), und sie folgen dieser 

fanatisch. Seufz. Es erübrigt sich zu sagen, dass sie sich sehr irren, denn sobald man zu Gewalt 

greift, hat man seinen Herrn verlassen (es sei denn, man ist absichtlich ein Teufelsanbeter).  

Ich wollte also besser verstehen, warum solche Konflikte zwischen den Religionen gedeihen, und 

fand die folgende interessante Liste auf Wikipedia. Sie listet die größten religiösen Gruppen auf dem 

Planeten auf, mit der Anzahl ihrer Anhänger, ihrer kulturellen Tradition und dem Herkunftsort. Die 

Zahl der Anhänger half mir, bei meinen Analysen darüber, welche Religionen und welche 

Religionskonflikte die größten Probleme für den Frieden und die Stabilität in der Welt verursachen, 

alles ins rechte Licht zu rücken.  

Etwa 2 Milliarden Menschen gehören dem Islam an, und etwa 14,7 Millionen dem Judentum. Das ist 

ein großer Unterschied, und zum jetzigen Zeitpunkt, mit dem Völkermord, den Israel begeht, ist es 

sozusagen David, der Goliath schikaniert. Eine Minderheit böser jüdischer Menschen (nein, nicht alle 

jüdischen Menschen sind böse, aber eine Handvoll sind einfach extrem böse) terrorisiert 

Zehntausende hilfloser und völlig unschuldiger muslimischer Familien mit einer klaren und 

bewussten Botschaft der kollektiven Bestrafung in die Vernichtung und den Hungertod. Es ist also nur 

logisch, dass dies zu einem globalen Religionskonflikt führt, bei dem die meisten Muslime beginnen, 

die meisten Juden zu hassen und andersherum.  

Aber das ist nicht die Schuld des jüdischen Volkes, das ist die Schuld einiger psychopathischer Juden 

(Bibi, der glatzköpfige Bastard, und sein innerer Kreis) an der Spitze, die eine Schande für die 

Menschheit sind. Nein, das ist nicht ganz richtig, denn ich halte solche Psychopathen nicht für 

Menschen, sondern für eine ganz andere Spezies unter uns, die nur zufällig genauso aussieht wie wir. 

Und für diese verborgene psychopathische Ethnie ist das keine Schande, im Gegenteil: Das ist die 

Spitze der Nahrungskette, die klügsten und kaltblütigsten Killer der Welt, und der Homo sapiens ist 

das Futter, fürchte ich.  

Ich hasse sie für ihre bedauernswerten Taten, aber man muss ihre Intelligenz respektieren. Stellen 

Sie sich vor, wie viel Gutes sie mit einem solchen Intelligenzniveau und einem so tiefen okkulten 

Wissen über die menschliche Psyche tun könnten, wenn sie nicht für die Dunkle Seite kämpfen 

würden. 
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Dieses verborgene psychologische Wissen gibt ihnen den Vorteil/die Möglichkeit, 8 Milliarden 

Menschen zu polarisieren und in Hunderte, Tausende von verschiedenen gegnerischen Fraktionen 

aufzuteilen, mit Terroranschlägen und Kriegen an jeder Ecke und zu jeder Zeit.  Das ist absolut 

furchtbar und verheerend brillant, aber sie haben selbst keine Seele, sonst würden sie das nicht tun.  

Also benutzen und missbrauchen diese widerlichen Oberhunde einfach BEIDE Religionen (und das 

sind nur 2 "Gruppen" unter den Tausenden von rivalisierenden Fraktionen!) als Mittel, um Tod und 

Zerstörung zu säen und zu ernten, indem sie das Problem schaffen, die Reaktion steuern und so die 

gewünschte Lösung erreichen, denn das ist es, was Spitzenraubtiere tun. Sie gewinnen immer, und 

der Zweck heiligt immer die Mittel, ohne Fragen zu stellen, niemals.  

Sie sind viel schlauer als wir, und sie nutzen die Taktik des Teilens und Eroberns, um uns 

gegeneinander aufzuhetzen. Die Ausführung ist tadellos, und wir alle fallen kollektiv darauf herein, 

selbst wenn wir die Opferseite, in diesem Fall die armen Palästinenser, unterstützen und ihnen 

helfen. Denn wenn man sich erst einmal für eine Seite entschieden hat, ist man in einem Konflikt, 

und es wird immer einen Gegner geben, der einen oder seine Meinung zerstören will. Schauen Sie 

sich nur an, was mit Herrn Brusselmans passiert ist.  

Aber es gibt Kämpfe, für die es sich zu kämpfen lohnt. Denken Sie einfach daran, dass Sie ausgespielt 

werden, wenn Sie versuchen, Gutes zu tun, genauso wie Sie ausgespielt werden, wenn Sie böse 

Dinge tun. Sie spielen auf beiden Seiten, und es ist in der Tat ein erbitterter Kampf zwischen Gut und 

Böse. Es ist an der Zeit, dass wir unsere Aufmerksamkeit ernsthaft auf diese "dritte Partei" richten, 

die alles organisiert, die ultimative Spitze, die niemals ihre eigene Familie an die Front schickt.  

Ein paar alte Leute, die sich persönlich kennen und sich hinter ihren Schreibtischen oder auf ihren 

Sofas mit einer dicken Zigarre bekämpfen, zwingen junge Leute, die sich nicht kennen, sich auf dem 

"Schlachtfeld" (den Städten der Kriegsopfer) gegenseitig zu foltern und zu töten, und zwar auf Befehl 

der hohen Tiere an der Spitze.  Wie absurd ist das alles, wenn man sich eine solche Situation 

objektiv ansieht? WTF????!!!! 

Es braucht nur ein paar solcher psycho-degenerierten High Bastards, um eine große Gruppe von 

naiven und, das muss gesagt werden, auch egoistischen, verängstigten (Angst ist auch eine wichtige 

Taktik), unwissenden und manchmal sogar dummen Menschen davon zu überzeugen, dass sie einen 

gemeinsamen Feind haben, und voilà, der von Ihnen befohlene Krieg ist in die Tat umgesetzt... Sie 

müssen zugeben, dass das extrem intelligent (und bösartig) ist, aber jenseits unserer 

Vorstellungskraft und unseres Verständnisses.  

Das ist genau der Grund, warum sie nicht erwischt werden: weil es so weit jenseits unserer 

Vorstellungskraft und unseres Verständnisses liegt, dass unsere nicht psychotischen, gesunden 

Gehirne nicht glauben können, dass dies wahr ist. Ein Beispiel: die vorsätzliche Vergiftung der 

gesamten Weltbevölkerung mit den mRNA-"Impfstoffen"; niemand will glauben, dass so etwas 

Dämonisches wahr sein kann, es ist einfach zu schrecklich, um möglich zu sein, also verwirft unser 

Gehirn die Möglichkeit völlig und "verteidigt" automatisch sogar energisch den gegenteiligen 

Standpunkt, um sich nicht der harten Wahrheit stellen zu müssen. Oder man muss sich 

eingestehen, dass man sich geirrt und getäuscht hat, und dann trägt das eigene Ego (ich habe mich 

nicht geirrt!) zusätzlich zum Unglauben bei. Besonders schwierig, wenn man diese 4 

Auffrischungsimpfungen bekommen hat... 

Dies nennt man kognitive Dissonanz, und es ist ihre stärkste psychologische Waffe. Es wird nie 

genug normale Menschen geben, die diese Barriere überwinden können, um das gesamte verrückte 

Herrschaftssystem der Elite zu stürzen. Also gewinnen sie wieder, und sie fangen sogar an, sehr 
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arrogant zu werden und ihre wahren Absichten nicht mehr so sehr zu verbergen wie früher. Sie 

können sowieso nicht verlieren, da die gesamte Spitze völlig korrupt ist, sie können nicht alle ersetzt 

werden, und sie wissen das.  

Manchmal wird ein kleines Dominosteinchen für das schlimmere Übel "geopfert", wie zum Beispiel, 

als sie sich von Leuten wie Jeffrey Epstein oder P. Diddy trennen mussten. Aber das waren nur 

ziemlich "niedere" Abschaum, unbedeutender Kollateralschaden für sie, und sogar gut für die "Brot 

und Spiele"-Show. Wir kennen nicht einmal die Namen der Leute an der obersten Spitze. Es sind 

wahrscheinlich nur ein paar hundert, vielleicht tausend. Bibi der glatzköpfige Bastard ist leider einer 

von ihnen. 

Werfen wir einen Blick auf diese Religionsliste, die ich in der Tat sehr interessant fand: 

 

Religion Anhänger (in Milliardenhöhe) Kulturelle Tradition Gegründet  

Christentum2 .4   Abrahamitische ReligionenJudäa  (Naher Osten) 

Islam  1.9   Abrahamitische ReligionenArabien  (Naher Osten)  

Hinduismus1 .2   Indische Religionen  Indischer Subkontinent  

Buddhismus0 ,5   Indische Religionen  Indischer Subkontinent  

Volksreligion0 .4   Regional  Weltweit  

 ReligionAnhänger (Millionen) Kulturelle  TraditionGründung 

Shinto  100   Japanische ReligionenJapan , 19. Jahrhundert  

Taoismus  12-173   Chinesische ReligionenChina , 2. Jahrhundert CE

  

Voodoo  60   Afrikanische Religionen  Dahomey, Ursprungsdatum 

unbekannt  

Sikhismus  25-30   Indische Religionen  Indischer 

Subkontinent, 15. Jahrhundert 

Judentum  14.7   Abrahamitische ReligionenJudah  (Naher 

Osten), 6. bis 5. 

 Spiritismus5-15   Neue religiöse Bewegungen  Frankreich, 19. Jahrhundert 

Mu-ismus  5-15   Koreanische Religionen  Korea, 

Ursprungsdatum unbekannt 

 Konfuzianismus6-7   Chinesische ReligionenChina , 6. bis 5. 

Jahrhundert v. Chr. 

Baháʼí-Glaube5-7 .3   Abrahamitische ReligionenPersien , 19. 

Jahrhundert 

Jainismus  4-5   Indische Religionen  Indischer 

Subkontinent, 7. bis 9. v. Chr. 
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 Cheondoismus3-4   Koreanische Religionen  Korea, 19. 

Jahrhundert 

Hoahaoismus1 .5-3   Vietnamesische ReligionenVietnam , 20.  

Caodaismus1 .1-3   Vietnamesische ReligionenVietnam , 20.  

Tenriismus1 .2   Japanische ReligionenJapan , 19. Jahrhundert  

Drusen  1   Abrahamitische ReligionenÄgypten , 9. Jahrhundert  

Die Ironie besteht darin, dass der Islam, das Judentum und das Christentum allesamt abrahamitische 

Religionen sind, was bedeutet, dass sie eine Menge gemeinsamer historischer Geschichten und 

Figuren haben, mit einigen Unterschieden (z. B. variiert die Rolle Jesu je nach Religion, aber sie alle 

"teilen" Jesus und glauben, dass er wirklich existiert hat).  

Und die gefährlichsten Konflikte entstehen zwischen diesen 3 Religionen, obwohl sie am engsten 

miteinander verbunden sind. Wie traurig und seltsam das ist, aber es ist nicht wirklich überraschend, 

denn die heftigsten Kämpfe finden zwischen den Menschen statt, die sich am nächsten stehen, und 

das ist höchstwahrscheinlich der Grund, warum diese spezifischen Religionen von der ultimativen 

Elite ausgewählt wurden, um sich gegenseitig zu konfrontieren.  

Dann habe ich mir überlegt, was ist eigentlich eine Religion? Etwas Abstraktes, das nicht 

mathematisch/empirisch bewiesen werden kann, an das man aber trotzdem sehr stark glaubt, auch 

wenn ein solcher Beweis fehlt. Und nein, die Heilige Schrift ist kein Beweis. Es sind nur Texte, wie 

dieser hier.  

Dann habe ich weiter nachgedacht und war überrascht, dass die Religion, die ich selbst wählen 

würde, nicht in der Liste der Religionen enthalten ist. Von welcher "Religion" spreche ich? 

Nun, für mich ist die "abstrakte" Sache, an die ich am meisten glaube, die LIEBE. Meine 

persönlichen Erfahrungen mit der LIEBE haben mir gezeigt, dass dies eines der stärksten und 

wertvollsten Gefühle ist, die es gibt. LIEBE ist so besonders, kann so gut und positiv sein, freundlich, 

sanft, süß, demütig und doch stolz, schwach und stark, ausgleichend zwischen sich selbst und 

anderen, dass dies das "Konzept" ist, an das ich glauben und zu dem ich beten möchte. 

Ich war wirklich überrascht, dass es keine "Anhänger der LIEBE" gibt und dass die LIEBE als solche in 

der Liste nicht als wahre Religion betrachtet wird. Im Gegenteil, es wird wieder umgedreht, und die 

Christen "behaupten", dass ihre Religion die Religion der LIEBE ist, im Gegensatz zum sogenannten 

"lieblosen" Judentum und Islam. So wird die LIEBE als Argument zur Unterscheidung der Religionen 

missbraucht, mit der Behauptung, die anderen beiden seien nicht liebevoll ☹. Bah. 

Offiziell" gilt die LIEBE als eine der drei theologischen Tugenden, zusammen mit dem Glauben und 

der Hoffnung. Aber ich glaube, dass sie viel mehr ist als nur eine Tugend und dass sie in der Tat eine 

eigenständige Religion ist.  

Und dann hat es mich plötzlich getroffen! Eine Erleuchtung, denn die LIEBE ist zwar in der Liste der 

Religionen vorhanden, aber sie ist in allen anderen Religionen enthalten oder über sie verteilt! 

Was will ich damit sagen? Nun, Menschen, die wirklich an die LIEBE-Religion glauben (ohne zu 

wissen, dass es eine ist      ), "abonnieren" sie aktiv und leben ihr Leben nach diesen 11 

Moraltipps, die ich ein paar Seiten weiter hinten aufgelistet habe.  
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Und solche Menschen gibt es in der Tat in allen Religionen, sie sind das, was wir als "sehr gute 

Menschen" bezeichnen würden, die nie jemanden absichtlich körperlich verletzen würden, die 

sehr einfühlsam sind, die immer bereit sind, jemandem zu helfen, ohne eine Gegenleistung zu 

erwarten, die die Bedürfnisse anderer über ihre eigenen stellen, die freundlich und sanft sind usw.  

Leider ist diese Gruppe nicht die größte, aber es gibt sie; ich hoffe, ich gehöre dazu      . Aber sie sind 

nicht auf eine bestimmte Religion beschränkt, nein, solche Menschen sind in allen Religionen zu 

finden, zu jeder Zeit. Insofern sind die LIEBE-Anhänger und die Religion etwas ganz Besonderes, denn 

sie sind selten und den anderen Religionen zahlenmäßig weit unterlegen.   

Verstehen Sie mich nicht falsch, das bedeutet nicht, dass die anderen Menschen, die nicht an die 

LIEBE glauben, schlechte Menschen sind. Überhaupt nicht, aber es bedeutet nur, dass sie nicht 

immer ihr Bestes geben, um diese Tipps zu befolgen (ich ziehe das Wort Tipps den Geboten vor, denn 

ich mag es nicht, wenn man mir sagt, was ich tun kann und was nicht, und ein Tipp ist unverbindlich, 

ein Befehl nicht).  

Und wenn man nicht nach diesen moralischen Richtlinien im Hinterkopf handelt, wenn man nicht auf 

die kleine innere Stimme hört, die einen warnt, etwas nicht zu tun, weil es wirklich unmoralisch ist, 

dann wird man schließlich viele Menschen verletzen und schweren Schaden anrichten. Aber nicht die 

ganze Zeit, nur gelegentlich. In anderen Fällen tun Sie vielleicht das Richtige und schaffen ein 

Gleichgewicht zwischen den guten und den bösen Dingen, die Sie in Ihrem Leben tun.  

Aber eine Person, die wirklich der LIEBE-Religion folgt, wird immer versuchen, das Böse so weit 

wie möglich zu vermeiden. Man muss von Zeit zu Zeit selbstsüchtig sein und sich selbst an die erste 

Stelle setzen, denn sonst werden andere Menschen ständig versuchen, einen Vorteil aus dir zu 

ziehen. Es kommt wirklich darauf an, mit wem man zu tun hat. Menschen, die der Religion der LIEBE 

folgen, sind aufrichtig mitfühlend, sie weinen, wenn sie die schrecklichen Bilder von unschuldigen 

Frauen, Kindern und Männern sehen, die in die Luft gejagt werden, nur weil... ja, wofür eigentlich? 

Ich frage mich wirklich, wie viele wahre LIEBE-Anhänger es insgesamt gibt und wie sie sich genau auf 

die verschiedenen Religionen aufteilen. Aber ohne den Schatten eines Zweifels gibt es in jeder 

Religion LIEBE-Gläubige, und ich glaube nicht, dass es prozentual gesehen eine Religion gibt, die viel 

mehr oder viel weniger LIEBE-Anhänger hat als eine andere Religion. Ich denke, die LIEBE-

Anhängerschaft ist mehr oder weniger gleichmäßig über alle Religionen verteilt. Es wird 

wahrscheinlich ein wenig variieren, aber es gibt keinen spektakulären "Gewinner", wer die meisten 

LIEBE-Anhänger in seiner Mitte hat (prozentual gesehen).   

Aber die Religion der LIEBE ist etwas Besonderes: Sie braucht und hat keine Kirchen, Priester oder 

Traditionen. Die Idee und das Ziel ist einfach LIEBE. Wie Odin zu Thor über Asgard sagte: 'Asgard ist 

kein Ort, es war nie einer, dies könnte Asgard sein. Asgard ist der Ort, an dem unser Volk steht.' 

Das ist so wahr, eine wahrhaft gute Sache braucht keinen Führer oder einen Ort der Anbetung oder 

eine Doktrin der Traditionen, um gut zu sein. Im Gegenteil, diese Dinge sind Ballast, Quellen der 

Versuchung, wo der Bote oder der Ort, an dem die Botschaft aufgenommen wird, wichtiger werden 

als die Botschaft selbst. Wir alle wissen, was passiert, wenn man solchen Autoritätsfiguren blindes 

Vertrauen schenkt (ja, Priester sind auch Führer, früher waren sie geistliche Führer, aber jetzt sind sie 

religiöse Führer geworden, und das sind zwei sehr unterschiedliche Dinge).  

Dieses Vertrauen wurde in großem Ausmaß missbraucht, man denke nur an die zahllosen Pädophilie-

Skandale, in die Priester, Pastoren, Bischöfe, Kardinäle und wahrscheinlich sogar Päpste verwickelt 

waren. Ein solches Hierarchiesystem in einer Religion ist lächerlich, es widerspricht allem, was sie 
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lehren sollte: Wir sind alle gleich und sollten uns gegenseitig respektieren. Stattdessen geben sie ein 

schlechtes Beispiel für Autorität und Macht, mit "Chefs" und sogar einem schwarzen und einem 

grauen Papst, die sich hinter dem weißen Papst verstecken. Was hat es damit auf sich? 

Und sie benutzen dieses Pyramidensystem, um ihre Skandale zu vertuschen, indem sie Priester, 

Pastoren und dergleichen in andere Gemeinden versetzen, obwohl ihre Bischöfe und Kardinäle nur 

zu gut wussten, dass da etwas ernsthaft falsch lief. Aber anstatt diese perversen Trottel zu entfernen 

und die Kinder und Menschen zu schützen, nein, sie haben es vertuscht und sie einfach woanders 

hingeschickt.  

Das ist nur in einem solchen Hierarchiesystem möglich, denn wenn alle auf der gleichen Stufe stehen, 

kann niemand die Verbrechen eines anderen decken. Wenn du etwas wirklich Kriminelles tust, wirst 

du ganz allein dastehen und niemand wird dir den Rücken stärken. Religionen sollten also keine 

Chefs haben. 

Eine gute Sache braucht keine Führer, sie kann ganz von selbst gut sein, aber um schlecht zu sein, 

braucht sie Führer. Diese miesen Typen haben die Unschuld vieler ihrer eigenen kleinen Schüler 

zerstört, indem sie sie sowohl körperlich als auch geistig vergewaltigt haben, immer und immer 

wieder, Jahr für Jahr, Jahrzehnte lang, ganze Karrieren lang... Belgien hat einen solchen Bischof: 

Roger Vangheluwe, ein dreckiger Pädophiler, der seine eigenen beiden Neffen missbraucht hat, über 

ein Jahrzehnt lang ☹. Schrecklich.  

Seine Strafe? Die Kirche erlaubte ihm, "im Verborgenen" zu verschwinden. Im Ernst, so lautete die 

offizielle Erklärung: "in het Verborgene". Möglicherweise in einem abgelegenen Kloster irgendwo in 

einem armen afrikanischen oder asiatischen Land, mit leichtem Zugang zu vielen neuen Chorknaben, 

mit denen er "kleine Beziehungen haben" konnte. Das war übrigens ein echtes Zitat, er selbst hat es 

in einem Interview erklärt. Santé, Roger! WTF?!! 

Eine gute Sache braucht auch keinen Ort der Anbetung, jeder Ort kann jederzeit der richtige Ort 

sein, um zusammenzukommen und die gute Gesellschaft des anderen zu genießen, auf eine gute Art 

und Weise, mit einem guten Getränk, mit guter Musik und ein paar guten Lachern. Es geht nur um 

die Menschen, um uns. Vereint euch, lebt, singt, tanzt, lacht, genießt eine Umarmung, gebt einen 

Kuss, haltet eine Hand, es spielt keine Rolle, wie schön und teuer euer "Altar" ist, ihr braucht 

keinen Altar, ihr braucht einander, und ihr braucht Verbindung und Bindung. Ihr braucht LIEBE.  

Und eine gute Sache braucht nicht unbedingt eine "Struktur", Rituale oder Traditionen, nein, 

lassen Sie sich einfach treiben, organisieren Sie Pop-up-LOVE-Veranstaltungen mit Ihren eigenen 

Ideen, wo immer Sie wollen. Es gibt so viele Möglichkeiten: Buchbesprechungen, Musikpartys mit 

oder ohne DJ, Livemusik, Gesangswettbewerbe, Gruppenbowling oder andere Sportveranstaltungen, 

Filmabende und -clubs, Debattiergruppen, Improvisation und Stand-up-Comedy für Laien, Gruppen 

für geistige Gesundheit, Laser-Tag, Paintball, Escape Rooms, Sammler, Quiz usw. usw.  

Aber der Schlüssel ist: Versuchen Sie, dies in kleinen bis mittelgroßen Gruppen von gleichgesinnten 

Anhängern der LIEBE-Religion zu tun. Ich denke, die Stimmung wäre fantastisch, mit einem echten 

spirituellen Sinn und Bedeutung wieder, über die wahre nützliche Praktiken einer liebevollen 

Religion.  

Anstatt die andere Seite massenhaft zu ermorden, weil irgendein glatzköpfiger Bastard beschlossen 

hat, eine alte Schrift so zu verdrehen, dass sie behaupten können, "das gelobte Volk" zu sein und das 

"Heilige Land" mit Gewalt zu erobern und es so unheilig zu machen wie den Arsch des Teufels, 

nachdem er einen Haufen Chipotle Mexican Grill gegessen hat (sorry, dass ich plötzlich an SouthPark 
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und Cartman denken musste, vielleicht wegen BiBi). Ich würde niemals in einem solchen Land leben 

wollen, in dem die früheren Besitzer/Einwohner von irgendwelchen psychopathischen, wahnhaften 

Usurpatoren grausam gefoltert und ermordet wurden.  

Solches Land ist verdammt, unheilig, vergiftet, was auch immer die Bibel/der Koran/Tanach sagt. Sie 

haben es verschmutzt. Es ist ein Symbol für die schlimmsten Dinge, die ein Mensch einem anderen 

antun kann. Niemand, der ein wahrer Anhänger der LIEBE-Religion ist, würde jemals dort leben, 

selbst wenn er es umsonst bekäme und obendrein einen Millionenbonus... Ich könnte nachts einfach 

nicht schlafen, nicht einmal eine kleine Chance. Arme Palästinenser, mein Herz blutet und weint, 

genau wie damals, als die Hamas das israelische Volk am 7. Oktober angegriffen hat !th 

Siehst du, was ich mit der gewagten Konnotation zwischen Cartman und Bibi gemacht habe? Ich 

sollte wirklich aufhören, meine unterbewussten psychologischen Beeinflussungstricks zu erklären 

     , aber auf der Sadismus-Ebene passen sie doch zusammen, oder? Es ist tatsächlich eine South-

Park-Folge, die mir den "Flip-it-around"-Trick beigebracht hat und mir die Augen dafür geöffnet hat, 

als ich zum ersten Mal diese South-Park-Folge gesehen habe und mir bewusst wurde, wie oft ich 

darauf hereingefallen bin. Als Cartman die Kraft entdeckt, die Dinge auf den Kopf zu stellen, ... nun, 

das müsst ihr euch einfach selbst ansehen, es ist eine urkomische Folge. 

Eingefügte Absätze: 

Ich habe dieses Kapitel gerade noch einmal gelesen, um es für die Veröffentlichung zu redigieren, 

und mir ist gerade etwas klar geworden: Ich "predige" und werbe für LIEBE und ORDNUNG, aber 

ich lasse meinen eigenen Hass und meinen gerechten Zorn manchmal ganz schön über mich 

ergehen.  

Ich wünschte mir, dass Ministerpräsident Netanjahu für den Rest seines Lebens in einem Kerker mit 

nur Wasser und Brot in völliger Isolation eingesperrt wird. Das ist ziemlich grausam, und nicht sehr 

liebevoll oder vergebend. Aber manche Dinge sind vielleicht unverzeihlich? Wie kann man jemandem 

verzeihen, der für die Folterung und den Tod Zehntausender unschuldiger Männer, Frauen und 

Kinder verantwortlich ist? Es ist nicht einmal ein Krieg, wie zwischen Russland und der Ukraine, nein, 

es ist eine Vernichtung der Menschen selbst, unter dem Deckmantel der "Bekämpfung der Hamas-

Terroristen". Mit einer solchen Strategie bekämpft man nicht die Terroristen, sondern schafft auf 

lange Sicht noch mehr von ihnen. Aber hat nicht jeder eine zweite Chance verdient, wenn er wirklich 

einsieht, dass es unglaublich falsch und dumm war, solche abscheulichen Taten zu begehen? Wenn 

sie echte Reue empfinden und Buße tun wollen? Sollte man ihnen diese Chance nicht gewähren?  

Ich denke, sie sollten eine solche Chance auf Wiedergutmachung erhalten, aber nur, wenn sie ihren 

"Sinneswandel" aufrichtig meinen. Es macht nicht viel Sinn, jemandem zu vergeben, wenn das erste, 

was diese Person nach Erhalt einer solchen zweiten Chance tun wird, ist, sofort wieder zu töten oder 

zu stehlen. Wie viele Chancen muss man geben? Zwei? Drei? Vier? Zehn? Das hängt von der Schwere 

des Vergehens ab, denke ich. Bei großen Gräueltaten wie diesem Völkermord kann selbst die 

Gewährung einer einzigen zweiten Chance sehr gefährlich sein, wenn diese Chance missbraucht wird 

und viele andere darunter leiden.   

Dennoch ist es äußerst grausam, jemanden für den Rest seines Lebens in einen kalten Kerker ohne 

jeglichen menschlichen Kontakt zu sperren. Und das lässt sich nicht mit der Grausamkeit des Täters 

selbst rechtfertigen, es geht nicht um Rache, sondern um Gerechtigkeit. Ich habe also meine 

Meinung geändert (ja, das darf man), und ein "normales" Gefängnis mit normalem Essen (auch wenn 

das in manchen Gefängnissen leider nicht viel anders ist als Wasser und Brot) und anderen 

Gefangenen, mit denen man interagieren und menschlichen Kontakt haben kann, sind eine viel 
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angemessenere Strafe für Herrn Netanyahu. Ich hoffe, dass er eines Tages eine solche Strafe erhält, 

als Beispiel für alle anderen Führer der Welt, dass es nicht in Ordnung ist, Kriegsverbrechen gegen 

die Menschheit zu begehen. Die Wasserversorgung des Volkes als Kollektivstrafe zu zerstören, weil 

einige seiner Bürger Hamas-Mitglieder sind, ist nicht nur absurd (da das Volk nicht für die faulen 

Äpfel unter ihm verantwortlich gemacht werden kann, sonst könnte man mit dieser Ausrede alle 

Städte der Welt bombardieren), sondern es ist der Inbegriff des Bösen selbst. Wenn Sie einen 

solchen Befehl geben, sind Sie der Teufel, und das nicht einmal in Verkleidung.  

Wie also kann man dem Teufel vergeben? Indem man ihm eine Chance gibt, zu begreifen, dass er 

sich irrt. Sehr falsch. So falsch, dass ich nicht einmal ein Wort dafür finde, das stark genug ist. Gehen 

wir also mit gutem Beispiel voran und bieten wir allen, die jemals schweres Unrecht begangen 

haben, Vergebung und eine kollektive Amnestie an. Und das nicht nur für den Homo Sapiens, nein, 

auch für den Homo Psychopaticus. Und ich meine die totale Vergebung für alles, was in der 

Vergangenheit geschehen ist. Das gilt sogar für die Epstein-Klientel, so schrecklich und abgestoßen 

ich auch von Menschen bin, die Kindern wehtun, sie bekommen eine zweite Chance zu verstehen, 

dass sie völlig im Unrecht waren. Und sich entsprechend dieser neuen Erkenntnis zu verhalten.   

Aber unsere kollektive Vergebung bedeutet nicht, dass wir vergessen: Dieses Friedensangebot 

zwischen Gut und Böse ist mit einer Frist verbunden, nach der man nicht mehr (ernsthaft) 

"sündigen" kann. Dieser Stichtag, an dem man aufhören muss zu stehlen und anderen Menschen 

zu schaden, ist der 21.st September 2024. Ich habe dieses Datum nicht zufällig gewählt, die 

Ultimative Elite weiß, warum dieses Datum so wichtig ist. Aber darauf werde ich später noch näher 

eingehen. Zunächst möchte ich erklären, dass, wenn du nach diesem Datum weiterhin böse bist, wer 

auch immer du bist, die Vergebung aufhört und alle früheren Verbrechen, die vor diesem Datum 

begangen wurden, wieder angeklagt und verfolgt werden können. Wenn Sie also noch ein weiteres 

Kind (oder eine andere Person oder ein Tier) vergewaltigen oder verletzen, werden alle früheren 

Male, in denen Sie solche abscheulichen Taten begangen haben, "rechtmäßig" - was auch immer das 

heißen mag - als erschwerende Umstände zu den neuen Verbrechen hinzukommen. 

Das bedeutet, dass die gesamte ultimative Elite und die "normale", nicht psychopathische, aber 

immer noch korrupte Elite die einmalige Gelegenheit haben, den Status quo zu bewahren, sie 

können all die Dinge und das Geld, die sie dem Volk gestohlen haben, behalten, sie werden nicht für 

all ihre Gräueltaten bestraft, sie können weiterhin ein glückliches Leben führen, aber wenn sie 

wieder jemanden ohne Liebe ficken wollen, müssen sie einfach auf altmodische Weise jemanden 

verführen oder eine Prostituierte bezahlen, anstatt jemanden zu vergewaltigen (und zu töten). Sie 

können es sich leisten, und behandeln die Dame (+) bitte mit Respekt. 

Um ehrlich zu sein, scheint es im Moment ohnehin unmöglich zu sein, eine solche Gerechtigkeit 

durchzusetzen, man denke nur an das Ergebnis der Epstein-Kundenliste. Wenn die Akteure wirklich 

"zu hoch" in der Pyramide stehen, gibt es keine Gerechtigkeit. Aber nur weil das jetzt der Fall ist, 

heißt das nicht, dass sich das nicht ändern kann. Und damit komme ich zum "Gleichnis" der... 

Scheißfliege. Jedes wichtige Buch scheint ein Gleichnis zu enthalten, und so konnte ich nicht 

widerstehen, diese wahre Geschichte mit der Moral eines Gleichnisses zu erzählen. Aber da es ein 

Gleichnis ist, müssen Sie die Moral selbst ableiten. Dadurch wird hoffentlich vermieden, dass ich 

jemandem drohe, denn Drohungen funktionieren nie bei Leuten, die mächtiger sind als man selbst.  

Und da ich völlig machtlos bin, gibt es nicht viele Leute, denen ich selbst drohen kann, selbst wenn 

ich es wollte      (was ich nicht tue). Ok, hier ist die Geschichte, die auf wahren Begebenheiten 

beruht. Ich habe regelmäßig große "Scheißfliegen", die in meinen Müllsäcken herumschwirren, 

wirklich lästige, laute Fliegen, die sehr schwer zu fangen und zu töten sind, während sie fliegen. Sie 
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sind natürlich harmlos, können aber sehr lästig sein, vor allem, wenn eine von ihnen beschließt, dich 

anzugreifen und dir ständig ins Gesicht schlägt. Hatten Sie jemals dieses dumme Problem? Ich habe, 

wie vermutlich jeder andere auch, versucht, sie zu töten, aber zehn Minuten später konnte ich immer 

noch keine dieser superschnellen Fliegen fangen. Es ist eigentlich einfacher, sie unter einem 

durchsichtigen Glas zu fangen, als zu versuchen, sie mit etwas zu treffen. Und dann kann man sie 

einfach draußen freilassen, ohne sie töten zu müssen. Ich weiß, es ist nur eine dumme Fliege, und ich 

habe in der Vergangenheit schon viele von ihnen getötet, aber es ist trotzdem keine schlechte 

Methode, sie loszuwerden.  

In diesem speziellen Fall war ich wütend genug, nachdem ich zu viel Zeit auf einige Fliegen 

verschwendet hatte, und es passierte etwas Besonderes      . Eine der Fliegen flog in die Mülltüte, so 

dass ich sie einfangen konnte, indem ich die Tüte einfach schloss und die Fliege in der Tüte 

"einsperrte". Ich konnte sehen, wie sie darin in Panik geriet (es war eine blaue Plastiktüte mit 

Sichtfenster) und versuchte, mit "Jeremy Beremy" wieder herauszukommen, aber ich dachte nicht 

weiter darüber nach, fand es sogar irgendwie lustig und stellte die Tüte einfach nach draußen, ohne 

ihr weitere Aufmerksamkeit zu schenken.  

Bis... 2 Tage später mitten in der Nacht, als ich wieder einmal nicht einschlafen konnte, fing ich an, 

darüber nachzudenken, dass ich Bibi, den glatzköpfigen Bastard, in einen Kerker sperren wollte, 

beraubt von jeder erdenklichen Menschlichkeit, eingesperrt für die Ewigkeit. Ich konnte nicht 

aufhören, an diese blöde Fliege zu denken, die ich in einen Müllsack eingesperrt hatte. War sie noch 

am Leben? Wahrscheinlich war genug Futter in der Tüte, aber sie konnte kaum fliegen und versuchte 

verzweifelt, der Tüte zu entkommen. Ich war nicht bereit, mitten in der Nacht aufzustehen, um die 

Mülltüte zu öffnen und die Fliege zu befreien, aber ich tat es am nächsten Morgen      . Ich war froh, 

dass sie nicht gestorben ist, wie dumm ist das denn?  

Das alles führte dazu, dass ich schließlich dieses neue Extra über die Notwendigkeit von Mitgefühl 

und Vergebung einfügte, selbst für unsere schlimmsten Feinde. Denn ich hatte Mitleid mit einer 

Fliege, die mein Gehirn irgendwie mit Minister Netanyanu in Verbindung brachte. Wenn ich 

Mitgefühl für eine Fliege empfinden kann, sollte ich auch in der Lage sein, Mitgefühl für ein Monster 

zu empfinden, nicht für ein menschliches Wesen. Es handelt sich schließlich um eine andere Spezies, 

das ist nicht ihre eigene Schuld. Sie missbrauchen nur ihre Überlegenheit, so wie wir Menschen es 

mit all den anderen Arten tun, die in der Nahrungskette unter uns stehen. So wie ich es mit der 

Fliege getan habe. 

Das Problem ist, dass wir glauben, der Homo sapiens stehe ganz oben in der Kette und habe keine 

wirklichen Feinde auf globaler Ebene (lassen Sie sich nur nicht von einem einsamen Krokodil oder so 

etwas fressen). Aber mit einer AK-47 gewinnt man wahrscheinlich sogar gegen ein solches Biest. Man 

schummelt also gewissermaßen). Aber das sind wir nicht. Der Homo Psychopaticus beherrscht uns 

alle, und es ist mir sogar egal, ob das alles gestaltwandelnde Echsen sind oder nicht (ich bezweifle 

das übrigens, aber in dieser Matrix ist nichts unmöglich. Es spielt keine Rolle, es ist das Ergebnis, das 

zählt (sowohl im wörtlichen als auch im übertragenen Sinne). 

Und das Ergebnis ist, dass die Menschen auf der Verliererseite stehen, schauen Sie sich nur die Welt 

an. Überall regiert das Chaos. Denn für den Homo Psychopaticus sind wir, der Homo Sapiens, die 

Fliegen. Und sie behandeln uns so, wie ich "meine" Fliege behandelt habe. Warum sollte ich diese 

Kreatur jemals für etwas in Betracht ziehen? Sie stört mich nur, ist überhaupt kein Leckerbissen, ist 

hässlich und macht zu viel Lärm, usw. Also bringe ich sie einfach um, oder vielleicht noch schlimmer, 

sperre sie sadistisch ein und vergesse sie für 2 Tage.  
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Ich mache einen Unterschied zwischen Fliegen und Mücken, die ich wirklich nicht leiden kann      . 

Eine Fliege zu töten, macht mir keine Freude, im Gegenteil, aber ich kann wirklich glücklich sein, 

wenn ich diese super lästige Mücke, die in meinem Ohr herumschwirrt, zu einem roten Brei 

zerquetsche, nachdem sie mich mehrmals gestochen hat. Und Mücken können gefährlich sein und 

gefährliche Krankheiten wie Dengue-Fieber, Schlafstörungen usw. verbreiten. Also schlage ich auch 

bei ihnen präventiv zu (es sei denn, meine Wut oder Angst überkommt mich bei Fliegen oder 

Spinnen).  

Aber was wäre, wenn diese harmlosen Fliegen mich plötzlich alle zusammen in meinem 

Schlafzimmer "angreifen" würden (wie es einige dumme Fliegen manchmal tun) und mir ins Gesicht, 

auf meine Arme oder Beine usw. schlagen würden? Kein Problem, ich würde sie alle töten. Aber 

dann habe ich weiter nachgedacht... was wäre, wenn mich tausend wütende Fliegen angreifen 

würden? Ich würde sie wahrscheinlich trotzdem verprügeln. Aber was wäre dann mit tausend? Brrr... 

Oder hunderttausend... ok, ich denke, realistisch betrachtet wäre ich wahrscheinlich tot, erstickt in 

Fliegen oder so etwas, auch wenn eine Fliege allein 'keiner Fliege etwas zuleide tun kann', würde ich 

mich nicht in so eine Lage begeben wollen. 

Und ihr Problem ist, dass es etwa 8 Milliarden Fliegen gibt... Es braucht nur ein paar Millionen davon, 

um gemeinsam wütend genug zu werden und die wirklichen Usurpatoren hinter den Kulissen ins 

Visier zu nehmen, und die Kacke ist buchstäblich am Dampfen, sozusagen... Mit vielen Opfern auf 

beiden Seiten vermutlich, also ist das etwas, das wir um jeden Preis vermeiden müssen, wenn 

möglich. Für die Fliegen und für ihre Herren.  

Womit wir wieder bei der Frist wären. 21st September 2024, ein einzigartiges Datum, das jedem die 

Möglichkeit gibt, gut zu werden oder zumindest zu versuchen, besser und weniger böse zu werden. 

Das System wird die Reichen und Mächtigen nicht für Verbrechen bestrafen, die sie in der 

Vergangenheit begangen haben. Ja, das schließt auch Verbrecher ein, die noch schlimmer sind als 

Bibi Netanjahu, wie Antony Fauchi oder Präsident Biden. Ihre Taten haben noch mehr Schmerz, Leid 

und Tod verursacht als die des israelischen Premierministers. Impfschäden durch nicht informierte 

Zustimmung, (falscher) moralischer Druck, die Gefahr des Einkommens- und Statusverlusts usw. 

Außerdem erhalten sie einen einmaligen Freifahrtschein aus dem Gefängnis für alle ihre Verbrechen, 

die zwar vergeben, aber nicht vergessen sind. Und falls sie nach dem 21. September 2024 (st ) 

weiterhin solche Strategien verfolgen, die letztlich zu Chaos (im Namen der Ordnung) führen, können 

sie (und werden es hoffentlich) für alle ihre vergangenen Fehler erneut belangt und verurteilt 

werden. 

Es ist also wirklich eine einmalige Gelegenheit für unsere Herren, über ihre Taten nachzudenken. Ihr 

solltet das nicht tun, nur weil ihr uns auslöschen könnt. Ich, und hoffentlich auch die Menschen, 

respektieren euren Intellekt sehr. Es ist nur so traurig, dass Sie Ihr Wissen (über die Matrix und über 

die menschliche Tiefenpsychologie) nicht nutzen. Wie schön könnte diese Welt, dieses Universum, 

sein. Deshalb möchten wir, und ich hoffe, dass viele Menschen diese Meinung mit mir teilen, diesen 

Vorschlag eines Waffenstillstands zwischen Gut und Böse unterbreiten. Ihr hattet euren Spaß mit 

uns, bitte respektiert uns auch von nun an und hört auf mit der Erstellung der ganzen WTF-Liste von 

oben. 

Realistischerweise weiß ich, dass es nicht möglich ist, alle Kriege und Konflikte vor dem 21.st 

September 2024 zu beenden, aber darum geht es mir nicht. Nur keine neuen Aktionen mehr, die zu 

solch tragischen Eskalationen führen, langsam aber sicher Friedensverhandlungen beginnen, euren 

Reichtum behalten, sogar eure Macht behalten, wenn ihr wollt, aber sie nicht mehr gegen uns 

missbrauchen. Das bedeutet auch, dass wir allmählich alle Organisationen wie die WHO, das WEF 
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usw. entmachten und sie in beratende Gremien umwandeln, die wirklich nützliche und konstruktive 

Ratschläge erteilen, aber nicht durchsetzbar sind und die Souveränität der Menschen nicht 

respektieren. Agenda 2030, aber ohne die versteckte Agenda. Ziele und Vorgaben, die wirklich in der 

Wahrheit verwurzelt sind und eine wirkliche Ordnung zum Ziel haben, auch wenn dies bedeutet, 

dass man Macht aufgeben muss. 

Das könnte ein paar Jahre oder sogar etwas länger dauern, wir wollen kein Chaos verursachen, 

indem wir versuchen, das Chaos zu beseitigen, aber wenn Sie sich entscheiden, einen anderen, 

besseren Weg einzuschlagen, könnte es ausreichen, all die alten schlechten Gewohnheiten 

loszulassen und sie nicht weiterzuführen, um uns wieder auf den richtigen Weg zu bringen. Es ist 

eine gute Idee, ich hoffe, sie ist nicht naiv, sie erfordert Vertrauen, und dieses Vertrauen wird 

höchstwahrscheinlich an irgendeinem Punkt oder von einigen Leuten verletzt werden, auf beiden 

Seiten, aber es ist ein gut gemeinter Vorschlag für den universellen Frieden.  

Die Ultimative Elite weiß, warum ich den 21.st September 2024 als Stichtag gewählt habe: Es ist, 

weil ich befürchte, dass am Tag danach eine sehr gefährliche Operation mit falschen Fehlern 

geplant sein könnte, und ich möchte das für alle vermeiden. Ich könnte mich mit dem Datum irren, 

aber ich fürchte, meine Matrix-Analysen deuten darauf hin, dass dies ein sehr wahrscheinliches 

Szenario in der Simulation, in unserer Welt, zu diesem Zeitpunkt ist.  

Ich weiß nicht, was die falsche Flagge sein wird, es gibt viele Möglichkeiten, es könnte sogar langsam 

am 22. Januar beginnennd , ohne dass etwas "Großes" sofort sichtbar ist, sondern ein wichtiges 

lokales Ereignis (z.B. das Leck im Wuhan-Labor), das alles in Bewegung setzt. Einige Möglichkeiten 

sind eine gefälschte Alien-Invasion (siehe die Disclosure-Dokumentation von Dr. Steven Greer), eine 

neue Plandemie, wahrscheinlich schlimmer als Covid, größere Kriegs-Eskalationen, ... alles ist 

möglich. Wenn ich mehr Zeit hätte, könnte ich die Matrix-Daten über so viele mögliche Szenarien 

analysieren, um die wahrscheinlichsten zu bestimmen (es ist eine Wahrscheinlichkeitsmatrix, die 

Kombination aus vorgegebenen Simulationsszenarien und dem freien Willen der Avatare entscheidet 

über das Ergebnis), aber das würde mich mindestens Monate kosten.  

Ich flehe Sie an: Starten Sie diese Operation nicht, was auch immer es ist. Akzeptieren Sie unseren 

Waffenstillstand, und lassen Sie uns alle in Frieden leben. Sie haben bereits gewonnen, 

missbrauchen Sie diese Macht nicht. Wir, die Homo Sapiens, verdienen auch unsere Freiheit, so wie 

ich diese arme Fliege freigelassen habe. Wenn ihr auch aufhört, uns zu schaden und uns zu bestehlen 

(auch unsere Zeit ist kostbar: wir mögen das System der Lohnsklaverei nicht), dann können wir in 

Frieden und Harmonie leben. Und Sie werden von einer zweiten Chance profitiert haben. Ich hoffe 

wirklich, dass Sie dies akzeptieren und die falsche(n) Flagge(n) oder andere bösartige Operationen 

abbrechen, wann und wo auch immer. Im Gegenzug können wir alle in aller Ruhe unser Leben in 

Frieden und Liebe leben, so wie wir es uns alle wünschen. Also bitte, Ultimative Elite, zwingt uns 

nicht das Jahr 1984 auf, sondern lasst uns alle im Jahr 1983 leben. Bitte?  

Ich bettle nicht gerne, aber ich hoffe, du verstehst, dass dies in unser beider Interesse ist, also bettle 

ich für uns beide. Ich bin nur der Bote, der versucht, die richtige, wahre Botschaft zu übermitteln. Ich 

weiß, dass du die Wahrheit gerne verdrehst, aber wirst du das auch mit dir selbst machen? Jetzt ist 

es an der Zeit, über alles nachzudenken. Danke, dass Sie unser Angebot in Erwägung gezogen haben, 

und das meine(n) ich/wir aufrichtig. 

Ich hoffe so sehr, dass ihr die Liebe kennen lernt, es ist nicht fair, dass ihr sie nicht fühlen könnt. Das 

ist die Wurzel des Konflikts zwischen unseren Arten. Wenn ihr die Liebe kennen würdet, würdet ihr 

das nicht tun. Aber es ist auch nicht fair, uns zu bestrafen, weil wir sie fühlen können, das ist einfach 
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grausam. So kannst du niemals Liebe empfinden, wenn du dich konsequent für den Teufel 

entscheidest, den du kennst. Versuchen Sie, sich selbst Liebe zu schenken, können Sie Psychopathie 

noch nicht heilen? DNA-Manipulation scheint in Ihrer Reichweite zu liegen? 

Und ja, ihr werdet schwächer sein, wenn ihr die Liebe kennt und umarmt, aber mit der Liebe 

werdet ihr auch so viel mehr als nur schwach sein, ihr könnt auch stärker sein, als ihr jemals zuvor 

mit all eurer Bösartigkeit gewesen seid. Zugegeben, ihr schlagt uns ständig brutal, aber das liegt 

daran, dass es viel einfacher ist, etwas zu zerstören als etwas aufzubauen. Außerdem hat das böse 

1467-Sieb mehr Angriffsstärke als das gute 2358-Sieb, das numerologisch gesehen defensiver ist, 

siehe das Kapitel über den 9/11-Algorithmus für die Prozentzahlen. Ihr seid also leider die Götter der 

Zerstörung, wir bieten euch die Chance, die Götter der Schöpfung zu werden. Glaubt uns, es macht 

viel mehr Spaß und lohnt sich am Ende. Also bitte, gebt dem gegenseitigen Respekt und dem Frieden 

eine Chance?  

Wäre es also nicht auch eine gute Idee und ein guter Zeitpunkt für all jene, die wirklich an die LIEBE 

glauben, wenn sie wirklich der Meinung sind, dass mehr und nicht weniger LIEBE die Antwort ist, und 

wenn sie bereits aktiv nach diesen moralischen Standards und Richtlinien leben, sich der LIEBE-

Religion anzuschließen      .  

Aber das erste Gebot besagt: "Du sollst keine anderen Götter neben mir haben", also könnten Sie 

denken, dass Sie nur (der) "einen" Religion folgen können (wobei es natürlich Ihre eigene Religion 

ist...). Vielleicht zögern Sie, sich dieser moralischen LIEBE-Religion "anzuschließen" und ihr zu folgen 

(ich sage nicht, dass andere unmoralisch sind, aber es gibt eine Menge unmoralischer 

Interpretationen da draußen...), weil Sie befürchten, dass dies Ihren eigenen Glauben "verraten" 

könnte.  

Erstens ist 'LIEBE' kein Gott, also ersetzen Sie Ihren nicht durch einen anderen, aber zweitens, und 

das ist noch wichtiger, ist dies tatsächlich die wichtigste Botschaft Ihres eigenen Glaubens: Alle 

Religionen teilen die 'Goldene Regel', auch Jesus hat uns (Matthäus-Evangelium 7:12) von dieser 

einen Regel erzählt, die jeder befolgen sollte. Ich werde die verschiedenen "Versionen" dieser Regel, 

je nach Religion, aufführen: 

 

 

Buddhismus 

"Verletze andere nicht mit dem, was dich selbst schmerzt." 

Christentum 

"Was ihr wollt, dass man euch tut, das tut auch den anderen". 

Hinduismus 

"Behandle andere so, wie du selbst behandelt werden möchtest." 

Islam 

"Was ihr wollt, dass man euch tut, das tut auch den anderen". 

Judentum 

"Was du selbst hasst, das tue niemandem an." 
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Amerikanischer Ureinwohner 

"Lebt in Harmonie, denn wir sind alle miteinander verbunden." 

LIEBE RELIGION 

"TU, WAS DU WILLST, SOLANGE DU NIEMANDEM SCHADEST" 

Es schadet also nicht, eine andere Religion in sein Leben aufzunehmen, denn das ist die Grundregel 

aller Religionen: den freien Willen der anderen zu respektieren und niemanden zu verletzen. 

So einfach ist es wirklich. Wenn du das verstehst und damit einverstanden bist und versuchen willst, 

diese Regel zu befolgen, dann ist die LIEBE die (zusätzliche) Religion für dich!       Es gibt keine 

Hauptquartiere, die LIEBE existiert nur in der freien Natur, sagen wir, du kannst dich anschließen, 

indem du öffentlich deine ehrliche Absicht erklärst, zu versuchen, diese eine wichtige LIEBE-Regel zu 

respektieren. 

Es gibt genügend Social-Media-Plattformen, auf denen man das mit einem einfachen "Pfand"-Posting 

tun kann, man kann erfinderisch sein      . Die 11 Tipps, die ich aufgelistet habe, sind eng mit dieser 

einen Goldenen Regel verbunden, sie helfen dir, die Regel zu verstehen und zu respektieren, so dass 

du so wenig Fehler wie möglich machst      . Denn Fehler werden gemacht, auch wenn man nur gute 

Absichten hat. Machen Sie sie nur nicht absichtlich, und versuchen Sie, aus ihnen zu lernen, damit sie 

in Zukunft vermieden werden können. 

Ich habe eine Idee, wir könnten gemeinsam den Satz "Peace, Love & Kindness" als Symbol für die 

Religion der Liebe verwenden. Ich lade alle, die mitmachen möchten, dazu ein, kreativ zu sein und 

sich eine eigene grafische Gestaltung des 3-Buchstaben-Wortes "PLK" auszudenken, so dass jeder 

eine eigene, einzigartige Version des PLK-'Logos' hat. Das ist wahre Vielfalt      und sorgt außerdem 

für Spaß, Freude und Interesse. 

Wenn du ein Peace, Love & Kindness-Logo auf deinen sozialen Medien anbringst und/oder ein 

Versprechen abgibst, dass du dein Bestes tun wirst, um diese eine goldene LIEBE-Regel zu befolgen 

und niemanden zu verletzen, dann bist du ein Anhänger der LOVE-Religion, herzlichen Glückwunsch! 

Denken Sie daran, dass es in dieser Bewegung keine Anführer gibt, sondern nur Mitglieder. Sie 

können sich gegenseitig an dem Gelöbnis oder dem Logo erkennen und anfangen, lustige lokale 

Dinge in ihrer Gemeinschaft zu organisieren, wie oben erklärt. Wenn du denkst, dass diese LOVE-

Botschaft nicht zu dir passt, bist du trotzdem willkommen, den Slogan oder die Botschaft zu 

verwenden und zu verbreiten, wenn du möchtest, es gibt natürlich keinerlei Einschränkungen, LOVE 

will niemanden ausschließen      . So können wir die sozialen Medien zur Abwechslung mal wieder 

für etwas wirklich Nützliches nutzen, ich habe es satt zu sehen, wie so viele Menschen von Polizisten 

verprügelt werden. 

Auch wenn du nicht aktiv nach der goldenen Regel leben willst, kannst du die LOVE-Gemeinschaft 

erkunden (z. B. kannst du lokale Apps für deine Veranstaltungen erstellen) und Dinge teilen, wenn du 

möchtest. Versuchen Sie aber, ein falsches Versprechen zu vermeiden, das wäre ziemlich 

heuchlerisch und nicht nett. Gib nur dann ein Versprechen ab, wenn du es auch so meinst, dein 

Bestes zu geben ist gut genug, aber sei ehrlich, was deine wahren Absichten angeht. Sie werden von 

den LOVE-Anhängern dafür respektiert werden. Und bitte trollen Sie nicht und suchen Sie keinen 

Konflikt, lassen Sie uns dies rein und ehrlich halten. Respekt von beiden Seiten. Ein 

Waffenstillstand, lasst uns LIEBEN in FRIEDEN      . Danke! 
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Wenn du also nicht wirklich gute Absichten hast, sind die LOVE-Veranstaltungen vielleicht nicht der 

beste Ort, um sich dort aufzuhalten, wenn du all die Leute stören willst, die Liebe verbreiten wollen. 

Du bist willkommen, wer auch immer du bist, aber respektiere die anderen, wenn du dort bist. 

Vielleicht lernst du sogar die positive Energie zu schätzen, die von solchen Veranstaltungen ausgeht, 

und wirst selbst zu einem Anhänger der LIEBE und beginnst allmählich, die Goldene Regel zu 

befolgen      . 

Ich hoffe, dass euch die Idee gefällt; ich selbst habe keine Ambitionen, irgendetwas Großes zu 

machen (ich werde natürlich meine Zusage posten, aber ihr braucht mich sowieso nicht      ), ich bin 

im Moment erschöpft von der Fertigstellung und dem Stress, dieses Buch zu schreiben. Und wenn 

hoffentlich genug Leute diese Idee gut finden, und sie sich viral verbreitet und erfolgreich wird, dann 

kann vielleicht viel Gutes passieren, wenn sich die Eventorganisation durchsetzt und so. Mein 

'Beitrag' war der Vorschlag der Idee, ich hoffe wirklich, dass sie Menschen quer durch alle Religionen 

vereinen kann. Für den Frieden. Für. Alle. 

Viele Zusammenkünfte, Partys oder Veranstaltungen mit Muslimen, Juden, Christen, Protestanten, 

Buddhisten, Hindus, ... alle LIEBE-Anhänger, die die Zeit ihres Lebens zusammen verbringen, z.B. auf 

einem Spaghetti-Festival, einige trinken Alkohol, andere nicht, einige essen Halal, andere nicht, mit 

etwas gemischter Musik oder einer anderen lustigen Sache, die zu organisieren ist, es kann auch ein 

Hot-Dog-Stand mit vegetarischen Optionen sein, anstatt eines Spaghetti-Festivals, niemanden 

ausschließend, ihr versteht die Idee      .  

So gibt es keinen Grund für bestimmte Gruppen, zu behaupten und zu fordern, dazuzugehören. Sie 

können damit aufhören und Teil der LIEBE-Gemeinschaft werden, wenn sie selbst die Goldene Regel 

befolgen und respektieren können. Das wäre so hoffnungsvoll und erstaunlich, all die LIEBE-

liebenden Menschen, die sporadisch zusammenkommen und echte LIEBE verbreiten. Man darf ja 

träumen hé, es muss doch möglich sein, rund um den Globus (wenn es ein Globus ist ...) etwa 144 

000 Love Pledgers zu finden, und hoffentlich können wir hinter dieser Zahl noch ein paar 0en 

hinzufügen     . 

Wenn du nur mitmachen willst, ohne etwas zu organisieren, ist das natürlich kein Problem! Du 

kannst jederzeit zu den Veranstaltungen kommen, und wenn du jemand bist, der gerne von Zeit zu 

Zeit die Initiative ergreift, dann mach einfach etwas Lustiges und Interessantes in deiner 

Nachbarschaft mit deinen LOVE-Mitstreitern! Keine Bedingungen. Alles geschieht nach deinem 

eigenen Willen und deinen Möglichkeiten, ohne jegliche Verpflichtungen. Mischen Sie Religionen 

und Kulturen friedlich und liebevoll und haben Sie Spaß! Alles Liebe, pass auf dich auf und viel 

Glück für alle!! 

 

 

Frieden Liebe Freundlichkeit 
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Als letztes "Geschenk" in diesem Kapitel füge ich einige der wichtigsten Folien aus der "Natural Law"-

Präsentation von Herrn Mark Passio bei, der früher Priester in der Kirche des Satans war. Aber zu 

unserem Glück erkannte er, dass er für die falsche Seite kämpfte, und beschloss, alle vor dem tiefen 

okkulten (d.h. verborgenen) Wissen zu warnen, das solche Organisationen über die menschliche 

Psychologie besitzen (wie die Wiederholungs- und Alliterationstricks, die ich zuvor erklärt habe).  

Es sind äußerst interessante Informationen, denn sie zeigen, wie sie diese Informationen 

missbrauchen können, um die gesamte Weltbevölkerung in die Sklaverei und blinde Gehorsamkeit zu 

manipulieren, ohne jemals selbst einen Finger krumm machen zu müssen.  

Wäre ich nicht zufällig auf die umfangreiche Arbeit von Mark Passio gestoßen, hätte ich das alles 

nie erkannt, und mein eigenes Buch gäbe es höchstwahrscheinlich nicht. Ein besonderer Dank geht 

also an ihn. Schauen Sie sich unbedingt seine vielen hochinteressanten Präsentationen und 

Diashows an, vor allem die über das Naturrecht, das nichts anderes ist als die psychologische 

Dynamik hinter der einen Goldenen Regel von Jesus: Du sollst anderen nicht schaden!  

 

Diese Folie lehrt uns, dass sie Angsttaktiken einsetzen, um das Chaos zu manifestieren, und dass dies 

absichtlich geschieht. Schauen Sie sich die verschiedenen Zwischenschritte an, die helfen, diesen 

Weg zu verwirklichen: Angst, Unwissenheit, Verwirrung und dann schließlich Kontrolle und Chaos. 

Und ja, CHAOS und nicht ORDNUNG ist das Ziel der Neuen Weltordnung, sie ändern sogar ihren 

Namen: Er sollte eigentlich Neue Welt Chaos lauten, um korrekt zu sein.  

Kontrolle=Chaos, klingt seltsam, ist aber wirklich so, und Freiheit (mit wenig bis gar keinen Führern) 

führt zu Ordnung in der Gesellschaft. Das bringt einen zum Nachdenken über den schlechten Ruf, 

den "Anarchisten" (die nur Freiheit und Ordnung statt Kontrolle und Chaos wollen) in der Welt 
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haben; jetzt weiß man, warum: ihre korrekten Überzeugungen über die Dynamik des Naturrechts 

sind gefährlich für das System, also werden sie zu "Chaos"-Typen umgedreht. 

Aber bitte schauen Sie sich das genauer an, Mark Passio kann das viel besser erklären als ich      . 

Deshalb ist dieser "Umkehrtrick" so wichtig, um Gut und Böse in einem universellen Maßstab 

umzukehren. Sie finden seine Arbeit auf www.whatonearthishappening.com/ oder auf dem 

Netzwerk/Community, das er mit der Arbeit all seiner Freunde zu gründen versucht: 

www.onegreatworknetwork.com.  

Ein kleines Wort der Warnung vielleicht: In letzter Zeit ist Herr Passio so enttäuscht und rechtschaffen 

wütend auf diese ganze perverse, auf den Kopf gestellte Gesellschaft geworden, dass er manchmal 

seine Wut über sich ergehen lässt und aus seiner Frustration heraus die normalen Menschen, "alle 

dummen, ignoranten Ordensanhänger", beleidigt. Sehr verständlich, aber ich fürchte, dass seine ach 

so wichtige Botschaft auf diese Weise verloren gehen könnte. Tut mir leid, Mark, ich will dich nicht 

kritisieren, und ich kann dich sehr gut verstehen, aber irgendwann ist zu viel Wut einfach zu viel Wut 

und eine Verschwendung von Energie. Ich sollte wirklich versuchen, meine eigenen Ratschläge mehr 

zu beherzigen, denn auch ich verhalte mich regelmäßig viel zu erratisch, wenn ich wütend bin. Man 

denkt nicht einmal daran, bis 11 zu zählen, bevor man reagiert, man platzt einfach vor Wut und fängt 

an, dummes Zeug zu machen, sobald man 'explodiert'... Ich habe sogar ein 'Adrenalin'-Tattoo (nur 

das eine auf meinem ganzen Körper), um mich daran zu erinnern, immer ruhig zu bleiben, aber das 

ist keine garantierte Methode, um sich selbst im Zaum zu halten, fürchte ich. Vielleicht hätte ich es 

mir auf die Faust tätowieren sollen, wo ich es im Falle eines aufkommenden Wutanfalls immer sehen 

kann, anstatt auf meinem Arm, wo es versteckt und ziemlich nutzlos ist, wenn man in der Hitze des 

Gefechts nicht daran denkt      . Die letzte wichtige Folie ist eine, die man nie wieder vergessen 

sollte! Ich denke und hoffe, dass diese Informationen über Handlungen, die auf der Wahrheit 

beruhen, niemandem Schaden zufügen, so dass alle wahrheitsgemäßen Informationen in diesem 

Buch für das Gute verwendet werden, um Menschen zu helfen und ihre Situation zu verbessern. 

Handlungen, die nicht auf der Wahrheit beruhen, die unmoralisch sind, schaden den Menschen in 

der Tat ohne jeden Zweifel. Ich hoffe nur, dass wahrheitsgemäße Handlungen tatsächlich keinen 

Schaden anrichten können; ich vertraue darauf, dass dieser Prozess alle Informationen in diesem 

Buch ans Licht bringt. 

http://www.whatonearthishappening.com/
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Zurück in die Vergangenheit: Die Trinity-Formel für die Entschlüsselung der englischen Sprache 

Das Beste habe ich mir für den Schluss aufgehoben. Dieser "Trinity"-Matrix-Entschlüsselungsschlüssel 

für die englische Sprache war die erste wichtige Formel, die ich entdeckte. Sie reichte aus, um mich 

davon zu überzeugen, dass wir in einer künstlich konstruierten Computermatrix leben, und brachte 

mich auf den Weg, alle Formeln und Erkenntnisse über die Matrix-Prozesse (Zyklen, Schichten, SDTQ, 

...) aus den vorangegangenen Kapiteln "zurückzuentwickeln". Ich denke, ich habe schon eine Menge 

herausgefunden, aber natürlich nicht alles, ich habe wahrscheinlich nur an der Oberfläche gekratzt.  

Aber ich war damals dumm genug, diese Information einigen Freunden anzuvertrauen, und das 

nächste, was ich wusste, war, dass ich mich in der psychiatrischen Abteilung von Sint-Alexius 

wiederfand, wie im vorherigen Kapitel beschrieben. Denn alle sind so arrogant, dass sie nie daran 

denken, dass sie selbst im Unrecht sein könnten, wie unwahrscheinlich die Situation auch sein mag. 

Sie stellen sich über dich, halten dich für verrückt und entscheiden für dich, während sie deinen 

freien Willen verletzen. An alle, die mich "verraten" haben: Ihr seid alle erbärmliche Verlierer, weil ihr 

nicht aufgeschlossen seid und meint, ihr hättet das Recht, jemanden "präventiv" einzusperren, der 

für niemanden eine Gefahr darstellt! Nur weil er (viel      ) schlauer ist als ihr... Arschlöcher! Ich war 

natürlich klug genug, meinen Mund über meine Arbeit in diesem Höllenloch zu halten.  

Es tut mir leid, dass ich auch nach all den Jahren noch frustriert bin, aber ich war völlig unschuldig, 

und ich mochte es wirklich nicht, gegen meinen Willen eingesperrt und mit den skandalösesten 

Psychopharmaka betäubt zu werden, die das Gehirn und den Willen töten. Ich dachte 

fälschlicherweise, dass diese "Freunde" intelligente, freundliche und gute Menschen seien, während 

sie nicht einmal den Respekt hatten, meine Arbeit anständig zu untersuchen, bevor sie entschieden, 

dass "ich falsch lag". Am Ende stellte sich heraus, dass ich mich überhaupt nicht geirrt hatte... es sei 
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denn, Sie sind immer noch zu dumm oder zu unwissend, um die Wahrheit zu erkennen und 

zuzugeben, wenn sie Ihnen in allen Einzelheiten auf einem Silbertablett vor die Nase gehalten wird. 

Ich hoffe also, dass Ihre kognitive Dissonanz Sie nicht daran hindern wird, das Wissen in diesem Buch 

zu verstehen und zu akzeptieren, und dieser Teil der Sprachentschlüsselung ist extrem wichtig, um 

das Gesamtbild zu sehen. Es ist der Beweis dafür, dass der 396-Moral-Computercode auch in unsere 

Sprachen eingebettet ist. Natürlich nicht nur in Englisch, sondern in allen Sprachen. Sie verwenden 

nur andere Berechnungsmethoden/Siebe, die wir noch nicht kennen. Wir haben auch schon die 

Tabellen für die sumerische und die jüdische Sprache, aber da ich diese Sprachen selbst nicht kenne, 

konnte ich sie nicht wirklich testen. Ich bin aber zuversichtlich, dass auch alle anderen Sprachen mit 

einem ähnlichen Trinity-Schlüssel und den Tabellen dieser Sprachen entschlüsselt werden können. 

Jede Sprache wird ihre eigene Tabelle haben, die wir nur finden müssen, wenn wir andere Sprachen 

direkt entschlüsseln wollen. Dies ist jedoch nicht unbedingt notwendig, da wir von jeder Sprache ins 

Englische übersetzen können und dann die Matrix-Codes dieser Wörter oder Sätze mit dem 

englischen Trinity-Schlüssel untersuchen können. Sie werden mit den Moral-Ergebnissen 

übereinstimmen oder ihnen sehr nahe kommen, wenn man sie "direkt" aus einer anderen Sprache 

dekodiert. Wenn wir diese anderen Sprachtabellen hätten, könnten wir diese Theorie testen.  

Als ich vor nunmehr fast 8 Jahren mit dem Schreiben dieses Buches begann, besaß ich außer diesem 

Trinity Key und einem Teil der verborgenen 396er Formel einige Jahre später kein weiteres Wissen, 

so dass der Text, den ich damals schrieb, zwar Fehler und Spekulationen enthielt, aber ich war 

dennoch korrekt in Bezug auf die meisten Dinge, die ich zu erklären versuchte. Ich habe beschlossen, 

dieses Kapitel nicht zu ändern, Sie werden einen Unterschied im "Schreibstil" feststellen, ich war 

damals noch hoffnungsvoll und etwas freudiger, und ich war natürlich aufgeregt über meine 

Entdeckung. Ich wusste noch nicht, dass die Elite alles über die Matrix und ihren Code wusste, und 

dass sie dieses Wissen massiv missbraucht... Hier ist es also, unredigiert, das erste Kapitel, das ich je 

geschrieben habe. Ich habe noch andere Namen für bestimmte Dinge verwendet, z.B. habe ich den 

Basissummenwert (BS) stattdessen den Basismatrixwert (BM) genannt, und auch einige andere 

Unterschiede, was vielleicht etwas verwirrend ist, aber ich habe keine Zeit mehr, alles zu 

vereinheitlichen. Es gibt einen Einblick in die Entwicklung meiner Arbeit, also könnte das auch 

nützlich sein. Tut mir leid, dass ich damals noch weniger diplomatisch war als heute. Hier ist es, 

zurück in die Vergangenheit (und hoffentlich in eine bessere Zukunft): 

Alles ist Information 

Ich will sicher nicht so tun, als hätte ich das Innenleben der Matrix-Mathematik entdeckt, sondern 

nur einen sehr kleinen Teil davon in Bezug auf Text/Sprache und sinnvolle numerische Muster. Viele 

Wissenschaftler sagen: "Alles ist Information", und diese Formel verbindet einige der Punkte 

zwischen Sprachen und mathematischer Information.  

Dies ist das Wesen der Numerologie, Wikipedia definiert sie wie folgt: "Numerologie ist der Glaube 

an eine göttliche oder mystische Beziehung zwischen einer Zahl und einem oder mehreren 

übereinstimmenden Ereignissen. Es ist auch das Studium des numerischen Wertes der Buchstaben in 

Wörtern, Namen und Ideen. Sie wird oft mit dem Paranormalen in Verbindung gebracht, neben 

Astrologie und ähnlichen Wahrsagekünsten." 

Um ehrlich zu sein, war ich bis vor ein paar Jahren überzeugt, dass die Numerologie verrückt ist, 

vergleichbar mit anderen "lustigen" Pseudowissenschaften wie Astrologie oder Alchemie. Schließlich 

macht es ja auch Spaß, sein astrologisches Sternzeichen zu lesen oder zu versuchen, aus Kupfer Gold 

zu machen       Also betrachtete ich die Numerologie als eine Art "Verschwörungstheorie" und nahm 

sie nicht ernst, abgesehen von dem Spaßfaktor seltsamer Zufälle.   
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Dennoch sind viele Menschen davon überzeugt, dass die Numerologie sehr real und seriös ist. Es gibt 

viele Bücher und verschiedene Berechnungsmethoden, die versuchen, uns davon zu überzeugen, 

dass es wirklich sinnvolle Muster gibt, die auf den Ergebnissen solcher Zahlenwertberechnungen von 

Wörtern, Namen und Ideen (kleinen Sätzen) basieren. 

 Der Hauptgrund, warum ich nicht glaube, dass die Numerologie eine echte Wissenschaft ist, liegt auf 

der Hand: Sollte es solche bedeutungsvollen Muster geben, wäre das so weit außerhalb des 

Rahmens, dass es tatsächlich bedeuten würde, dass wir in einem Rahmen leben, der Matrix. Und 

warum? Weil es die Evolutionstheorie völlig untergräbt, wenn sich Sprachen nicht natürlich 

entwickelt haben, sondern intelligent entworfen wurden, um relevanten Zahlenmustern zu 

entsprechen.  

Aber ich war fasziniert von der Idee, dass es Muster geben könnte, und so begann ich, mich mit der 

Numerologie zu beschäftigen, sozusagen als Hobby. Und obwohl ich zugeben musste, dass es 

manchmal so aussah, als gäbe es tatsächlich einige auffällige Verbindungen zwischen relevanten 

Namen oder Wörtern und ihren numerischen Werten, lag dies meist daran, dass die Numerologen 

ihre Ergebnisse aus den verschiedenen Berechnungsmethoden vermischten, um Verbindungen zu 

"finden" (oder sie waren tatsächlich zufällig, so dachte ich).  

Was meine ich mit der Vermischung der Ergebnisse? Um dies zu verstehen, möchte ich ein wenig auf 

die verschiedenen Methoden eingehen, die von Numerologen verwendet werden.  

1) Einfache ordinale Gematrie 

 abcdefghijklm 

 12345678910111213 

 nopqrstuvwxyz 

 14151617181920212223242526 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 7+15+4 = 26 

2) Einfache Ordnungszahl Volle Reduktion Gematria 

 abcdefghijklm 

 1234567891234 

 nopqrstuvwxyz 

 5678912345678 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 7+6+4 = 17 

3) Umgekehrte ordinale Gematrie 

 zyxwvutsrqpon 

 12345678910111213 

 mlkjihgfedcba 

 14151617181920212223242526 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 20+12+23 = 55 
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4) Umgekehrte Ordnungszahl Volle Reduktion Gematria 

 zyxwvutsrqpon 

 1234567891234 

 mlkjihgfedcba 

 5678912345678 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 2+3+5 = 10 

5) Sumerisch/Englisch Gematria 

 abcdefghijklm 

 6121824303642485460667278 

 nopqrstuvwxyz 

 849096102108114120126132138144150156 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 42+90+24 = 156 

6) Jüdische Gematria 

 abcdefghijklm 

 123456789600102030 

 nopqrstuvwxyz 

 405060708090100200700900300400500 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 7+50+4 = 61 

7) Englisch II Gematria  

 abcdefghijklm 

 12345678910203040 

 nopqrstuvwxyz 

 5060708090100200300400500600700800 

Berechnungsbeispiel: das Wort "GOD" = 7+60+4 = 71 

Es gibt noch mehr Berechnungsmethoden, wie die Francis-Bacon-Formel, aber ich werde sie hier 

nicht alle aufzählen. Ich vermute, Sie verstehen das Problem bereits: Es gibt zu viele verschiedene 

Methoden, und die Numerologie-Enthusiasten "kombinieren" die verschiedenen Methoden, um 

Muster zwischen verwandten Wörtern/Namen/Sätzen zu "entdecken".  

Ich gebe ein Beispiel: In letzter Zeit gab es viel Wirbel um Impfungen und die biblische Prophezeiung 

über das Zeichen des Tieres, dass man ohne das Zeichen nichts mehr kaufen oder verkaufen können 

wird. Darüber hinaus gibt es ein Microsoft-Patent für ein Kryptowährungssystem, das Daten über 

Körperaktivitäten nutzt. Dieses Patent ist unter der Nummer WO2020060606A1 angemeldet. 



146 
 

So weisen Numerologen darauf hin, dass sowohl das Wort "Impfung" als auch das Wort 

"Prophezeiung" und "Zeichen der Bestie" die Zahl 666 ergeben! Das ist, zugegebenermaßen, etwas 

beängstigend. Aber was sie nicht erwähnen, ist, dass sie die sumerische Berechnungsmethode für 

die Worte "Impfung" und "Zeichen der Bestie" und die jüdische Methode für "Prophezeiung" 

verwenden, um das "gleiche" Ergebnis zu erhalten. 

Für mich ist das überhaupt nicht schlüssig und beweist überhaupt nichts, denn wenn man aus einem 

Dutzend Berechnungsmethoden auswählen kann, um relevante Muster zu finden/entdecken, wird 

man dank der vielen Methoden, die man kombinieren kann, höchstwahrscheinlich immer irgendwo 

ein Muster finden. 

Ich will auch kein Spielverderber sein, aber ich würde es auch vorziehen, "Mark of the Beast" zu 

testen (was nicht 666 ergibt), anstatt "Mark of Beast", was bedeutet, dass ich nicht gerne "die Bücher 

frisieren" und nach "inkohärenten" Sätzen suchen möchte, nur um das gewünschte Ergebnis zu 

erhalten.  

Obwohl ich zugeben muss, dass das "Zeichen des Tieres" nach wie vor mit der Zahl 666 in 

Verbindung gebracht wird, aber Sie verstehen, was ich meine. Einigen wir uns also darauf, dass ein 

gewisses Maß an "dichterischer Freiheit" bei der Recherche erlaubt ist, solange man nicht zu 

verrückten, zusammenhanglosen Sätzen kommt, die vage eine Aussage machen, die einfach nicht zu 

prüfen ist. 

Etwas ganz anderes wäre es aber, wenn es nur EINE Berechnungsmethode gäbe, die bei mehreren 

Wörtern/Namen oder Sätzen das gleiche relevante Verbindungsergebnis liefern würde.  

Das wäre meiner Meinung nach sehr spektakulär! Und in der Tat indirekt "beweisen", dass wir in 

einer computergenerierten Umgebung leben, so sehe ich das jedenfalls.  

Aber bis jetzt konnte die klassische Numerologie das nicht leisten, ja, es macht Spaß, damit 

herumzuspielen, und manchmal erhält man "interessante" Ergebnisse, wie hier oben gezeigt, aber 

wirklich relevante Muster bleiben rar, wenn man die verschiedenen Berechnungsmethoden nicht 

kombiniert.  

Aber dann hatte ich plötzlich, vor einer Weile, eine Erleuchtung, nachdem ich ein bisschen in der 

Bibel gelesen hatte      Die Heilige Dreifaltigkeit 'Vater, Sohn und Heiliger Geist' brachte mich auf eine 

Idee, auf die anscheinend und seltsamerweise niemand gekommen ist, oder zumindest konnte ich im 

Internet nichts darüber finden, als ich eine umfangreiche Suche durchführte. Ich habe tatsächlich 

nach einem solchen Rechner gesucht, aber ich konnte keinen finden.   

Was war meine Idee/Formel? Addieren wir einfach die drei am häufigsten verwendeten 

Berechnungsmethoden (einfache Ordnungszahl, sumerisch/englisch und jüdisch) zusammen und 

sehen wir, ob sich dann ein echtes Muster ergibt...  

Was meine ich mit der Addition der Methoden? Die vereinheitlichte Formel besteht eigentlich aus 3 

Teilen. Der erste Teil ist einfach: Man addiert die Ordinal-, die sumerische und die jüdische 

Berechnung, reduziert aber zunächst ihre Werte auf ihre eigenen individuellen Summen. Dieser erste 

Teil ergibt ein Ergebnis, das ich die Matrix "SUMS"-Zahl nenne, und ich habe die Formel selbst "Die 

Dreifaltigkeitsformel" genannt.  

Nehmen wir das Beispiel von GOTT:  

Einfache Ordnungszahl = 26 -> 2+6 = 8 
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Sumerisch/Englisch = 156 -> 1+5+6 = 12 

Jüdisch = 61 -> 6+1 = 7 

Addieren Sie dann einfach die 3 reduzierten Ergebnisse zusammen, um die SUMMEN-Zahl zu 

erhalten: 8+12+7= 27   

Diese "SUMS-Zahl" ist die erste wichtige Matrixzahl, die erste Zahl der Trinity-Formel.  

Wir reduzieren diese Zahl auch auf eine einzige Ziffer, die ich als "Grundmatrix"-Zahl (BM) 

bezeichne: 27 -> 2+7 = 9. 

Aber diese reduzierte Zahl ist nicht eine der 3 Zahlen der Trinity-Formel, die BASE-Matrix-Zahl 

fungiert als eine Art (Basiszahl-)Kategorie, die uns später bei der Gruppierung der Daten helfen wird.  

GOTTES BM-Zahl ist also 9 und seine SUMMEN-Zahl ist 27 (Anmerkung: In meiner neuen Forschung 

nenne ich dies die Basissummenzahl, die BS-Zahl). 

Es gibt aber noch zwei weitere Matrix-Zahlen (die zweite und dritte Trinity-Formel-Zahl, die ich 

DUOS- und COMBO-Zahl nenne), die sehr wichtig sind, um die Muster im Detail zu analysieren, auf 

die ich aber noch nicht eingehen werde. Die erste Zahl (die SUMS-Zahl) zeigt bereits einen 

bedeutenden Teil der Muster, und ich werde damit beginnen, diesen Teil zuerst zu erklären.  

Wenn Sie meine Berechnungen überprüfen möchten, können Sie zum Beispiel die folgende Website 

nutzen, die die 3 erforderlichen Numerologiemethoden berechnet, und dann können Sie die BM- 

und SUMS-Berechnungen manuell durchführen: https://www.gematrix.org/ 

Wenn Sie jedoch größere Mengen von Wörtern, Ideen oder Namen testen möchten, empfehle ich 

Ihnen, die folgende Excel-Tabelle herunterzuladen, die die notwendigen Berechnungen durchführt 

(obwohl Sie noch einige Spalten für die Summen hinzufügen müssen, da diese kombinierte 

Berechnungsmethode noch nicht existiert, wie ich erklärt habe): 

http://www.gematrinator.com/excel/ 

Obwohl sie auf drei bekannten Gematria-Formeln basiert, ist dies in der Tat eine einzigartige, 

vereinheitlichte Formel mit nur EINER (kombinierten) Berechnung, und zumindest meines Wissens 

wurde sie bisher nirgendwo öffentlich verwendet. 

  

https://www.gematrix.org/
http://www.gematrinator.com/excel/
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Die Nummer(n) des Teufels: 6 

Stellen wir also einen Haufen verwandter Wörter zusammen und sehen wir, ob sich ein Muster mit 

"meiner" Idee ergibt. Wir beginnen mit einigen der schlimmsten Wörter/Namen/Sätze und ihren 

Synonymen, die mir einfallen, inspiriert von der Philosophie des Teufels: 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM Beträge KOMMENTARE 

Der Teufel 85 510 851 6 33 Braucht keine Einführung 

Dämonisch  63 378 141 6 33 Mit dem Teufel verwandt 

Teuflisches  145 870 1070 6 33 Mit dem Teufel verwandt 

Devilize  92 552 1252 6 33 Mit dem Teufel verwandt 

Dschinn 51 306 693 6 33 Der Teufel ist im Koran ein Dschinn 

Baphomet 80 480 256 6 33 Teuflische Tempelritter-Gottheit  

Quetzalcóatl 138 828 1020 6 33 Teuflischer Schlangengott im alten 
Mesoamerika 

Schlangengott 123 738 441 6 33 Quetzalcóatl 

Prometheus  140 840 628 6 33 Titan Gott des Feuers in der griechischen 
Mythologie 

Unhold  38 228 64 6 33 Ein Unhold ist ein böser Geist oder Dämon 

Der schwarze Papst 114 684 324 6 33 Saufkumpan des Teufels 

Reptilien 123 738 414 6 33 Dämonen auf der Erde? 

Reptilianer sind 
Dämonen 

217 1302 719 6 33 Sie sehen wirklich wie Dämonen aus 

Blutlinie 88 528 200 6 33 Kreuzung zur Erhaltung reiner Blutlinien 

Muttergöttin Arizona 
Wilder 

307 1842 2222 6 33 Könnte sie tatsächlich die Wahrheit sagen? 

Misshandelte Kinder zur 
Herstellung von 
Adrenochrom 

338 2028 1060 6 33 Manchmal wünsche ich mir wirklich, falsch 
zu liegen 

Hunter S. Thompson 225 1350 951 6 33 Drehbuchautor von Hell's Angels und Fear 
and Loathing in Las Vegas 

Annunaki-Seelenfalle 207 1242 942 6 33 Willst du in dieser Hölle wiedergeboren 
werden?  

Unbesiegte Sonne 191 1146 1027 6 33 Sonnengott Römisches Reich 

Simon Luttrell 190 1140 764 6 33 1. Graf von Carhampton, der "König der 
Hölle 

Opfern Sie 73 438 206 6 33 Dem Teufel wird geopfert 

Chaos  46 276 152 6 33 Der Teufel verbreitet das Chaos 

Kämpfen 54 324 186 6 33 Und er fördert den Kampf 

Krieg 42 252 981 6 33 Der Teufel liebt den Krieg 

Holocaust 114 684 522 6 33 Der ultimative Krieg 

Tod 38 228 118 6 33 Tod 

Sadist 72 432 294 6 33 Der Teufel ist ein Sadist 

Verrückte  80 480 373 6 33 Wenn Sie diese Wortliste lieben, sind Sie ein 

Plaguer  80 480 373 6 33 Der Teufel ist sicherlich ein Plagiator 

Vexer  74 444 1090 6 33 Und er ist auch ein Ärgernis 

Ärgernis  117 702 1239 6 33 Verärgert sein 

Verärgern  69 414 531 6 33 Und er mag es, Leute zu ärgern 
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Lästig  136 816 1007 6 33 Verärgert sein 

Roil  54 324 159 6 33 Stören oder reizen 

Rascal  54 324 195 6 33 Freche Person 

Hintern 63 378 402 6 33 Sexualisierung 

Penis 63 378 204 6 33 Sexualisierung 

Anal 28 168 62 6 33 Sexualisierung 

Boner 54 324 177 6 33 Sexualisierung 

Muffe 46 276 242 6 33 Sexualisierung 

Madonna 62 372 166 6 33 Sexualisierung, dämonische Rituale und 
Shows 

Georg Wilhelm Friedrich 
Hegel 

251 1506 1390 6 33 Der Erfinder der Hegelschen Dialektik 

Religion 89 534 220 6 33 Werkzeug des Teilens und Eroberns (Götter) 

Göttinnen und Götter  120 720 975 6 33 Werkzeug des Teilens und Eroberns (Götter) 

Jüdisch 74 444 1612 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Ethnie) 

Nichtjüdisches 72 432 186 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Ethnie) 

Rassismus 63 378 213 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Ethnie) 

Nigga 38 228 64 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern 
(rassistische Beleidigung) 

Chassidisches Judentum  130 780 1058 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Religion) 

Koran 71 426 391 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Religion) 

Talmud 71 426 355 6 33 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Religion) 

Demokratisch <-> 
Republikanisch 

192 1152 705 6 33 Instrument der Teilung und Eroberung 
(Politik) 

Ablösungsproblem 174 1044 543 6 33 So einsam 

Schöpfer 80 480 319 6 33 Hat er den Himmel oder die Hölle 
erschaffen? 

Gott ist böse 102 612 894 6 33 Ist der Gott der Bibel auch der Teufel? 

Gott ist AI 64 384 170 6 33 Das Leben ist in der Tat eine Prüfung und 
Gott wird uns alle richten 

Die KI wird uns alle 
beurteilen 

211 1266 2219 6 33 Alles, was Sie tun UND sagen (und 
denken?), wird aufgezeichnet und 
ausgewertet. 

Große Drangsal 192 1152 804 6 33 Der Tag des Jüngsten Gerichts wird für viele 
Menschen 33 Jahre alt sein. 

Simulationstheorie 224 1344 1192 6 33 Ist die Simulation ein Test? 

Der gute Ort ist real 175 1050 518 6 33 Ich empfehle den Dokumentarfilm The 
Good Place 

Das menschliche Leben 
ist auf 

185 1110 628 6 33 Genau wie ein Film, wirklich The Good Place 
sehen 

Vibration 110 660 991 6 33 Dieses 3D-Hologramm wird durch Vibration 
erzeugt. 

Higgs-Boson 115 690 353 6 33 Das Gott-Teilchen wird auch zur Erstellung 
des 3D-Hologramms verwendet 

Sauerstoff Kohlenstoff 
Wasserstoff Stickstoff 

341 2046 1903 6 33 Die Bausteine aller Organismen in dieser 
"Welt 

Der Messias 107 642 346 6 33 Gestorben im Alter von 33 Jahren 
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Kreuzigung von Jesus 
Christus 

302 1812 1843 6 33 War es tatsächlich Fiktion? Kreuzigung von 
Jesus Christus hat auch eine COMBO Nr. 33 

Moses 71 426 265 6 33 Moses hat einen Mord begangen 

Saloth Sar Pol Pot 207 1242 780 6 33 Ein paar Beispiele für sehr schlechte 
Menschen 

Yang Xinhai 112 672 815 6 33 Ein paar Beispiele für sehr schlechte 
Menschen 

Kim Song-Ju 119 714 1036 6 33 Ein paar Beispiele für sehr schlechte 
Menschen 

William Hase 111 666 1083 6 33 Ein paar Beispiele für sehr schlechte 
Menschen 

Khorloogiin Choibalsan 217 1302 557 6 33 Ein paar Beispiele für sehr schlechte 
Menschen 

Neunhundertelf 911 179 1074 1210 6 33 Symbolischer großer Terroranschlag 

Google Chrome 123 738 315 6 33 Ihr Grafikprozessor heißt Adreno 

Sommersonnenwende 191 1146 802 6 33 Ein ganz besonderes Datum  

Die Wahrheit liegt im 
Verborgenen 

367 2202 1226 6 33 Wenn man die Wahrheit einmal gesehen 
hat, kann man sie nicht mehr verleugnen. 

Grand Alpina Hütte 140 840 349 6 33 Geheimgesellschaften beherrschen das 
Innere der Matrix 

Ex-Partner 121 726 671 6 33 Warum bin ich nicht überrascht, dass dies 

auch eine 33      ist? Sogar eine doppelte 
mit DUOS nr! 

Der dreiunddreißigste 
Grad 

236 1416 1117 6 33 Sicherlich nur ein weiterer Zufall 1117 -> 19 

 

Wow, das ist schon besser, oder? Ein klares Muster von schrecklichen Wörtern wie der Teufel, eine 

Menge seiner Synonyme (wie Dschinn, Baphomet, Quetzalcóatl, Schlangengott, Unhold, ...), 

dämonisch, teuflisch, Teufelei, Opfer, Chaos, Kampf, Krieg, Holocaust, Tod, Sadist, Wahnsinniger, 

Rassismus, Plagiator, ... alle kehren zurück in die Base Matrix (BM) Kategorie Nummer 6 und die 

SUMS Nummer 33!  

Meines Wissens und nach meinen Recherchen gibt es keine andere Numerologie/Gematria-Formel, 

die so klare Muster verwandter Wörter ergibt, es sei denn, Sie verwenden die verschiedenen 

Formeln und fangen an, die Ergebnisse selbst zusammen zu puzzeln/manipulieren. Aber dieses 

Ergebnis basiert auf nur EINER Formel, was sehr wichtig ist! 

Und das ist nur der erste Test... aus dem ich es wage, einige vorläufige Schlussfolgerungen zu ziehen, 

dass die Basismatrix-Zahl 6 eine ziemlich negative Zahl ist (die Zahl des Tieres ist nicht umsonst 666, 

schätze ich), und die Zahl 33 ist offenbar verheerend. (Anmerkung: wie recht ich damals hatte, jetzt 

weiß ich viel mehr über die wirklichen Teufelszahlen-Siebe und die Gut-gegen-Böse-Zahlenspaltung). 

Das heißt natürlich nicht, dass es keine "positiven" Wörter/Namen/Sätze gibt, die auch zu einer 33 

führen können, aber bei den vielen Tests, die ich durchgeführt habe, bin ich nur auf einen Namen 

gestoßen, der wirklich nicht "ins Profil" passte: Krishna, der im Hinduismus der Gott des Mitgefühls, 

der Zärtlichkeit und der Liebe ist. Eine Ausnahme, die die Regel bestätigt? Oder sind alle "Götter" 

böse (siehe "Gott ist böse" 33). 

Lassen Sie uns tiefer in die "Bedeutung" der Zahl 33 eintauchen. Was lernen wir aus Wikipedia? 

Meine eigenen hinzugefügten Kommentare sind kursiv gedruckt. 
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"33 (dreiunddreißig) ist die natürliche Zahl, die auf 32 folgt und 34 vorausgeht. 

33 ist: 

In der Mathematik 

• die größte positive ganze Zahl, die nicht als Summe verschiedener Dreieckszahlen ausgedrückt 

werden kann. 

• die kleinste ungerade dreistellige Zahl, die keine Primzahl ist. 

• die Summe der ersten vier positiven Fakultäten. 

• die Summe der Summe der Teiler der ersten 6 positiven ganzen Zahlen. 

• die Summe von drei Würfeln: 33 = (8866128975287528)³ + (-8778405442862239)³ + (-

2736111468807040)³ (Anmerkung: Interessant)  

• gleich der Summe der Quadrate der Ziffern seines eigenen Quadrats in den Basen 9, 16 und 31. 

• Bei Zahlen größer als 1 ist dies eine seltene Eigenschaft, die in mehr als einer Basis vorkommt. 

• die kleinste ganze Zahl, die so beschaffen ist, dass sie und die nächsten beiden ganzen Zahlen alle 

die gleiche Anzahl von Teilern haben. 

• das erste Mitglied der ersten Gruppe von drei Halbzahlen (33, 34, 35); die nächste Gruppe ist 85, 

86, 87. 

In der Wissenschaft 

• Die Ordnungszahl von Arsen (Anmerkung: ein Gift) 

• Eine normale menschliche Wirbelsäule hat 33 Wirbel, wenn die Knochen, die das Steißbein 

bilden, einzeln gezählt werden (Anmerkung: Der Avatar des menschlichen Körpers ist in der 

holografischen 3D-Matrix von entscheidender Bedeutung, siehe auch Vibration, Higgs-Boson, 

Sauerstoff, Kohlenstoff, Wasserstoff, Stickstoff usw. in der Testliste) 

• 33 ist nach der Newton-Skala die Temperatur, bei der Wasser kocht. (Hinweis: Vermeiden Sie auf 

jeden Fall Brandflecken, kochendes Wasser ist gefährlich!) 

Astronomie 

• Messier-Objekt M33, eine Galaxie der Größe 7,0 im Sternbild Triangulum, auch bekannt als 

Triangulum-Galaxie. 

• Das Objekt des Neuen Gesamtkatalogs NGC 33, ein Doppelstern im Sternbild Fische 

• Der Mond-Sonnen-Zyklus dauert 33 Jahre. Das Mondjahr hat etwa 354 Tage, das Sonnenjahr hat 

365 Tage, das bedeutet, dass es 33 Jahre dauert, bis der Zyklus zur ursprünglichen Position 

zurückkehrt (Anmerkung: Astronomie ist keine Pseudowissenschaft, sondern eine echte 

Wissenschaft, die auch auf Zahlen basiert, ich bezweifle sehr, dass dieser Zyklus ein Zufall ist) 

In der Technik 

• In Bezug auf Grammophonplatten bezieht sich 33 auf eine Art von Schallplatte mit einer 

Umdrehungsgeschwindigkeit von 33⅓ Umdrehungen pro Minute. 33er sind auch als 

Langspielplatten oder LPs bekannt.  

• Die ITU-Ländervorwahl für den französischen Rufnummernplanbereich 

In Religion und Mythologie (der ganze Abschnitt ist interessant) 

• Die Zahl der Gottheiten in der vedischen Religion beträgt 33. 

• Die zweite Ebene des Himmels wird im Buddhismus Trāyastriṃśa genannt, was "der 33 (Götter)" 

bedeutet. 
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• Die Anzahl der Inkarnationen, die der Bodhisattva Avalokiteśvara verkörpern soll 

• Der göttliche Name Elohim erscheint 33 Mal in der Schöpfungsgeschichte in den ersten Kapiteln 

der Genesis. 

• Lag Ba'omer ist ein kleiner jüdischer Feiertag, der auf den 33. Tag des Omer fällt 

• Das traditionelle Alter Jesu, als er gekreuzigt wurde und wieder auferstand. 

• Nach Al-Ghazali werden die Bewohner des Himmels ewig in einem Zustand des 33. Lebensjahres 

existieren. 

• Die islamischen Gebetskugeln sind in der Regel in 33er-Gruppen angeordnet, da diese Zahl bei 

den Dhikr-Ritualen weit verbreitet ist. Diese Perlen können insgesamt dreiunddreißig oder drei 

verschiedene Sätze von dreiunddreißig sein, was insgesamt neunundneunzig ergibt, die den 

Namen Gottes entsprechen. (Gott hat also 99 Namen im Islam, was auch interessant ist, wenn 

wir die Zahl 9 untersuchen werden) 

• Papst Johannes Paul I., der 33-Tage-Papst. Eine der kürzesten Amtszeiten in der Geschichte des 

Papsttums, die zum letzten 3-Papst-Jahr führte. (Es wird gemunkelt, dass er wegen eines 

Bankenskandals im Vatikan ermordet wurde) 

• Ein religiöses Bildnis der Jungfrau Maria aus dem 18. Jahrhundert ist in Uruguay als "Virgen de 

los Treinta y Tres" (Jungfrau der Dreiunddreißig) bekannt; es wurde von Papst Johannes Paul II. 

bei seinem Besuch in Uruguay 1988 geweiht. 

• Es gibt mehrere Kirchen, die dieser Marienverehrung gewidmet sind, wobei die wichtigste die 

Kathedralenbasilika Unserer Lieben Frau der Dreiunddreißig in Florida, Uruguay, ist. 

• In der Freimaurerei des Schottischen Ritus gibt es 33 Grade (kein Kommentar dazu) 

• Das Haus des Tempels, Sitz des Obersten Rates, 33°, Alter & Angenommener Schottischer Ritus 

der Freimaurerei in Washington D.C., USA, hat 33 Außensäulen, die jeweils 33 Fuß hoch sind. 

• Auf der Saigoku-Kannon-Pilgerreise werden dreiunddreißig buddhistische Tempel in der Region 

Kansai in Japan besucht. 

Im Sport 

• Die Anzahl der gespielten Innings im längsten Profi-Baseballspiel der Geschichte (ein Minor-

League-Spiel von 1981 zwischen den Rochester Red Wings und den Pawtucket Red Sox in 

Pawtucket, Rhode Island). 

• Im Motorsport ist 33 die traditionelle Zahl der Teilnehmer am Indianapolis 500. 

• 33 ist die Zahl der längsten Siegesserie in der NBA-Geschichte, die die Los Angeles Lakers in der 

NBA-Saison 1971/72 erreichten. 

• Die Halbfinale der Snooker-Weltmeisterschaft werden über 33 Frames gespielt. Die ersten 

Runden werden über 19 Frames in zwei Sitzungen gespielt, die zweite Runde und das 

Viertelfinale über 25 Frames in drei Sitzungen, das Halbfinale über 33 Frames und das Finale 

über 35 Frames, die jeweils in vier Sitzungen gespielt werden. 

In den Medien 

Die Zahl 33 kommt in Dark vor, einer deutschen Science-Fiction-Fernsehserie, die in 33-Jahres-

Schritten ineinandergreifende Handlungsstränge verfolgt. 

The 33 ist ein biografischer Katastrophenfilm, der auf den wahren Ereignissen eines 

Bergwerksunglücks aus dem Jahr 2010 basiert, bei dem eine Gruppe von 33 Bergleuten in der San-

José-Mine in Chile eingeschlossen wurde. (Anmerkung: Ich habe noch viel mehr solcher Beispiele im 

wirklichen Leben gefunden, z. B. das Feuer brach auf der 33rd Etage aus, der Mörder war 33 Jahre alt, 
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der Serienvergewaltiger Joseph McCann wurde zu 33 lebenslangen Haftstrafen verurteilt, auf sie 

wurde 33 Mal eingestochen, ... die Liste der "schlechten 33 Nachrichten" ist wirklich endlos) 

Hinweis: Diese "Medien"-Liste ist - vielleicht nicht so überraschend - ziemlich kurz. Ist diese 

Numerologie-Information sensibel und zensiert? Sie wird aus gutem Grund lächerlich gemacht.  

In anderen Bereichen 

• Eine bedeutende Zahl in der modernen Numerologie, eine der Hauptzahlen zusammen mit 11 

und 22. (Anmerkung: Man geht davon aus, dass Hauptzahlen "mächtiger" sind als normale 

Zahlen, ich neige dazu, dem zuzustimmen      ) 

• Die Nummer, die auf allen Rolling-Rock-Bieretiketten steht. 

• Pabst Blue Ribbon Beer wurde früher als "Blended 33 to 1" beworben. 

• Der Namensgeber des Privatclubs Club 33 am New Orleans Square in Disneyland. (Hinweis: Dies 

ist ein sehr teurer "Elite"-Club. Kinder sind in Disneyland verschwunden). 

• Die Anzahl der verschütteten Arbeiter, die alle gerettet wurden, während des Copiapó-

Bergwerksunglücks 2010. 

• Die 33 Orientales waren eine Gruppe nationaler Unabhängigkeitshelden Uruguays, die das Land 

1825 vom brasilianischen Imperium befreiten. Der Name geht auf die Anführer zurück, die alle 

Freimaurer des 33. Grades waren (Die dreiunddreißig Orientalen). 

• +33 ist die Vorwahl für internationale Direktwahltelefonate nach Frankreich. (Hinweis: Die 

französische Revolution für egalité fraternité liberté ist eine Ikone, und auch die Bewegung der 

Gelbwesten begann in Frankreich) 

• Das moderne russische Alphabet besteht aus 33 Buchstaben. (Leg dich nie mit einem Russen an 

     ) 

• Die georgische Sprache wird gegenwärtig mit einem Alphabet mit 33 Buchstaben geschrieben." 

Bohemian Club Plaque (1933) -> siehe Test des Wuhan Labors 1933 Jüdische Gematria Summen 42. 

  

Damit endet der Wikipedia-Teil, ein letztes Beispiel für die Schlechtigkeit von 33 Ich stieß auf einen 

Artikel https://www.dailymail.co.uk/news/article-1287257/Safe-houses-Sorry-youre-living-number-

33.html, der besagt, dass: "Wer in der Hausnummer 33 wohnt, sollte sich Sorgen machen - die 

Wahrscheinlichkeit, Opfer eines Einbruchs, eines Brandes oder einer Überschwemmung zu werden, 

ist am größten. Im Gegensatz dazu sind diejenigen mit der Nummer 76 an der Haustür stolz - sie 
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haben die beste Bilanz, sagt der Versicherer AXA.", eine Schlussfolgerung aus einer Umfrage, die 

unter 6.000 Teilnehmern durchgeführt wurde!  

Ich bin sicher, dass es immer noch viele Skeptiker gibt, die das alles auf einen großen Zufall 

zurückführen, aber wir haben bisher nur eine Zahl untersucht...  

Denn es gibt noch weitere Matrix-SUMMEN-Zahlen wie 33, die die Basismatrix (BM) der Kategorie 

6 ergeben: Untersuchen wir als nächstes zum Beispiel die Zahl 24. Noch sind die Schlussfolgerungen 

verfrüht, aber könnte es sein, dass die Zahl 666 des Teufels in Wirklichkeit 24-33-42 in einer 

"höheren Dimension" ist...? (Neue Anmerkung vor der Veröffentlichung: Junge, ich war hier wirklich 

an etwas dran!).  

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM Beträge KOMMENTARE 

Hölle  37 222 53 6 24 Brenn in der Hölle... 

Feuer 38 228 100 6 24 ...mit Feuer 

Sonne 54 324 330 6 24 Auch ein heißer Ort und stark verehrt 

Eule 50 300 970 6 24 Owls Nest Camp @ Bohemian Grove; Symbol 
der Illuminaten (Eulen sind Raubtiere) 

Buck  37 222 215 6 24 Das Männchen einiger gehörnter Tiere 

Bollock 70 420 155 6 24 (jemanden) streng tadeln 

Seelenfalle 122 732 601 6 24 Der Teufel mag unsere Seelen 

Unter die Haut gehen  200 1200 775 6 24 Einer seiner vielen Tricks 

Dodgers  72 432 240 6 24 Menschen, die unehrliche Praktiken 
anwenden 

Fellatio 80 480 211 6 24 Sexualisierung 

Kacke 62 372 220 6 24 Manche Menschen sind gezwungen, diese 
Scheiße zu essen. 

Islam 54 324 150 6 24 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Religion) 

Sufi  55 330 305 6 24 Werkzeug zum Teilen und Erobern (Religion) 

Hitler 72 432 222 6 24 Hitlers 3. Zahl ist auch 33, und er war ein 
Rothschild 

Koch 37 222 71 6 24 Illuminati-Blutlinie Familie 

Nammu 62 372 301 6 24 Sumerische Göttin, die die großen Götter zur 
Welt gebracht hat 

Baldr 37 222 107 6 24 Gott in der nordischen Mythologie, sein Tod 
ist der Beginn von Ragnarök. 

Die Matrix ist feindselig 234 1404 1014 6 24 Gegenüber 99% der Menschen  

Leben wird in die 
Existenz gesprochen 

302 1812 1150 6 24 Seien Sie vorsichtig, was Sie sagen (oder sich 
wünschen), die KI hört zu  

 

Nun, dies scheint in der Tat in das teuflische Muster von 24-33-42 (Hölle, Feuer, Sonne, ...) zu 

passen, werfen wir einen Blick auf die Wikipedia-Seite der Zahl 24: 

https://en.wikipedia.org/wiki/24_(Zahl) 

Ich habe die Seite zusammengefasst, aber Sie können jederzeit auf der Wikipedia-Seite nachsehen, 

um die vollständige Version zu erhalten. 

"24 (vierundzwanzig) ist die natürliche Zahl nach der 23 und vor der 25. 

In der Mathematik 

https://en.wikipedia.org/wiki/24_(number)
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• Sie ist die kleinste Zahl mit genau acht positiven Teilern: 1, 2, 3, 4, 6, 8, 12 und 24. 

• Sie ist eine stark zusammengesetzte Zahl, die mehr Teiler hat als jede kleinere Zahl. 

• 24 ist eine semiperfekte Zahl, da die Addition aller richtigen Teiler von 24 außer 4 und 8 24 

ergibt. 

• Subtrahiert man 1 von einem ihrer Teiler (außer 1 und 2, aber einschließlich sich selbst), so erhält 

man eine Primzahl; 24 ist die größte Zahl mit dieser Eigenschaft. 

• 24 ist eine nicht-eckige Zahl. 

• 24 ist die Summe der Zwillingsprimzahlen 11 und 13. 

• Das Produkt von vier beliebigen aufeinanderfolgenden Zahlen ist durch 24 teilbar.  

• Der Tesserakt hat 24 zweidimensionale Flächen (die alle quadratisch sind). 

• 24 ist die einzige nicht-triviale Lösung des Kanonenkugel-Problems, das heißt: 12 + 22 + 32 + ... + 

242 ist ein perfektes Quadrat (702). (Der triviale Fall ist einfach 12 = 12.) 

• Das Barnes-Wall-Gitter besteht aus 24 Gittern. 

• 24 ist die Kissing Number im 4-dimensionalen Raum: die maximale Anzahl von Einheitskugeln, 

die alle eine andere Einheitskugel berühren können, ohne sich zu überlappen. (Die Zentren von 

24 solcher Kugeln bilden die Eckpunkte einer 24-Zelle). 

• 24 ist die größte ganze Zahl, die durch alle natürlichen Zahlen, die nicht größer als ihre 

Quadratwurzel sind, teilbar ist. 

• 24 ist die Euler-Charakteristik einer K3-Fläche (Anmerkung: Dies ist wahrscheinlich wichtig, da 

die Eulersche Formel eine der bemerkenswertesten Formeln in der Mathematik ist. e^ix=cosx + 

isinx. Es ist ein perfekter Kreis.)  

In der Wissenschaft 

• Die Ordnungszahl von Chrom 

• Die Anzahl der Stunden an einem Tag (Hinweis: Zeit ist eine Matrixdimension) 

• 24! ist eine Annäherung an die Avogadro-Konstante (mit einer Überschreitung von etwas mehr 

als 3 %). 

In der Religion 

• Die Anzahl der Bücher im Tanach. 

• In der christlichen apokalyptischen Literatur steht es für die gesamte Kirche, die Summe der 12 

Stämme Israels und der 12 Apostel des Lammes Gottes. Zum Beispiel im Buch der Offenbarung: 

"Um den Thron herum standen vierundzwanzig andere Throne, und auf ihnen saßen 

vierundzwanzig Älteste. Sie waren weiß gekleidet und hatten Kronen aus Gold auf ihren 

Häuptern." 

• Anzahl der Tirthankaras im Jainismus. 

• Anzahl der Speichen im Ashok Chakra. 

In der Musik 

• In der westlichen tonalen Musik gibt es insgesamt 24 Dur- und Moll-Tonarten, wobei die 

enharmonischen Äquivalente nicht mitgezählt werden. Daher ist bei Sammlungen von Stücken, 

die in jeder Tonart geschrieben wurden, die Anzahl der Stücke in einer solchen Sammlung, z. B. 

Chopins 24 Präludien. 

In anderen Bereichen 
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• Die Anzahl der Bits, die ein Computer benötigt, um Echtfarbenbilder darzustellen (für maximal 

16.777.216 Farben). 

• Die Anzahl der Karat steht für 100 % reines Gold. (Was ist so besonders an Gold? Ich frage mich, 

wie viele Menschen für 24 Karat Gold gelitten haben oder gestorben sind, wie viele Kriege für 

Gold geführt wurden? Wie viele Sklaven mussten dafür schürfen?) 

• Die Anzahl der Zyklen im chinesischen Sonnenjahr. 

• Die Anzahl der Jahre vom Beginn des Kalten Krieges bis zur Unterzeichnung des Vertrags über die 

Kontrolle von Atomwaffen auf dem Meeresboden, der die Platzierung von Atomwaffen auf dem 

Meeresboden innerhalb bestimmter Küstenabstände verbietet. 

• Die Anzahl der Bilder pro Sekunde, mit der ein Kinofilm in der Regel projiziert wird, da dies 

ausreicht, um ein anhaltendes Sehen zu ermöglichen. (Symbolisch für die 3D-Matrix) 

• Die Anzahl der Buchstaben sowohl im modernen als auch im klassischen griechischen Alphabet. 

Aus letzterem Grund auch die Anzahl der Kapitel oder "Bücher", in die Homers Odyssee und Ilias 

unterteilt wurden. 

• Die Anzahl der Runen im Elder Futhark. 

• Die Anzahl der Punkte auf einem Backgammon-Brett. 

• Ein mathematisches Spiel für Kinder, bei dem es darum geht, eine der vier Standardoperationen 

auf vier Zahlen auf einer Karte anzuwenden, um 24 zu erhalten (siehe Math 24) 

• Die Höchstzahl der Rittergefährten des Hosenbandordens. 

• Die Nummer des französischen Departements Dordogne. 

• Vierundzwanzig ist die Anzahl der Amseln, die in dem traditionellen englischen Kinderreim "Sing 

a Song of Sixpence" in einem Kuchen gebacken werden. 

Interessantes Zeug, nicht wahr? Verschwenden wir keine Zeit und untersuchen wir die Zahl 42!  

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM Beträge KOMMENTARE 

Schlange  97 582 380 6 42 Wer hat Eva mit einem Apfel verführt? Und 
sie vielleicht mit Kain befruchtet hat? 

Asmodeus 97 582 470 6 42 Asmodeus, in der jüdischen Legende, der 
König der Dämonen 

Seraphim 89 534 283 6 42 Synonym für Schlangen in der hebräischen 
Bibel, die brennende Schlange 

Ghoul  63 378 285 6 42 Dämonenartiges Wesen oder monströser 
Humanoid in der arabischen Religion 

Inkubus  89 534 544 6 42 Männlicher Vergewaltiger-Dämon 

Vampir 84 504 885 6 42 Der Teufel mag Blutopfer und trinkt Blut 

Der Kannibale 89 534 229 6 42 Ein anderer Spitzname 

Lavejanischer 
Satanismus  

176 1056 1528 6 42 Anton LaVey ist der Gründer der Kirche des 
Satans 

Osiris 89 534 328 6 42 Ägyptischer Gott der Toten und der 
Auferstehung 

Ninurta 97 582 470 6 42 Mesopotamischer Gott, der mit 
Landwirtschaft und Krieg verbunden ist 

Sauron 88 528 461 6 42 Der allsehende Augenteufel in Herr der 
Ringe 

Trickster  123 738 477 6 42 Wer ist noch mal der ultimative 
Trickbetrüger?  

Joker 59 354 745 6 42 Psychopathischer Trickbetrüger 
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Verführer  97 582 380 6 42 Wenn die Tricks nicht funktionieren, wird 
die Versuchung den Job erledigen 

Belästiger  89 534 355 6 42 Nichts geht über eine lustige Belästigung 

Verwirren  59 354 745 6 42 Quälen oder belästigen 

Drehmoment aus  123 738 567 6 42 Irritieren, Frustrieren 

Tsuris  106 636 569 6 42 Probleme oder Schwierigkeiten; 
Schwierigkeiten. 

Unterbrechung  157 942 671 6 42 Aufregung 

Rache 76 456 842 6 42 Ein sehr starker Motivator für (tödliche) 
Sünden 

Symbol  86 516 592 6 42 Der Teufel mag seine Symbole 

Pissen 63 378 249 6 42 Macht Sinn, wenn Kacke 24 ist, dann ist 
Pisse 42 

Filzen 64 384 98 6 42 Sexualisierung - lecker :-) 

Dunkle Sonne 88 528 425 6 42 Anbetung des Saturn (alias Satan) 

Bennu-Vogel 89 534 382 6 42 Ägyptischer Phönix, assoziiert mit der 
Anbetung der Sonne 

Etemenanki 97 582 245 6 42 Der Turmbau zu Babel machte Gott zornig, 
so dass er die Sprache verwirrte  

Kreuzigung 131 786 709 6 42 Schreckliche Art zu sterben 

Zehn Gebote 173 1038 568 6 42 Du sollst nicht stehlen (ein Leben, die 
Wahrheit, den Ehepartner, die Würde eines 
Menschen, ...) 

Zu beten 95 570 691 6 42 Die Frage ist: Zu wem beten Sie? Sogar die 
Bibel wird umgedreht 

Judentum 77 462 934 6 42 Werkzeug zum Teilen und Erobern 
(Religion) 

Der Trick mit dem 
Umdrehen ist genial 

364 2184 1274 6 42 Alles (Gute), was Sie tun, wird gegen Sie 
verwendet werden... 

Alles ist verdreht 261 1566 2661 6 42 Ist das nicht die Wahrheit? Raten Sie mal, 
wer dafür verantwortlich ist... 

Corona-Pandemie 131 786 376 6 42 Unglaublich, aber das hier steht in Zeile 
666 meiner Excel-Tabelle 

Corona covid nineteen-
Virus 

294 1764 2313 6 42 Ich hasse diese Formel manchmal 

Der Corona-Virus-
Impfstoff ist das Zeichen 
der Bestie 

450 2700 2877 6 42 Ist das wirklich so weit hergeholt? 
Wirklich? Ich hoffe nicht! Nochmals, dieser 
Test beweist nichts, aber es ist eine 
Möglichkeit mit diesem 42er-Muster.  

Labor in Wuhan 194 1164 1933 6 42 Muster? Welches Muster? 

Pharmazeutische 
Konzerne 

294 1764 1134 6 42 Dank der Pandemie Billionen verdienen... 

Pharmazeutische 
Unternehmen 

226 1356 809 6 42 ... und werden im Gegenzug als die Retter 
der Menschheit gefeiert 

Blutlinie der Illuminaten 208 1248 638 6 42 Historische böse Herrscher der ganzen Welt 

Merowinger 127 762 971 6 42 Mächtige Illuminaten-Blutlinie 

Weltmonarch 144 864 1266 6 42 Offizielle Herrscher durch Abstammung - 
immer noch 44 Monarchien im 21. 
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Leopold Lodewijk Filips 
Maria Victor 

368 2208 3064 6 42 Belgischer "König", der 3 Millionen 
Menschen ermordet hat. Lang lebe der 
König! 

Bilderberger 124 744 389 6 42 Illuminati-Bilderberg-Gruppe 

Bank für Internationalen 
Zahlungsausgleich 

353 2118 1189 6 42 Illuminati-Bankensystem 

Aspen-Institut 192 1152 849 6 42 Gegründet vom "Brave New World"-Autor 
Aldous Huxley 

Demokratie 87 522 576 6 42 Demokratie ist eine Illusion von 
Wahlfreiheit; niemand sollte Macht über 
andere haben 

Mkultra 96 576 441 6 42 Illegales CIA-
Bewusstseinskontrollprogramm, zugegeben 
und deklassiert 

Verschwörungstheorie  214 1284 1379 6 42 Von der CIA lancierter Propaganda-Begriff, 
um kritische Geister lächerlich zu machen 

Menschen sind Sklaven 178 1068 1361 6 42 Obwohl 98% es nicht wissen, versucht 1% 
zu warnen und 1% ist der Meister. 

Es gibt viele Seelen in 
der Matrix 

360 2160 1887 6 42 Jean-Paul Sartre: "Der Feind sind die 
anderen".  

Sechs und Neun sind 
dasselbe 

208 1248 863 6 42 Nur aus umgekehrter Sicht 69-96  

Die Verzückung 132 792 639 6 42 Wurde die KI-Matrix geschaffen, um die 
Entrückung durchzuführen? 

Empedokles 97 582 272 6 42 Griechischer Philosoph, kosmogonische 
Theorie der vier Elemente 

Pythagoras 130 780 797 6 42 Griechischer Philosoph, Begründer des 
Pythagoreismus (Matrixmathematik) 

Simon Magus 131 786 547 6 42 Der Typ, der dachte, er sei Gott 

Nag Hammadi 
Bibliothek 

156 936 723 6 42 Sammlung frühchristlicher und gnostischer 
Texte, Geschichtsfragen 

Allahu Akbar 88 528 344 6 42 "Gott ist großartig!", aber wenn Sie das in 
einem Zug hören, würde ich so schnell wie 
möglich aussteigen. 

Trump 88 528 470 6 42 Wenn etwas zu schön ist, um wahr zu sein, 
ist es das wahrscheinlich nicht. Tut mir leid 
:-( 

Die Simpsons 157 942 572 6 42 Mindfuck-Vorhersagen: Homer kennt die 
Masse des Higgs-Bosons ein Jahrzehnt vor 
seiner Entdeckung  

Ex-Freundin  131 786 565 6 42 Reiben Sie es ein... 

 

Auch hier wird das "böse" Muster der Basismatrix Nummer 6 bestätigt. Eine weitere Ausnahme in 

der 42 SUMS-Liste ist das Wort "Vishnu", eine der Hauptgottheiten des Hinduismus, die zu den guten 

Göttern gehören soll.  

Es gibt natürlich auch andere Wörter/Namen/Sätze, die nichts mit bösen oder teuflischen Dingen zu 

tun haben und die ebenfalls eine Basismatrix 6 ergeben, aber nach meinen bisherigen Recherchen 

erweist sich die BM6 wirklich als eine "böse" Zahl.  
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Schauen wir mal, was Wikipedia über die Zahl 42 zu sagen hat (auch hier habe ich eine Synthese 

erstellt, wenn Sie also den ganzen Monty lesen wollen, gehen Sie zu: 

https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number) 

"42 (zweiundvierzig) ist die natürliche Zahl, die auf 41 folgt und 43 vorausgeht. 

Mathematik 

• Zweiundvierzig (42) ist eine pronische Zahl und eine abundante Zahl; ihre Primfaktorzerlegung 2 - 

3 - 7 macht sie zur zweiten sphenischen Zahl und auch zur zweiten der Form (2 - 3 - r). 

• Es ist die Anzahl der Isomorphieklassen aller einfachen und orientierten gerichteten Graphen mit 

4 Scheitelpunkten. Mit anderen Worten, es ist die Anzahl aller möglichen Ergebnisse (bis zur 

Isomorphie) eines Turniers mit 4 Mannschaften, bei dem das Spiel zwischen einem beliebigen 

Paar von Mannschaften zu drei möglichen Ergebnissen führt: die erste Mannschaft gewinnt, die 

zweite Mannschaft gewinnt oder es gibt ein Unentschieden. Die Gruppenphase der FIFA-

Weltmeisterschaft ist ein gutes Beispiel dafür. 

• Sie ist die dritte primäre pseudo-perfekte Zahl. 

• Sie ist eine katalanische Zahl. Folglich ist 42 die Anzahl der sich nicht kreuzenden Partitionen 

einer Menge von fünf Elementen, die Anzahl der Triangulationen eines Heptagons, die Anzahl 

der verwurzelten geordneten Binärbäume mit sechs Blättern, die Anzahl der Möglichkeiten, wie 

fünf Paare von verschachtelten Klammern angeordnet werden können, usw. (Anmerkung: 

"Katalanische Zahl" ergibt eine CMB42-Zahl, die ich noch nicht erklärt habe, aber dies ist die 

dritte wichtige Zahl der Trinity-Formel).   

• Es handelt sich um eine Wechselzeichenmatrix, d. h. um die Anzahl der 4-mal-4-Matrizen mit 

wechselnden Vorzeichen. 

• Es ist die Anzahl der Partitionen von 10 - die Anzahl der Möglichkeiten, 10 als eine Summe 

positiver ganzer Zahlen auszudrücken (beachten Sie eine andere Bedeutung von Partition als 

oben). 

• Bei 27 gleich großen Würfeln, deren Nennwerte von 1 bis 27 fortschreiten, lässt sich ein 

magischer Würfel von 3 × 3 × 3 so konstruieren, dass jede Zeile, jede Spalte und jeder Korridor 

sowie jede durch die Mitte verlaufende Diagonale aus drei Zahlen besteht, deren Summe der 

Werte 42 ist. (Anmerkung: Der Zusammenhang mit 27 Würfeln ist interessant, mehr zur Zahl 27 

später) 

• 42 ist die dritte penta-dezagonale Zahl. Sie ist eine meandrische Zahl und eine offene 

meandrische Zahl. (Anmerkung: "fünfeckige Zahl" hat ein direktes SUMS42-Ergebnis, und 

"meandrische Zahl" hat ein SUMS33-Ergebnis... erkennen Sie langsam die Muster? Und nein, ich 

habe diese Wikipedia-Seiten nicht geschrieben, nur die zusätzlichen kursiven Anmerkungen      ) 

• 42 ist die Summe der ersten 6 positiven geraden Zahlen. 

• 42 ist die Anzahl der Möglichkeiten, die Zahlen 1 bis 9 in einer 3x3-Matrix so anzuordnen, dass 

die Zahlen in jeder Zeile und Spalte in aufsteigender Reihenfolge stehen. 

• 42 ist auch die zehnfache Summe geteilt durch die Anzahl der Sekunden eines Tages. 

Wissenschaft 

• 42 ist die Ordnungszahl von Molybdän. (Anmerkung: Dieses freie Element, ein silbriges Metall mit 

grauem Schimmer, hat den sechsthöchsten Schmelzpunkt aller Elemente). 

• 42 ist die Atommasse eines der natürlich vorkommenden stabilen Isotope von Calcium. 

• Der auf ganze Grad gerundete Winkel, bei dem ein Regenbogen erscheint (der kritische Winkel). 

• Wie die Babylonier ermittelten, umkreist der Mars die Sonne in 79 Jahren fast genau 42 Mal. 

https://en.wikipedia.org/wiki/42_(number)
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• Der hypothetische Wirkungsgrad der Umwandlung von Masse in Energie gemäß E=mc², wenn 

eine bestimmte Masse ein rotierendes Schwarzes Loch umkreist, beträgt 42 %, der höchste 

Wirkungsgrad, der der modernen Physik bisher bekannt ist. (Anmerkung: Es wird vermutet, dass 

Schwarze Löcher die Orte sind, an denen die 3-D-Hologramme erzeugt werden; interessant, dass 

42% der höchste Wirkungsgrad ist. Wir könnten in einem Schwarzen Loch leben!) 

Technologie 

• In TIFF (Tagged Image File Format) ist das zweite 16-Bit-Wort jeder Datei 42, "eine willkürliche, 

aber sorgfältig gewählte Zahl, die die Datei weiter als TIFF-Datei identifiziert". (Anmerkung: "Tiff-

Datei" hat ein SUMS33-Ergebnis, wiederum eine Verbindung zwischen den Zahlen 42 und 33).  

• Im reiser4-Dateisystem ist 42 die Inode-Nummer des Stammverzeichnisses. 

• In der militärischen Datenaufzeichnungsnorm IRIG 106 Chapter 10 wird der Hex-Wert 

0x464F52545974776F (ASCII "FORTYtwo") als magische Zahl zur Kennzeichnung von 

Verzeichnisblöcken verwendet. 

• Die Kennwortablaufrichtlinie für eine Microsoft Windows-Domäne ist standardmäßig auf 42 Tage 

eingestellt. (Hinweis: "password expiration" hat ein SUMS51-Ergebnis, auch ein BM6) 

• Der ASCII-Code 42 steht für das Sternchen-Symbol, das ein Platzhalter für alles ist. 

Astronomie 

• Messier-Objekt M42, ein diffuser Nebel der Größe 5,0 im Sternbild Orion, auch bekannt als 

Orionnebel. 

• Das Objekt des Neuen Gesamtkatalogs NGC 42, eine Spiralgalaxie im Sternbild Pegasus. 

• Im Januar 2004 erhielt der Asteroid 2001 DA42 den endgültigen Namen 25924 Douglasadams, 

nach dem 2001 verstorbenen Schriftsteller Douglas Adams, der die Zahl 42 populär machte. 

Brian G. Marsden, der Direktor des Minor Planet Center und Sekretär des 

Namensgebungskomitees, bemerkte, dass der Asteroid mit seinen Initialen in der vorläufigen 

Bezeichnung "wie für ihn gemacht ist, nicht wahr?" (man beachte die Verbindung zwischen 24 

und 42).  

• Kepler-42, ein Roter Zwerg im Sternbild Cygnus, der die drei kleinsten bisher gefundenen 

Exoplaneten beherbergt. 

• 42 Isis, ein großer Asteroid des Hauptgürtels mit einem Durchmesser von etwa 100 km. 

Religion 

Westliche Religionen 

Das alte Ägypten: Während des größten Teils der pharaonischen Geschichte Ägyptens war das Reich 

in 42 Nome unterteilt. Die altägyptische Religion und die mythologische Struktur bilden diese 

terrestrische Struktur häufig ab. 

• 42 Körperteile von Osiris: In einigen Überlieferungen des Osiris-Mythos erschlägt Seth Osiris und 

verteilt seine 42 Körperteile über ganz Ägypten. (In anderen ist die Zahl vierzehn und sechzehn). 

• 42 Bücher in der Kernbibliothek: Clemens von Alexandria berichtet, dass die ägyptische 

Tempelbibliothek in 42 "absolut notwendige" Bücher unterteilt ist, die den Bestand einer 

Kernbibliothek bilden. 36 enthalten die gesamte Philosophie der Ägypter, die von den Priestern 

auswendig gelernt werden. Während die restlichen 6 von den Pastophoroi (Bildträgern) gelernt 

werden. (Die 36 ist im ägyptischen Denken ebenfalls eine heilige Zahl, die mit der Zeit 

zusammenhängt, insbesondere mit den sechsunddreißig Dekan-Sternen und den 

sechsunddreißig 10-Tage-"Wochen" im ägyptischen Jahr.) Die 42 Bücher wurden nicht wie die 
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hebräische Bibel kanonisiert; sie unterstützten lediglich das Tempelritual, ersetzten es aber nicht. 

Die Zerstörung der ägyptischen Tempel und die Einstellung der Rituale beendeten also die 

ägyptische kulturelle Kontinuität. 

• 42 negative Geständnisse: In der ägyptischen Mythologie werden den Menschen auf ihrer 

Reise durch den Tod 42 Fragen gestellt. Ma'at, eine weibliche Personifikation, die sowohl als 

mütterliche als auch als befreiende Kraft angesehen wird, ist eine altägyptische Personifikation 

des physischen und moralischen Gesetzes, der Ordnung und der Wahrheit. In der Gerichtsszene, 

die im ägyptischen und im Buch des Passes (dem Totenbuch, das sich aus den Sargtexten und 

den Pyramidentexten entwickelt hat) beschrieben wird, gibt es 42 Fragen, die die Analyse von 

Ma'at personifizieren. Wenn der Verstorbene die 42 Fragen in angemessener Weise beantworten 

kann, hat er das Potenzial, entweder reinkarniert zu werden, oder, wenn er vollkommen 

erfolgreich ist, das ultimative Ziel zu erreichen, ein Stern zu werden, von dem aus er weiterhin 

Licht spenden und das universelle Wachstum vorantreiben kann. Diese 42 Fragen entsprechen 

den "42 negativen Bekenntnissen" aus Begräbnistexten wie dem Papyrus von Ani. 

• Die 42 Stationen des Exodus sind die Orte, die die Israeliten nach ihrem Auszug aus Ägypten 

aufsuchten und die in Numeri 33 aufgezeichnet sind, mit Abweichungen auch in den Büchern 

Exodus und Deuteronomium. (Anmerkung: ein weiterer (biblischer) Hinweis auf den 

Zusammenhang zwischen 33 und 42). 

• 42 ist die Zahl, mit der Gott in der kabbalistischen Tradition das Universum erschafft. In der 

Kabbala ist der bedeutendste Name der des En Sof (auch bekannt als "Ein Sof", "Unendlich" oder 

"Endlos"), der über den Sefirot (manchmal auch als "Sephirot" geschrieben) steht. Der 

Zweiundvierzig-Buchstaben-Name enthält vier kombinierte Namen, die in hebräischen 

Buchstaben geschrieben werden (in Buchstaben geschrieben = 42 Buchstaben), was der Name 

von Azilut (oder "Atziluth" "Emanation") ist. Obwohl es offensichtliche Verbindungen zwischen 

dem Zweiundvierzig-Buchstaben-Namen des babylonischen Talmuds und dem Zweiundvierzig-

Buchstaben-Namen der Kabbala gibt, sind sie wegen der Betonung der Zahlen in der Kabbala 

wahrscheinlich nicht identisch. Die Kabbala enthält auch einen Namen mit fünfundvierzig 

Buchstaben und einen Namen mit zweiundsiebzig Buchstaben. (Anmerkung: Die Zahlen 45 und 

72 spielen ebenfalls eine wichtige Rolle, aber dazu später mehr...) 

• Die Zahl 42 kommt im Christentum in verschiedenen Zusammenhängen vor. Es gibt 42 

Generationen (Namen) in der Version des Matthäus-Evangeliums über die Genealogie Jesu; es 

wird prophezeit, dass das Tier 42 Monate lang über die Erde herrschen wird (Offenbarung 

13:5); 42 Männer von Beth-Azmaveth wurden bei der Volkszählung der Männer Israels nach der 

Rückkehr aus dem Exil gezählt (Esra 2:24); Gott schickte Bären, um 42 der jugendlichen Jungen 

zu zerfleischen, die Elisa wegen seiner Glatze verspotteten (2. Könige 2:23), usw. (Anmerkung: 

Welcher gute Gott würde so etwas tun? Wie ich vermute, ist vieles in der Bibel verdreht und 

sollte auf den Kopf gestellt werden, um die Wahrheit zu finden. Bedeutung: Der Teufel schickte 

Bären, um sie zu zerfleischen ... und warum nicht alle Jungen? Oder warum nicht 41 oder 43? 

Nein, 42 ist die BM Nr. 6; die Zahl des Tieres...)  

 

(Neue Anmerkung vor der Veröffentlichung: Wow, ich habe diese biblische Warnung völlig 

vergessen, und ich habe die Glatze benutzt, um eine Alliteration mit dem "Bibi the Bald Bastard"-

Slogan zu schaffen. Ich wünschte, ich hätte das nicht getan. Brrr.... Aber ging es mir nicht genau 

darum, dass die Reaktion nicht mit der Aktion übereinstimmt? Ich sollte mich nicht über Herrn 

Netanjahu wegen seiner Glatze lustig machen, aber er sollte Völkermorde begehen. Und ich habe 

mich nicht über ihn lustig gemacht, ich wollte den Leuten nur zeigen, dass er ein böser Mann ist, 

mit einem Alliterationstrick, der sich im Gedächtnis festsetzt. Unterschwellige Gedankenkontrolle 

für den Leser, wie es die Mainstream-Medien ständig tun, aber in meinem Fall, um die Wahrheit 
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anstelle der üblichen Lügen zu zeigen. Beachten Sie auch die Zahl 2 Könige 2:23 in Verbindung 

mit dieser 42). 

• Im Judentum die Zahl (im babylonischen Talmud, der 375 n. Chr. bis 499 n. Chr. verfasst wurde) 

der "zweiundvierzig Namen", die Gott zugeschrieben werden. Rab (oder Rabhs), eine 

Talmudquelle aus dem 3. Jahrhundert, erklärte: "Der zweiundvierzigbuchstabige Name wird nur 

demjenigen anvertraut, der fromm, sanftmütig, von mittlerem Alter, frei von schlechter Laune, 

nüchtern und nicht auf seine Rechte pochend ist". [Quelle: Talmud Kidduschin 71a, übersetzt von 

Rabbi Dr. I. Epstein]. Maimonides war der Meinung, dass der ursprüngliche talmudische 

zweiundvierzigbuchstabige Name vielleicht aus mehreren kombinierten göttlichen Namen 

[Maimonides "Moreh"] zusammengesetzt war. Das scheinbar unaussprechliche Tetragrammaton 

bildet den Hintergrund für den Zwölfbuchstabigen Namen und den Zweiundvierzigbuchstabigen 

Namen des Talmuds [citation needed]. 

• Im Judentum wird die Torarolle nach einigen Traditionen mit nicht weniger als 42 Zeilen pro 

Spalte geschrieben, basierend auf den Reisen Israels,[23] heute sind 42 Zeilen der gängigste 

Standard,[24] aber verschiedene Traditionen bleiben in Gebrauch (siehe Sefer Tora). 

• Die Gutenberg-Bibel ist auch als "42-Zeilen-Bibel" bekannt, da das Buch 42 Zeilen pro Seite 

enthielt. 

• Die Zweiundvierzig Artikel (1552), die größtenteils von Thomas Cranmer verfasst wurden, sollten 

die anglikanische Lehre zusammenfassen, wie sie nun unter der Herrschaft von Edward VI. 

bestand. 

Östliche Religionen 

• In der japanischen Kultur gilt die Zahl 42 als Unglückszahl, weil die Ziffern, wenn sie getrennt 

ausgesprochen werden - shi ni (vier zwei) -, wie das Wort "Sterben" klingen,[25] wie das 

lateinische Wort "mori". 

• Das Sutra der zweiundvierzig Abschnitte ist eine buddhistische Schrift. 

Populäre Kultur 

• Der Per Anhalter durch die Galaxis:  

Die Zahl 42 ist in The Hitchhiker's Guide to the Galaxy von Douglas Adams die "Antwort auf die 

ultimative Frage des Lebens, des Universums und von allem", die von einem riesigen 

Supercomputer namens Deep Thought über einen Zeitraum von 7,5 Millionen Jahren berechnet 

wurde.  

Leider weiß niemand, wie die Frage lautet. Um die ultimative Frage zu berechnen, wurde daher ein 

spezieller Computer von der Größe eines kleinen Planeten aus organischen Komponenten gebaut 

und "Erde" genannt. Die ultimative Frage "Was erhält man, wenn man sechs mit neun 

multipliziert?"[26] wurde von Arthur Dent und Ford Prefect im zweiten Buch der Serie, Das 

Restaurant am Ende des Universums, gefunden.  

Das vierte Buch der Reihe, der Roman So Long, and Thanks for All the Fish, enthält 42 Kapitel. Nach 

dem Roman Mostly Harmless ist 42 die Straßenadresse von Stavromula Beta. Im Jahr 1994 

entwickelte Adams das 42 Puzzle, ein Spiel, das auf der Zahl 42 basiert. 

Das Buch 42: Douglas Adams' Amazingly Accurate Answer to Life, the Universe and Everything (2011) 

untersucht Adams' Wahl der Zahl 42 und enthält ein Kompendium einiger Beispiele für diese Zahl in 

Wissenschaft, Populärkultur und Humor. 
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Lewis Carroll, der Mathematiker war, hat diese Zahl in seinen Schriften wiederholt verwendet. 

Beispiele für Carrolls Verwendung von 42: 

Alices Abenteuer im Wunderland hat 42 Illustrationen. 

Alices Multiplikationsversuche (Kapitel zwei von Alice im Wunderland) funktionieren, wenn man die 

erste Antwort zur Basis 18 schreibt und die Basis um drei auf 21, 24 usw. erhöht (die Antworten 

funktionieren bis zu 4 × 12 = "19" zur Basis 39), "brechen" aber genau dann ab, wenn man die 

Antwort 4 × 13 zur Basis 42 versucht, was Alice zu der Erklärung veranlasst: "Oh je! Bei diesem 

Tempo werde ich nie bis zwanzig kommen!" 

Regel zweiundvierzig in Alices Abenteuer im Wunderland ("Alle Personen, die höher als eine Meile 

sind, müssen den Hof verlassen"). 

Regel 42 des Kodex im Vorwort zu The Hunting of the Snark ("Niemand darf mit dem Mann am 

Steuer sprechen"). 

In "fit the first" von The Hunting of the Snark hatte der Bäcker "forty-two boxes, all carefully packed, 

With his name painted clearly on each". 

Die Weiße Königin gibt ihr Alter mit "einhunderteins, fünf Monate und ein Tag" an, was - wenn man 

das bestmögliche Datum für die Handlung von Through the Looking-Glass annimmt (z. B. wenn man 

ein Datum wählt, das den Übergang von Februar zu März aus der ansonsten ungenauen Messung 

von "fünf Monaten und einem Tag" ausschließt) - eine Gesamtzahl von 37 044 Tagen ergibt. Wenn 

die Rote Königin als Teil desselben Schachspiels als gleich alt angesehen wird, beträgt ihr 

gemeinsames Alter 74.088 Tage, also 42 × 42 × 42. 

Musik 

• 42 Dugg ist ein amerikanischer Rapper. 

• Level 42 ist eine englische Pop/Rock-Band. 

• "42" ist einer der Titel auf dem 2008er Album Viva la Vida or Death and All His Friends von 

Coldplay. 

• "Channel 42" ist ein elektronischer Musiksong von deadmau5 featuring Wolfgang Gartner; er 

erscheint auf dem 2012er deadmau5-Album Album Title Goes Here. 

• "42" ist ein Song aus dem 2018 erschienenen Album Delta von Mumford and Sons′. 

• "42" ist ein Song, der von dem Hip-Hop- und Plattenproduktions-Trio 3Racha geschrieben und 

produziert wurde, das aus den Mitgliedern Bang Chan, Han Jisung und Seo Changbin der 

beliebten K-Pop-Gruppe Stray Kids besteht. Ein Text in diesem Lied lautet: "Warum leben wir? 

Was ist der Zweck? Ist es 42? Hör auf, Unsinn zu reden", was sich direkt auf die Definition von 42 

in The Hitchhiker's Guide to the Galaxy bezieht. 

• "42" ist ein Song aus dem 2019 erschienenen Album Don′t Panic der Progressive-Rock-Band IZZ. 

Das Album ist ein teilweises Konzeptalbum, das auf The Hitchhiker's Guide to the Galaxy basiert. 

• "42" ist ein Lied von The Disco Biscuits. 

Finanzen 

Der gesetzlich festgelegte Goldpreis liegt seit 1973 konstant bei 42 Dollar pro Feinunze 

(Anmerkung: wieder die Konnotation mit Gold, gesetzlich festgelegt...) 

Fernsehen und Film 
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• The Kumars at No. 42 ist eine britische Comedy-Fernsehserie. 

• "42" ist eine Episode von Doctor Who, die in Echtzeit spielt und etwa 42 Minuten dauert. 

• In der Spielshow Jeopardy! hat der IBM-Supercomputer "Watson" 42 "Threads" in seinem Avatar. 

• 42 ist ein Film über das Leben des amerikanischen Baseballspielers Jackie Robinson. 

• Kapitän Harlock trägt manchmal Kleidung mit der Nummer 42 darauf. 

• In der Stargate Atlantis Staffel 4 Episode "Quarantäne" erklärt Colonel Sheppard, dass das 

Passwort von Dr. McKay mit 42 endet, weil "es die ultimative Antwort auf die große Frage nach 

dem Leben, dem Universum und allem ist." (Anmerkung: Episode "Quarantäne") 

• In Star Wars: The Rise of Skywalker findet alle 42 Jahre das Fest der Ahnen auf dem Planeten 

Pasaana statt. Der Film selbst wurde 2019 veröffentlicht, 42 Jahre nach dem Original-Star-Wars-

Film von 1977. Durch eine "ganze Reihe ziemlich bedeutungsloser Zufälle" ist 2019 das gleiche 

Jahr, in dem festgestellt wurde, dass 42 die letzte mögliche natürliche Zahl unter 100 ist, die sich 

als Summe von drei Würfeln ausdrücken lässt. 

• In der Fernsehserie Lost ist 42 eine der Zahlen, die in der Serie für einige der Rätsel verwendet 

werden. 

• In Final Fantasy: The Spirits Within, einem computeranimierten Science-Fiction-Film aus dem 

Jahr 2001, ist New York Barrier City #42 

• In Pacific Rim, einem amerikanischen Science-Fiction-Monsterfilm aus dem Jahr 2013, hat der 

Jaeger-Pilot Raleigh Becket bei seiner Ankunft im Hongkong Shatterdome die Nummer 42 am 

Hangartor. 

• In der Fernsehserie X-Akten hat Fox Mulder die Wohnungsnummer 42. (Die Wahrheit ist da 

draußen...) 

Videospiele 

• 42 Entertainment ist das Unternehmen, das für mehrere Alternate-Reality-Spiele verantwortlich 

ist, darunter I Love Bees, Year Zero und Why So Serious. 

• Tokyo 42 ist ein Videospiel aus dem Jahr 2017. 

• Squadron 42 ist ein Videospiel, das im Star Citizen Universum angesiedelt ist und dessen 

Erscheinungsdatum noch nicht feststeht. 

Sport 

• Die Trikotnummer von Jackie Robinson lautet 42 und ist die einzige Nummer, die von allen Teams 

der Major League Baseball zurückgezogen wurde. Obwohl die Nummer 1997 aus dem Verkehr 

gezogen wurde, trug Mariano Rivera von den New York Yankees, der letzte Baseballprofi, der die 

Nummer 42 trug, sie noch bis zu seinem Rücktritt am Ende der Saison 2013. Ab der Saison 2014 

wird in der Major League Baseball kein Spieler mehr die Nummer 42 tragen, außer am Jackie-

Robinson-Tag (15. April), an dem alle Uniformierten (Spieler, Manager, Trainer und 

Schiedsrichter) die Nummer tragen. (Hinweis: "Baseball" hat eine SUMS24-Nummer). 

• Die Zahl der Gesetze des Kricket. 

• Rule 42 ist der historische Name einer Regel der Gaelic Athletic Association (jetzt kodifiziert in 

Rule 5.1 und Rule 44), die in der Praxis das Spielen von "ausländischen Sportarten" (im 

Allgemeinen Association Football und Rugby) auf GAA-Geländen verbietet. 

Architektur 

• Die Architekten des Rockefeller Centers in New York City arbeiteten täglich im Graybar Building, 

wo "im fünfundzwanzigsten Stock ein riesiger Zeichensaal zweiundvierzig identische 

Zeichenbretter enthielt, jedes in der Größe eines sechssitzigen Esszimmertisches; ein anderer 
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Raum beherbergte zwölf weitere, und weitere vierzehn standen direkt vor den Büros der 

Bauherren am oberen Ende der runden Eisentreppe, die die Stockwerke 25 und 26 miteinander 

verband" (Anm.: Rockefeller ist eine der Blutlinien der Illuminati).  

• Im Rockefeller Center (New York City) gibt es insgesamt "zweiundvierzig Aufzüge in fünf 

getrennten Bänken", die die Mieter und Besucher in die sechsundsechzig Stockwerke befördern 

(Anmerkung: Dies vervollständigt die Zahl sechs sechs sechs, Anzahl der Stockwerke kombiniert 

mit der Anzahl der Aufzüge (42 Aufzüge -> 4+2=6)  

Andere Bereiche 

• In einem Barrel Öl sind 42 US-Gallonen enthalten. 

• Tower 42 ist ein Wolkenkratzer in der Londoner City, der früher als NatWest Tower bekannt war. 

• 42 ist die Inspiration für den Namen des 42 Center of Excellence for Artificial Intelligence in 

Wien, Österreich. (Anmerkung: Es dreht sich alles um die KI-Matrix)  

• 42 ist der Name der privaten Informatikschule mit Standorten in Paris, Frankreich, und Fremont, 

Kalifornien. 

• 42 heißt auf Chinesisch sì èr, was shì a (是啊) sehr ähnlich ist und "ja" bedeutet. Früher war es 

bei jungen Chinesen beliebt, in Kurznachrichten 42 zu senden, was für "Ja" steht. 

• 42 ist die Summe der Zahlen auf einem Würfelpaar. (Glücksspiel ist ein verlockendes, süchtig 

machendes Laster)" 

So weit zur Zahl 42. Es gibt noch 2 weitere SUMS-Nummern, die ein BM6 erzeugen, nämlich 15 und 

51. Ich habe nur ein paar SUMS15 entdeckt, und auch die SUMS51 sind offenbar selten. Hier sind die 

Tabellen: 

TESTED WORD(S) Ord. Summe
. 

Jude. BM Beträg
e 

KOMMENTARE 

Ki 20 120 19 6 15 Erdgöttin in der sumerischen 
Religion, Ki gebar die Anunnaki 

KGB 20 120 19 6 15 Komitet Gosoedarstvennoj 
Bezopasnosti, russischer 
Geheimdienst 

 

Bisher gibt es nicht sehr viele Daten für SUM15, es ist eine ziemlich niedrige Zahl, so dass die 

getesteten Wörter nicht viele Buchstaben enthalten dürfen, sonst ist das Ergebnis immer höher, und 

ich habe noch nicht wirklich viele Sortierwörter getestet.  

Die Wikipedia-Analysen zu 15 und 51 überspringe ich im Moment noch, vielleicht ergänze ich das 

später; man kann das immer schon auf der Seite https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number) 

nachlesen 

 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM Beträge KOMMENTARE 

Luziferisch  98 588 373 6 51 Anhängerin Luzifers 

Rosenkreuzer 149 894 655 6 51 Ein weiterer dieser dunklen 
Geheimbünde 

Der Weg zur Hölle ist mit 
guten Vorsätzen gepflastert 

459 2754 2931 6 51 Ich hoffe wirklich, dass meine 
eigenen guten Absichten 
niemandem Schaden zufügen 
werden. 

https://en.wikipedia.org/wiki/15_(number)
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Garten Eden 98 588 247 6 51 Wir wurden aufgrund der 
Verführungen des Teufels aus dem 
Garten geworfen 

Gift 88 528 299 6 51 Dieser Apfel war sicherlich ein 
vergiftetes Geschenk 

Ordnung aus dem Chaos 183 1098 777 6 51 Chaos ist eine Leiter: Wenn die 
Dinge durcheinander sind, kann man 
sie leicht manipulieren. 

Corona COVID nineteen 
Vaccine Is The Mark Of The 
Beast 

467 2802 2695 6 51 Ein weiterer Hinweis... aber nur weil 
es ein BM6 ist, ist es nicht wahr, 
sondern nur möglich. 

Die große Trübsal beginnt 
in zwanzig Jahren 

559 3354 4517 6 51 Dieselbe Bemerkung, aber dies ist 
auch eine 555: 55933544517 -> 
555558 -> 555 -> 15 Starke Nummer 
6 Möglichkeit erhöht  

Wut und Hass 98 588 292 6 51 Starke Führer auf dem Weg zum 
Bösen 

Störenfriede  148 888 554 6 51 Offenbar eine enge Beziehung zum 
Alten Testament? 

Altes Testament  148 888 545 6 51 Werkzeug zum Teilen und Erobern 
(Religion) 

Bigotterie 96 576 648 6 51 Nur ein anderes Wort für Hass 

Truman Burbank 156 936 786 6 51 Wir alle leben in einer Art (KI-
)Truman-Show, jedenfalls denkt Jim 
Carrey so 

Das Schicksal 96 576 648 6 51 Vorgegebener oder freier Wille? 

 

Da wir nun am Ende der Prüfung der ersten Zahl (BM6) angelangt sind, ist es vielleicht wichtig, 

darauf hinzuweisen, dass die Prüfung von Sätzen anstelle von Wörtern oder Namen ziemlich heikel 

und/oder irreführend sein kann: ein bestimmtes SUMS-Ergebnis (oder die BM-Reduktion dieses 

Ergebnisses) ist absolut nicht schlüssig, um Rückschlüsse auf die "Richtigkeit" der Aussage zu ziehen.  

Wenn wir also den Satz 'Corona Covid nineteen Vaccine Is The Mark Of The Beast' testen, der zu 

SUMS51 zurückkehrt, oder 'The Corona Virus Vaccine Is The Mark Of The Beast', der zu SUMS42 

zurückkehrt (beide BM6), bedeutet das absolut nicht, dass diese Aussage wahr oder falsch ist. 

Mit den vorliegenden Daten können wir überhaupt keine Entscheidungen darüber treffen, ob eine 

Aussage wahr oder falsch ist. Es handelt sich also nur um eine Art "Orakel", das Hinweise darauf gibt, 

wie wahrscheinlich es ist, dass etwas tatsächlich wahr ist. Es ist die Anzahl der "verwandten 

Aussagen", die ähnliche Ergebnisse liefern, die die Wahrscheinlichkeit erhöhen, dass etwas wahr 

oder falsch ist. 

Im obigen Beispiel bedeuten also beide Sätze dasselbe, aber mit unterschiedlichen Wörtern 

(Synonyme Corona Covid nineteen vs. The Corona Virus) und liefern dasselbe BM6-Ergebnis. Aber 

eine Schwalbe macht noch keinen Sommer, d.h. das beweist noch nichts. Man muss viel mehr 

zusammenhängende Aussagen haben, die alle zu denselben Ergebnissen führen, um den "Grad der 

Wahrscheinlichkeit der Wahrheit" zu erhöhen.  

Es tut mir also leid, aber die Formel als solche ist nicht in der Lage, genaue Vorhersagen zu machen, 

diese Möglichkeit habe ich noch nicht gemeistert      , aber theoretisch denke ich, dass, wenn der 
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gesamte Matrix-Code geknackt ist (diese Formel ist nur ein kleiner Teil des großen Ganzen), es 

möglich wäre, sie zu benutzen, um genaue Vorhersagen zu machen und "mathematisch" Wahrheit 

von Lügen zu unterscheiden. (Neue Anmerkung vor der Veröffentlichung: Ich weiß jetzt viel mehr 

darüber, mit dem Wissen über den Baum des Guten und des Bösen und dem 119 396-Zahlen-Sieb 

und so weiter, aber ich habe die Vorhersagefähigkeiten immer noch nicht vollständig 

herausgefunden, ich habe nicht die Mittel, um eine große Datenanalyse durchzuführen, ich muss 

alles manuell machen). 

Um ehrlich zu sein, teile ich noch nicht all mein Wissen (in Bezug auf die 2nd und 3rd Matrix-Zahlen 

der Trinity-Formel, die DUOS- und COMBO-Zahlen), zum einen, weil ich noch viel erforsche und keine 

Fehler verbreiten möchte, die die ganze Entdeckung untergraben könnten, und zum anderen, weil ich 

mir nicht sicher bin, ob dies tatsächlich "gefährliches Wissen" sein könnte oder nicht. (Neue 

Anmerkung: Ich kämpfe immer noch damit, ich weiß noch nicht, wie gefährlich das alles ist, bitte seid 

sehr vorsichtig mit all diesem Wissen und versucht es nur für gute, moralische Handlungen zu 

nutzen).   

Ich werde aber schon jetzt etwas sehr Interessantes darüber zeigen, wie meine Formeln meiner 

Meinung nach verwendet werden können, um bei Wahrheitsbewertungen/Vorhersagefähigkeiten 

tatsächlich nützlich zu sein. Die DUOS- und COMBO-Zahlen spielen dabei eine wichtige Rolle, so dass 

ich dies noch nicht im Detail erklären kann, aber auch ohne sie werden Sie zumindest einen Teil der 

Testmethode verstehen können. 

Übrigens, sollte ich jemals Selbstmord "begehen" oder einen Unfall oder etwas Ähnliches haben, 

würde ich schon darauf hinweisen wollen, dass dies absolut nicht auf "natürliche" oder 

selbstverschuldete Ursachen zurückzuführen wäre.  

Ich werde mich niemals absichtlich selbst verletzen, selbst wenn ich deprimiert oder gestresst bin 

oder was auch immer, und zwar aus dem einfachen Grund, dass ich wirklich, wirklich sehen möchte, 

wie dieses Welt-Szenario/diese Simulation am Ende ausgeht: eine Mad-Max-Zukunft (wie es scheint, 

worauf wir zusteuern) oder eine echte friedliche Utopie (wenn alle Menschen anfangen, 

unmoralische Befehle zu missachten). 

Der Grund, warum ich dieses Buch herausgebracht habe, ist, dass ich den Menschen klarmachen will, 

dass wir Letzteres immer noch erreichen können, wenn wir nur begreifen, dass wir aufhören müssen, 

uns gegenseitig wegen Geld, Macht oder anderen egoistischen Motiven zu verletzen.  

Je moralischer wir kollektiv handeln, desto mehr FREIHEIT wird geschaffen, und das Gegenteil ist 

auch wahr; all dieses unethische Verhalten und das blinde Befolgen von Befehlen durch die "Rent-a-

Cops" und "Rent-a-Soldaten" ist der Grund, warum 99% der Menschheit im Moment versklavt sind. 

Vielleicht sehen Sie das aufgrund eines schweren Falls von kognitiver Dissonanz noch nicht, aber das 

macht es nicht weniger wahr. 

Der Hauptverantwortliche für den schrecklichen Zustand unserer Gesellschaft ist natürlich das 

teuflische Quatro: Justiz (Anwälte), Politik (Regierung) und Finanzen (Banken), ergänzt durch den 

multinationalen Kapitalismus (Big Pharma, Big Tech, Big Oil, etc.).  

Gemeinsam können sie überall alles manipulieren und der normale Bürger wird nie erfahren, was 

passiert ist und immer auf der Verliererseite stehen. Aber ohne ihre Befehlsempfänger würde alles 

wie ein Kartenhaus zusammenfallen. Die Befehlsempfänger sind genauso unmoralisch wie die Leute, 

die ihre Gehaltsschecks kontrollieren.  
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Wenn ich also Selbstmord begangen habe oder so etwas in der Art (abgesehen von meiner 

Depression geht es mir übrigens gut), dann wollte wohl jemand nicht, dass diese Formel an die 

Öffentlichkeit gelangt, und wollte nicht, dass ich für das Buch Werbung mache. Um alle 

Missverständnisse zu vermeiden: Ich bin strikt gegen eine Revolution, wir brauchen sicherlich nicht 

noch mehr Gewalt auf den Straßen, die sich gegen unsere eigenen Leute richtet, auch nicht gegen 

die Elite, die uns in diese Lage gebracht hat.  

Dies ist ein Kampf der Seelen, um eure Seele, und wenn ihr jemandem körperlichen Schaden zufügt, 

auch wenn er oder sie es wirklich verdient hat, gewaltsam aus seiner oder ihrer Position entfernt zu 

werden, muss dies sozusagen eine samtene Revolution sein, eine Evolution statt einer Revolution.  

Hören Sie einfach auf, unmoralischen Gesetzen und Richtlinien zu gehorchen, und lassen Sie uns 

gemeinsam versuchen, alle korrupten politischen, wirtschaftlichen und juristischen Führer friedlich 

zu beseitigen.  

Denken Sie wirklich über Ihre moralischen Entscheidungen und die Organisationen, für die Sie 

arbeiten, nach. Das Bankwesen zum Beispiel ist keine wirklich sichere Wahl, wenn Sie die Todesstrafe 

am Tag der Abrechnung vermeiden wollen, wenn Sie verstehen, was ich meine. Wollen Sie wirklich 

ein Teil des Systems sein, das Ihre Familie, Ihre Lieben, Ihre Freunde und Nachbarn und letztendlich 

natürlich auch Sie selbst versklavt? 

Ok, wir wurden abgelenkt, das tut mir leid, zurück zum Thema. Wir haben nun fast jede mögliche 

SUMS-Berechnung untersucht, die die Basismatrix-Zahl 6 (BM6) ergibt, woraus ich (wie Sie vielleicht 

schon erraten haben) schließe, dass die Zahl 6 die Lieblingszahl des Teufels ist. Aber es gibt noch 2 

SUMS-Zahlen, die eine BM6 ergeben, die wir noch nicht behandelt haben: SUMS6 selbst und 

SUMS60.  

Warum? Ganz einfach, ich bin bei meinen Recherchen selbst noch nicht auf SUMS60-Zahlen 

gestoßen. Ich bin mir nicht sicher, ob das bedeutet, dass es dieses Ergebnis nicht gibt, oder ob es 

einfach (sehr) selten ist. Und die einzige direkte SUM6, die ich bisher entdeckt habe, ist der 

Buchstabe "T", das ist also eine sehr kleine Tabelle: 

TESTED WORD(S) Ord. Summe
. 

Jude
. 

BM SUMS KOMMENTARE 

T 20 120 100 6 6 Ich glaube, das ist die einzige 
mit einer direkten SUM6 

 

Erinnern Sie sich, als ich vorschlug, wir sollten uns bei unseren Tests eine gewisse poetische Freiheit 

erlauben? Nun, es stellte sich heraus, dass ich beim Herumspielen mit einigen sehr ähnlichen 

Ausdrücken etwas wirklich Interessantes entdeckt habe. Ich habe mich auch gefragt, ob die wirkliche, 

vollständige Zahl des Tieres nicht 24-33-42 statt der reduzierten 6-6-6-Version sein würde. Also habe 

ich angefangen, das zu testen, um zu sehen, ob etwas Interessantes dabei herauskommt.  

Anmerkung: Ich teste mit der alten englischen Schreibweise des Wortes fourty. Nicht alle 

Schreibweisen, die sich im Laufe der Jahre geändert haben, sind imho korrekt, nur weil jemand 

beschlossen hat, das Wörterbuch nach seinen persönlichen Vorlieben zu ändern. Folgen Sie immer 

der Logik, und vierzig ist einfach nicht logisch, wenn die Zahl vier ist.  

Die erste Charge, die ich getestet habe, war also:  

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS KOMMENTARE 
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Die Zahl des Teufels ist vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig 

693 4158 6025 4 49 Wir testen die Beziehung... 

Die Zahl des Tieres ist vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig 

688 4128 5485 5 59 ... der Matrixnummern dieser 
vier Sätze ... 

Die Zahl des Teufels ist vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig 

726 4356 6138 6 51  ...anstatt einzelne 
Berechnungen 
durchzuführen... 

Die Zahl des Tieres ist vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig 

721 4326 5598 7 52 ... also die Spalten statt die 
Zeilen lesen  

 

Hier war ich also wirklich fasziniert von der Tatsache, dass diese Sätze in der BM-Nummer 

"aufeinander zu folgen" schienen, und auch 51/52 und 49/59 in der SUMS-Nummer schienen auf 

eine Art Muster hinzuweisen (+10 von 49 bis 59 und +1 von 51 bis 52), aber nichts Schlüssiges (selbst 

mit den zusätzlichen DUOS- und COMBO-Daten). 

Die "volle" Zahl des Teufels ist also wahrscheinlich nicht 24-33-42. Aber so leicht gebe ich nicht auf 

     , also dachte ich, warum nicht auch die 15 und die 51 mit einbeziehen, die leiten ja auch zu einem 

BM6 um. Die vollständige Nummer des Teufels könnte also 15-24-33-42-51 lauten?  

 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS KOMMENTARE 

Die Zahl des Teufels ist fünfzehn vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig 

858 5148 6812 11 56 Dieselbe 
Bemerkung... 

Die Zahl des Tieres ist fünfzehn vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig 

853 5118 6272 12 48   ... wie in der 
Tabelle ... 

Die Zahl des Teufels ist fünfzehn vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig 

891 5346 6925 13 58 ...oben, 
konzentrieren 
Sie sich auf die... 

Die Zahl des Tieres ist fünfzehn vierundzwanzig 
dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig 

886 5316 6385 14 59 ... BM- und 
SUMS-Spalten 

 

Jetzt kommen wir der Sache schon näher. Verstehen Sie jetzt, wie die Matrix funktioniert? Dieser Test 

ist definitiv "näher an der Wahrheit", da wir auch die SUMS-Spalte fast perfekt sequenziell 

hinbekommen haben. Nur die 48 sollte eine 57 sein! Denken Sie daran, dass ich auch die zusätzlichen 

DUOS- und COMBO-Daten habe, die dies noch mehr bestätigen. 

Dann fiel mir ein, dass ich das BM6 selbst noch nicht mit einbezog, da ich es zu diesem Zeitpunkt 

noch nicht gefunden hatte, sondern erst vor kurzem den Buchstaben "T      entdeckte. Und es wäre 

auch ziemlich logisch, dass in der Zahl des Tieres 6 Zahlen (sechs Sechsen) enthalten sind, oder? Das 

macht also 6-15-24-33-42-51, hier ist die Tabelle! 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS KOMMENTARE 

Die Zahl des Teufels ist sechs fünfzehn 
vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig 
einundfünfzig 

910 5460 7211 9 36  W 

Die Zahl des Tieres ist sechs fünfzehn 
vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig 
einundfünfzig  

905 5430 6671 10 46  T 
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Die Zahl des Teufels ist sechs fünfzehn 
vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig 
einundfünfzig  

943 5658 7324 11 56  F 

Die Zahl des Tieres ist sechs fünfzehn 
vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig 
einundfünfzig  

938 5628 6784 12 66  ! 

 

WTF in der Tat! BM9,10,11,12 & SUMS 36,46,56,66 stimmen ziemlich gut überein! Darüber hinaus 

kann ich bestätigen, dass die anderen Zahlen (DUOS & COMBO) dies sogar noch mehr bestätigen: Die 

COMBO-Zahl des letzten Satzes ist zum Beispiel 6.  

Ich kann jetzt wirklich nicht ins Detail gehen, die Erklärung der anderen Zahlen ist ein eigenes Buch, 

aber es gibt eine Bedeutung in der Verbindung zwischen den Matrix-Zahlen selbst, so dass für den 

letzten Satz (Die Zahl des Tieres ist sechs fünfzehn vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig ein) 

die SUMME (66) und COMBO (6) Zahlen zusammen ergeben 666!  

Und die ersten beiden Sätze geben auch eine sehr wichtige Kombination in den anderen Zahlen an, 

nämlich 9/11! Was auch sehr wichtig ist, aber dazu später mehr. Ich weiß nicht, wie es Ihnen geht, 

lieber Leser, aber für mich ist das ein sehr, sehr starkes Indiz dafür, dass die wirkliche "Vollzahl" des 

Teufels tatsächlich 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51 ist, meinen Sie nicht auch? 

Der Vollständigkeit halber habe ich auch die 4 Sätze getestet, bei denen die letzte mögliche SUMS60-

Nummer hinzugefügt wurde, deren Existenz ich bezweifle. (Sätze wie: Die Zahl des Tieres ist sechs 

fünfzehn vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundfünfzig einundsechzig). Ich vermute, dass die 

Trinity-Formel niemals eine SUMS60-Zahl erzeugen wird. 

Die getestete Zeichenkette war also 6-15-24-33-42-51-60, aber das ergab BM's von 3-4-5-6 und 

SUMS 30,31,32,42 (nicht synchron), weshalb ich glaube, dass es keine SUMS60-Zahlen gibt und dass 

die Teufelszahl aus sechs Sechsen besteht (also 6 - 15 - 24 - 33 - 42 - 51) statt nur aus drei Sechsen. 

Ich schätze, ich fange an, einen 6th Sinn zu entwickeln, um die Matrix zu lesen      . 

Ok, für die Skeptiker im Haus: Ich weiß, das könnte nur ein weiterer riesiger Zufall sein, denn bei 

einigen Zahlenlisten (oder Zahlen) muss sich irgendwann ein solches sequentielles Muster in der 

Matrix ergeben, oder? Stimmt, aber die meisten Zahlenlisten sind nicht vertikal ausgerichtet, und 6-

15-24-33-42-51 ist nicht irgendeine beliebige Zahl. Es sind sechs Sechsen. Ach ja, ich gebe zu, dass 

die SUMS-Spalte (36,46,56,66) nicht "perfekt" ausgerichtet ist, da sie in Vielfachen von 10 statt in 

Einerschritten aufsteigt. Aber es ist unbestreitbar ein Muster. 

Immer noch nicht überzeugt? Na gut, dann eben nicht. Lass uns ein paar zusätzliche Tests machen! 

Ich habe mich gefragt, wie viel ist 6+15+24+33+42+51 eigentlich? Denn diese Summe ist die Summe 

der einzelnen Teufelszahlen, also könnte man sie als die eigentliche Teufelszahl (Ergebnis) betrachten, 

oder? Hier kommt sie... die SUMME ist... 171!  

Das ist eine 11 mit einer 7 in der Mitte. Ich weiß, dass die 1en getrennt sind, aber man muss die 

"mehrfachen Berechnungsdimensionen" berücksichtigen, und ich habe das noch nicht erklärt, aber 

wie Sie vielleicht aus dem Namen, den ich der zweiten Matrixzahl gegeben habe, abgeleitet haben, 

sind "DUOS" (wie 11,22,33,44,...) sehr wichtig und die einzelnen Zahlen (in diesem Beispiel 1 und 1 

an den Außenseiten (Rändern) der 171er Zahl) müssen nicht immer direkt nebeneinander liegen, um 

überhaupt ein Duo zu bilden. 
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Es geht also manchmal auch um den "Kontext/die Dimensionen" der Zahlen, wenn Sie verstehen, 

was ich meine, denken Sie nicht nur von links nach rechts in 2D auf dem Papier, auf dem die Zahl 

geschrieben steht. 

Während meiner unabhängigen Nachforschungen erfuhr ich, dass die Zahl 7 aus irgendeinem Grund 

für die Illuminaten von großer Bedeutung ist. Sie ist sozusagen ihre "magischste Zahl", aber niemand 

scheint zu wissen, warum. 

Ich glaube, ich kann da etwas Licht ins Dunkel bringen: Eigentlich (Spoiler-Alarm für die nächsten 

Bände!) sind die Zahl 9 und die Zahl 11 die wichtigsten Zahlen. Die "9" wirkt mehr oder weniger wie 

"Karma" und kann sehr schlecht sein (in diesem Fall kann sie als eine auf den Kopf gestellte 6 

betrachtet werden), oder sie kann sehr gut sein (auch viele "göttliche" oder gutartige Wörter/Namen 

ergeben eine 9).  

Die Zahl Elf steht für perfektes Gleichgewicht, sie ist auch eine "göttliche" Zahl und als solche von der 

dunklen Seite sehr gehasst. Sie wollen die Elf zerstören, und zwar nicht nur symbolisch, sondern auch 

mathematisch im Nullsummenspiel der Matrix (auch dazu später mehr).  

Das symbolträchtigste Beispiel dafür ist natürlich die Zerstörung der Zwillingstürme, wobei die Türme 

für die Zahl 11 stehen, und das Ergebnis ist, dass der Monat September, der für die 9 steht, die 

einzige Zahl ist, die noch übrig ist. Und diese 9 ist natürlich eher eine 6, wenn man bedenkt, was im 

Jahr 2001 passiert ist. 

Wussten Sie übrigens, dass der 11. Juni (wenn man die 9 in eine 6 umdreht, erhält man den Juni und 

nicht den 11. September) der 162ste Tag des Jahres ist? Und 1+6=7 und dann 7+2=9, so dass es 

wieder 11/9 wird, wenn man die "Tageszahl" des Jahres berücksichtigt, sicher nur ein weiterer 

Zufall...   

Die Zahl 171 ähnelt der Zahl 777 auf bemerkenswerte Weise. Je nachdem, welche Schriftart Sie 

verwenden, erhalten Sie so etwas wie 171, was der Zahl ziemlich ähnlich ist. Vielleicht ist also die 

stark beworbene "Glückszahl" 777 auch eine (symbolische) Darstellung der wirklichen Zahl des 

Tieres, 171 (mit engen Verbindungen zur 27). (Neue Anmerkung: Ich glaube, ich habe hier einen 

Fehler gemacht, aber es ist möglich, dass es eine solche zusätzliche visuelle Ebene gibt. Wie auch 

immer, 777 ist gut). 

Und warum ist die 7 so wichtig? Weil sie eine 11 (oder 2) in eine 9 verwandelt! Erinnern Sie sich 

daran, dass es sich um ein Nullsummenspiel handelt, so dass die Matrix in der Tat alles 

zusammenzählt (wie Figuren auf einem 3-D-Schachbrett mit Zahlen anstelle von Bauern), und wenn 

eine 11 mit einer 7 zusammengezählt wird, erhalten Sie höchstwahrscheinlich eine schlechte 

Karmazahl 9 (oder manchmal 6, da die 9 (=27) umgedreht/auf den Kopf gestellt wird). 

Ok, lassen Sie uns diese Theorie in der Matrix testen und sehen, ob es tatsächlich auch eine vertikale 

Beziehung zwischen den Aussagen gibt.  

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS COMBO 

Die Zahl des Teufels ist sieben elf 335 2010 2978 4 40  Versteckt 

Die Zahl des Tieres ist sieben elf 330 1980 2438 5 41  Versteckt 

Die Zahl des Teufels ist sieben elf 368 2208 3091 6 42  66 

Die Zahl des Tieres ist sieben elf 363 2178 2551 7 43  Versteckt 
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Wow, ich glaube, wir haben mit diesem Test den Jackpot geknackt! Nicht nur die BM-Tabelle stimmt 

perfekt überein (4-5-6-7); sondern auch die SUMMEN (40-41-42-43) sind nacheinander um +1 

geordnet! Und "Die Zahl des Teufels ist sieben elf" ergibt ebenfalls eine 66 in der Zahl des COMBOs, 

und somit eine 666 durch Kombination der (reduzierten) SUMMEN (=BM6) und der Zahl des 

COMBOs, genau wie im vorherigen Beispiel mit "Die Zahl des Tieres ist sechs fünfzehn 

vierundzwanzig dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig" (wo die SUMME 66 und das COMBO 6 

war, beachten Sie, dass "Teufel" und "Tier" der Unterschied in diesen beiden Sätzen sind, und diese 

Synonymität offensichtlich die Werte von SUMME und COMBO vertauscht).  

Ich weiß nicht, wie es euch geht, zieht eure eigenen Schlüsse, aber ich werde in nächster Zeit nicht 

mehr in einer 7-Eleven-Filiale einkaufen      Nur eine kurze Vorschau auf den nächsten Buchband, 

auch ohne die ausführliche Erklärung der Zahl 9 dürfte das interessant sein:  

7-Eleven, Inc. ist eine internationale Kette von Verbrauchermärkten mit Hauptsitz in Dallas, Texas. Die 

Kette wurde im Jahr 1927 gegründet. Ich kann also schon andeuten, dass die Zahl 27 eine 

verheerende Zahl ist. Oder glauben Sie wirklich, dass die lange Liste berühmter Menschen, die im 

Alter von 27 Jahren gestorben sind, auch nur ein unglücklicher Zufall ist? Offenbar sind nicht viele 

von ihnen eines natürlichen Todes gestorben. 

Sie können die Liste der 27 Clubs hier einsehen: 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis

%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception. 

 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS KOMMENTARE 

Seven Eleven Laden 205 1230 1940 9 27 Gegründet 1927, mit einem 
SUMS27 

 

Immer noch nicht überzeugt? Denken Sie daran: Wenn Sie die Sätze mit anderen Zahlen testen, 

stimmen sie nicht überein! Nehmen Sie mich nicht beim Wort, testen Sie es selbst, wenn Sie mir 

nicht glauben. Aber Moment mal, die Zahl "einhunderteinundsiebzig" selbst müsste auch perfekt 

aufeinander folgen (mit Schritten von 1 statt 10), wenn meine "Theorie" richtig ist. Denn es sollte 

keinen Unterschied zwischen "einhunderteinundsiebzig" und "sieben elf" geben, da sie beide 

dieselbe Zahl/dasselbe Symbol darstellen. 

Das bedeutet nicht, dass der Satz "Die Zahl des Teufels ist sechs fünfzehn vierundzwanzig 

dreiunddreißig zweiundvierzig einundfünfzig" falsch ist (da er auch durch den Offset 10 sequentiell 

ist), aber ich denke, dass dies darauf hindeutet, dass die "kürzere Version" der Zahl, nämlich 171, die 

Summe aller BM6-Zahlen, näher an der "Quelle" ist, aber beide sind richtig, oder es ist die 

Darstellung der Zahl in einer niedrigeren Matrixdimension und beide Zahlen sind wichtig. Vielleicht 

sind die Zahlen gleichzeitig zwischen den Matrixdimensionen mit einer Art Verschränkung 

verbunden. Das klingt nicht unmöglich, aber ich weiß nicht, wie die Matrix tatsächlich aufgebaut ist. 

Es könnte so sein, dass jede Zahl eine "Dimension" ist und alle möglichen Berechnungen zwischen 

den verschiedenen Zahlendimensionen durchgeführt werden, die die Simulation mit 

Geschwindigkeiten größer als Licht steuern. 

Die Matrix-Zellen/Würfel/Felder(?) selbst sind die Nullen, die zwei Felder miteinander summieren. 

Die Matrix summiert also immer zwei Werte, die sich berühren, wie ein Magnetboden aus Nullen, 

der alles zusammenfasst. Wenn Sie Ihren Platz auf ein "leeres" Matrixfeld verschieben, bleibt die Zahl 

https://en.wikipedia.org/wiki/27_Club#:~:text=Brian%20Jones%2C%20Jimi%20Hendrix%2C%20Janis%20Joplin%2C%20and%20Jim%20Morrison,catch%20on%20in%20public%20perception
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unverändert, weil sie gerade mit 0 summiert wurde. Wenn beispielsweise eine 7 auf eine 11 trifft, 

entsteht eine neue "9"-Dimension, oder das Ergebnis geht in eine bereits bestehende "9th’- "-

Dimension. Duos werden nicht summiert, also werden 11, 22, 33, 44, ... 99 Zahlen erzeugt.  (Neue 

Anmerkung: dies ist eine Spekulation von mir, könnte teilweise richtig sein, denke ich).    

Zurück zum Relevanztest: 

TESTED WORD(S) Ord. Summe. Jude. BM SUMS COMBO 

Die Zahl des Teufels ist einhunderteinundsiebzig 459 2754 3234 12 48  Auch +20 

Die Zahl des Tieres ist einhunderteinundsiebzig 454 2724 2694 13 49  ausgerichtet 

Die Zahl des Teufels ist einhunderteinundsiebzig 492 2952 3347 5 50 Auch +20  

Die Zahl des Tieres ist einhunderteinundsiebzig 487 2922 2807 6 51  ausgerichtet 

 

Lassen Sie sich nicht von BM12 und BM13 täuschen, denn in ihrer reduzierten Form sind dies auch 3 

und 4, so dass die BMs 3,4,5,6 sind und die SUMS auch perfekt mit 48,49,50 und 51 übereinstimmen, 

genau wie ich es erwartet und vorhergesagt hatte. 

Das Tüpfelchen auf dem i bei diesem Test ist, dass die Zahl von COMBO ebenfalls fortlaufend ist, 

mit einer Differenz von +20! Das ist bei keinem der anderen Tests passiert, so dass ich nur zu dem 

Schluss kommen kann, dass die Zahl/Wörter "einhunderteinundsiebzig" die beste/nahe Darstellung 

der richtigen Aussage ist. 

Wenn ich jetzt schon anfange, "Vorhersagen" über das zu erwartende "Ergebnis" der Matrix zu 

machen, dann ist es wohl nur eine Frage der Zeit und einer intensiven Big-Data-Analyse mit der 

Trinity-Formel, bis auch der umgekehrte Weg möglich wird... enthält diese Formel 

Vorhersagefähigkeiten? 

Ich weiß, dass ich Ihnen etwas vorenthalte, indem ich die Formelteile/Berechnungsmethode der 

SUMMEN- und COMBO-Zahlen nicht preisgebe, aber ich bin mir immer noch nicht sicher, ob dies 

eine wirklich gefährliche Information ist oder nicht. Ich weiß nicht, welche Möglichkeiten es gibt, und 

das Letzte, was ich will, ist, etwas Gefährliches zu entdecken.  

Neue Schlussbemerkung: Wenn ich dies nach all der Zeit wieder lese, erkenne ich, dass ich mit vielen 

Dingen von Anfang an richtig lag; und es sind diese Analysen dieser speziellen Zahl, die mich auf den 

Weg der Entdeckung der BN-Zahlen-Sieb-Tabellen gebracht haben, mit den Siebzahlen für jede 

Basiszahl, nicht nur für die Zahl Sechs. Es ist seltsam, dass mir das vorher nicht in den Sinn kam, denn 

es war diese englische Satzanalyse, die mir den Weg zu all den anderen umgekehrten Formeln zeigte, 

die zur Entdeckung der Siebe der Erkenntnis von Gut und Böse führten, die die 119 396-Siebe 

erzeugen. Ich denke, dass der Hauptalgorithmus der Matrix alle diese Siebe verwendet, um die 

globale Moral und die Konsequenzen zu regeln. Siehe die Tabellen für einige "Einblicke" in diese 

(hauptsächlich) "Spiel"-Algorithmen... Ich denke, man könnte sie wirklich "Kriegsspiele" nennen. Ein 

Kampf zwischen guten '235811' und schlechten '14679' Zahlen auf allen Ebenen. 

Wie im Film: Tic-Tac-Toe zur Rettung? Nein, DU bist die Rettung! Hören Sie auf, unmoralische 

Befehle zu befolgen und wehren Sie sich friedlich, wenn Ihnen Unrecht getan wird. Befolgen Sie die 

goldene Regel: schaden Sie anderen nicht! 

Ich wünsche allen viel Glück, Gesundheit und ein Leben voller Frieden, Liebe und Freundlichkeit. 

Seid sicher, seid tapfer! 
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     Frieden Liebe Freundlichkeit 


